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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

184/016982

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun-
to de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

AUTOR:  Arnaiz García, María del Mar (GS). 
Simón de la Torre, Julián (GS).

Retirada de su pregunta sobre inversiones reales previs-
tas en los Presupuestos Generales del Estado desde el 
año 1996 hasta el 31/12/2003, en la provincia de Bur-
gos para el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio, así como grado de ejecución de las mismas.

Acuerdo:

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por retira-
da la iniciativa de referencia, así como comunicarlo al 
Gobierno y a los autores de la iniciativa y publicarlo en 
el Boletín Oficial de las Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de agosto 
de 2005.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

Nota.— La iniciativa de referencia fue publicada en el «BOCG. 
Congreso de los Diputados» serie D, núm. 135, de 12 de 
enero de 2005.

184/037590

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun-
to de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

AUTOR: Navarro Casillas, Isaura (GIV-IU-ICV).

Retirada de su pregunta sobre medidas ante la crisis 
industrial que atraviesan los sectores tradicionales de la 
economía valenciana.

Acuerdo:

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por retira-
da la iniciativa de referencia, así como comunicarlo al 
Gobierno y al autor de la iniciativa y publicarlo en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de agosto 
de 2005.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

Nota.— La iniciativa de referencia fue publicada en el «BOCG. 
Congreso de los Diputados » serie D, núm. 251, de 1 de 
agosto de 2005.

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las pre-
guntas de los señores Diputados para las que se solici-
ta respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de agosto 
de 2005.—P .D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/038238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria del Minis-
terio de Economía y Hacienda destinado a proyectos de 
cooperación durante el año 2004, indicando cuáles han 
sido los proyectos y su cuantía, así como los proyectos 
previstos para el año 2005 y en qué cuantía?
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Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria del Minis-
terio de Justicia destinado a proyectos de cooperación 
durante el año 2004, indicando cuáles han sido los pro-
yectos y su cuantía, así como los proyectos previstos 
para el año 2005 y en qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria del Minis-
terio de Defensa destinado a proyectos de cooperación 
durante el año 2004, indicando cuáles han sido los pro-
yectos y su cuantía, así como los proyectos previstos 
para el año 2005 y en qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria del Minis-
terio de Interior destinado a proyectos de cooperación 
durante el año 2004, indicando cuáles han sido los pro-
yectos y su cuantía, así como los proyectos previstos 
para el año 2005 y en qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria del Minis-
terio de Fomento destinado a proyectos de cooperación 
durante el año 2004, indicando cuáles han sido los pro-
yectos y su cuantía, así como los proyectos previstos 
para el año 2005 y en qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria del Minis-
terio de Educación y Ciencia destinado a proyectos de 
cooperación durante el año 2004, indicando cuáles han 
sido los proyectos y su cuantía, así como los proyectos 
previstos para el año 2005 y en qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.
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184/038244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria del Minis-
terio de Trabajo y Asuntos Sociales destinado a proyec-
tos de cooperación durante el año 2004, indicando 
cuáles han sido los proyectos y su cuantía, así como los 
proyectos previstos para el año 2005 y en qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria del Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio destinado a pro-
yectos de cooperación durante el año 2004, indicando 
cuáles han sido los proyectos y su cuantía, así como los 
proyectos previstos para el año 2005 y en qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria del Minis-
terio de Agricultura, Pesca y Alimentación destinado a 
proyectos de cooperación durante el año 2004, indican-
do cuáles han sido los proyectos y su cuantía, así como 

los proyectos previstos para el año 2005 y en qué  
cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria del Minis-
terio de Administraciones Públicas destinado a proyec-
tos de cooperación durante el año 2004, indicando 
cuáles han sido los proyectos y su cuantía, así como los 
proyectos previstos para el año 2005 y en qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria del Minis-
terio de Cultura destinado a proyectos de cooperación 
durante el año 2004, indicando cuáles han sido los pro-
yectos y su cuantía, así como los proyectos previstos 
para el año 2005 y en qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria del Minis-
terio de Sanidad y Consumo destinado a proyectos de 
cooperación durante el año 2004, indicando cuáles han 
sido los proyectos y su cuantía, así como los proyectos 
previstos para el año 2005 y en qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria del Minis-
terio de Medio Ambiente destinado a proyectos de 
cooperación durante el año 2004, indicando cuáles han 
sido los proyectos y su cuantía, así como los proyectos 
previstos para el año 2005 y en qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria del Minis-
terio de Vivienda destinado a proyectos de cooperación 
durante el año 2004, indicando cuáles han sido los pro-
yectos y su cuantía, así como los proyectos previstos 
para el año 2005 y en qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno las siguientes preguntas 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

En el Consejo de Ministros del día 8 de julio de 
2005 se crea la Dirección General de Planificación y 
Evaluación de Políticas para el Desarrollo:

¿Cuáles van a ser las funciones de esta Dirección 
General?

¿Con qué personal va a contar y cuál es la vincula-
ción laboral de dicho personal?

¿Qué presupuesto tiene asignado para el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno las siguientes preguntas 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de puestos de trabajo de la AECI 
en el año 2004, indicando su vinculación laboral?

¿Cuál es la relación de puestos de trabajo de la AECI 
en el año 2005, indicando su vinculación laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.



Congreso 12 de septiembre de 2005.—Serie D. Núm. 256

158

¿Cuál es la vinculación laboral de los 32 nuevos puestos 
de trabajo creados anunciados por el Secretario General de la 
AECI, a qué departamentos están adscritos y cuál es el pre-
supuesto que se ha destinado a este aumento de personal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno las siguientes preguntas 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

La educación es un derecho fundamental en la Decla-
ración Universal de los Derechos Humanos. Siendo así, 
¿cuáles han sido los programas en los que ha participado 
España dentro de los Organismos Internacionales duran-
te 2004 y 2005? ¿Qué presupuesto se ha destinado a tal 
fin? ¿Qué ONGs españolas han participado y cuál ha 
sido la asignación presupuestaria a cada una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) consti-
tuye la principal fuente de financiación multilateral en 
América Latina y el Caribe, siendo España país miembro.

¿En qué proyectos del BID ha participado la AECI du-
rante 2004 y 2005 y cuál ha sido el presupuesto destinado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno las siguientes preguntas 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué proyectos ha participado la AECI dentro 
del marco de la OEA durante el año 2004 y en el año 
2005, detallándolos? y ¿Cuál ha sido la dotación presu-
puestaria de cada uno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación del Gobierno de 
España en el PNUD durante el año 2004 y en el 2005, 
indicando en qué temas o proyectos? y ¿Cuál ha sido la 
dotación presupuestaria de cada proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Angola se han realizado una serie de 
proyectos de cooperación durante el año 2004 con una 
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asignación presupuestaria. ¿Qué ONGs españolas han 
participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Argelia se han realizado una serie de 
proyectos de cooperación durante el año 2004 con una 
asignación presupuestaria. ¿Qué ONGs españolas han 
participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Argentina se han realizado una serie 
de proyectos de cooperación durante el año 2004 con 
una asignación presupuestaria. ¿Qué ONGs españolas 
han participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Bolivia se han realizado una serie de 
proyectos de cooperación durante el año 2004 con una 
asignación presupuestaria. ¿Qué ONGs españolas han 
participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Bosnia se han realizado una serie de 
proyectos de cooperación durante el año 2004 con una 
asignación presupuestaria. ¿Qué ONGs españolas han 
participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Brasil se han realizado una serie de 
proyectos de cooperación durante el año 2004 con una 
asignación presupuestaria. ¿Qué ONGs españolas han 
participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.
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184/038265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Chile se han realizado una serie de 
proyectos de cooperación durante el año 2004 con una 
asignación presupuestaria. ¿Qué ONGs españolas han 
participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de China se han realizado una serie de 
proyectos de cooperación durante el año 2004 con una 
asignación presupuestaria. ¿Qué ONGs españolas han 
participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Colombia se han realizado una serie 
de proyectos de cooperación durante el año 2004 con 

una asignación presupuestaria. ¿Qué ONGs españolas 
han participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Costa Rica se han realizado una serie 
de proyectos de cooperación durante el año 2004 con 
una asignación presupuestaria. ¿Qué ONGs españolas 
han participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Cuba se han realizado una serie de 
proyectos de cooperación durante el año 2004 con una 
asignación presupuestaria. ¿Qué ONGs españolas han 
participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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En la OTC de Ecuador se han realizado una serie de 
proyectos de cooperación durante el año 2004 con una 
asignación presupuestaria. ¿Qué ONGs españolas han 
participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Egipto se han realizado una serie de 
proyectos de cooperación durante el año 2004 con una 
asignación presupuestaria. ¿Qué ONGs españolas han 
participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de El Salvador se han realizado una serie 
de proyectos de cooperación durante el año 2004 con 
una asignación presupuestaria. ¿Qué ONGs españolas 
han participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-

tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Filipinas se han realizado una serie de 
proyectos de cooperación durante el año 2004 con una 
asignación presupuestaria. ¿Qué ONGs españolas han 
participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Guatemala se han realizado una serie 
de proyectos de cooperación durante el año 2004 con 
una asignación presupuestaria. ¿Qué ONGs españolas 
han participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Guinea Ecuatorial se han realizado 
una serie de proyectos de cooperación durante el año 
2004 con una asignación presupuestaria. ¿Qué ONGs 
españolas han participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.
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184/038276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Haití se han realizado una serie de 
proyectos de cooperación durante el año 2004 con una 
asignación presupuestaria. ¿Qué ONGs españolas han 
participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Honduras se han realizado una serie 
de proyectos de cooperación durante el año 2004 con 
una asignación presupuestaria. ¿Qué ONGs españolas 
han participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 14, Ministerio de Defensa Servicio 16 
Jefatura de apoyo logístico de la Armada, artículo 66 

Inversión Nueva en Infraestructura y «Mantenimiento 
sistemas de información y telecomunicaciones» Pro-
yecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2005, Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluri-
anual, Distribución Regionalizada, entre los proyectos a 
desarrollar en Andalucía, correspondientes a la Sección 14, 
Ministerio de Defensa Servicio 17 Dirección de Asuntos 
Económicos de la Armada, artículo 66 Inversión Nueva en 
Infraestructura y bienes destinados al uso general, figura el 
proyecto número 0002 «DIASPER, Inversiones en infraes-
tructura» Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/038280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2005, Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluri-
anual, Distribución Regionalizada, entre los proyectos a 
desarrollar en Andalucía, correspondientes a la Sección 
14, Ministerio de Defensa Servicio 17 Dirección de Asun-
tos Económicos de la Armada, artículo 66 Inversión 
Nueva en Infraestructura y bienes destinados al uso gene-
ral, figura el proyecto número 0001 «Mobiliario y enseres 
DIASPER» Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2005, Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, Distribución Regionalizada, entre los proyectos 
a desarrollar en Andalucía, correspondientes a la Sección 
14, Ministerio de Defensa, Artículo 62 Inversión Nueva 
en Infraestructura y bienes destinados al uso general, 
figura el proyecto número 0005 «Mobiliarios enseres y 
equipos» Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 14, Ministerio de Defensa, Artículo 63 
Inversión Nueva en Infraestructura y bienes destinados 
al uso general, figura el proyecto número 0004 «Adqui-
sición de vehículos, maquinaria y equipos» Proyecto de 
carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes a la 
Sección 14, Ministerio de Defensa, artículo 65 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y bienes destinados al  
uso general, figura el proyecto número 0001 «Obras  
e infraestructuras del E.T.» Proyecto de carácter pluri-
provincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 14, Ministerio de Defensa, artículo 65 
Inversión Nueva en Infraestructura y bienes destinados 
al uso general, figura el proyecto número 0004 «Obras 
complementarias a los programas de infraestructura» 
Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 

del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 14, Ministerio de Defensa, artículo 65 
Inversión Nueva en Infraestructura y bienes destinados 
al uso general, figura el proyecto número 0001 «Inver-
siones Infraestructura GIED» Proyecto de carácter 
pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 14, Ministerio de Defensa, artículo 62 
Inversión Nueva en Infraestructura y bienes destinados 
al uso general, figura el proyecto número 1000 «Adqui-
sición locales y obras de mejora y adecuación de las 
mismas» Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 14, Ministerio de Defensa, artículo 62 
Inversión Nueva en Infraestructura y bienes destinados 
al uso general, figura el proyecto número 1001 «Equi-
pamiento nuevo de mobiliario, maquinaria y equipos 
informáticos» Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 

del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 14, Ministerio de Defensa, artículo 63 
Inversión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados 
al uso general, figura el proyecto número 1002 «Obras 
destinadas al mantenimiento de la capacidad de funcio-
namiento de edificios y locales» Proyecto de carácter 
pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-



Congreso 12 de septiembre de 2005.—Serie D. Núm. 256

166

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 14, Ministerio de Defensa, artículo 63 
Inversión Nueva en Infraestructura y bienes destinados 
al uso general, figura el proyecto número 1003 «Repo-
sición de maquinaria, mobiliario y equipos informáti-
cos» Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 14, Ministerio de Defensa, artículo 63 
Inversión Nueva en Infraestructura y bienes destinados 
al uso general, figura el proyecto número 0005 «Con-
servación, mejora sustitución de viviendas sociales y 
logísticas» Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 

del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 15, Ministerio de Economía y Hacienda, 
Servicio 01, artículo 63 Ministerio, Subsecretaría y 
Servicios Generales, Inversión Nueva en Infraestructu-
ra y bienes destinados al uso general, figura el proyecto 
número 0001 «Mobiliario y Enseres» Proyecto de 
carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 15, Ministerio de Economía y Hacienda, 
Servicio 08, Artículo 64, Dirección General del Catas-
tro, Inversión Nueva en Infraestructura y bienes desti-
nados al uso general, figura el proyecto número 0002 
«Elaboración, actualización y conservación de la carto-
grafía para el catastro de urbana» Proyecto de carácter 
pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 15, Ministerio de Economía y Hacienda, 
Servicio 08, Artículo 64, Dirección General del Catas-
tro, Inversión Nueva en Infraestructura y bienes desti-
nados al uso general, figura el proyecto número 0001 
«Renovación del Catastro de Rústica» Proyecto de 
carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2005, Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, Distribución Regionalizada, entre los proyectos 
a desarrollar en Andalucía, correspondientes a la Sección 
15, Ministerio de Economía y Hacienda, Servicio 11, 
Artículo 63, Intervención General de la Administración 
del Estado, Inversión Nueva en Infraestructura y bienes 
destinados al uso general, figura el proyecto número 
0007 «Seguridad de los sistemas informativos» Proyecto 
de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/038295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 15, Ministerio de Economía y Hacienda, 
Servicio 11, Artículo 63, Intervención General de la 
Administración del Estado, Inversión Nueva en Infraes-
tructura y bienes destinados al uso general, figura el 
proyecto número 0009 «Comunicaciones» Proyecto de 
carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 15, Ministerio de Economía y Hacienda, 
Servicio 11, Artículo 63, Intervención General de la 
Administración del Estado, Inversión Nueva en Infraes-
tructura y bienes destinados al uso general, figura el 

proyecto número 0011 «Sistemas de impresión» Pro-
yecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 15, Ministerio de Economía y Hacienda, 
Servicio 11, Artículo 63, Intervención General de la 
Administración del Estado, Inversión Nueva en Infraes-
tructura y bienes destinados al uso general, figura el 
proyecto número 0015 «Oficina móvil control financie-
ro» Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/038298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 15, Ministerio de Economía y Hacienda, 
Artículo 63, Inversión Nueva en Infraestructura y bie-
nes destinados al uso general, figura el proyecto núme-
ro 0001 «Edificios y otras construcciones» Proyecto de 
carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 15, Ministerio de Economía y Hacienda, 
Artículo 63, Inversión Nueva en Infraestructura y bie-
nes destinados al uso general, figura el proyecto núme-

ro 0002 «Equipos para procesos de información» Pro-
yecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 15, Ministerio de Economía y Hacienda, 
Artículo 63, Inversión Nueva en Infraestructura y bie-
nes destinados al uso general, figura el proyecto núme-
ro 0003 «Maquinaria, Instalación y Utillaje» Proyecto 
de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/038301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 15, Ministerio de Economía y Hacienda, 
Artículo 63, Inversión Nueva en Infraestructura y bie-
nes destinados al uso general, figura el proyecto núme-
ro 0005 «Mobiliario y enseres» Proyecto de carácter 
pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 15, Ministerio de Economía y Hacienda, 
Artículo 63, Inversión Nueva en Infraestructura y bie-
nes destinados al uso general, figura el proyecto núme-

ro 0006 «Elementos de transporte» Proyecto de carác-
ter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2005, Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, Distribución Regionalizada, entre los proyectos 
a desarrollar en Andalucía, correspondientes a la Sección 
15, Ministerio de Economía y Hacienda, Artículo 63, 
Inversión Nueva en Infraestructura y bienes destinados 
al uso general, figura el proyecto número 0007 «Ofimá-
tica» Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/038304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 16, Ministerio del Interior, Servicio 03, 
Dirección General de la Policía, artículo 63 Inversión 
Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al uso 
general, figura el proyecto número 3011 «Obras en 
Cádiz».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 16, Ministerio del Interior, Servicio 04, 
Dirección General de la Guardia Civil, artículo 63 
Inversión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados 
al uso general, figura el proyecto número 3011 «Obras 
en Cádiz».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 16, Ministerio del Interior, Servicio 05, 
Dirección General de Instituciones Penitenciarias, 
artículo 63 Inversión Nueva en Infraestructura y Bienes 
destinados al uso general, figura el proyecto número 
3011 «Obras en Cádiz, Puerto II».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 16, Ministerio del Interior, Servicio 05, 
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Dirección General de Instituciones Penitenciarias, 
artículo 63 Inversión Nueva en Infraestructura y Bienes 
destinados al uso general, figura el proyecto núme-
ro 0875 «Cádiz».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 17, Ministerio de Fomento, Servicio 38, 
Dirección General de Carreteras, artículo 60 Inversión 
Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al uso 
general, figura el proyecto número 0929 «Autovía 
Cádiz-Algeciras-San Roque, tramo: Chiclana de la 
Frontera-Conil de la Frontera».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes a la 
Sección 17, Ministerio de Fomento, Servicio 38, Direc-
ción General de Carreteras, artículo 60 Inversión Nueva 
en Infraestructura y Bienes destinados al uso general, 
figura el proyecto número 0940 «Actuaciones y Conser-
vación y Explotación (conservación ordinaria y viabili-
dad rehabilitación y mejoras funcionales locales) en 
Andalucía». Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 17, Ministerio de Fomento, Servicio 38, 
Dirección General de Carreteras, artículo 60 Inversión 
Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al uso 
general, figura el proyecto número 0303 «N-IV Jerez-
Aeropuerto».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
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3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 17, Ministerio de Fomento, Servicio 38, 
Dirección General de Carreteras, artículo 60 Inversión 
Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al uso 
general, figura el proyecto número 0480 «Nuevo acce-
so a Cádiz».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 17, Ministerio de Fomento, Servicio 38, 

Dirección General de Carreteras, artículo 60 Inversión 
Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al uso 
general, figura el proyecto número 4695 «Circunvala-
cion Oeste de Jerez».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 17, Ministerio de Fomento, Servicio 38, 
Dirección General de Carreteras, artículo 60 Inversión 
Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al uso 
general, figura el proyecto número 0305 «Variante de 
Puerto Real-Tres Caminos, N-IV».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 17, Ministerio de Fomento, Servicio 38, 
Dirección General de Carreteras, artículo 60 Inversión 
Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al uso 
general, figura el proyecto número 0307 «Acceso al 
Puerto comercial del Puerto de Santa María».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 17, Ministerio de Fomento, Servicio 38, 
Dirección General de Carreteras, artículo 60 Inversión 
Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al uso 
general, figura el proyecto número 0909 «Autovía 
Jerez-Los Barrios. Remodelación enlace los Barrios. 
N-340 con C-440».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 17, Ministerio de Fomento, Servicio 38, 
Dirección General de Carreteras, artículo 60 Inversión 
Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al uso 
general, figura el proyecto número 0999 «Autovía 
Cádiz-Algeciras-San Roque. Tramo Conil-Algeciras».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes a la 
Sección 17, Ministerio de Fomento, Servicio 38, Direc-
ción General de Carreteras, artículo 60 Inversión Nueva 
en Infraestructura y Bienes destinados al uso general, 
figura el proyecto número 0976 «Desdoblamiento N-IV 
Cádiz-Sevilla (Jerez-Dos Hermanas)».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
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3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 17, Ministerio de Fomento, Servicio 04, 
Dirección General de Carreteras, artículo 61 Inversión 
Nueva en Infraestructura y bienes destinados al uso 
general, figura el proyecto número 0940 «Actuaciones 
y Conservación y Explotación (conservación ordinaria 
y viabilidad rehabilitación y mejoras funcionales loca-
les) en Andalucía» Proyecto de carácter pluripro- 
vincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 17, Ministerio de Fomento, Servicio 38, 
Dirección General de Carreteras, artículo 61 Inversión 
Nueva en Infraestructura y bienes destinados al uso 
general, figura el proyecto número 0940 «Actuaciones 
de seguridad vial en Andalucía».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zada en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 17, Ministerio de Fomento, Servicio 40, 
Dirección General de Ferrocarriles, artículo 60 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0320 «Opera-
ción Bahía de Cádiz».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
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3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 17, Ministerio de Fomento, Servicio 40, 
Dirección General de Ferrocarriles, artículo 60 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0780 «Puerto de 
Algeciras».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 17, Ministerio de Fomento, Servicio 40,  

Dirección General de Ferrocarriles, artículo 60 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 00565 «Plan de 
supresión de pasos a nivel en Andalucía» Proyecto de 
carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia  a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 17, Ministerio de Fomento, Servicio 40, 
Dirección General de Ferrocarriles, artículo 60 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0124 «L.A.V. 
Bobadilla-Ronda-Algeciras».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/038325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 17, Ministerio de Fomento, Servicio 40, 
Dirección General de Ferrocarriles, artículo 60 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0129 «Sevilla 
Cádiz».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 17, Ministerio de Fomento, Servicio 40, 
Dirección General de Ferrocarriles, artículo 60 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 00565 «Corre-
dor de la Costa del Sol» Proyecto de carácter pluripro-
vincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 18, Ministerio de Educación y Ciencia, 
artículo 63 Inversión Nueva en Infraestructura y bienes 
destinados al uso general, figura el proyecto número 
0003 «Mejora de la estructura científica en centros del 
CESIC en Andalucía» Proyecto de carácter pluripro-
vincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/038328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondien-
tes a la Sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, Servicio 13 Dirección General de Teleco-
municaciones y Tecnologías de la Información, 
artículo 62 Inversión Nueva en Infraestructura y bie-
nes destinados al uso general, figura el proyecto 
número 0005 «Adquisición, medios transportables 
para análisis de redes» Proyecto de carácter pluripro-
vincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondien-
tes a la Sección 20, Ministerio de Industria, Turismo y 

Comercio, Servicio 13 Dirección General de Teleco-
municaciones y Tecnologías de la Información, 
artículo 63 Inversión Nueva en Infraestructura y bie-
nes destinados al uso general, figura el proyecto 
número 0025 «Adquisición de equipos de medida 
para apoyo de las unidades periféricas de Inspección 
e Inspección Central» Proyecto de carácter pluripro-
vincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 03 Dirección General del Instituto Nacional de 
Meteorología, artículo 62 Inversión Nueva en Infraes-
tructura y bienes destinados al uso general, figura el 
proyecto número 0135 «Estaciones automáticas» Pro-
yecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
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se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 03 Dirección General del Instituto Nacional de 
Meteorología, artículo 63 Inversión Nueva en Infraes-
tructura y bienes destinados al uso general, figura el 
proyecto número 0020 «Instrumentación convencio-
nal» Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 03 Dirección General del Instituto Nacional de 
Meteorología, artículo 64 Inversión Nueva en Infraes-
tructura y bienes destinados al uso general, figura el 
proyecto número 0025 «Difusión de productos meteo-
rológicos» Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 05 Dirección General del Agua, artículo 61 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0050 «Acciones 
de materia general o que afectan a más de una Comuni-
dad Autónoma» Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?
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2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 05 Dirección General del Agua, artículo 61 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0805 «Otras 
actuaciones en infraestructura hidráulica cuenca del 
Guadalquivir» Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 05 Dirección General del Agua, artículo 61 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0806 «Otras 
actuaciones en infraestructura hidráulica cuenca Sur» 
Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 05, Dirección General del Agua, artículo 61 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0815 «Riegos 
del Guadalete, Zona Costera».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
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3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 05, Dirección General del Agua,  artículo 61 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1055 «Riegos 
del Guadalcacín».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 05, Dirección General del Agua, artículo 60 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 

uso general, figura el proyecto número 0085 «Sanea-
miento y depuración del Campo de Gibraltar».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 60 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0111 «Regene-
ración borde Litoral de Cádiz».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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En los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Progra-
mación Plurianual, Distribución Regionalizada, 
entre los proyectos a desarrollar en Andalucía, 
correspondientes a la Sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente, Servicio 06, Dirección General 
de Costas, artículo 60 Inversión Nueva en Infraes-
tructura y Bienes destinados al uso general, figura 
el proyecto número 1102 «Tratamiento baluarte San 
Roque».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondien-
tes a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, 
Servicio 06, Dirección General de Costas, artículo 60 
Inversión Nueva en Infraestructura y Bienes destina-
dos al uso general, figura el proyecto número 1105 
«Remodelación de la Fachada Marítima de Sanlú-
car 1.ª».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 60 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1106 «Paseo 
Marítimo en Barbate».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 60 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1107 «Accesi-
bilidad Playas de Cádiz».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?



Congreso 12 de septiembre de 2005.—Serie D. Núm. 256

183

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 60 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1101 «Repara-
ción de Corrales de Montijo».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-

cio 06, Dirección General de Costas, artículo 60 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1103 «Acondi-
cionamiento del Caño y sistema dunar en Camposoto».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 60 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1104 «Remode-
lación borde litoral en Puerto Real, 1.ª fase».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 60 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1106 «Recupe-
ración ambiental de la Laguna de la Gallega».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondien-
tes a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, 
Servicio 06, Dirección General de Costas, artículo 60 
Inversión Nueva en Infraestructura y Bienes destina-
dos al uso general, figura el proyecto número 1108 
«Tratamiento dunar en playas de Cortadura y 
Caños».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 60 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1101 «Reali-
mentación Playas del Casco Urbano de Cádiz».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 60 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados  
al uso general, figura el proyecto número 1103 «Recu-
peración ambiental del Molino de Zaporito y su  
entorno».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
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3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 60 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1104 «Mejora 
de accesibilidad y restauración playas Campo de 
Gibraltar».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 

a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 60 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1105 «Paseo 
Marítimo en la barriada de Puntales 514».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 60 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1107 «Acceso a 
la playa de Piedras Gordas (Rota)».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 60 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1112 «Desare-
nado y redistribución de arenas en Cádiz».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 60 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1113 «Recupe-
ración de playa del Palmar (Veger)».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 60 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1114 «Actua-
ciones en el Rompidillo».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 60 Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1101 «Control 
de la regresión de la costa de Cádiz».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
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3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 60, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1102 «Protec-
ción y recuperación de sistemas litorales en Cádiz».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-

cio 06, Dirección General de Costas, artículo 60, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1103 «Dotacio-
nes para el acceso y uso público de la costa de Cádiz».

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha?
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2005 y siguientes?
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-

zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 60, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0201 «Aplica-
ción Ley Patrimonio Histórico». Proyecto de carácter 
pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/038361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 60, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0190 «Infraes-
tructuras y regeneración de playas». Proyecto de carác-
ter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 60, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 

uso general, figura el proyecto número 2801 «Reten-
ción CEHOPU». Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 60, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0290 «Restau-
ración ecosistemas litorales». Proyecto de carácter plu-
riprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/038364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2005, Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, Distribución Regionalizada, entre los proyectos 
a desarrollar en Andalucía, correspondientes a la Sec-
ción 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servicio 06, 
Dirección General de Costas, artículo 61, Inversión 
Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al uso 
general, figura el proyecto número 1190 «Reposición 
Arenas Playas». Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 61, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1290 «Reposi-

ción Infraestructuras Costeras». Proyecto de carácter 
pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 61, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0201 «Aplica-
ción Ley Patrimonio Histórico». Proyecto de carácter 
pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/038367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 61, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0201 «Reten-
ción CEHOPU». Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 62, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1000 «Mobilia-

rio para edificios administrativos». Proyecto de carácter 
pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 62, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1105 «Edificios 
Administrativos». Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/038370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 62, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1205 «Equipos 
Informáticos». Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 62, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número  6290 «Inciden-

cias de Ejercicios Anteriores». Proyecto de carácter 
pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 63, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1005 «Reposi-
ción Mobiliaria para Edificios Administrativos». Pro-
yecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/038373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 63, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1110 «Edificios 
Administrativos». Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 63, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1210 «Reposi-

ción Equipos Informáticos». Proyecto de carácter pluri-
provincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 63, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1420 «Reposi-
ción Equipos de Transporte». Proyecto de carácter plu-
riprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/038376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 63, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 6390 «Inciden-
cias de ejercicios anteriores». Proyecto de carácter 
pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 64, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0400 «Trabajos 

de Campo y Estudio». Proyecto de carácter pluripro-
vincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 64, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0673 «Deslin-
des». Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.



Congreso 12 de septiembre de 2005.—Serie D. Núm. 256

194

184/038379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 64, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 6490 «Inciden-
cias ejercicios anteriores». Proyecto de carácter pluri-
provincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 64, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0001 «Difusión 

y sensibilización de buenas prácticas». Proyecto de 
carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 61, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1010 «Gestión 
de Residuos Urbanos». Proyecto de carácter pluripro-
vincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/038382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 61, 
Inversión Nueva en Infraestructura y Bienes destina-
dos al uso general, figura el proyecto número 0010 
«Toda clase de inversión de reposición en la infraes-
tructura hidráulica de las provincias de Almería (04), 
Cádiz (11), Granada (18) y Málaga (29)». Proyecto de 
carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-

cio 06, Dirección General de Costas, artículo 61, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0020 «Restau-
ración Hidrológico Forestal en la Cuenca Sur (Andalu-
cía, Ceuta y Melilla)». Proyecto de carácter pluripro-
vincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 62, 
Inversión Nueva en Infraestructura y Bienes destina-
dos al uso general, figura el proyecto número 1205 
«Adquisición equipos para tratamientos información 
relativa a la actividad del organismo y que afecta a las 
provincias de (Almería 04), (Cádiz 11), (Granada 18) 
y (Málaga 29)». Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
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se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 62, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 1710 «Amplia-
ción maquinaria (Vehículos MOPU y maquinaria), 
destinado al programa en provincias de (Almería 04), 
(Cádiz 11), (Granada 18) y (Málaga 29)». Proyecto de 
carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre 
los proyectos a desarrollar en Andalucía, correspon-
dientes a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambien-
te, Servicio 06, Dirección General de Costas, artícu-
lo 63, Inversión Nueva en Infraestructura y Bienes 
destinados al uso general, figura el proyecto núme- 
ro 1710 «Renovación mobiliario y enseres del orga-
nismo en las oficinas y dependencias en las cuatro 
provincias de (Almería 04), (Cádiz 11), (Granada 18) 
y (Málaga 29)». Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 63, 
Inversión Nueva en Infraestructura y Bienes destina-
dos al uso general, figura el proyecto número 1705 
«Renovación maquinaria (vehículos MOPU) del orga-
nismo destinado al programa en las provincias de 
(Almería 04), (Cádiz 11), (Granada 18) y (Málaga 29)». 
Proyecto de carácter pluriprovincial.



Congreso 12 de septiembre de 2005.—Serie D. Núm. 256

197

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 64, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0050 «Implan-
tación sistema información Alberca y actualización de 
los registros de agua en la Confederación Hidrográfica 
Sur de España». Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 61, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0005 «Toda 
clase de inversión y reposición en la infraestructura en 
la Cuenca del Sur en las provincias de (Almería 04), 
(Cádiz 11), (Granada 18) y (Málaga 29)». Proyecto de 
carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
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cio 06, Dirección General de Costas, artículo 61, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0009 «Mejora 
abastecimiento zona gaditana». Proyecto de carácter 
pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 61, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0002 «Actua-
ciones de reposición en infraestructura hidráulica en la 
cuenca del Guadalquivir». Proyecto de carácter pluri-
provincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-

rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 61, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0008 «Actua-
ciones de restauración hidrológico-forestal». Proyecto 
de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.
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En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 62, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 7026 «Material 
de transporte». Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 62, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 7027 «Equipo 
de proceso de datos». Proyecto de carácter pluriprovin-
cial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 62, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 7240 «Adquisi-
ción de mobiliario y enseres de oficina». Proyecto de 
carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 



Congreso 12 de septiembre de 2005.—Serie D. Núm. 256

200

el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente, Servi-
cio 06, Dirección General de Costas, artículo 61, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y Bienes destinados al 
uso general, figura el proyecto número 0001 «Actua-
ciones en abastecimiento y saneamiento en las cuencas 
de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir». 
Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno las siguientes pregun-
tas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 14. Ministerio de Defensa, Servicio 03, 
Secretaría de Estado de la Defensa, artículo 66, Inver-
sión Nueva en Infraestructura y bienes destinados al 
uso general figura en el proyecto número 0005 «Mobi-
liario y enseres Centro de Investigación». Proyecto de 
carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 

del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.–Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes a la 
Sección 14, Ministerio de Defensa, Servicio 03 Secre-
taría de Estado de la Defensa, artículo 65 Inversión 
Nueva en Infraestructura y bienes destinados al uso 
general, figura el proyecto número 0001 «Obras Diver-
sas». Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes a la 
Sección 15, Ministerio de Economía y Hacienda, 
artículo 63 Inversión Nueva en Infraestructura y bienes 
destinados al uso general, figura el proyecto núme- 
ro 0001 «Software informático». Proyecto de carácter 
pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes a la 
Sección 14, Ministerio de Defensa, Servicio 11 Mando 
del Apoyo Logístico del Ejército de Tierra, artículo 66 
Inversión Nueva en Infraestructura y bienes destinados 
al uso general, figura el proyecto número 0043 «Obras 
de todo tipo en edificios e instalaciones». Proyecto de 
carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 

del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los 
proyectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes 
a la Sección 14, Ministerio de Defensa, Servicio 12 
Dirección de Asuntos Económicos del Ejército de Tie-
rra, artículo 66 Inversión Nueva en Infraestructura y 
bienes destinados al uso general, figura el proyecto 
número 0001 «Mobiliario y enseres organismos». Pro-
yecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes a la 
Sección 14, Ministerio de Defensa, Servicio 16 Jefatura 
de Apoyo Logístico de la Armada, artículo 65 Inversión 
Nueva en Infraestructura y bienes destinados al uso 
general, figura el proyecto número 0007 «Tren Naval». 
Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes a la 
Sección 14, Ministerio de Defensa, Servicio 16 Jefatura 
de Apoyo Logístico de la Armada, artículo 65 Inversión 
Nueva en Infraestructura y bienes destinados al uso 
general, figura el proyecto número 0013 «Embarcacio-
nes LCM-1E». Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 

del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes a la 
Sección 14, Ministerio de Defensa, Servicio 16 Jefatura 
de Apoyo Logístico de la Armada, artículo 65 Inversión 
Nueva en Infraestructura y bienes destinados al uso 
general, figura el proyecto número 0003 «Buque Pro-
yección Estratégica (ciclo de vida)». Proyecto de carác-
ter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes a la 
Sección 14, Ministerio de Defensa, Servicio 16 Jefatura 
de Apoyo Logístico de la Armada, artículo 65 Inversión 
Nueva en Infraestructura y bienes destinados al uso 
general, figura el proyecto número 0024 «Otros gastos 
de infraestructura». Proyecto de carácter pluriprovin-
cial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el  
año 2005, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los proyec-
tos a desarrollar en Andalucía, correspondientes a la 
Sección 14, Ministerio de Defensa, Servicio 16 Jefatura 
de Apoyo Logístico de la Armada, artículo 66 Inversión 
Nueva en Infraestructura y bienes destinados al uso 
general, figura el proyecto número 0002 «Mantenimien-
to de buques». Proyecto de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 

del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes a la 
Sección 14, Ministerio de Defensa, Servicio 16 Jefatura 
de Apoyo Logístico de la Armada, artículo 66 Inversión 
Nueva en Infraestructura y bienes destinados al uso 
general, figura el proyecto número 0003 «Manteni-
miento arma aérea». Proyecto de carácter pluriprovin-
cial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes a la 
Sección 14, Ministerio de Defensa, Servicio 16 Jefatura 
de Apoyo Logístico de la Armada, artículo 66 Inversión 
Nueva en Infraestructura y bienes destinados al uso 
general, figura el proyecto número 0005 «Manteni-
miento arsenales, instalaciones y sistemas». Proyecto 
de carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes a la 
Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 61 
Inversión Nueva en Infraestructura y bienes destinados 
al uso general, figura el proyecto número 0005 «Toda 
clase de inversión y reposición en la infraestructura en 
la Cuenca del Sur en las provincias de Almería (04), 
Cádiz (11), Granada (18) y Málaga (29)». Proyecto de 
carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 

del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los pro-
yectos a desarrollar en Andalucía, correspondientes a la 
Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 63 
Inversión Nueva en Infraestructura y bienes destinados 
al uso general, figura el proyecto número 1005 «Reno-
vación mobiliario y enseres del organismo en las ofici-
nas y dependencias en las provincias de Almería (04), 
Cádiz (11), Granada (18) y Málaga (29)». Proyecto de 
carácter pluriprovincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabiliza-
das durante el segundo trimestre de 2005, de las que se 
solicita relación pormenorizada, detallando las generales 
del proyecto y las específicas correspondientes a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los proyec-
tos a desarrollar en Andalucía, correspondientes a la 
Sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 63 
Inversión Nueva en Infraestructura y bienes destinados 
al uso general, figura el proyecto número 1405 «Renova-
ción vehículos parque móvil del organismo destinado al 
programa en las provincias de Almería (04), Cádiz (11), 
Granada (18) y Málaga (29)». Proyecto de carácter pluri-
provincial.

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con 
referencia específica y detallada a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Cádiz?

2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 
durante el año 2005 y siguientes para las actuaciones 
del proyecto, con especial referencia a las actuaciones 
localizadas en Cádiz?

3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili-
zadas durante el segundo trimestre de 2005, de las que 
se solicita relación pormenorizada, detallando las gene-
rales del proyecto y las específicas correspondientes a 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio  
de 2005.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/038412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón Torres, Diputado por el Grupo Parla-
mentario Esquerra Republicana, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

El exceso de capacidad de pesca a escala global es 
un hecho reconocido por Gobiernos e instituciones 
internacionales. En este contexto, y según la FAO, 
España ha sido el segundo país en el mundo que más 
«grandes» buques de pesca (mayores de 100 TRB) ha 
construido en 2002-2003, con 27 unidades.

Un grave problema relacionado con los grandes 
buques de pesca es su reabanderamiento en países con-
siderados «registros abiertos».

¿Cuántos buques de más de 100 TRB ha sido elimi-
nados del registro pesquero español entre los años 2000 
y junio de 2005?

¿Conoce la Administración pesquera española cuán-
tos de estos buques han sido desguazados y cuántos 
siguen en activo bajo otras banderas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Jordi Ramón Torres, Diputado.

184/038413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

El exceso de capacidad de pesca a escala global es 
un hecho reconocido por Gobiernos e instituciones 
internacionales. En este contexto y según la FAO, 
España ha sido el segundo país en el mundo que más 
«grandes» buques de pesca (mayores de 100 TRB) ha 
construido en 2002-2003, con 27 unidades.

¿Cuál es el nombre de estos buques y en qué calade-
ros cuentan con licencia de pesca?

¿Ha sido realizada antes de su construcción una eva-
luación del estado de los recursos explotados por estos 
buques que garantice que no existirán problemas de 
sobreexplotación en estos caladeros?

¿Cuáles de estos 27 buques han recibido subvencio-
nes públicas para su construcción? ¿Cuáles son los 
importes de estas subvenciones en cada caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Jordi Ramón Torres, Diputado.

184/038414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El Consejo Nacional de Consumidores y Usuarios 
se encuentra en una situación de provisionalidad desde 
el año 2000, a pesar de que en enero de 2004 fue desig-
nado un nuevo Consejo que aún no ha sido constituido 
sin que exista razón alguna para ello.

¿Cuáles son las razones para que no se ponga en 
marcha el Consejo de Consumidores y Usuarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Carme García Suárez, Diputada.
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184/038415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El pasado día 7 de julio, los Ministros de Interior y 
de Justicia de la Unión Europea acordaron aprobar en 
octubre el control de los registros de las comunicacio-
nes telefónicas y de los mensajes a través de Internet. 
Esta propuesta permitiría a los operadores de telefonía 
y de Internet almacenar los datos de todas las comuni-
caciones de los ciudadanos y ciudadanas de la Unión 
Europea.

Una medida así, general e indiscriminada, supone 
limitar claramente los derechos de la ciudadanía, espe-
cialmente porque no viene relacionada con el tipo de 
actividad que desarrolla el ciudadano. El derecho al 
secreto de las comunicaciones y a la privacidad quedará 
seriamente vulnerado.

Además, según expertos constitucionalistas, una 
norma de este tipo puede generar problemas de compa-
tibilidad con la Carta Magna, porque vulnera muchos 
de los derechos que en ella vienen recogidos.

¿Cuáles son los grandes ejes que impulsará el 
Gobierno en relación a la creación de una norma euro-
pea de control de las comunicaciones?

[...]

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Joan Herrera Torres, Diputado.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 31 de agosto de 2005.

184/038417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Puesto que el Ministerio de Fomento está impulsan-
do la variante Benicarló-Vinaroz (provincia de Caste-
llón) en la conexión de la N-340:

¿Cuáles son las determinaciones básicas del proyecto?
¿Cuáles son las previsiones, en este sentido, de 

conectividad de la provincia de Castellón con la de 
Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/038418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Fecha desde el inicio del procedimiento adminis-
trativo con todas sus fases hasta adjudicación de las 
obras de la decisión de financiar la restauración de la 
Casa Palacio de la Concepción, en Málaga, con el 1% 
cultural.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/038419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente Pregunta a la Ministra de Educación y Cien-
cia, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué número de alumnos se han beneficiado de 
becas en el curso 2004-2005 en la Universidad de 
Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/038420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente Pregunta al Gobierno de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Cómo justifica el Gobierno que, en el comunicado 
emitido por la Guardia Civil de Sevilla, se diga que el 
empresario propietario de la Fábrica de Loza de San 
Claudio (Oviedo), había sido puesto a disposición judi-
cial, habiéndosele instruido diligencias por un supuesto 
delito contra la propiedad industrial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio  
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente Pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿En qué fase se encuentra el proyecto de construc-
ción de un polideportivo en el Campus Universitario de 
Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente Pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

El Ayuntamiento de Mieres (Asturias) llegó a un 
acuerdo con la empresa minera HUNOSA para que, en 
el Plan General de Ordenación Urbana de este munici-
pio, se recalifiquen terrenos que pasarán a tener la cali-
ficación de suelo industrial, y así proceder a la cons-
trucción del polígono industrial de Llamas.

Por ello, se pregunta:

¿Qué planes de colaboración o construcción tiene el 
Gobierno respecto a este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno de las que solicita 
respuesta por escrito.

1. ¿En qué fase se encuentra el proyecto de cons-
trucción del polígono industrial de Loredo (Mieres, 
Asturias), con cargo a los fondos mineros?

2. ¿En qué fecha está previsto que comiencen las 
obras de ejecución del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente de la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de saneamiento del río Cuna, a su 
paso por el Valle de Cenera (Mieres, Asturias), tiene el 
Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento del Congreso, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra 
de Medio Ambiente de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Qué previsiones de saneamiento del río Miñera (Mie-
res, Asturias) tiene el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los primeros días del mes de junio, parece ser 
que una patera, con entorno a 35 personas —parece ser 
que de nacionalidad marroquí— y, arrastrada por el 
temporal, llegó a la isla de Alborán, donde fueron aten-
didos por el personal militar de destacamento en dicha 
isla.

Una vez recuperados, parece ser, se hicieron con el 
control de la isla, amedrentando y reduciendo a los 
militares españoles.

Preguntas

1. ¿Son ciertos estos acontecimientos?
2. ¿Cuál fue la reacción del Ministro de Defensa 

al conocer estos hechos?
3. ¿Por qué se enviaron fuerzas de la Policía 

Nacional?
4. ¿Cómo se produjo el rescate de los militares 

españoles?
5. ¿Dónde se encuentran los ciudadanos que pro-

dujeron estos acontecimientos?
6. ¿Considera el señor Ministro de Defensa que 

está bien protegida la isla de Alborán como territorio 
nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/038427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Confirma el Gobierno las palabras de la Ministra 
de Medio Ambiente, anunciando que el Ejecutivo com-
prará terrenos frente a la costa mediterránea para com-
batir «la urbanización excesiva»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué la 
Guardia Civil no dispone —ni tiene previsto dispo-
ner— de un equipo de atención a mujeres y menores 
(EMUME) en Torrent, cuando ésta es la segunda ciu-
dad en población de la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué balance realiza el Ministerio del Interior de la 
actividad desarrollada desde 1999 hasta 2004 por dicho 
Ministerio en orden a impedir la utilización de la red 
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Internet por grupos organizados de carácter racista, 
homófobo o xenófobo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
resultado concreto de las propuestas de modificación 
de la Ley General Penitenciaria que ha establecido la 
Comisión que se creó al efecto ya que a dicha Comi-
sión se le marcó como plazo el fin del primer semestre 
del año en curso para que entregase el citado trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede confirmar el Ministerio del Interior que en este 
momento no dispone de ninguna unidad específica que 
pueda ofrecer al mecanismo comunitario de cooperación 
reforzada europea en el ámbito de la protección civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué difi-
cultades concretas está encontrando para elaborar el 
nuevo Real Decreto sobre constitución de Unidades de 
Apoyo ante Desastres (UADES), ya que lleva más de 
un año en dicha tarea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado

.

184/038433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuándo 
estará definitivamente concluido el nuevo Real Decreto 
sobre constitución de Unidades de Apoyo ante Desas-
tres (UADES)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué pasos 
concretos se han dado desde el mes de abril en orden a la 
constitución de un grupo policial de expertos entre Espa-
ña y Estados Unidos dedicado a combatir el blanqueo de 
dinero procedente del narcotráfico, tal y como se anun-
ció tras la visita del Ministro Alonso a dicho país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/038435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál va a 
ser el papel concreto de España tras la incorporación al 
Centro Conjunto de Operaciones Interagencias (JITAF) 
anunciado el pasado mes de abril en el curso de la visita 
a Estados Unidos del Ministro Alonso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas y urgentes tiene previsto 
adoptar el Ministerio del Interior ante la masificación 
del Hospital Psiquiátrico Penitenciario de Fontcalent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Ministerio del Interior que es un 
balance satisfactorio el que en el tiempo transcurrido 
entre la formación del nuevo gobierno socialista y el 
6 de julio de 2005 —más de un año— el Organismo 
Autónomo de Trabajo Penitenciario y Formación 

para el Empleo sólo haya sido capaz de concluir un 
convenio —con el Ayuntamiento de Albacete— en 
materia tan importante para la reinserción de los 
penados como es la reserva de puestos de trabajo 
para internos de tercer grado y liberados condiciona-
les cuando, además, este objetivo fue señalado como 
«prioritario» por la Directora general de Institucio-
nes Penitenciarias en el momento de su nombra-
miento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
forma concreta la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias entiende que la Inspección Penitenciaria 
ha de realizar una «actuación preventiva»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles han 
sido los contactos internacionales mantenidos por el 
Secretario de Estado de Seguridad durante el segundo 
trimestre del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.



Congreso 12 de septiembre de 2005.—Serie D. Núm. 256

211

184/038440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles han 
sido los contactos internacionales mantenidos por el 
Director general de la Guardia Civil durante el segundo 
trimestre del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles han 
sido los contactos internacionales mantenidos por el 
Director general de la Policía durante el segundo tri-
mestre del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el balance final de la llamada «Operación Menhir» 
llevada a cabo entre la Guardia Civil y la Guardia 

Nacional Republicana de Portugal relativa a tráfico de 
hachís y blanqueo de capitales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Ministerio del Interior que es un 
balance satisfactorio el que desde el 22 de noviembre 
de 2004 hasta el 7 de abril de 2005 tan sólo se hayan 
realizado dos operaciones policiales conjuntas entre la 
Guardia Civil y la Guardia Nacional Republicana de 
Portugal en materia de lucha contra la delincuencia 
organizada, teniendo en cuenta la incidencia que el trá-
fico de drogas a gran escala tiene en las zonas limítro-
fes entre España y Portugal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál fue 
exactamente la posición mantenida por España en la 
reunión de Ministros de Justicia e Interior de la Unión 
Europea celebrada en Bruselas el pasado día 13 de 
julio, especialmente en lo que concierne a control sobre 
el tráfico de llamadas telefónicas y correos electróni-
cos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.



Congreso 12 de septiembre de 2005.—Serie D. Núm. 256

212

184/038445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué instruc-
ciones y objetivos concretos para las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado se han plasmado como conse-
cuencia de la reunión mantenida el 14 de julio entre el 
Ministro, los Directores generales de la Policía y de la 
Guardia Civil y los Jefes Operativos de ambos Cuerpos 
especializados en la lucha contra el crimen organizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance comparativo entre el segundo semestre del 2004 
y el primer semestre del 2005 en lo que concierne a ope-
raciones contra el crimen organizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué resultados se han obtenido en la entrevista 
celebrada el día 15 de este mes entre el Presidente del 

Gobierno y el Ministro del Interior con el nuevo Minis-
tro del Interior de Francia, señor Sarkozy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué análisis realiza el Ministerio del Interior de los 
atentados contra intereses italianos que se han produci-
do recientemente en Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por  
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo previsto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas para 
las que solicita respuesta por escrito.

La conciliación laboral y familiar es un objetivo 
que debe estar permanentemente en la agenda política 
con el ánimo de continuar avanzando en este terreno, 
tal y como sucedió durante los años de legislatura del 
Partido Popular. Dentro de esta idea, es importante 
enfatizar la protección y la ayuda a las madres que 
acaban de tener un hijo y que, en muchos casos, 
requieren de un período de tiempo para poder atender-
lo adecuadamente.

Es por ello que se realizan las siguientes preguntas:

¿Cuántas bajas por maternidad y nacimientos se han 
producido en España durante 2005?

¿Cuántas de ellas en la Comunidad Autónoma de 
Galicia? De ellas, ¿cuántas en la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.–María Jesús Sainz García, Diputada.
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184/038450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de atención a víctimas por delitos 
violentos existen en este momento en la Comunidad 
Autónoma de Galicia? De ellas, ¿cuántas en la provin-
cia de A Coruña?

¿De qué previsiones dispone el Gobierno para 
aumentar su número durante 2005?

¿A cuántas víctimas se ha atendido durante el últi-
mo año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/038451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de atención a víctimas por delitos 
violentos existen en este momento?

¿De qué previsiones dispone el Gobierno para 
aumentar su número durante 2005?

¿A cuántas víctimas se ha atendido durante el últi-
mo año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/038452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar la siguiente pregunta para la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de permisos por paternidad 
en España durante el último año? De ellos, ¿cuántos en 
la Comunidad Autónoma de Galicia?, desglosado por 
municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/038453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

La incorporación de las mujeres al mercado labo-
ral fue una prioridad durante los gobiernos del Parti-
do Popular. Durante las dos legislaturas precedentes 
se produjo un flujo masivo de mujeres que se incor-
poraron a dicho mercado, con lo que éste fue un 
hecho fundamental en el incremento de afiliados a la 
Seguridad Social, que supuso una continua serie de 
récords de afiliación que han fortalecido el sistema, 
cuando en el año 1995 pasaba por verdaderas dificul-
tades.

Es por ello, que se realizan las siguientes pregun-
tas:

¿Cuál ha sido el número de mujeres que han tenido 
acceso a un empleo en el último año? De ellas, ¿cuán-
tas lo han obtenido por primera vez? ¿Cuántas de ellas 
son gallegas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/038454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular al Gobierno la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Iraq se han realizado una serie de pro-
yectos de cooperación durante el año 2004, con una asig-
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nación presupuestaria. ¿Qué ONGs españolas ha partici-
pado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Jerusalén se han realizado una serie 
de proyectos de cooperación durante el año 2004, con 
una asignación presupuestaria, ¿qué ONGs españolas 
han participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Marruecos se han realizado una serie 
de proyectos de cooperación durante el año 2004, con 
una asignación presupuestaria, ¿qué ONGs españolas 
han participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 

al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Mauritania se han realizado una serie 
de proyectos de cooperación durante el año 2004, con 
una asignación presupuestaria, ¿qué ONGs españolas 
han participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de México se han realizado una serie de 
proyectos de cooperación durante el año 2004, con una 
asignación presupuestaria, ¿qué ONGs españolas han 
participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Mozambique se han realizado una 
serie de proyectos de cooperación durante el año 2004, 
con una asignación presupuestaria, ¿qué ONGs españo-
las han participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.
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184/038460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Namibia se han realizado una serie de 
proyectos de cooperación durante el año 2004, con una 
asignación presupuestaria, ¿qué ONGs españolas han 
participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Nicaragua se han realizado una serie 
de proyectos de cooperación durante el año 2004, con 
una asignación presupuestaria, ¿qué ONGs españolas 
han participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Panamá se han realizado una serie de 
proyectos de cooperación durante el año 2004, con una 

asignación presupuestaria, ¿qué ONGs españolas han 
participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Paraguay se han realizado una serie 
de proyectos de cooperación durante el año 2004, con 
una asignación presupuestaria, ¿qué ONGs españolas 
han participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Perú se han realizado una serie de 
proyectos de cooperación durante el año 2004, con una 
asignación presupuestaria, ¿qué ONGs españolas han 
participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.
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184/038465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de República Dominicana se han realiza-
do una serie de proyectos de cooperación durante el 
año 2004, con una asignación presupuestaria, ¿qué 
ONGs españolas han participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Senegal se han realizado una serie de 
proyectos de cooperación durante el año 2004, con una 
asignación presupuestaria, ¿qué ONGs españolas han 
participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Túnez se han realizado una serie de 
proyectos de cooperación durante el año 2004, con una 
asignación presupuestaria, ¿qué ONGs españolas han 
participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Uruguay se han realizado una serie de 
proyectos de cooperación durante el año 2004, con una 
asignación presupuestaria, ¿qué ONGs españolas han 
participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Venezuela se han realizado una serie 
de proyectos de cooperación durante el año 2004, con 
una asignación presupuestaria.  ¿qué ONGs españolas 
han participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En la OTC de Vietnam se han realizado una serie de 
proyectos de cooperación durante el año 2004, con una 
asignación presupuestaria, ¿qué ONGs españolas han 
participado y en qué proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Angola y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Argelia y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 

al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Argentina y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Bolivia y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Bosnia y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.
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184/038476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Brasil y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Chile y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de China y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Colombia y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Costa Rica y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Cuba y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.
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184/038482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Ecuador y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Egipto y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de El Salvador y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Filipinas y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Guatemala y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC de 
Guinea Ecuatorial y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.
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184/038488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Haití y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Honduras y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Iraq y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Jerusalén y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Marruecos y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Mauritania y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.
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184/038494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de México y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Mozambique y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Namibia y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Nicaragua y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Panamá y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Paraguay y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.
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184/038500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Perú y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de República Dominicana y la relación laboral con la 
AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Senegal y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Túnez y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Uruguay y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Venezuela y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.
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184/038506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular al Gobierno la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en la OTC 
de Vietnam y la relación laboral con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/038507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de personal eventual de Correos 
dedicado al reparto de la correspondencia en las pobla-
ciones de Xàtiva, Llíria y València? ¿En cuánto se ha 
elevado el número de este personal desde mayo de 
2004 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/038508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de personal fijo de Correos dedi-
cado al reparto de la correspondencia en las poblacio-
nes de Xàtiva, Llíria y València? ¿En cuánto se ha ele-

vado el número de este personal desde mayo de 2004 
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/038509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Antoni Duran i Lleida, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentran las obras de la varian-
te de Vallirana (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Josep Antoni Duran i Lleida, Diputado.

184/038510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Antoni Duran i Lleida, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es el plazo previsto para la finalización de las 
obras de la variante de Vallirana (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Josep Antoni Duran i Lleida, Diputado.

184/038511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Antoni Duran i Lleida, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.
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¿Qué dificultades han ocasionado la paralización de 
las obras que se realizan en la variante de Vallirana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Josep Antoni Duran i Lleida, Diputado.

184/038512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Antoni Duran i Lleida, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué estudios geológicos se han realizado para la 
ejecución de las obras de la variante de Vallirana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Josep Antoni Duran i Lleida, Diputado.

184/038513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Antoni Duran i Lleida, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Ha valorado el Gobierno el perjuicio que está cau-
sando la paralización de las obras de la variante de 
Vallirana (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Josep Antoni Duran i Lleida, Diputado.

184/038514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Ha planteado el Principado de Asturias al Gobier-
no la necesidad existente de incrementar las frecuen-

cias radiofónicas en esta Comunidad dentro del nuevo 
Plan Técnico Nacional de Radiodifusión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿En qué fecha se prevé que esté redactado el nuevo 
Plan Técnico Nacional de Radiodifusión, que se 
encuentra en fase de elaboración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno el cierre 
definitivo de Minas de Figaredo, dependientes de la 
empresa estatal Hunosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.
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Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en el Principado de Asturias en abril de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en el Principado de Asturias en mayo de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en el Principado de Asturias en junio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en el Principado de Asturias en julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Por qué motivos la inversión presupuestada en 
2004, de 390.660 euros, para llevar a cabo el proyecto 
de reforma e instalación de ascensor en la Casa del Mar 
en Lastres (Asturias), no se ha llevado a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Por qué motivos la inversión presupuestada en 
2004, de 5.500 euros, relativa a la informatización de la 
biblioteca de alumnos del Instituto Social de la Marina 
en el Principado de Asturias no se ha realizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
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lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿En qué fecha estarán finalizados los estudios que 
se están llevando a cabo para garantizar el abasteci-
miento de agua a los concejos de Aller y Mieres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿En cuántos casos inmigrantes que aspiran a regula-
rizar su situación tenían antecedentes penales, dentro 
del proceso de regularización llevado a cabo en el Prin-
cipado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿En qué fecha se va a constituir la Comisión Técnica 
Bilateral de Financiación Local que analizará las refor-
mas necesarias que solucionen el modelo de financia-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-

ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿En qué fecha se va a realizar el estudio, y éste esta-
rá finalizado, sobre financiación local en el marco de la 
conferencia Sectorial de Asuntos Locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Hasta qué fecha se ha pospuesto la decisión, que 
debería haberse tomado ya, sobre la aplicación de la 
redistribución de las ayudas al vacuno de carne y de 
leche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Obras propuestas por el Gobierno socialista asturia-
no, con cargo a los fondos mineros 2004-2005 por un 
importe de 74,5 millones de euros, así como fecha de la 
firma de los correspondientes convenios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/038529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Relación detallada de los ocho proyectos de investi-
gación medioambiental que se desarrollan en Asturias 
financiados por el Instituto Nacional de Investigación y 
Teconología Agraria y Alimentaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Relación de los seis proyectos de investigación 
medioambiental que se encuentran en proceso de eva-
luación para desarrollar en Asturias y financiados por el 
Instituto Nacional de Investigación y Tecnología Agra-
ria y Alimentaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Fecha en la que se va a licitar el proyecto de una 
depuradora de aguas residuales (EDAR) en la zona este 
de Gijón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿En  qué fecha está prevista la finalización de las 
obras del Parque Fluvial del río Piles en Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las negociaciones 
para la venta de los astilleros IZAR en Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Trabajo y Asuntos 
Sociales de la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas va a llevar a cabo el Ministerio para 
que mejore el clima social en el Principado de Asturias, 
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denunciado en un informe del Observatorio Ocupacio-
nal del INEM, en el que se subraya que, en determina-
das zonas de esta región, existe una continua conflicti-
vidad laboral y social, así como un alto porcentaje de 
fracaso escolar y un elevado número de parados sin 
formación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Economía y Hacienda 
de la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué fórmulas está negociando el Ministerio con el 
Principado de Asturias para permitir sacar adelante la 
promesa de suprimir el pago de peaje de la autovía del 
Valle del Huerna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Fomento de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Entra dentro de los planes del Ministerio eliminar, o al 
menos, rebajar el peaje de la autovía del Valle del Huerna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 

de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Fomento de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe económico total que supone  
la eliminación del peaje de la autopista del Valle del 
Huerna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Fomento de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué obras de mejora va a llevar a cabo el Ministe-
rio en la carretera nacional León-Astorga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita res-
puesta por escrito.

Al día de hoy, seis delegaciones españolas intenta-
ron entrar en El Aaiún, como observadores para com-
probar la situación del pueblo saharaui, pero el Reino 
de Marruecos lo impidió.

Por ello se pregunta:

¿Qué actuaciones se están llevando a cabo para que 
no se vuelvan a producir estas desagradables situacio-
nes de desprecio e intolerancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/038540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Va el Gobierno a llevar a cabo un acuerdo de inmi-
gración con México?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Por qué motivos Asturias es una de las Comunida-
des Autónomas españolas que menos fondos recibe de 
la Unión Europea para investigación y desarrollo tec-
nológico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Medio Ambiente de 
la que solicita respuesta por escrito.

Previsiones sobre la tramitación del estudio de impac-
to ambiental de la depuradora Este en Gijón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Fomento de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos técnicos que impiden el 
soterramiento del Metrotrén hasta Veriña (Gijón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Medio Ambiente de 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Tiene previsto ese Ministerio reintroducir, en 
determinadas zonas del Principado de Asturias, uroga-
llos criados en cautividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio de la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántos recortes de empleo, en la minería de cielo 
abierto, se van a producir como consecuencia de la entra-
da en vigor del nuevo Plan de la Minería del Carbón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/038546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio de la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántos recortes de empleo, en la minería subterrá-
nea, se van a producir como consecuencia de la entrada 
en vigor del nuevo Plan de la Minería del Carbón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio de la que solicita respuesta por escrito.

Previsiones de tener listo un calendario para hacer 
efectivas las recolocaciones del Plan Minero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio de la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué fecha va a fijar ese Ministerio la partida 
adicional de los fondos mineros, para la reactivación de 
las comarcas afectadas por la reconversión?

¿Va a incluir el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio estas ayudas en los fondos del nuevo plan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Agricultura, Pesca y 
Alimentación de la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación pagar el importe del 
abandono de la cuota láctea, correspondiente a la pasa-
da campaña, a los ganaderos asturianos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Agricultura, Pesca y 
Alimentación de la que solicita respuesta por escrito.

¿Va el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimenta-
ción a abrir la compraventa de cuota láctea entre gana-
deros a partir de 1 de abril de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Agricultura, Pesca y 
Alimentación de la que solicita respuesta por escrito.

La Consejería de Medio Rural del Principado de 
Asturias se pronunció en contra de la salida de seis 
millones de cuota láctea, de esta Comunidad Autóno-
ma, que traen como consecuencia la pérdida de compe-
titividad para los ganaderos asturianos.

Por ello se pregunta:



Congreso 12 de septiembre de 2005.—Serie D. Núm. 256

231

¿Va el Ministerio a mantener su postura, desoyendo 
al Gobierno socialista asturiano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Fomento de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Cómo justifica el Ministerio de Fomento que, en la 
redacción definitiva del PEIT, las alegaciones del 
Gobierno socialista del Principado de Asturias hayan 
sido desoídas y se proponga conectar La Espina con la 
Autovía del Cantábrico por Luarca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio de la que solicita respuesta por escrito.

El informe del Observatorio Ocupacional del INEM 
dice que «la diversificación minera está aún lejos de 
paliar los efectos del ajuste del sector hullero. Los 
resultados de las políticas diseñadas por los agentes 
sociales y la empresa pública Hunosa, para contrarres-
tar el empleo perdido, no han surtido el efecto deseado 
de reactivación económica en las zonas afectadas».

Todo ello, en referencia al Principado de Asturias.
Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué medida va a tomar ese Ministerio para corre-
gir la situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Medio Ambiente de 
la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué criterios objetivos se basa la señora Minis-
tra de Medio Ambiente para asegurar que el Ministerio 
es solo responsable de la construcción de una obra, 
como es la de los depósitos de agua de El Cristo, y que 
los enlaces que servirán para su utilización deben correr 
a cargo del Ayuntamiento de Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita res-
puesta por escrito.

En respuesta a pregunta escrita formulada por esta 
Diputada (número de expediente 184/029212), se con-
testa únicamente a una de las cuestiones planteadas en 
la citada pregunta, como es la relación de empresas 
públicas ubicadas en el Principado de Asturias.

Por ello se reitera la segunda de las cuestiones:

¿Cuáles son las previsiones de futuro sobre la insta-
lación de nuevas empresas del Estado en el Principado 
de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Municipios que se han acogido al servicio de tele- 
alarma para mujeres maltratadas en la Comunidad 
Valenciana a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres condenados por malos tratos en 
el segundo trimestre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres condenadas por malos tratos en 
el segundo trimestre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores condenados por malos tratos en 
el segundo trimestre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres condenadas por malos tratos 
en el segundo trimestre de 2005 en la Comunidad 
Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres condenados por malos tratos 
en el segundo trimestre de 2005 en la Comunidad 
Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores condenados por malos tratos 
en el segundo trimestre de 2005 en la Comunidad 
Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres inmigrantes condenadas por 
malos tratos en el segundo trimestre de 2005 en la 
Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres inmigrantes condenados por 
malos tratos en el segundo trimestre de 2005 en la 
Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas en la prisión de Picas-
sent (Valencia) a fecha de 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres inmigrantes internas en la prisión 
de Picassent (Valencia) a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres inmigrantes internos en la pri-
sión de Picassent (Valencia) a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños que viven con sus madres en la pri-
sión de Picassent (Valencia) a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Niños que conviven con sus madres en la prisión de 
Picassent (Valencia) que han recibido escolarización 
durante el curso escolar 2004-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tipo de actividades previstas en las prisiones de la 
Comunidad Valenciana para los niños que residen con 
sus madres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tipo de escolarización que se da a los niños que viven 
con sus madres en las prisiones de la Comunidad Valen-
ciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Centros penitenciarios que tienen previstos un servi-
cio de atención educativa en el exterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Mujeres víctimas de violencia de género que han 
obtenido la renta activa de inserción en los seis primeros 
meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 31 de agosto de 2005.

184/038574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Mujeres víctimas de violencia de género que han 
obtenido la renta activa de inserción para el cambio de 
residencia durante los seis primeros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 31 de agosto de 2005.

184/038575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Órdenes de protección condedidas a mujeres durante 
los seis primeros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Órdenes de protección concedidas a hombres duran-
te los seis primeros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Órdenes de protección concedidas a mujeres inmi-
grantes durante los seis primeros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Órdenes de protección concedidas a hombres inmi-
grantes durante los seis primeros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Órdenes de alejamiento otorgadas a mujeres al dic-
tar una orden de protección durante los seis primeros 
meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Órdenes de alejamiento otorgadas a hombres al dic-
tar una orden de protección durante los seis primeros 
meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Órdenes de alejamiento otorgadas a hombres inmi-
grantes al dictar una orden de protección durante los 
seis primeros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Órdenes de alejamiento otorgadas a mujeres inmi-
grantes al dictar una orden de protección durante los 
seis primeros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres inmigrantes paradas en la pro-
vincia de Valencia a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres inmigrantes parados en la pro-
vincia de Valencia a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos de trabajo concedidos en la 
Comunidad Valenciana para hombres inmigrantes en 
los seis primeros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de permisos de trabajo concedidos en la 
Comunidad Valenciana para mujeres inmigrantes en los 
seis primeros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de inmigrantes que han llegado a la Comu-
nidad Valenciana durante los seis primeros meses del 
año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de mujeres inmigrantes que han llegado a 
la Comunidad Valenciana durante los seis primeros 
meses del año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres inmigrantes que han llegado a 
la Comunidad Valenciana durante los seis primeros 
meses del año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores inmigrantes que han llegado a 
la Comunidad Valenciana durante los seis primeros 
meses del año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes regularizados en los seis 
primeros meses del año en la Comunidad Valenciana. 
Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/038592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Países de origen de los inmigrantes que han llegado 
a la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Tasa de ocupación femenina en la Comunidad 
Valenciana a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Infraestructuras que el Gobierno considera priorita-
rias en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Municipios que se han acogido al servicio de 
telealarma para mujeres maltratadas en Castilla-León 
a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios que se han acogido al servicio de 
telealarma para mujeres maltratadas en Castilla-La 
Mancha a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Municipios que se han acogido al servicio de 
telealarma para mujeres maltratadas en Andalucía a 
fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.



Congreso 12 de septiembre de 2005.—Serie D. Núm. 256

239

184/038598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Municipios que se han acogido al servicio de 
telealarma para mujeres maltratadas en Extremadura 
a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Municipios que se han acogido al servicio de 
telealarma para mujeres maltratadas en Murcia a 
fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Municipios que se han acogido al servicio de 
telealarma para mujeres maltratadas en Cataluña a 
fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Municipios que se han acogido al servicio de 
tele-alarma para mujeres maltratadas en el País 
Vasco a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Municipios que se han acogido al servicio de 
telealarma para mujeres maltratadas en Aragón a 
fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Municipios que se han acogido al servicio de 
telealarma para mujeres maltratadas en Asturias a 
fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/038604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Municipios que se han acogido al servicio de tele-
alarma para mujeres maltratadas en Navarra a fecha 1 de 
julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Municipios que se han acogido al servicio de tele-
alarma para mujeres maltratadas en Cantabria a fecha 1 
de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Municipios que se han acogido al servicio de tele-
alarma para mujeres maltratadas en Baleares a fecha 1 
de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Municipios que se han acogido al servicio de tele-
alarma para mujeres maltratadas en Canarias a fecha 1 
de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Municipios que se han acogido al servicio de tele-
alarma para mujeres maltratadas en Ceuta a fecha 1 de 
julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Municipios que se han acogido al servicio de tele-
alarma para mujeres maltratadas en Madrid a fecha 1 
de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/038610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Municipios que se han acogido al servicio de tele-
alarma para mujeres maltratadas en Galicia a fecha 1 de 
julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Municipios que se han acogido al servicio de tele-
alarma para mujeres maltratadas en La Rioja a fecha 1 
de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mecanismos de telealarma entregados a 
mujeres  en Castilla y León a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mecanismos de telealarma entregados a 
mujeres  en Castilla-La Mancha a fecha 1 de julio  
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mecanismos de telealarma entregados a 
mujeres en Andalucía a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mecanismos de telealarma entregados a 
mujeres  en Extremadura a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/038616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mecanismos de telealarma entregados a 
mujeres en Murcia a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mecanismos de telealarma entregados a 
mujeres en la Comunidad Valenciana a fecha 1 de julio 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mecanismos de telealarma entregados a 
mujeres en Cataluña a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de mecanismos de telealarma entregados a 
mujeres en el País Vasco a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de mecanismos de telealarma entregados a 
mujeres en Aragón a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mecanismos de telealarma entregados a 
mujeres en Asturias a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/038622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mecanismos de telealarma entregados a 
mujeres en Navarra a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de mecanismos de telealarma entregados a 
mujeres en Cantabria a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de mecanismos de telealarma entregados a 
mujeres en Baleares a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mecanismos de telealarma entregados a 
mujeres en Canarias a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de mecanismos de telealarma entregados a 
mujeres en Ceuta a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de mecanismos de telealarma entregados a 
mujeres en Melilla a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/038628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mecanismos de telealarma entregados a 
mujeres en Madrid a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mecanismos de telealarma entregados a 
mujeres en Galicia a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de mecanismos de telealarma entregados a 
mujeres en La Rioja a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Raimundo Benzal Román, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para ser contestado por escrito.

¿Cuáles han sido las cantidades abonadas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia en ejecución de las 
sentencias debidas a despidos de profesores de reli-
gión?

Desde el 2000 al 2004:

Cantidades abonadas por año.
Número de sentencias por año.
Número de profesores indemnizados por Comuni-

dades Autónomas afectadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Raimundo Benzal Román, Diputado.

184/038632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestado por escrito.

¿Se piensa desarrollar algún tipo de accesibilidad 
para efectuar su voto los trabajadores del mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—María Isabel Salazar Bello, Diputada.

184/038633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestado por escrito.



Congreso 12 de septiembre de 2005.—Serie D. Núm. 256

245

¿Cuáles han sido las actuaciones de la Conferencia 
Hidrográfica del Norte en el período 2004-2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—María Isabel Salazar Bello, Diputada.

184/038634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestado por escrito.

¿Qué Convenios de colaboración se firmaron entre 
el Ministerio de Medio Ambiente y la Comunidad 
Autónoma de Galicia entre 1996-2000 y 2000-2004 
para realizar encauzamiento, protección y restauración 
de sus ríos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—María Isabel Salazar Bello, Diputada.

184/038635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la instalación de un 
radar en el Parque Natural de Los Alcornocales 
(Cádiz).

Motivación

La instalación de un radar militar, por parte del 
Ministerio de Defensa, puede tener un grave impacto 
militar sobre una zona del máximo nivel de protección 
del Parque Natural de Los Alcornocales, en la provin-
cia de Cádiz. En concreto, afectaría a un tipo de ecosis-
tema singular por su humedad y denominado «bosque 
de niebla». En éste se conservan especies como el 
«quejigo moruno», gran diversidad de helechos y hasta 
un total de 41 especies catalogadas.

La carretera para el acceso al radar implicaría la 
destrucción de este «bosque de niebla» de especial 

riqueza ecológica, pero también de gran fragilidad. La 
característica de espacio natural protegido, en su nivel 
más alto de protección de la zona afectada limita, de 
manera muy estricta y restrictiva, cualquier tipo de acti-
vidad humana, con un mínimo de impacto ambiental.

Por todo ello, se exponen las siguientes preguntas:

¿Piensa el Ministerio de Defensa instalar el radar en 
la Sierra de la Luna, en el Parque Natural de Los Alcor-
nocales (Cádiz), a pesar del grave impacto ecológico?

¿Cómo considera el Ministerio compatible este 
radar y el impacto ecológico, con la voluntad expresada 
por el Ministro de ir con un cuidado máximo en el 
medio ambiente, en las actividades de la defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2005.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

184/038636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno, relativa a la construcción de 
una línea de transporte de energía eléctrica de Redesa.

Motivación

La prevista construcción, por Redesa, de una nueva 
línea de transporte de energía eléctrica de 400 kilovol-
tios desde Galicia al centro de Asturias incluye la cons-
trucción de un tendido de torres y la instalación de 
varias subestaciones.

Por todo ello, se expone la siguiente pregunta:

¿En qué situación se encuentra, actualmente, la eje-
cución y planificación de ese proyecto y qué alternati-
vas concretas se han considerado, para su trazado y para 
la ubicación de todas las subestaciones que incluye?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

184/038637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la influencia del uso 
del teléfono móvil en los accidentes de tráfico.

Motivación

La DGT reconoce, en sus campañas e informes, que 
el uso del teléfono móvil es una práctica que aumenta, 
seriamente, el riesgo de sufrir accidentes. Por ello, se 
han tomado medidas contra el uso de éste, mientras se 
conduce. Pero, aún así, existe la forma homologada del 
uso del teléfono móvil, denominada «manos libres», 
que está autorizada, mientras se realiza la conducción 
de un vehículo.

Por todo ello, se exponen las siguientes preguntas:

¿Qué estudios tiene la DGT sobre la influencia del 
uso del teléfono móvil en la provocación de accidentes?

¿Qué influencia le da la DGT al uso del móvil en la 
tasa de accidentes? ¿La considera la causa fundamental 
de los accidentes de tráfico?

¿De entre las causas que disminuyen la atención en 
la conducción, las provocadas por el uso del teléfono 
móvil —como son la distracción, la alteración física 
de la percepción, la disminución de reflejos—, entien-
de la DGT, que son las causantes fundamentales del 
riesgo de siniestralidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2005.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

184/038638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno, relativa a las obras de urbani-
zación en el polígono Argame de Morcín (Asturias).

Motivación

La Entidad Pública Empresarial SEPES ha licitado, 
en febrero de este año, las obras de urbanización del 
polígono industrial de Argame, en Morcín, Asturias. La 
urbanización de ese polígono va a afectar a zonas inun-
dables del río Caudal y al bosque de ribera de las orillas 

de ese río. Además, ante la ausencia de un colector en 
la zona, seguramente se van a generar vertidos al río 
por parte de las empresas que se instalen en el mismo.

Por todo ello, se exponen las siguientes preguntas:

¿Qué acciones ha realizado la Confederación Hidro-
gráfica del Norte, para garantizar la conservación del 
bosque de ribera en esa vega, evitar la ocupación de las 
zonas inundables y defender la calidad de las aguas del 
río Caudal frente a los vertidos?

¿Qué presupuesto destinará la Entidad Pública 
Empresarial SEPES a la recuperación medioambiental 
de la zona y qué actuaciones de ese tipo se realizarán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

184/038639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de Izquierda 
Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds for-
mula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su 
respuesta escrita.

Desde hace algunas semanas, ante las Comisarías de 
Policía de Tarragona y Reus, se vienen produciendo 
aglomeraciones de ciudadanos que intentan renovar su 
documento nacional de identidad, sufriendo por ello 
toda clase de inconvenientes e incomodidades a causa 
de la pésima organización del servicio y la escasa pre-
sencia de personal de atención al usuario.

Los agentes dan números alrededor de las ocho de la 
mañana. Estos números se agotan enseguida, y mien-
tras los «agraciados» deben esperar en la calle, a cierta 
distancia del edificio, durante horas, a que les llamen 
del interior, los que no han recibido número deben vol-
ver a intentarlo de nuevo, a veces durante varios días 
consecutivos. Una situación que, en el caso concreto de 
Reus, se agrava por la entrega de tarjetas de extranjería 
provocando una mayor aglomeración de personas a las 
puertas de la Comisaría.

Es completamente imposible concertar una cita por 
teléfono, ni obtener día y hora para realizar dicho trá-
mite. Dificultades que han generado ciertos episodios 
de picaresca como puede ser la reventa de números en 
la Comisaría de Reus y que han tenido como conse-
cuencia incrementar aún más los tiempos de espera de 
los usuarios para llevar a cabo estos trámites, llegando 
éstas incluso hasta las 48 horas.

¿Tiene el Gobierno conocimiento de las condiciones 
en que trabajan las Comisarías de Policía de Tarragona 
y Reus en la renovación de documentos nacionales de 
identidad y la tramitación de tarjetas de extranjería?
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¿Qué medidas piensa articular el Gobierno para sol-
ventar esta situación?

De acuerdo con las declaraciones recientemente 
realizadas en su visita a Reus por el Delegado del 
Gobierno central en Catalunya, Joan Rangel, ¿tiene 
previsto el Gobierno descentralizar la entrega de tarje-
tas de extranjería de las comisarías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/038640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Como continuación de la pregunta escrita presenta-
da el 5 de abril de 2005 con número de registro 51970, 
y ante información obtenida que nos comunica que el 
control veterinario sanitario de productos de alimenta-
ción animal de países terceros no comunitarios corres-
ponde a la Administración General del Estado a través 
de los puestos de inspección fronterizos y especialmen-
te en relación a la importación de bellotas del norte de 
África destinada a la alimentación de la cabaña ganade-
ra, se formulan las siguientes preguntas de las que se 
desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿Podríamos conocer si se han producido 
importaciones de bellota del Norte de África a 30 de 
junio de 2005, ya que según se nos informa en respues-
ta a pregunta antes señalada, ni en el 2004 ni en enero 
del 2005 se han producido importaciones desde ese 
origen?

2. ¿Podríamos conocer el volumen importado de 
bellota a 30 de junio de 2005, informándose en cada 
caso el origen de la importación?

3. ¿Podríamos conocer de qué forma se efectúa el 
control veterinario sanitario de este producto destinado 
a la alimentación animal procedente de países terceros, 
control que realiza la Administración General del Esta-
do a través de puestos de inspección fronterizo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/038641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El incendio que está asolando la provincia de Gua-
dalajara es el más grave que se ha producido en nuestro 
país en los últimos 20 años, con la trágica consecuencia 
de la pérdida de 11 vidas humanas, y la destrucción de 
más de 13.000 hectáreas.

Este incendio se produce pocos días después de que 
el Gobierno aprobara en Consejo de Ministros el Plan 
de Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incen-
dios Forestales, que implica a trece Ministerios, crea 
una Comisión Interministerial de coordinación, pero 
carece de presupuesto y remite a un plazo de seis meses 
la elaboración o actualización de planes concretos por 
parte de cada uno de los Ministerios.

La magnitud del incendio de Guadalajara obliga a 
todas las administraciones a actuar con la máxima 
diligencia, a tomar medidas legales que deberían 
haberse adoptado mucho antes, y a todas las fuerzas 
políticas a exigir responsabilidades a las administra-
ciones implicadas, desde la prudencia que aconseja la 
tragedia humana y medioambiental ante la que nos 
encontramos.

Desde nuestro punto de vista, es muy conveniente 
conocer con el mayor detalle posible cuáles son los 
efectos que ha producido este importante incendio, no 
sólo la repercusión autonómica que ha podido tener en 
cuanto a la actividad que se desarrollaba en su entorno, 
si no, desde luego medioambiental, al haber quedado 
destruida una importante zona de espacio natural, con 
importante perjuicio para las especies animales que en 
ella habitan.

a) En relación a los daños medioambientales pro-
ducidos por el incendio, se formulan las siguientes 
preguntas de las que se desea obtener respuesta por 
escrito:

1. ¿Cuál ha sido la superficie de pérdida de masa 
forestal afectada por el incendio al que hace referencia 
la pregunta?

2. ¿Cuál es la superficie de monte bajo perdida 
como consecuencia del mismo?

3. ¿Qué efectos considera el Gobierno se produci-
rán en relación a la fauna que habitaba en dicha zona, 
con especial detalle de especies animales vulnerables o 
raras que pudieran habitar en el mismo?
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4. ¿Qué tiempo estima el Gobierno que debería 
transcurrir hasta que dicho espacio esté conveniente-
mente recuperado?

5. ¿Qué medidas adoptará el Gobierno para proce-
der a la recuperación de dicho espacio?

6. ¿Cuál es el coste económico y las acciones que 
habrá que desarrollar para la recuperación del espacio 
afectado por el incendio en la provincia de Guadalajara?

b) En relación a los efectos sobre el tejido econó-
mico y social del entorno de la zona afectada, se formu-
lan las siguientes preguntas de las que se desea obtener 
respuesta por escrito:

1. ¿Qué actividades económicas han quedado per-
judicadas por el incendio, que ha asolado más de 
13.000 hectáreas en la provincia de Guadalajara en este 
mes de julio?

2. ¿Cuál es la cuantificación económica evaluada 
por el Gobierno, derivada de la interrupción de activi-
dades como consecuencia del incendio?

3. ¿Cuál es la repercusión sobre el empleo de la 
zona, como consecuencia de la interrupción de activi-
dades por el incendio que ha asolado más de 13.000 
hectáreas en la provincia de Guadalajara?

4. ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
la recuperación del tejido económico y social afectado 
por el incendio en cuestión?

5. ¿Cuál es el coste de las medidas económicas 
que adoptará el Gobierno para proceder a la recupera-
ción de este espacio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/038642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta a pregunta formulada por el Diputado 
que suscribe presentada el 5 de abril de 2005 con 
número de registro 51972, se nos informa que durante 
el ejercicio 2004 se realizaron importaciones de porci-
no salvaje que superaron las 95.000 cabezas. Según 
información que se nos facilita los países de origen 
corresponden en su totalidad a estados miembros de la 
Unión (Francia, Países Bajos, Alemania, Reino Unido, 
Irlanda, Dinamarca, Portugal, Bélgica).

Dichas importaciones están reguladas por legisla-
ción comunitaria exigiendo el certificado sanitario que 

debe acompañar a los animales y pruebas analítica del 
país de origen para proteger la sanidad de la cabaña 
ganadera.

Sin embargo es evidente que al menos en la respues-
ta no se hace la referencia al control sobre las caracte-
rísticas genéticas de los animales que se importan que 
pudieran dar lugar a la hibridación de existir distintas 
subespecies entre los cerdos salvajes.

Con objeto de profundizar en la información obteni-
da se formulan las siguientes preguntas de las que se 
desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿Cuál ha sido el destino de las mas de 95.000 
cabezas de cerdo salvaje importado en España en el 
año 2004?

2. ¿Se precisa establecer algún tipo de control a 
los efectos de garantizar que no se produzca hibrida-
ción en caso de suelta de corresponder a subespecies 
distintas de nuestro cerdo salvaje?

3. ¿Podemos conocer el número de cabezas de 
cerdo salvaje importado hasta el 30 de junio de 2005 
con detalle de país de origen y expresión de su coste?

4. Puede garantizar el Gobierno que no se están 
produciendo importaciones de cerdo salvaje desde el 
norte de África?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/038643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, y don Ignacio Echániz Salga-
do, Diputado por Guadalajara, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan las siguientes preguntas 
de las que desean obtener respuesta por escrito al 
Gobierno.

A los efectos de conocer la coordinación entre 
Administraciones, la puntualidad en las respuestas y el 
empleo de todos los recursos públicos disponibles, en 
el gravísimo incendio que padece la provincia de Gua-
dalajara, formulamos las siguientes preguntas:

1. ¿A qué hora da parte el SEPRONA, de la Guar-
dia Civil, de la existencia de un foco de incendios en la 
zona?

2. ¿Qué evaluación de la evolución del incendio se 
realiza en el parte correspondiente?

3. ¿A qué hora se registra de entrada, en la Subde-
legación del Gobierno de Guadalajara, el mencionado 
parte del SEPRONA?
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4. ¿A qué hora se registra de entrada, en la Dele-
gación del Gobierno de Castilla-La Mancha, el escrito 
de remisión de la Subdelegación del Gobierno de Gua-
dalajara, adjuntando el parte del SEPRONA, para poder 
convocar el CECOP correspondiente, por ser la Dele-
gación del Gobierno competente en la materia, al tener 
que activar medios del Estado, ante las características 
del incendio?

5. ¿A qué hora se activa el CECOP en la Delega-
ción del Gobierno, para activar el Gabinete de Coordi-
nación de la Crisis?

6. ¿Qué Organismos oficiales han sido convoca-
dos al mencionado Gabinete de Crisis de la Delegación 
del Gobierno en Castilla-La Mancha?

7. ¿Qué Consejeros de la Comunidad Autónoma 
asistieron a la cita del Delegado del Gobierno, caso de 
existir?

8. ¿Se convocó al Gobierno Autonómico, a la 
Cruz Roja, a Protección Civil, a la Guardia Civil, a la 
Policía Nacional, a las Policías Locales, a las Fuerzas 
Armadas?

9. ¿Existe un Comité Policial Contra Incendios, 
integrado por la Delegación del Gobierno y la Comuni-
dad Autónoma, al igual que en Galicia?

10. Además de los referidos en el apartado ante-
rior, ¿A qué expertos ha convocado la Delegación del 
Gobierno en Castilla-La Mancha para acometer las 
labores de extinción del incendio?

11. ¿Qué decisiones se adoptaron en la primera 
reunión del Centro de Coordinación de Operaciones 
(CECOP)?

12. ¿Cuál ha sido el tiempo de respuesta, es decir: 
el tiempo que transcurre entre que se dan las órdenes y 
se cumplen?

13. ¿En qué momento se suman las Fuerzas Arma-
das a las labores de extinción del incendio?

14. ¿Ha participado el Delegado del Gobierno en 
Castilla-La Mancha en la primera reunión del Gabinete 
de Crisis convocado por la Vicepresidenta Primera del 
Gobierno?

15. Ante las declaraciones del Ministro de Defen-
sa de que «a él nadie le pidió nada», ¿es que no lo hizo 
el Delegado del Gobierno en la Comunidad Autóno-
ma?

16. Ante las declaraciones de la Vicepresidenta 
Primera del Gobierno de que «actuamos cuando nos 
avisaron», ¿fue algún vecino el que avisó al Gobierno?

17. ¿Cuáles son los canales de comunicación entre 
las Subdelegaciones del Gobierno y las Delegaciones 
del Gobierno con el propio Gobierno, para casos como 
el que nos ocupa?

18. ¿Se ha puesto en práctica el Plan Nacional de 
Contingencias para casos como éste?

19. ¿Se ha puesto en práctica el Plan Territorial` 
Autonómico de Contingencias, para casos como el 
actual?

20. ¿Qué medidas, previas al incendio, se han 
adoptado por el Gobierno en la Comunidad Autónoma 

de Castilla-La Mancha, después del largo período de 
sequía que viene padeciendo, como consecuencia de la 
escasez de lluvias, para prevenir catástrofes como la 
que se está padeciendo en la provincia de Guadalajara?

21. ¿Preveía el Gobierno que en Castilla-La Man-
cha, como en tantas otras Comunidades Autónomas en 
las que ha habido escasez de lluvias, podrían suceder 
incendios como el que se ha producido?

22. ¿De qué manera se ha preparado el Gobierno 
para que un incendio, como el que se ha producido, no 
se convierta en una catástrofe como la que vivimos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río e Ignacio Echániz Salgado, Diputados.

184/038644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente el Ministro de Trabajo, don José 
Caldera y la Secretaria de Estado de Servicios Sociales, 
Familia y Discapacidad, doña Amparo Valcarce, pre-
sentaron, según recogían los medios de comunicación, 
ante el Consejo Nacional de la Discapacidad un ante-
proyecto de Ley que regula la lengua de signos.

En los últimos años nuestro Grupo Parlamentario y 
el diputado que suscribe ha defendido siempre que la 
lengua de signos junto con otros medios de apoyo a la 
comunicación oral son recursos que deben potenciarse 
para que las personas sordas, según los casos y el con-
sejo de expertos, pudiera utilizar para garantizar la 
plena integración en la sociedad.

Con objeto de obtener información respecto a algu-
nos de los aspectos fundamentales de dicho antepro-
yecto se formulan las siguientes preguntas de las que se 
desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿Contempla dicho anteproyecto de Ley la liber-
tad de la persona sorda para utilizar la lengua de signos 
o cualquier otro medio de apoyo para la comunicación 
oral?

2. Contempla el anteproyecto de ley que la Admi-
nistración Educativa además de asegurar que los alum-
nos que lo deseen puedan utilizar la lengua de signos, 
también otro grupo pudiera decidirse por la comunica-
ción oral?

3. Pudiéramos conocer cuál es la previsión de 
intérpretes de la lengua de signos necesarios en distin-
tos ámbitos públicos y privados para atender la posible 
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demanda de personas sordas que usen la lengua de sig-
nos como medio de expresión en base a lo expuesto en 
la Ley?

4. Cuál sería el coste para disponer de número sufi-
ciente de intérpretes para atender la demanda? ¿Cuál es 
el coste para la adecuada formación de los mismos?

5. ¿Cuál es el número de intérpretes de la lengua 
de signos que actualmente existe en nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/038645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

¿Se van a realizar otras fases posteriores a la I y II 
del Programa de sensibilización del agua para escolares 
para parte de ACUAMED?

¿En qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido el criterio de selección del «público 
infantil» que participa en la II Fase del Programa de 
sensibilización del agua para escolares que, impulsado 
por ACUAMED, se está realizando en el presente mes 
de julio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son los objetivos que se pretenden con la 
realización de la II Fase del Programa de sensibiliza-
ción del agua para escolares que, impulsada por 
ACUAMED, se está llevando a cabo en el presente mes 
de julio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son los objetivos perseguidos con la reali-
zación de la I Fase del Programa de sensibilización del 
agua para escolares, impulsada por ACUAMED, el 
pasado mes de junio del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál será el coste económico de la II Fase del Pro-
grama de sensibilización del agua para escolares, que 
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se ha iniciado este mes de julio por parte de ACUA-
MED?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de niños y niñas que van a parti-
cipar en la II Fase del Programa de sensibilización del 
agua para escolares, que se ha iniciado este mes de 
julio por parte de ACUAMED?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál va a ser la duración de la II Fase del Programa 
de sensibilización del agua para escolares, que se ha 
iniciado este mes de julio por parte de ACUAMED?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito:

¿En qué consiste la II Fase del Programa de sensibi-
lización del agua para escolares, que se ha iniciado este 
mes de julio por parte de ACUAMED?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido el coste económico de la I Fase del 
Programa de sensibilización del agua para escolares, 
realizado por ACUAMED el pasado mes de junio del 
presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué actividades concretas se realizaron en la I Fase 
del Programa de sensibilización del agua para escola-
res, realizado por ACUAMED el pasado mes de junio 
del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/038655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos niños y niñas de la provincia de Málaga 
participaron en la I fase del Programa de sensibiliza-
ción del agua para escolares, que realizó ACUAMED el 
pasado mes de junio del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos niños y niñas de la provincia de Almería 
participaron en la I fase del Programa de sensibiliza-
ción del agua para escolares, que realizó ACUAMED el 
pasado mes de junio del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos niños y niñas de la provincia de Valencia  
participaron en la I fase del Programa de sensibiliza-

ción del agua para escolares, que realizó ACUAMED el 
pasado mes de junio del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos niños y niñas de la provincia de Castellón 
participaron en la I fase del Programa de sensibiliza-
ción del agua para escolares, que realizó ACUAMED el 
pasado mes de junio del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos niños y niñas de la provincia de Murcia 
participaron en la I fase del Programa de sensibiliza-
ción del agua para escolares, que realizó ACUAMED el 
pasado mes de junio del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos niños y niñas de la provincia de Alicante 
participaron en la I fase del Programa de sensibiliza-
ción del agua para escolares, que realizó ACUAMED el 
pasado mes de junio del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué actuaciones concretas se van a poder realizar, 
tras la autorización del Consejo de Ministros en la 
reunión del pasado día 8 de julio al Ministerio de 
Medio Ambiente, para adquirir compromisos de gastos 
para los ejercicio presupuestarios del 2006 y 2007, en 
el capítulo de Inversiones Reales, del programa 452-A 
de «Gestión e Infraestructuras del agua», de la Direc-
ción General del Agua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles son las razones por las que el Consejo de 
Ministros, en su reunión del pasado día 8 de julio, auto-
rizó al Ministerio de Medio Ambiente a ampliar los 
porcentajes de compromiso de gasto para los ejercicios 

presupuestarios del 2006 y 2007, en el capítulo de 
Inversiones Reales, del programa 452-A de «Gestiones 
e Infraestructuras del agua», de la Dirección General 
del Agua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles eran los objetivos de la reunión mantenida 
el pasado 14 de julio, entre la Ministra de Medio 
Ambiente y el Comité de Dirección de la Asociación 
española de Desalación y Reutilización (AEDyR)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

¿A qué conclusiones se ha llegado tras la reunión 
celebrada el pasado 14 de julio, entre la Ministra de 
Medio Ambiente y el Comité de Dirección de la Aso-
ciación Española de Desalación y Reutilización 
(AEDyR)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/038665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles han sido los temas tratados en la reunión 
que tuvo lugar el pasado 14 de julio, entre la Ministra 
de Medio Ambiente y el Comité de Dirección de la 
Asociación Española de Desalación y Reutilización 
(AEDyR)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito:

A la vista de las modificaciones tramitadas con 
cargo al Fondo de contingencia a fecha de 30 de junio 
de 2005, se desea solicitar: Explicación detallada de la 
ampliación de crédito por importe 523.647,90 euros en 
el Presupuesto del Ministerio de Vivienda, en concepto 
de pago de cuotas a la Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/038667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno cambiar y/o replantearse su 
política del agua, que tanto desacuerdo está generando, 
después de la reclamación de miles de ciudadanos el 
pasado día 14 de julio en Murcia reclamando un cam-
bio en la política del agua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Después de la reclamación de miles de ciudadanos 
el pasado 14 de julio en Murcia, demandando, entre 
otras muchas cosas, una mayor dotación de agua a la 
Cuenca del Segura, ¿piensa el Gobierno aprobar alguna 
otra transferencia de agua a la Cuenca del Segura, a 
través del trasvase Tajo-Segura, teniendo en cuenta que 
la Ley de dicho trasvase así lo recoge?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos en la Comunidad 
de Regantes de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/038670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos en la Comunidad 
de Regantes de Vila-Real (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos en la Comunidad 
de Regantes de La Vall d’Uxo (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos en la Comunidad 
de Regantes Cota 220 del río Mijares (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos en la Comunidad 
de Regantes de Burriana (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos en la Comunidad 
General de Regantes de Nules (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos en la Comunidad 
General de Usuarios del Alto Vinalopó (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos en la Comunidad 
de Regantes de La Baronesa (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos en la Comunidad 
de Regantes de Levante Margen Izquierda (Segundo 
Levante), en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos en la Comunidad 
de Regantes de Novelda (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de mejora 
y modernización de regadíos en la Comunidad de 
Regantes de La Pedrera (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de mejora 
y modernización de regadíos del Juzgado Privativo de 
Aguas de Orihuela (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/038681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra la planta desaliniza-
dora para la sociedad cooperativa limitada de Pilar de la 
Horadada (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos de la Comunidad 
de Regantes de Monforte del Cid (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos en la Comunidad 
de Regantes de Monteagudo (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos en la Comunidad 
de S.A.T. Percamp n.º 3509 (Vinalopó-Mitjà) en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos en la Comunidad 
de la C.G.U. Alto Vinalopó-Benejama (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-



Congreso 12 de septiembre de 2005.—Serie D. Núm. 256

258

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos en la Comunidad 
de la C.G.U. Alto Vinalopó-Sax (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos en la Comunidad 
de Regantes de la Acequia de Moncada (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos de la Comunidad 
General de Usuarios del Canal Xúquer-Túria (Valen-
cia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos de la Acequia 
Real del Júcar (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos en la Comunidad 
de Regantes de Enguera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos de la Comunidad 
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General del Canal Principal del Camp del Túria (Valen-
cia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos en la Comunidad 
de Regantes de la Real Acequia de Escalona (Valen-
cia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos de la Comunidad 
de Regantes de Carcaixent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos de la Comunidad 
de Regantes de Sueca (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos de la Comunidad 
de Regantes de Riegos del Río Alcoy (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos de la Comunidad 
de Regantes de la Acequia Común de Carlet (Comuni-
dad General de Usuarios Canal Xúquer-Túria), en la 
provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/038697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de los riegos de la C.R. Canal 
Xúquer-Túria, Sector X (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos de la C. R. Canal 
Xúquer-Túria, Sector XI (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos de la Comunidad 

de Regantes de la Acequia Mayor de la Extinguida 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos en la Comunidad 
de Regantes de Casinos (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/038701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de moder-
nización y consolidación de regadíos en la Comunidad 
de Regantes de Cullera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

.

184/038702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, diputados por Málaga, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas de las que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno el inicio de las 
obras de la Travesía de San Pedro de Alcántara (Málaga)?

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
que esté aprobada la redacción del proyecto correspon-
diente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/038703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuándo y cómo piensa llevar a efecto el Gobierno 
la actuación anunciada por la Dirección General de 
Costas de recuperar para el espacio público marítimo-
terrestre el inmueble de la Residencia Miramar de 
Benalmádena (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/038704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular las siguientes preguntas de las que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Ha concluido el Ministerio de Defensa la depura-
ción física y jurídica del antiguo Cuartel de la Concep-
ción de Ronda (Málaga), anunciada en la respuesta  
escrita de fecha 22 de febrero pasado?

¿Tiene previsto el Ministerio de Defensa a través de 
la GIED, sacar a subasta este antiguo Cuartel o suscri-
bir un convenio con el Ayuntamiento de Ronda, tal y 
como se ofreció por el Director Gerente de la GIED en 
sendas reuniones al entonces Alcalde de Ronda, don 
Juan Benítez Melgar, y al Portavoz del Grupo Popular 
en dicho Ayuntamiento, don José Herrera Raquejo, 
durante el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/038705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Cantidad económica que el Gobierno ha reintegrado 
a las Comunidades Autónomas para la adecuación de 
los Juzgados mixtos a fecha 15 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Cantidad que el Gobierno ha invertido en formación 
especializada contra la violencia de género para el per-
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sonal de la administración de justicia a fecha 15 de 
junio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Presupuesto que el Gobierno ha reintegrado a las 
Comunidades Autónomas para la formación especiali-
zada contra la violencia de género para el personal de la 
administración de justicia a fecha 15 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Ampliación de la plantilla de los órganos judiciales 
destinada a la aplicación de la Ley de Violencia de 
Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre la Red de Unidades de Valora-
ción Integral de Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Valoración de las críticas vertidas por los sindicatos 
sobre las deficiencias de los Juzgados de Violencia 
sobre la Mujer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres titulares de los Juzgados de 
Violencia sobre la Mujer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres titulares de los Juzgados mixtos 
con competencias de violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres nombradas fiscales especiales 
en violencia sobre la mujer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Criterios seguidos para el nombramiento de fiscales 
especiales en violencia sobre la mujer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Criterios seguidos para el nombramiento de los jue-
ces titulares de los Juzgados de violencia sobre la 
mujer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo piensa el Gobierno comenzar a pagar las 
ayudas económicas previstas en la Ley de Violencia 
para mujeres maltratadas desempleadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Motivos del retraso en el pago de las ayudas econó-
micas previstas en la Ley de Violencia para mujeres 
maltratadas desempleadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo piensa aprobar el Gobierno el programa de 
empleo para las mujeres víctimas de violencia, previsto 
en la Ley de Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Motivos del retraso en la aprobación del programa 
de empleo para mujeres víctimas de violencia que reco-
ge la Ley de violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Información sobre la formación dada por el Instituto 
de la Mujer a orientadores del Servicio Público de 
Empleo (SPE) para que atiendan a las mujeres víctimas 
de violencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos vistos en el partido judicial de 
Alzira (Valencia) durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de asuntos vistos en el partido judicial de 
Carlet (Valencia) durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de asuntos vistos en el partido judicial de 
Catarroja (Valencia) durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/038724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos vistos en el partido judicial de 
Gandía (Valencia) durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos vistos en el partido judicial de 
Lliria (Valencia) durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de asuntos vistos en el partido judicial de 
Massamagrell (Valencia) durante los últimos cinco 
años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos vistos en el partido judicial de 
Mislata (Valencia) durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de asuntos vistos en el partido judicial de 
Moncada (Valencia) durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de asuntos vistos en el partido judicial de 
Ontinyent (Valencia) durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/038730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos vistos en el partido judicial de 
Paterna (Valencia) durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos vistos en el partido judicial de 
Picassent (Valencia) durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de asuntos vistos en el partido judicial de 
Quart de Poblet (Valencia) durante los últimos cinco 
años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de asuntos vistos en el partido judicial de 
Requena (Valencia) durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de asuntos vistos en el partido judicial de 
Sagunto (Valencia) durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos vistos en el partido judicial de 
Sueca (Valencia) durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/038736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos vistos en el partido judicial de 
Torrent (Valencia) durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de asuntos vistos en el partido judicial de 
Valencia durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de asuntos vistos en el partido judicial de 
Xátiva (Valencia) durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Ministerio del Interior confirmar las noti-
cias que apuntan a un inminente relevo en la Jefatura 
Superior de Policía de Madrid —en el próximo mes de 
septiembre— por razones del posible pase de su actual 
titular al sector privado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Dirección General de la Guardia 
Civil considera conveniente introducir modificaciones 
en las normas reguladoras del Consejo Asesor de Per-
sonal y de su régimen electoral ya que ha constituido 
un grupo de trabajo al efecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio del Interior en condiciones de 
garantizar la plena seguridad de la Torre de Control de 
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Preventivos del Centro Penitenciaro de Picassent 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles 
son los contenidos y líneas estratégicas del nuevo Pro-
tocolo elaborado por la Comisaría General de Policía 
Científica para actuar ante grandes atentados o catás-
trofes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas urgentes va a adoptar la Delega-
ción del Gobierno en la Comunidad Valenciana fren-
te a los robos que viene padeciendo el municipio de 
Daimús?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Gobierno de autorizar la cons-
trucción de una central térmica en el término municipal 
de Catadau (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué explicación puede dar el Ministerio del Inte-
rior ante el elevado número de suicidios que durante el 
año en curso se han producido en el Centro Penitencia-
rio de Nanclares de Oca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior para qué 
fecha prevé que entre en servicio el nuevo Centro de  
Internamiento de Extranjeros que se está construyendo 
en Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/038747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior a qué des-
tinos concretos se van a incorporar cada uno de los 
miembros del Cuerpo Nacional de Policía que reciente-
mente han sido nombrados Comisarios Principales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué crite-
rios concretos ha seguido la Dirección General de la 
Policía para la selección de los funcionarios a los que 
recientemente se ha nombrado como Comisarios Prin-
cipales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/038749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto aumentar el Gobierno, para el ejer-
cicio 2006, el Presupuesto destinado dentro del Progra-
ma 231 A (Plan Nacional Sobre Drogas) a las Comuni-
dades Autónomas?

Si es así, ¿qué cuantía de aumento tiene previsto el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

184/038750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto aumentar el Gobierno el Presupues-
to destinado dentro del Programa 231 A (Plan Nacional 
Sobre Drogas), incluido en la sección 26, para el próxi-
mo año 2006?

Si es así, ¿qué previsión tiene el Gobierno de 
aumento del Presupuesto destinado al Plan Nacional 
sobre Drogas (Programa 231)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

184/038751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto aumentar el Gobierno, para el ejer-
cicio 2006, el Presupuesto destinado dentro del Progra-
ma 231 A (Plan Nacional Sobre Drogas), a los gastos 
del Observatorio Español sobre Drogas?

Si es así, ¿qué cuantía de aumento tiene previsto el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

184/038752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto aumentar el Gobierno, para el ejer-
cicio 2006, el Presupuesto destinado dentro del Progra-
ma 231 A (Plan Nacional Sobre Drogas), a los gastos 
derivados de programas de rehabilitación-reinserción 
de toxicómanos con problemas jurídico-penales?

Si es así, ¿qué cuantía de aumento tiene previsto el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

184/038753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto aumentar el Gobierno, para el ejer-
cicio 2006, el Presupuesto destinado dentro del Progra-
ma 231 A (Plan Nacional Sobre Drogas), a los gastos 
derivados de las actividades derivadas de la aplicación 
de la Ley 17/2003?

Si es así, ¿qué cuantía de aumento tiene previsto el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

184/038754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto aumentar el Gobierno, para el ejer-
cicio 2006, el Presupuesto destinado dentro del Progra-
ma 231 A (Plan Nacional Sobre Drogas), a los gastos 
derivados de aquellos programas que la Delegación del 
PNSD considere prioritarios en función de las necesi-

dades de determinadas áreas y ámbitos de interven-
ción?

Si es así, ¿qué cuantía de aumento tiene previsto el  
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

184/038755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto aumentar el Gobierno, para el ejer-
cicio 2006, el Presupuesto destinado dentro del Progra-
ma 231 A (Plan Nacional Sobre Drogas), a las Corpora-
ciones Locales?

Si es así, ¿qué cuantía de aumento tiene previsto el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

184/038756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto aumentar el Gobierno, para el ejer-
cicio 2006, el Presupuesto destinado dentro del Progra-
ma 231 A (Plan Nacional Sobre Drogas), a familias e 
instituciones sin ánimo de lucro?

Si es así, ¿qué cuantía de aumento tiene previsto el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.
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184/038757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto aumentar el Gobierno, para el ejer-
cicio 2006, el Presupuesto destinado dentro del Progra-
ma 231 A (Plan Nacional Sobre Drogas), a ONGs sin 
ánimo de lucro de ámbito estatal para el desarrollo de 
programas supracomunitarios?

Si es así, ¿qué cuantía de aumento tiene previsto el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

184/038758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto aumentar el Gobierno, para el ejer-
cicio 2006, el Presupuesto destinado dentro del Progra-
ma 231 A (Plan Nacional Sobre Drogas), a ONGs sin 
ánimo de lucro de ámbito estatal financiados a través 
del Fondo creado por la Ley 17/2003?

Si es así, ¿qué cuantía de aumento tiene previsto el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

184/038759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto aumentar el Gobierno, para el ejer-
cicio 2006, el Presupuesto destinado dentro del Progra-
ma 231 A (Plan Nacional Sobre Drogas), a la FEMP 
para el desarrollo de programas sobre drogodependen-
cias?

Si es así, ¿qué cuantía de aumento tiene previsto el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

184/038760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto aumentar el Gobierno, para el ejer-
cicio 2006, el Presupuesto destinado dentro del Progra-
ma 231 A (Plan Nacional Sobre Drogas), a becarios de 
formación sobre drogodependencias?

Si es así, ¿qué cuantía de aumento tiene previsto el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

184/038761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto aumentar el Gobierno, para el ejer-
cicio 2006, el Presupuesto destinado dentro del Progra-
ma 231 A (Plan Nacional Sobre Drogas), a programas 
de cooperación internacional?

Si es así, ¿qué cuantía de aumento tiene previsto el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.
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184/038762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto aumentar el Gobierno, para el ejer-
cicio 2006, el Presupuesto destinado dentro del Progra-
ma 231 A (Plan Nacional Sobre Drogas), a proyectos 
de investigación?

Si es así, ¿qué cuantía de aumento tiene previsto el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

184/038763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto aumentar el Gobierno, para el ejer-
cicio 2006, el Presupuesto destinado a las actuaciones 
policiales en materia de drogas, incluida en la Sección 
Ministerio del Interior?

Si es así, ¿qué cuantía de aumento tiene previsto el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

184/038764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto aumentar el Gobierno, para el ejer-
cicio 2006, el Presupuesto destinado a las políticas de 
prevención ante las drogodependencias?

Si es así, ¿qué cuantía de aumento tiene previsto el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

184/038765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre el protocolo de coordinación 
entre el Ministerio del Interior y la FEMP para víctimas 
de violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre la existencia de bandas juveniles 
delictivas en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Información sobre la existencia de bandas juveniles 
delictivas en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Información sobre la existencia de bandas juveniles 
delictivas en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Ha decidido el Gobierno del Presidente Zapatero 
soterrar el trazado del AVE a Valencia por algún muni-
cipio de la Horta Sud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para exponer a información pública 
el nuevo trazado del AVE a Valencia a su paso por la 
Horta Sud acordado por el Gobierno del PSOE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre el estudio «Informa en Cifras» 
realizado por el Ministerio de Trabajo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de Servicios de Atención a la Mujer (SAM) 
en la Comunidad Valenciana a fecha 1 de julio 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de la Guardia Civil en la provin-
cia de Valencia de baja por depresión a fecha 1 de julio 
de 2005, y fecha del inicio de la baja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de agentes de la Guardia Civil en la provin-
cia de Alicante de baja por depresión a fecha 1 de julio 
de 2005 y fecha del inicio de la baja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de agentes de la Guardia Civil en la provin-
cia de Castellón de baja por depresión a fecha 1 de julio 
de 2005 y fecha del inicio de la baja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de la Policía Nacional en la pro-
vincia de Valencia de baja por depresión a fecha 1 de 
julio de 2005 y fecha del inicio de la baja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de la Policía Nacional en la pro-
vincia de Alicante de baja por depresión a fecha 1 de 
julio de 2005 y fecha del inicio de la baja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de la Policía Nacional en la pro-
vincia de Castellón de baja por depresión a fecha 1 de 
julio de 2005 y fecha del inicio de la baja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/038779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Programas realizados con cargo al crédito destinado 
a la Comunidad Valenciana para el desarrollo de pro-
gramas sociales en el 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Información sobre el programa aprobado en la Con-
ferencia Sectorial de Asuntos Sociales celebrada el 27 
de enero, para Apoyo a la familia en situaciones espe-
ciales a realizar en la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Información sobre el programa aprobado en la Con-
ferencia Sectorial de Asuntos Sociales celebrada el 27 

de enero, para el programa del Plan Gitano a realizar en 
la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Información sobre el programa aprobado en la Con-
ferencia Sectorial de Asuntos Sociales celebrada el 27 
de enero, para el Plan concertado a realizar en la  
Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Información sobre el programa aprobado en la Con-
ferencia Sectorial de Asuntos Sociales celebrada el 27 
de enero, para la erradicación de la pobreza a realizar 
en la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre el programa aprobado en la Con-
ferencia Sectorial de Asuntos Sociales celebrada el 27 
de enero, para el Plan del Voluntariado a realizar en la 
Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre el programa aprobado en la Con-
ferencia Sectorial de Asuntos Sociales celebrada el 27 
de enero, para el Plan para Discapacitados a realizar en 
la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre el programa aprobado en la Con-
ferencia Sectorial de Asuntos Sociales celebrada el 27 
de enero, para la Conciliación y atención a la primera 
infancia a realizar en la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Información sobre el programa aprobado en la Con-
ferencia Sectorial de Asuntos Sociales celebrada el 27 
de enero, para la ejecución de medidas a menores 
infractores a realizar en la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Información sobre el programa aprobado en la Con-
ferencia Sectorial de Asuntos Sociales celebrada el 27 
de enero, para la realización de programas en el ámbito 
de la infancia maltratada a realizar en la Comunidad 
Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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Información sobre el programa aprobado en la Con-
ferencia Sectorial de Asuntos Sociales celebrada el 27 
de enero, para el Plan de Acción para las personas 
mayores a realizar en la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre la actual elaboración de un V Plan 
de Igualdad de Oportunidades por el Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 4 de marzo el Consejo de Ministros apro-
bó el Acuerdo para desarrollar 53 medidas para favore-
cer la igualdad entre hombres y mujeres, después de 
cuatro meses desde su aprobación, ¿cuántas medidas 
concretas ha puesto en marcha el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado 4 de marzo el Consejo de Ministros apro-
bó el Acuerdo para desarrollar 53 medidas para favore-
cer la igualdad entre hombres y mujeres, después de 
cuatro meses desde su aprobación, presupuesto destina-
do por el Gobierno para la puesta en marcha de estas 
medidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de denuncias por violencia doméstica pre-
sentadas por menores durante el segundo trimestre del 
año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de alumnos que estudió en la Universidad 
Nacional de Educación a Distancia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.



Congreso 12 de septiembre de 2005.—Serie D. Núm. 256

278

184/038795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Medidas concretas para conciliar la vida familiar y 
laboral puestas en marcha por el Gobierno en el último 
año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado a la puesta en marcha de 
medidas para conciliar la vida familiar y laboral pues-
tas en marcha por el Gobierno en el último año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de medidas cautelares interpuestas tras la 
concesión de una orden de protección a mujeres maltra-
tadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de alumnos que han obtenido becas en el 
curso 2003-2004 en la Universidad de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Porcentaje de ocupación del Centro Penitenciario de 
Picassent (Valencia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Evolución de la delincuencia juvenil durante los 
últimos cinco años en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/038801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la delincuencia juvenil durante los 
últimos cinco años en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la delincuencia juvenil durante los 
últimos cinco años en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Presupuesto destinado por el Ministerio de Vivienda 
para la provincia de Valencia en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto ejecutado por el Ministerio de Vivienda 
para la provincia de Valencia, en los seis primeros 
meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas durante el primer semestre 
de 2005 por el Ministerio del Interior en la Comunidad 
Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas durante el primer semestre 
de 2005 por el Ministerio de Fomento en la Comunidad 
Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/038807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas durante el primer semestre 
de 2005 por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Socia-
les en la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas durante el primer semestre 
de 2005 por el Ministerio de Defensa en la Comunidad 
Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas durante el primer semestre 
de 2005 por el Ministerio de Sanidad en la Comunidad 
Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas durante el primer semestre 
de 2005 por el Ministerio de Cultura en la Comunidad 
Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas durante el primer semestre 
de 2005 por el Ministerio de Educación y Ciencia en la 
Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas durante el primer semestre 
de 2005 por el Ministerio de Medio Ambiente en la 
Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/038813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas durante el primer semestre 
de 2005 por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación en la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas durante el primer semestre 
de 2005 por el Ministerio de Administraciones Públicas 
en la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas durante el primer semestre 
de 2005 por el Ministerio de Justicia en la Comunidad 
Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres de la provincia de Valencia que 
se han acogido durante el 2004 al programa Estancias 
de tiempo libre del Instituto de la Mujer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres de la provincia de Castellón que 
se han acogido durante el 2004 al programa de Estan-
cias de tiempo libre del Instituto de la Mujer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres de la provincia de Alicante que 
se han acogido durante el 2004 al programa de Estan-
cias de tiempo libre del Instituto de la Mujer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/038819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres de la provincia de Valencia que 
se han acogido durante el verano de 2005 al programa 
de Estancias de tiempo libre del Instituto de la Mujer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres de la provincia de Alicante que 
se han acogido durante el verano de 2005 al programa 
de Estancias de tiempo libre del Instituto de la Mujer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres de la provincia de Castellón que 
se han acogido durante el verano de 2005 al programa 
de Estancias de tiempo libre del Instituto de la Mujer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trenes aptos para minusválidos disponi-
bles en la Comunidad Valenciana actualmente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trenes CIVIA que RENFE destinará a la 
Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de beneficiarios de las plazas de vacacio-
nes del IMSERSO en la provincia de Valencia durante 
el 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/038825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de beneficiarios de las plazas de vacaciones 
del IMSERSO en la provincia de Alicante durante 
el 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de beneficiarios de las plazas de vacaciones 
del IMSERSO en la provincia de Castellón durante 
el 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de discapacitados internos en la prisión de 
Picassent (Valencia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas de accesibilidad para discapacitados en la 
prisión de Picassent (Valencia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres discapacitadas con orden de 
protección a fecha 15 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres discapacitadas con orden de 
protección a fecha 15 de julio del 2005 en la provincia 
de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/038831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres discapacitadas con orden de 
protección a fecha 15 de julio de 2005 en la provincia 
de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres discapacitadas con orden de 
protección a fecha 15 de julio de 2005 en la provincia 
de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres discapacitadas que hayan 
denunciado malos tratos a fecha 15 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres discapacitadas que hayan 
denunciado malos tratos a fecha 15 de julio de 2005 en 
la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres discapacitadas que hayan 
denunciado malos tratos a fecha 15 de julio de 2005 en 
la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres discapacitadas que hayan 
denunciado malos tratos a fecha 15 de julio de 2005 en 
la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/038837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres discapacitadas que hayan reci-
bido la Renta Activa de Inserción para maltratadas a 
fecha 15 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres discapacitadas que hayan reci-
bido la Renta Activa de Inserción para maltratadas a 
fecha 15 de julio de 2005, en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres discapacitadas que hayan reci-
bido la Renta Activa de Inserción para maltratadas a 
fecha 15 de julio de 2005, en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres discapacitadas que hayan reci-
bido la Renta Activa de Inserción para maltratadas a 
fecha 15 de julio de 2005, en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres discapacitados que hayan 
denunciado malos tratos a fecha 15 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en el aeropuerto de Manises 
(Valencia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/038843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que durante el año 2004 en la pro-
vincia de Valencia la Guardia Civil tuvo 235 bajas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres discapacitadas con empleo en la 
provincia de Valencia a fecha 15 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres discapacitadas con empleo en la 
provincia de Alicante a fecha 15 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres discapacitadas con empleo en la 
provincia de Castellón a fecha 15 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de paro en mujeres discapacitadas en la provin-
cia de Valencia a fecha 15 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de paro en mujeres discapacitadas en la provin-
cia de Alicante a fecha 15 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/038849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de paro en mujeres discapacitadas en la provin-
cia de Castellón a fecha 15 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria del programa 
232B Promoción de la Mujer, concepto 451 Transfe-
rencias a Comunidades Autónomas para programas 
dirigidos a mujeres, a fecha 15 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria del programa 
232B Promoción de la Mujer, concepto 471 Fomento 
de la creación de empresas por mujeres y autoempleo 
femenino, a fecha 15 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria del programa 
232B Promoción de la Mujer, concepto 481 Transfe-
rencias a entidades y personas físicas para realizar acti-
vidades que fomenten la no discriminación de la mujer  
y su participación en la sociedad, a fecha 15 de julio 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria del programa 
232B Promoción de la Mujer, concepto 483 Convenio 
con la Federación Española de Municipios y Provin-
cias, a fecha 15 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria del programa 
232B Promoción de la Mujer, concepto 492 Programas 
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de cooperación internacional, a fecha 15 de julio 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria del programa 
232B Promoción de la Mujer, concepto 751 Transfe-
rencias para la cofinanciación con CC.AA. para la 
rehabilitación de Centros de promoción de la mujer, a 
fecha 15 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria del programa 
232B Promoción de la Mujer, concepto 761 Transfe-
rencias a Corporaciones Locales para el equipamiento 
de centros socioculturales de la mujer, a fecha 15 de 
julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de multas de tráfico extendidas en la pro-
vincia de Alicante durante el segundo trimestre 
del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de multas de tráfico extendidas en la pro-
vincia de Castellón durante el segundo trimestre 
del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de multas de tráfico extendidas en la pro-
vincia de Valencia durante el segundo trimestre 
del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actividades realizadas por la Comisión contra la 
Violencia de Género del Ministerio de Sanidad, desde 
su creación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Reuniones celebradas por la Comisión contra la 
Violencia de Género del Ministerio de Sanidad, desde 
su creación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por la Sociedad de Infraestruc-
turas y Equipamientos Penitenciarios, S. A. (SIEPSA) en 
la provicincia de Valencia durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha de apertura del centro de educación infantil 
del Ministerio de Defensa de Ferrol (A Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños matriculados en el centro de 
educación infantil del Ministerio de Defensa de 
Ferrol (A Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personal del Ministerio de Defensa adscrito al cuar-
tel del Ferrol (A Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha de apertura del centro de educación infantil 
del Ministerio de Defensa de El Pardo (Madrid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños matriculados en el centro de edu-
cación infantil del Ministerio de Defensa de El Pardo 
(Madrid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personal del Ministerio de Defensa adscrito al cuar-
tel de El Pardo (Madrid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para la apertura del centro de educa-
ción infantil del Ministerio de Defensa en Rota 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para la apertura del centro de educa-
ción infantil del Ministerio de Defensa en Cartagena 
(Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para la apertura del centro de educa-
ción infantil del Ministerio de Defensa en Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personal del Ministerio de Defensa destinado en el 
cuartel de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personal del Ministerio de Defensa destinado en el 
cuartel de Cartagena (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Ministerio de Defensa 
para la puesta en marcha y funcionamiento del centro 
de educación infantil del Ministerio de Defensa de 
Ferrol (A Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Ministerio de Defensa 
para la puesta en marcha y funcionamiento del centro 
de educación infantil del Ministerio de Defensa de El 
Pardo (Madrid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Ministerio de Defensa 
para la puesta en marcha del centro de educación infan-
til del Ministerio de Defensa de Rota (Cádiz) durante el 
primer semestre del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Ministerio de Defensa 
para la puesta en marcha del centro de educación infan-
til del Ministerio de Defensa en Cartagena (Murcia) 
durante el primer semestre del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Ministerio de Defensa 
para la puesta en marcha del centro de educación infan-
til del Ministerio de Defensa de Las Palmas durante el 
primer semestre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores de edad internos en centros 
de menores de la provincia de Valencia en los 
años 2000-2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores de edad internos en centros de 
menores de la provincia de Valencia a fecha 1 de julio 
del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas para la reinserción de menores desarrolla-
das en los centros de menores de la Comunidad Valen-
ciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores de edad internos en centros de 
menores de la provincia de Alicante a fecha de 1 de 
julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores de edad internos en centros de 
menores de la provincia de Castellón a fecha 1 de julio 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores de edad internos en centros 
de menores de la provincia de Alicante en los 
años 2000-2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores de edad internos en centros 
de menores de la provincia de Castellón en los 
años 2000-2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de la Policía Nacional convoca-
das mediante concursos generales de méritos durante 
los seis primeros meses de 2005 en la Comunidad 
Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Denuncias por discriminación salarial presentadas 
por la Inspección de Trabajo y Seguridad Social duran-
te el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Denuncias por discriminación laboral presentadas 
por la Inspección de Trabajo y Seguridad Social duran-
te el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Denuncias por discriminación salarial presentadas 
por la Inspección de Trabajo y Seguridad Social duran-
te el primer semestre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Denuncias por discriminación laboral presentadas 
por la Inspección de Trabajo y Seguridad Social duran-
te el primer semestre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre el Programa de promoción de 
hábitos saludables y prevención del VIH/SIDA en 
mujeres privadas de libertad realizado entre el Instituto 
de la Mujer e Instituciones Penitenciarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de participantes en el Programa de promo-
ción de hábitos saludables y prevención del VIH/SIDA 
en mujeres privadas de libertad realizado entre el Insti-
tuto de la Mujer e Instituciones Penitenciarias durante 
el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de participantes en el Curso Monográfico 
de Violencia de Género para profesionales de Institucio-
nes Penitenciarias realizado en Valencia durante el 
año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre el Curso Monográfico de Violen-
cia de Género para profesionales de Instituciones Peni-
tenciarias realizado en Valencia durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Centros penitenciarios donde se desarrollan progra-
mas de promoción de hábitos saludables y prevención 
del VIH/SIDA en mujeres privadas de libertad en la 
actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/038896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre el Proyecto RELACIONA pro-
movido por el Instituto de la Mujer y realizado en Cen-
tros Educativos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre el Proyecto NOMBRA promovi-
do por el Instituto de la Mujer durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Conferencias sectoriales convocadas para tratar 
sobre el Servicio de Teleasistencia Móvil para víctimas 
de violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre si entre las responsabilidades de 
la Secretaría General de Políticas de Igualdad se 
encuentran las relacionadas con el impulso de las polí-
ticas dirigidas a promover la conciliación de la vida 
familiar, laboral y personal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre si entre las responsabilidades de 
la Secretaría General de Políticas de Igualdad se 
encuentran las relacionadas con la coordinación de la 
puesta en marcha y desarrollo de la Ley contra la Vio-
lencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre si entre las responsabilidades de 
la Secretaría General de Políticas de Igualdad se 
encuentran las relacionadas con la coordinación del 
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Servicio de Teleasistencia Móvil para víctimas de vio-
lencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Reuniones mantenidas entre la Delegada del 
Gobierno contra la Violencia de Género y los responsa-
bles de las distintas Comunidades Autónomas, desde su 
nombramiento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Acuerdos alcanzados entre la Delegada del Gobierno 
contra la Violencia de Género y las distintas Comuni-
dades Autónomas para el desarrollo de la Ley Integral 
contra la Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Medidas recogidas en la Ley Integral contra la Vio-
lencia de Género puestas en marcha a fecha 1 de julio 
de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de fiscales delegados para violencia de 
género ya designados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 29 de junio el Ministro de Justicia informó 
de la inversión de 90 millones de euros para la puesta 
en marcha de los Juzgados de Violencia sobre la Mujer. 
Información sobre el reparto de este presupuesto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado a la puesta en marcha de 
cada uno de los Juzgados de Violencia sobre la Mujer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de Juzgados de Violencia que corren a 
cargo del presupuesto de la Administración del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado a la adecuación de los Juzga-
dos mixtos que compatibilizarán con causas de violen-
cia contra la mujer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad económica que el Gobierno ha reintegrado 
a las Comunidades Autónomas por la puesta en marcha 
de los Juzgados de Violencia sobre la Mujer a fecha 15 
de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personal del Ministerio de Defensa adscrito al cuar-
tel de Rota (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll y don Enrique Fajarnés 
Ribas Diputados por las Illes Balears, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Excmo. Sr. Ministro 
de Administraciones Públicas, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Por qué no se ha publicado en el Boletín Oficial del 
Estado el Acuerdo del Consejo de Ministros del día 29 
de abril de 2005, sobre el incremento de las cuantías de 
la indemnización por residencia para los empleados 
públicos destinados en las Illes Balears, basándose en 
el acuerdo del día 22 de febrero de 2005 entre el Minis-
terio de Administraciones Públicas y los sindicatos 
CSI-CSIF, CCOO y UGT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—María Salom Coll y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.
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184/038913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll y Don Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados por las Illes Balears, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Excmo. Sr. Ministro 
de Administraciones Públicas, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El acuerdo firmado el pasado día 22 de abril de 
2005 entre el Ministerio de Administraciones Públicas 
y los sindicatos CCOO, UGT y CSI-CSIF, especifica 
que: «Durante el año 2005 se continuarán las negocia-
ciones sobre las indemnizaciones por residencia que 
perciben los empleados públicos de las Illes Balears».

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuándo piensa el Gobierno constituir y reunir la 
mesa de negociación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—María Salom Coll y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.

184/038914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué fecha está prevista la finalización de las 
obras de recuperación de márgenes del río Aller en 
Santa Cruz de Mieres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/038915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

En relación con el Plan Estratégico de Infraestructu-
ras Terrestres (PEIT), presentada por el Presidente del 
Gobierno el 11 de julio del año en curso, formulo las 
siguientes preguntas.

1. ¿Qué garantías tiene el Gobierno de conseguir 
el 20% del presupuesto necesario para sacar adelante el 
PEIT, a través de fondos comunitarios?

2. En caso de no conseguir la financiación comu-
nitaria prevista, ¿de qué forma se acometería el PEIT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/038916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

En relación con el Plan Estratégico de Infraestructu-
ras Terrestres (PEIT), presentada por el Presidente del 
Gobierno el 11 de julio del año en curso, y en lo que se 
refiere a su parte gallega, formulo las siguientes pre-
guntas.

1. ¿Tiene previsto el Gobierno que las inversiones 
en Galicia alcancen el 8% del total de España, tal y 
como solicita el Bloque Nacionalista Gallego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/038917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Diaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Sigue pensando la Ministra de Fomento que, 
para que Galicia coja el «tren del futuro», en lo que a la 
Alta Velocidad se refiere, ha de compaginar pasajeros y 
mercancías?

2. ¿Es éste el mismo sistema que se ha utilizado y 
se prevé entre Andalucía y la Meseta?

3. ¿Qué horarios considera idóneos para los viaje-
ros el Gobierno, para mejorar las deficiencias que exis-
ten en los servicios ferroviarios en el eje atlántico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/038918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

En relación con el Plan Estratégico de Infraestructu-
ras Terrestres (PEIT), presentada por el Presidente del 
Gobierno el 11 de julio del año en curso, y en lo que se 
refiere a su parte gallega, formulo las siguientes pre-
guntas.

1. ¿Para cuándo está prevista la llegada del AVE a 
Ferrol?

2. ¿Cuáles son las diferencias, en tiempo y presta-
ciones, entre un tren de alta velocidad para pasajeros 
exclusivamente y para el que combine pasajeros y mer-
cancías?

3. ¿Cuáles son los tiempos en los que se podrá 
llegar de Ferrol a Madrid en tren de alta velocidad, 
según las nuevas previsiones del Gobierno?

4. ¿Qué ciudades gallegas tendrán estación de 
AVE y conexión directa con Madrid?

5. ¿Cuáles son las previsiones del Gobierno, de 
acuerdo con el PEIT, en relación con el AVE entre 
Ferrol y Bilbao?

6. ¿Existe alguna concreción en cuanto a plazos 
de ejecución y presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/038919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

En relación con el Plan Estratégico de Infraestructu-
ras Terrestres (PEIT), presentada por el Presidente del 
Gobierno el 11 de julio del año en curso, y en lo que se 
refiere a su parte gallega, formulo las siguientes pre-
guntas.

1. ¿Qué plazos se ha fijado el Gobierno para la 
«arteria básica» de la alta velocidad en Galicia, que es 
su conexión por Lubián?

2. ¿Cuál será la opción definitiva del tramo 
Lubián-Ourense? 

3. ¿Hasta cuándo queda aplazada la salida por 
Cerdedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/038920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

Según una nota de prensa remitida por el Ministerio 
de Fomento, de fecha 13 de julio, con motivo del inicio 
de las excavaciones de los túneles de la variante ferro-
viaria de Pajares, «con estos túneles, se salvará todo el 
macizo montañoso del puerto de Pajares, muralla natu-
ral que separa Galicia y Asturias de la meseta y asegu-
ran la conexión en alta velocidad entre Madrid y las 
principales capitales de Castilla y León, con las princi-
pales ciudades de Galicia y Asturias». Ante semejante 
«hallazgo», pregunto a la Ministra de Fomento:

¿Qué modificaciones se han producido en el trazado 
de la alta velocidad entre Galicia y la Meseta?

¿Tiene intención el Gobierno de acercar Galicia y la 
Meseta a través de los túneles de Pajares?
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¿Ha sido cesado ya el responsable de la redacción 
de semejante nota de prensa?

¿Cómo piensa disculparse la Ministra de Fomento 
ante el pueblo gallego por esta nueva afrenta, al permi-
tir la emisión de una nota de prensa que evidencia el 
desconocimiento y desprecio de su Ministerio por Gali-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/038921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Cuántos pasos a nivel sin barreras ha suprimi-
do el Gobierno en este último año?

2. ¿Cuál es el balance por Comunidades Autóno-
mas y Provincias?

3. ¿Qué presupuesto se ha gastado el Gobierno, en 
este tema, durante el último ejercicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/038922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

En relación con el Plan Estratégico de Infraestructu-
ras Terrestres (PEIT), presentada por el Presidente del 
Gobierno el 11 de julio del año en curso, y en lo que se 
refiere a su parte gallega, formulo las siguientes pre-
guntas.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno ha 
renunciado a su «programa electoral para las Generales 

de 2004», e introduce ahora la previsión de incluir 
autopistas de peaje?

¿Autopistas, autovías, desdoblamientos y terceros 
carriles son considerados como «red de alta capacidad» 
en el nuevo PEIT?

¿Es ciertamente este el nuevo concepto de «alta 
capacidad»?

¿Cuál es la previsión de inversiones de manera 
regionalizada en el PEIT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/038923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en la Comandancia de Castellón a fecha de 30 
de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas como las 
efectivamente cubiertas y el mismo dato referido a cada 
uno de los 10 años anteriores, especificando tanto los 
miembros de SEPRONA, de la Intervención de Armas 
y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra especialidad 
que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Castellón Grao a fecha de 30 de 
junio de 2005, tanto las plazas catalogadas como las 
efectivamente cubiertas y el mismo dato referido a cada 
uno de los 10 años anteriores, especificando tanto los 
miembros de SEPRONA, de la Intervención de Armas 
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y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra especialidad 
que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Vinarós (Castellón) a fecha de 
30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas como 
las efectivamente cubiertas y el mismo dato referido a 
cada uno de los 10 años anteriores, especificando tanto 
los miembros de SEPRONA, de la Intervención de 
Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra espe-
cialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Alcalá de Xivert (Castellón) a 
fecha de 30 de junio de 2005, tanto las plazas cataloga-
das como las efectivamente cubiertas y el mismo dato 
referido a cada uno de los 10 años anteriores, especifi-
cando tanto los miembros de SEPRONA, de la Inter-
vención de Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera 
otra especialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Villafranca (Castellón) a fecha 
de 30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas 
como las efectivamente cubiertas y el mismo dato refe-
rido a cada uno de los 10 años anteriores, especificando 
tanto los miembros de SEPRONA, de la Intervención 
de Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra 
especialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Albocácer (Castellón) a fecha 
de 30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas 
como las efectivamente cubiertas y el mismo dato refe-
rido a cada uno de los 10 años anteriores, especificando 
tanto los miembros de SEPRONA, de la Intervención 
de Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra 
especialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Benasal (Castellón) a fecha de 
30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas como 
las efectivamente cubiertas y el mismo dato referido a 
cada uno de los 10 años anteriores, especificando tanto 
los miembros de SEPRONA, de la Intervención de 
Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra espe-
cialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Alcocebre (Castellón) a fecha 
de 30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas 
como las efectivamente cubiertas y el mismo dato refe-
rido a cada uno de los 10 años anteriores, especificando 
tanto los miembros de SEPRONA, de la Intervención 
de Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra 
especialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de San Mateo (Castellón) a fecha 
de 30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas 
como las efectivamente cubiertas y el mismo dato refe-
rido a cada uno de los 10 años anteriores, especificando 

tanto los miembros de SEPRONA, de la Intervención 
de Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra 
especialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Morella (Castellón) a fecha de 
30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas como 
las efectivamente cubiertas y el mismo dato referido a 
cada uno de los 10 años anteriores, especificando tanto 
los miembros de SEPRONA, de la Intervención de 
Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra espe-
cialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Rossell (Castellón) a fecha de 
30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas como 
las efectivamente cubiertas y el mismo dato referido a 
cada uno de los 10 años anteriores, especificando tanto 
los miembros de SEPRONA, de la Intervención de 
Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra espe-
cialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/038934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Almazora (Castellón) a fecha 
de 30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas 
como las efectivamente cubiertas y el mismo dato refe-
rido a cada uno de los 10 años anteriores, especificando 
tanto los miembros de SEPRONA, de la Intervención 
de Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra 
especialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Villafamés (Castellón) a fecha 
de 30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas 
como las efectivamente cubiertas y el mismo dato refe-
rido a cada uno de los 10 años anteriores, especificando 
tanto los miembros de SEPRONA, de la Intervención 
de Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra 
especialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Benicassim (Castellón) a fecha 
de 30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas 
como las efectivamente cubiertas y el mismo dato refe-
rido a cada uno de los 10 años anteriores, especificando 
tanto los miembros de SEPRONA, de la Intervención 
de Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra 
especialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Oropesa (Castellón) a fecha de 
30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas como 
las efectivamente cubiertas y el mismo dato referido a 
cada uno de los 10 años anteriores, especificando tanto 
los miembros de SEPRONA, de la Intervención de 
Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra espe-
cialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Torreblanca (Castellón) a fecha 
de 30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas 
como las efectivamente cubiertas y el mismo dato refe-
rido a cada uno de los 10 años anteriores, especificando 
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tanto los miembros de SEPRONA, de la Intervención 
de Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra 
especialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Cabanes (Castellón) a fecha de 
30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas como 
las efectivamente cubiertas y el mismo dato referido a 
cada uno de los 10 años anteriores, especificando tanto 
los miembros de SEPRONA, de la Intervención de 
Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra espe-
cialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Alcora (Castellón) a fecha de 
30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas como 
las efectivamente cubiertas y el mismo dato referido a 
cada uno de los 10 años anteriores, especificando tanto 
los miembros de SEPRONA, de la Intervención de 
Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra espe-
cialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Lucena del Cid (Castellón) a 
fecha de 30 de junio de 2005, tanto las plazas cataloga-
das como las efectivamente cubiertas y el mismo dato 
referido a cada uno de los 10 años anteriores, especifi-
cando tanto los miembros de SEPRONA, de la Inter-
vención de Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera 
otra especialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Adzaneta (Castellón) a fecha de 
30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas como 
las efectivamente cubiertas y el mismo dato referido a 
cada uno de los 10 años anteriores, especificando tanto 
los miembros de SEPRONA, de la Intervención de 
Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra espe-
cialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Onda (Castellón) a fecha de 30 
de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas como las 
efectivamente cubiertas y el mismo dato referido a cada 
uno de los 10 años anteriores, especificando tanto los 
miembros de SEPRONA, de la Intervención de Armas 
y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra especialidad 
que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Burriana (Castellón) a fecha de 
30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas como 
las efectivamente cubiertas y el mismo dato referido a 
cada uno de los 10 años anteriores, especificando tanto 
los miembros de SEPRONA, de la Intervención de 
Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra espe-
cialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Villareal (Castellón) a fecha de 
30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas como 
las efectivamente cubiertas y el mismo dato referido a 
cada uno de los 10 años anteriores, especificando tanto 

los miembros de SEPRONA, de la Intervención de 
Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra espe-
cialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Nules (Castellón) a fecha de 30 
de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas como las 
efectivamente cubiertas y el mismo dato referido a cada 
uno de los 10 años anteriores, especificando tanto los 
miembros de SEPRONA, de la Intervención de Armas 
y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra especialidad 
que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Artana (Castellón) a fecha de 
30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas como 
las efectivamente cubiertas y el mismo dato referido a 
cada uno de los 10 años anteriores, especificando tanto 
los miembros de SEPRONA, de la Intervención de 
Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra espe-
cialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/038948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Vall d`Uixo (Castellón) a fecha 
de 30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas 
como las efectivamente cubiertas y el mismo dato refe-
rido a cada uno de los 10 años anteriores, especificando 
tanto los miembros de SEPRONA, de la Intervención 
de Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra 
especialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Moncófar (Castellón) a fecha 
de 30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas 
como las efectivamente cubiertas y el mismo dato refe-
rido a cada uno de los 10 años anteriores, especificando 
tanto los miembros de SEPRONA, de la Intervención 
de Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra 
especialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Almenara (Castellón) a fecha 
de 30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas 
como las efectivamente cubiertas y el mismo dato refe-
rido a cada uno de los 10 años anteriores, especificando 
tanto los miembros de SEPRONA, de la Intervención 
de Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra 
especialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Benicarló (Castellón) a fecha 
de 30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas 
como las efectivamente cubiertas y el mismo dato refe-
rido a cada uno de los 10 años anteriores, especificando 
tanto los miembros de SEPRONA, de la Intervención 
de Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra 
especialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Peñíscola (Castellón) a fecha 
de 30 de junio de 2005, tanto las plazas catalogadas 
como las efectivamente cubiertas y el mismo dato refe-
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rido a cada uno de los 10 años anteriores, especificando 
tanto los miembros de SEPRONA, de la Intervención 
de Armas y Explosivos, de Tráfico y cualquiera otra 
especialidad que pudiera haber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/038953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios que se han acogido al servicio de 
Telealarma para mujeres maltratadas en Melilla a fecha 
1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/038954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria-Nueva Canarias, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta 
por escrito:

¿Comparte el Gobierno el criterio expresado por su 
Delegado en Canarias, señor Segura Clavell, en rueda 
de prensa celebrada el miércoles 20 de julio, de que la 
declaración del Archipiélago como Zona Marítima 
Especialmente Sensible (ZMES), por la Organización 
Marítima Internacional, incluirá en las decisiones a 
tomar por el Gobierno del Estado respecto a las pros-
pecciones petrolíferas a llevar a cabo por REPSOL-YPF 
en aguas próximas a Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Paulino Rivero Baute, Diputado.

184/038955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustí Cerdà i Argent, Diputado por el Grupo 
Esquerra Republicana, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

En relación con el proyecto del Ministerio de Agri-
cultura de rehabilitar la antigua acequia de la fuente de 
les Artigues de Alaró:

Primera.—¿Qué medidas de protección del territo-
rio ha tomado el Ministerio, teniendo en cuenta que la 
acequia se encuentra en un área natural de especial 
interés, es decir, un ANEI, una figura que regula la ley 
autonómica de espacios naturales del 1991 (LEN), que 
además está recogida en el PORN (Plan de ordenación 
de recursos naturales) de les Illes Balears?

Segunda.—¿Ha tenido en cuenta el Ministerio, a la 
hora de elaborar el proyecto, las competencias de la 
Comunidad Autónoma sobre ordenación del territorio, 
recursos hídricos y medio ambiente?

Tercera.—¿Ha tenido en cuenta el Ministerio las 
competencias del municipio de Alaró y ha informado al 
Ayuntamiento sobre el proyecto?

Cuarta.—¿Ha tenido en cuenta el Ministerio de 
Agricultura sólo la opinión de la propiedad de la fuente 
de les Artigues?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2005.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/038956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El embalse de Caleao, en el municipio de Caso del 
Principado de Asturias fue excluido del Plan Hidrológi-
co Nacional por su enorme impacto ambiental. La eje-
cución de esta obra de llevarse a cabo inundaría una 
zona de vega y bosque autóctono en uno de los espacios 
naturales, el Parque Natural de Redes, más representati-
vos de la montaña cantábrica mejor conservada, identi-
ficado como Lugar de Importancia Comunitaria (LIC), 
Zona de Especial Protección para las Aves (ZEPAS), 
incluido en la Red Natura 2000 y en la Red Mundial de 
Reservas de la Biosfera. La ejecución de esta obra 
supondrá una grave afección a la fauna y vegetación de 
la zona, identificándose en este Parque Natural los más 
representativos bosques iberoatlánticos de hayedos, 



Congreso 12 de septiembre de 2005.—Serie D. Núm. 256

308

robledales albares, abedulares y rebollares, así como 
numerosas especies de fauna como el oso pardo, lobo, 
jabalí, corzo, ciervo, rebeco, nutria, urogallo, águila real 
y numerosas aves rapaces, especies sujetas en la mayor 
parte de los casos a una protección especial.

En el Principado de Asturias no existe un estudio 
actualizado sobre los recursos hídricos que contemple 
una valoración rigurosa de las diferentes alternativas 
de abastecimiento de agua, consumos actuales y previ-
siones futuras, que sirva para adoptar las estrategias 
más sostenibles y adecuadas de abastecimiento, 
habiendo sido presentada en la Junta General del Prin-
cipado de Asturias una Proposición no de Ley por 
parte de los grupos parlamentarios de PSOE e IU-BA 
en este sentido.

No obstante, manifestaciones públicas recientes de 
responsables de la Confederación Hidrográfica del 
Norte apuntan a que se están estudiando recursos hídri-
cos alternativos al embalse de Caleao para el abasteci-
miento de agua en Asturias.

Ante la polémica ambiental suscitada en Asturias 
con relación a la ejecución de este embalse y valorando 
positivamente la realización de los estudios necesarios 
que garanticen que las decisiones que se adopten en 
materia de infraestructuras de abastecimiento sean lo 
más fundamentadas y sostenibles posible.

¿Qué tipo de estudios se están realizando por la 
Confederación Hidrográfica del Norte con relación a 
los recursos hídricos en Asturias?

¿Caso de estar en marcha dichos estudios por la 
Confederación Hidrográfica del Norte, que criterios, 
objetivos, contenido, metodología y plazos para su con-
clusión tienen?

¿Se ha previsto que dichos estudios se realicen en 
colaboración con el Principado de Asturias y que sus 
criterios, objetivos y contenido sea expuestos y discuti-
dos en el Consejo Regional de Medio Ambiente del 
Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/038957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

El pasado 23 de junio el Congreso de los Diputados 
convalidó el Real Decreto-Ley 9/2005 por el que se 

prorrogaba el plazo para la renovación de los contratos 
de profesores asociados contratados conforme a la 
legislación anterior.

Ya en la intervención de nuestro grupo parlamenta-
rio planteábamos la necesidad de abordar de manera 
urgente el problema de otro colectivo universitario, los 
ayudantes universitarios.

Es evidente que en el caso de los ayudantes no hay 
una fecha límite para todos y que depende de la extin-
ción del contrato. Como puede verse en los artículos 
34.3 y 34.5 de la LRU, esos contratos tienen un plazo 
máximo de 5 años. En la práctica, la LOU ya ha provo-
cado el despido de ayudantes LRU a los que se les han 
agotado los 5 años y a los que la LOU impide que pue-
dan reconvertirse a ayudante LOU.

En la actualidad quedan más de 900 ayudantes LRU 
muchos de los cuales terminan sus 5 años en septiem-
bre de 2005 (los contratados para empezar el curso 
2000-2001). La misma situación se producirá en sep-
tiembre de 2006 para los contratados al comienzo del 
curso 2001-2002. Es de suponer que los últimos ayu-
dantes LRU, contratados en enero de 2002, terminen 
sus contratos en enero de 2007.

Suponiendo un número semejante de ayudantes 
LRU contratados en cada curso académico se puede 
predecir el despido de aproximadamente la mitad (unos 
500) en septiembre de 2005 y el mismo número en sep-
tiembre de 2006.

Además, la distribución de esos ayudantes LRU no 
es homogénea. De hecho, es conocido que algunas uni-
versidades optaron por seguir fielmente el modelo de 
carrera docente de la LRU, y contrataron ayudantes, 
mientras que otras prefirieron utilizar la figura de aso-
ciado que presentaba menos problemas en cuanto a 
plazos para leer las tesis o a la obligación de tener un 
año de estancia en otra universidad. Es curioso que un 
gobierno del PSOE penalice a las universidades que 
adoptaron con más rigor el modelo LRU. Aunque la 
naturaleza de ambas figuras es diferente, en la práctica 
la carga docente y resto de obligaciones es el mismo 
para ambos tipos de contratos.

En esas universidades, el despido de los ayudantes 
LRU también generaría una situación de incertidumbre 
que afectaría de forma directa y decisiva a la programa-
ción docente de los muy numerosos departamentos o 
áreas de conocimiento que cuentan con ayudantes, lo 
que sin duda produciría problemas irresolubles en la 
planificación del próximo curso académico. Hay que 
tener en cuenta que en muchas universidades los ayu-
dantes imparten la misma docencia que los asociados.

El problema más grave se plantea en el caso de los 
ayudantes de Escuelas Universitarias ya que la mayoría 
no son doctores y muchos de ellos son diplomados o 
ingenieros técnicos. Estos profesores quedan excluidos 
de poder solicitar la evaluación para las figuras de pro-
fesor ayudante doctor o de profesor contratado doctor y 
sólo les queda la posibilidad de solicitar la evaluación 
para profesor colaborador. Este tipo de informe es difí-
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cil de conseguir, al valorar la ANECA excesivamente la 
actividad profesional. Además hasta el 4 de mayo de 
2005 sólo se podía solicitar la evaluación para esta 
figura en las áreas de conocimiento que determinaba el 
Decreto de habilitación. Por lo que los afectados de las 
demás áreas llevan únicamente un mes y medio pudien-
do solicitar esta evaluación.

No tenemos datos precisos del número pero sólo en 
Madrid hay 100 ayudantes de Escuela (30 en la Car-
los III). Por extrapolación, en el resto de universidades 
puede haber unos 250.

El hecho es que para ambos colectivos, ayudantes y 
asociados, un cambio legislativo impuesto por el PP 
(contra toda la comunidad universitaria, sindicatos, rec-
tores y grupos parlamentarios) modificó bruscamente 
su carrera profesional y su proyección de futuro. Es 
dramático que el gobierno que preside quien sufrió las 
primeras acusaciones de «pancartero» por participar en 
las manifestaciones contra la LOU (posiblemente junto 
a algunos de los ayudantes afectados) deje que su inca-
pacidad para elaborar la prometida reforma de la LOU 
permita que se cumplan los objetivos de despido masi-
vo de profesores de quienes elaboraron esa norma.

Puesto que el tener un contrato de ayudante o de aso-
ciado depende fundamentalmente de la universidad, no 
parece justa ni lógica la exclusión de los ayudantes LRU 
en este Real Decreto Ley 9/2005. La reparación de esa 
injusticia es tan sencilla como modificar la transitoria 
cuarta de la LOU, en el mismo sentido que la quinta.

Por todo ello se pregunta:

¿Por qué motivo no se incluyó a los ayudantes LRU 
en el Real Decreto-Ley 9/2005 por el que se prorrogaba 
el plazo para la renovación de los contratos de profeso-
res asociados contratados conforme a la legislación 
anterior?

¿Qué solución tiene prevista el Gobierno para los 
ayudantes LRU cuyo contrato acaba en septiembre 
de 2005?

¿Sabe el gobierno cuántos ayudantes de facultad 
terminan sus contratos en 2005? ¿Sabe cuántos los ter-
minan en 2006?

¿Sabe el gobierno cuántos ayudantes de escuela uni-
versitaria terminan sus contratos en 2005? ¿Sabe cuán-
tos los terminan en 2006?

¿Cómo están distribuidos esos ayudantes en las distin-
tas universidades? ¿Qué universidades están más afecta-
das por la terminación de sus contratos al tener una mayor 
relación ayudantes/asociados a tiempo completo?

¿Tiene previsto el Gobierno adoptar medidas simi-
lares a las del Real Decreto Ley 9/2005 para los ayu-
dantes LRU?

¿En qué plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Carme García Suárez, Diputada.

184/038958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

La central nuclear Santa María de Garoña trabaja 
para poner a punto toda la documentación necesaria 
para solicitar al Gobierno una nueva autorización de 
explotación por 10 años. El permiso en vigor termina 
en julio de 2009. Tras el cierre de José Cabrera, en 
Almonacid de Zorita (Guadalajara) que dejará de ope-
rar el 30 de abril de 2006, Garoña será la central más 
veterana del país. La central entró en funcionamiento el 
2 de marzo de 1971. La planta es propiedad de Nucle-
nor (Iberdrola y Endesa al 50%) que emplea a 324 per-
sonas.

El pasado marzo cumplió sus primeros 34 años de 
vida y los planes de Nuclenor son que esté en funciona-
miento otros 14. El día de la parada de la central de 
José Cabrera, Garoña será la única central de primera 
generación (proyectadas o construidas en los años 60) 
en funcionamiento en España. Vandellós I (a la que se 
concedió un permiso de explotación definitiva) está 
siendo desmantelada tras sufrir un accidente el 19 de 
octubre de 1989.

Un grupo de especialista de Nuclenor y un equipo 
de 15 personas de empresas externas elaboran desde 
hace meses las condiciones en que deberá operar la 
planta para la consecución de una prórroga del permi-
so. El estudio se presentará al Consejo de Seguridad 
Nuclear (CSN). El informe de este organismo (no vin-
culante) se remitirá al Ministerio de Industria, encarga-
do de prorrogar la concesión.

Grupos ecologistas como Greenpeace y Ecologistas 
en Acción han criticado el envejecimiento de Garoña y 
la corrosión que afecta a elementos claves para la segu-
ridad como el barrilete y los manguitos de las penetra-
ciones. Los datos refuerzan la evidencia de la degrada-
ción de la seguridad de la central nuclear, dado que la 
corrosión seguirá avanzando y afectando a zonas no 
reparadas del barrilete y, es de esperar, que se propague 
a otros elementos del núcleo de la central.

El compromiso electoral del PSOE era abandonar la 
energía nuclear. El cierre inmediato de la instalación de 
Garoña reduciría los riesgos de accidente grave, pero 
además evitaría que se sigan produciendo residuos 
radiactivos de alta actividad, cuya gestión no tiene 
solución satisfactoria. Además se evitarían las dosis 
radiactivas recibidas por los trabajadores y los ciudada-
nos en general.
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Por todo ello se pregunta,

¿Cuáles son las previsiones del Ministerio de Indus-
tria, encargado de autorizar la prórroga de la concesión 
de la Central Nuclear de Santa María de Garoña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/038959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa al procedimiento para 
la restitución a personas naturales o jurídicas de carác-
ter privado de otras CCAA de los documentos deposi-
tados en el Archivo de la Guerra Civil de Salamanca.

La disposición adicional primera de la «Ley de Res-
titución a la Generalitat de Cataluña de los Documentos 
encontrados con motivo de la Guerra Civil custodiados 
en el Archivo General de la Guerra Civil Española y de 
Creación del Centro Documental de la Memoria Histó-
rica» establece: «La restitución de los documentos, 
fondos documentales y efectos a las personas naturales 
o jurídicas de carácter privado podrá llevarse a cabo por 
las Comunidades Autónomas que lo soliciten, de acuer-
do con el procedimiento que el Gobierno establezca y 
de conformidad con los requisitos previstos en el 
artículo 5.º

¿Cuándo va el Gobierno a establecer el procedi-
miento para que se puedan restituir a sus legítimos 
titulares documentos y efectos depositados en el Archi-
vo de Salamanca que soliciten personas naturales o 
jurídicas de carácter privado a través de otras Comuni-
dades Autónomas?

¿En particular, podría informar el Gobierno de qué 
personas naturales o jurídicas de carácter privado están 
implicadas en los documentos de Logias Masónicas de 
Galicia, depositados en el Archivo de Salamanca, des-
pués de haber sido incautados en la Guerra Civil a sus 
legítimos propietarios?

¿Qué otras personas naturales o jurídicas de carácter 
privado están vinculadas a documentos o efectos depo-
sitados en Salamanca después de haber sido incautados 
en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/038960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito relativa a la enseñanza del castellano en 
los centros de secundaria de Brasil.

El Parlamento de Brasil aprobó el siete de julio una 
Ley que obliga a las escuelas de enseñanza secundaria 
(14 a 17 años) a ofrecer la posibilidad de estudiar len-
gua española. El Estado estará obligado a dotar de 
medios y de profesores a las escuelas públicas, en esta 
etapa educativa, para que el aprendizaje del español 
pueda llevarse a cabo por el alumnado que así lo desee. 
Según parece, el Instituto Cervantes está empeñado en 
participar en la preparación del profesorado que se 
necesite e incluso en ayudar con dotación de libros a las 
Bibliotecas escolares. Sin duda, la política de este 
Gobierno, como del anterior, en conseguir la introduc-
ción del español como asignatura en el sistema educati-
vo brasileño, tiene una finalidad político-cultural y 
económica, relacionada con la transnacionalización en 
Latinoamérica y sus vinculaciones a la UE, especial-
mente a España.

No se puede decir, sin embargo, que los agentes cul-
turales del Estado Español empleen ningún entusiasmo 
en Latinoamérica por la enseñanza del gallego, del 
catalán o del vasco y sus culturas, ni a los emigrantes 
que tienen estos idiomas como originarios, ni para la 
población, en general. Como tampoco, se comprome-
ten en la difusión de estos idiomas, como asignaturas 
optativas, en el sistema escolar español de las Comuni-
dades Autónomas que tienen el castellano como único 
idioma vehicular de la enseñanza. La actitud ante el 
portugués es exactamente la misma, un idioma prácti-
camente inexistente, como opción de aprendizaje, en el 
sistema educativo español, pese a ser la lengua de un 
Estado vecino y de formar parte de un área lingüística 
común con el gallego.

¿Cuál es el compromiso del Estado español con la 
presencia del castellano como asignatura en el sistema 
educativo brasileño, en cuanto a la formación del profe-
sorado y la dotación del material escolar necesario?

¿Concretamente, cuál fue y es el papel del Instituto 
Cervantes en el objetivo de hacer viable la presencia 
del español como asignatura en la enseñanza secunda-
ria de Brasil?

¿Cuánto piensa invertir en formación del profesora-
do y en material escolar?

¿Existe algún plan, aunque sea más módico, para la 
enseñanza del gallego, especialmente para los hijos de 
emigrantes de esta procedencia, en los centros urbanos 
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de Brasil, a través de la acción educativa española en el 
exterior y del Instituto Cervantes?

¿Piensa el Gobierno asumir algún plan, de acuerdo 
con las autoridades de Brasil y/o de Portugal, para pro-
mover la enseñanza del portugués en el sistema educa-
tivo español?

¿No le parece al Gobierno que, en cuestión de ense-
ñanza de lenguas, habría que mantener una cierta reci-
procidad, de forma que se corresponda la oferta que se 
hace en el sistema educativo brasileño del español, con 
la oferta del portugués en el sistema educativo espa-
ñol?

¿Para cuándo la presencia del gallego, el catalán y el 
vasco como asignaturas optativas en la enseñanza 
secundaria de las Comunidades Autónomas que tienen 
el castellano como única lengua vehicular del sistema 
educativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/038961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Plan de Inversiones 2004-2008 de la Autoridad Por-
tuaria de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/038962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno respecto a la 
nueva comisaría de Policía en Villaverde (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Dipu-
tada.

184/038963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno respecto al 
nuevo cuartel de la Guardia Civil en Colmenar 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Dipu-
tada.

184/038964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha puesto en marcha la Directora 
General de Instituciones Penitenciarias para evitar los 
suicidios en las prisiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Dipu-
tada.

184/038965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, y doña Encarnación Naharro de Mora, 
Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En el año 2001, el Grupo de Empresas TRAGSA 
editó un «Manual para el Control de Incendios Foresta-
les» en colaboración con el Colegio de Ingenieros de 
Montes. Con dicho Manual se pretendía poner a dispo-
sición de todos los que participan en la lucha contra los 
incendios forestales, de un instrumento que les ayudara 
a tomar decisiones para la aplicación adecuada del per-
sonal y medios al tipo de incendio que se presente, 
haciendo hincapié sobre las precauciones a tener en 
cuenta para no arriesgar la vida de las personas que, de 
forma directa o indirecta, actúan sobre el incendio para 
su control y posterior extinción.

En las normas de seguridad de dicho Manual, para 
el personal que actúe en los incendios, se establecen 
entre otras las siguientes:

Conocer el territorio, el tiempo atmosférico actual y 
pronosticado, datos topográficos, tipos y disposición de 
la vegetación, así como las características especiales 
del lugar donde se está desarrollando el incendio.

Seguimiento continuado de la evolución del incen-
dio, hasta su extinción, con todos los puestos de obser-
vación que sean necesarios para ver el incendio en toda 
su extensión.

Se debe mantener el control absoluto del personal 
en todo momento.

No enviar personal para el control del incendio, a 
una determinada zona, sin que se conozcan cuáles pue-
den ser los lugares de escape en caso de peligro.

Aunque se disponga de los medios más sofisticados 
para el control de un incendio forestal, sólo deben 
emplearse aquellos que sean adecuados a las caracterís-
ticas y comportamiento del mismo.

Cualquier orden para la actuación del personal en el 
control de un incendio forestal debe transmitirse des-
pués de asegurarse que la actuación encomendada no 
pondrá en peligro su integridad física.

Habida cuenta de que la mayor parte de los trabaja-
dores fallecidos en el incendio de Guadalajara, acaeci-
do entre el 16 y 20 de julio de 2005, eran trabajadores 
de la Empresa Pública TRAGSA, esta Diputada desea 
conocer:

1.º ¿Conoce el Gobierno que desde el año 2001 la 
Empresa Pública TRAGSA dispone de un «Manual 
para el Control de Incendios Forestales»?

2.° ¿Han sido aplicadas las Normas de Seguridad 
de dicho Manual a los trabajadores del Grupo TRAGSA 
que han participado en los trabajos de extinción del 

incendio de la provincia de Guadalajara que se ha produ-
cido entre los días 16 y 20 de julio de 2005?

3.° ¿Conocían los miembros de la cuadrilla, que 
desgraciadamente perecieron en dicho incendio, el 
territorio y restantes características establecidas en las 
Normas de Seguridad?

4.° ¿Se establecieron los puestos de observación 
precisos que permitieron ver el incendio en toda su 
extensión?

5.° ¿Se mantuvo el control absoluto de ese perso-
nal en todo momento?

6.° ¿Conocían los lugares de escape los miembros 
de esa cuadrilla?

7.° Si no conocían los lugares de escape o eran 
muy complicados según manifiestan los vecinos de la 
comarca, ¿por qué se envió dicha cuadrilla al centro del 
incendio?

8.º ¿Quién dio la orden a dicha cuadrilla de intro-
ducirse en el centro del incendio?

9.° ¿Quién determinó los medios que llevaba la 
cuadrilla sorprendida por el incendio?

10.º ¿Fue comprobado que las órdenes dadas a 
dicha cuadrilla no la ponían en peligro?

11.° ¿Se mantuvo el contacto con los componen-
tes de dicha cuadrilla hasta el momento de los falleci-
mientos?

12.° ¿Se conocía en qué lugar se encontraban?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—José Ignacio Echániz Salgado y Encarna-
ción Navarro de Mora, Diputados.

184/038966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, y doña Encarnación Naharro de Mora, 
Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

Entre los días 16 y 20 de julio de 2005 se produjo un 
gravísimo incendio forestal en una elevada superficie 
de la provincia de Guadalajara, que se inició alrededor 
de las 14:30 horas en el término municipal de Riba de 
Saelices.

Tanto los vecinos de los numerosos núcleos de 
población afectados, como los efectivos humanos que 
intervinieron en su extinción, se han quejado de la tar-
danza excesiva con que las Administraciones, tanto 
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Central como Autonómica, tomaron medidas para ini-
ciar la lucha contra el mismo.

También se quejan de la gran ausencia de mando y 
descoordinación existente entre los equipos y medios 
que participaron en su extinción, así como de la falta de 
organización del equipo que debería estar al frente de 
los equipos y medios participantes en su extinción.

Hay que tener en cuenta que según todos los manua-
les, prácticas y experiencias de los expertos en preven-
ción y lucha contra los incendios forestales, cuando se 
produce un incendio, la organización encargada de 
combatirlos debe tener dos principios fundamentales 
que cumplir (y que obviamente no existieron en el 
incendio de Guadalajara): la rápida detección del 
mismo y la llegada inmediata del retén encargado del 
primer ataque al foco de su inicio. Si el incendio se 
escapa de este primer control, es el incendio, con su 
propia dinámica, el que va marcando las actuaciones a 
seguir, aunque siempre siguiendo las normas básicas de 
seguridad para las personas que lo combaten.

Vistas las dramáticas consecuencias que el mencio-
nado incendio ha tenido, esta Diputada desea conocer:

1.º ¿Qué tiempo transcurrió desde la detección del 
incendio hasta que se produjo el primer ataque al foco 
del mismo?

2.° ¿Qué experiencia tiene en materia de incen-
dios forestales el técnico responsable del seguimiento 
del Plan Contra Incendios Forestales de Castilla-La 
Mancha?

3.° ¿Conocían el terreno donde iban a combatir el 
incendio la cuadrilla retén desplazada desde la base de 
Cogolludo?

4.º ¿Conocían la evolución del incendio cuando 
entraron en la zona?

5.º ¿Conocían las rutas de escape?
6.° ¿Se emplearon en el primer día del incendio 

(16 de julio) los medios adecuados: las características y 
comportamiento del incendio?

7.° ¿Se mantuvo el control, en todo momento, del 
personal desplazado desde Cogolludo?

8.° ¿Se les asignó una misión concreta contempla-
da en el Plan de Defensa?

9.° ¿Contemplaron las órdenes transmitidas para 
su actuación: no poner en peligro la integridad física de 
los combatientes desplazados?

10.° ¿Se perdió el contacto con la dirección del 
incendio en algún momento y con la cuadrilla desplaza-
da desde Cogolludo?

11.° ¿Conocía la cuadrilla y quienes dirigían y 
coordinaban la lucha contra el incendio que las horas 
más peligrosas del día para desplazarse por la zona de 

un incendio son las que van desde el mediodía a las 
primeras horas de la tarde?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—José Ignacio Echániz Salgado y Encarna-
ción Navarro de Mora, Diputados.

184/038967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, y doña Encarnación Naharro de Mora, 
Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

Entre los días 16 y 20 de julio de 2005, una buena 
parte de la provincia de Guadalajara se ha visto afecta-
da por un pavoroso incendio forestal, en donde se ha 
podido comprobar una gran ineficacia, descoordinación 
e incluso prepotencia por parte de los responsables: el 
más alto nivel político de la Comunidad Autónoma de 
Castilla-La Mancha.

Una de las causas que justifican estas afirmaciones 
la constituye la negativa que los mismos efectuaron a 
las ofertas de ayudas en medios humanos y materiales, 
que a lo largo del domingo día 17 de julio fueron reali-
zadas por los responsables de las Comunidades Autó-
nomas de Valencia, Madrid y Castilla y León.

A mayor abundamiento a esta negativa de las ofertas 
de ayudas de las Comunidades limítrofes a Castilla-La 
Mancha, el Gobierno Central y/o dicha Comunidad 
Autónoma, solicitaron ayuda a Francia para que pro-
porcionara medios aéreos que contribuyeran a controlar 
el incendio de Guadalajara.

Por todo ello, esta Diputada desea conocer:

1.° ¿Cuándo tuvo conocimiento el Gobierno que 
la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha recha-
zaba las ofertas de ayudas en medios materiales y 
humanos para luchar contra el incendio de Guadalajara, 
que le habían realizado las Comunidades Autónomas 
limítrofes de Valencia, Madrid y Castilla y León?

2.° ¿Qué opinión le merece al Gobierno que las 
máximas autoridades de Castilla-La Mancha hubieran 
rechazado dichas ayudas?

3.° ¿Conoce el Gobierno que incluso a un grupo 
de agentes forestales de la provincia de Soria que se 
ofrecieron a trabajar en el control del incendio el mismo 
16 de julio, día en que se originó el incendio, no se les 
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permitió entrar «porque eran de otra Comunidad Autó-
noma»?

4.° ¿Quién tomó la decisión de solicitar medios 
aéreos de Francia para luchar contra el incendio fores-
tal de Guadalajara, tras haber rechazado los medios 
aéreos ofrecidos por las Comunidades vecinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—José Ignacio Echániz Salgado y Encarna-
ción Navarro de Mora, Diputados.

184/038968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

La Audiencia Nacional ha anulado recientemente el 
trazado aprobado en el año 1999 por el Ministerio de 
Fomento —con el PP en el Gobierno— para la Autovía 
del Cantábrico a su paso por la localidad valdesana de 
Otur, en el Principado de Asturias.

El trazado elegido en su día, que había suscitado el 
rechazo vecinal, se apartó de las recomendaciones del 
estudio previo de impacto ambiental y desoyó las ale-
gaciones vecinales.

El paso por Otur está incluido en el tramo Otur- 
Villapedre, que, según las previsiones del actual Minis-
terio de Fomento, deberá esta licitado y en ejecución el 
próximo año 2006.

Dicha resolución judicial, según anunció la Aboga-
cía del Estado va a ser recurrida en casación ante el 
Tribunal Supremo.

Por otro lado, sobre dicho trazado existe una recla-
mación vecinal, apoyada por el Ayuntamiento de Val-
dés, de retirar el trazado separándolo unos quinientos 
metros de la rasa costera, a su paso por la localidad de 
Otur.

El propio Ayuntamiento de Valdés incluirá en el 
PGOU la reserva de suelo en ese espacio para infraes-
tructuras destinadas a la Autovía del Cantábrico facili-
tando de esta forma la variación del trazado del tramo 
Otur-Villapedre a su paso por Otur.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1) ¿Qué medidas piensa adoptar el Ministerio de 
Fomento para cumplir las previsiones de la Sentencia de 
la Audiencia Nacional sobre el tramo Otur-Villapedre?

2) ¿Existe alguna previsión de variación, modifi-
cación o adaptación del trazado de la Autovía del Can-
tábrico a su paso por Otur?

3) ¿Está previsto considerar las alegaciones veci-
nales y las sugerencias y decisiones urbanísticas del 
Ayuntamiento de Valdés sobre la variación del trazado 
de la Autovía a su paso por Otur?

4) ¿Qué previsiones temporales existen sobre el 
tramo Otur-Villapedre de la Autovía del Cantábrico, a 
la vista de la nueva situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado. 

184/038969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno en rela-
ción con la adaptación del sistema actual de Seguridad 
Social para los trabajadores incluidos en el RETA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.

184/038970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Martel Gómez, don José Andrés 
Torres Mora, don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña 
Ana María Fuentes Pacheco y don Luis Tomás García, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno con relación a la 
cesión en uso del inmueble del Instituto Nacional de la 
Seguridad Social a la Junta de Andalucía para la 
ampliación de servicios del Centro de Salud de Legani-
tos en Marbella (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2005.—Remedios Martel Gómez, José Andrés 
Torres Mora, Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana 
María Fuentes Pacheco y Luis Tomás García, Dipu-
tados. 
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184/038971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, y doña María 
Remedios Martel Gómez, Diputada por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuántas Juntas Arbitrales de las setenta y tres que 
integran el Sistema Arbitral de Consumo, están locali-
zadas en la Comunidad de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2005.—María Mercedes Coello Fernández-Truji-
llo y Remedios Martel Gómez, Diputadas. 

184/038972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contesta-
da por escrito.

¿Cuántas Juntas Arbitrales de las setenta y tres que 
integran el Sistema Arbitral de Consumo, están locali-
zadas en la Comunidad Autónoma de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2005.—María Mercedes Coello Fernández-Truji-
llo, Diputada. 

184/038973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contesta-
da por escrito.

¿Qué número de solicitudes de Arbitraje fueron pre-
sentadas en la Comunidad Autónoma Canaria durante 
los ejercicios 2003 y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2005.—María Mercedes Coello Fernández-Truji-
llo, Diputada. 

184/038974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, y doña María 
Remedios Martel Gómez, Diputada por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué número de solicitudes de Arbitraje fueron pre-
sentadas en la Comunidad Autónoma de Andalucía 
durante los ejercicios 2003 y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2005.—María Mercedes Coello Fernández-Truji-
llo y María Remedios Martel Gómez, Diputadas. 

184/038975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, y doña Carmen 
Juanes Barciela, Diputada por Salamanca, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué número de solicitudes de Arbitraje fueron pre-
sentadas en la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León durante los ejercicios 2003 y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2005.—María Mercedes Coello Fernández-Truji-
llo y Carmen Juanes Barciela, Diputadas. 
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184/038976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, y doña Carmen 
Juanes Barciela, Diputada por Salamanca, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántas Juntas Arbitrales de las setenta y tres que 
integran el Sistema Arbitral de Consumo están locali-
zadas en la Comunidad de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2005.—María Mercedes Coello Fernández-Truji-
llo y Carmen Juanes Barciela, Diputadas. 

184/038977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En la actualidad, los Técnicos Superiores de Orto-
protésica, que han estudiado en las escuelas previstas al 
efecto, se quejan de la situación de competencia des-
igual que les ha creado el artículo 3.3.3º del Real Decre-
to 437/2002, referente a la formación prevista para los 
responsables técnicos de los centros ortopédicos.

Es por todo lo anterior por lo que se formula la 
siguiente pregunta para su respuesta escrita:

¿Qué opinión tiene el Ministerio de Sanidad y Con-
sumo sobre la situación legal actual de los Técnicos 
Superiores en Ortoprotésica y su futuro desarrollo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado. 

184/038978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 

del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Con relación al programa Alianza realizado desde el 
Ministerio de Sanidad y Consumo, de programas de 
transplantes para formación práctica dentro del progra-
ma Master en Organización y Gestión de Transplantes:

1. ¿Existirá en el período 2005-2006?
2. ¿Cuántos hospitales participarán en él?
3. ¿Qué porcentaje de profesionales iberoamerica-

nos?
4. ¿Cuál es el presupuesto destinado a ello?
5. ¿Cuál ha sido la valoración del período 2004-

2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2005.—María Isabel Salazar Bello, Diputada. 

184/038979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El Ministerio de Sanidad y Consumo firmó un con-
venio con la Junta de Extremadura para llevar a cabo 
una prueba piloto de implantación de la receta electró-
nica en esa Comunidad el 1 de julio de 2005.

Desde el inicio de la legislatura el Ministerio de 
Sanidad y Consumo está trabajando para avanzar en el 
desarrollo de programas de cohesión del Sistema 
Nacional de Salud mediante la incorporación de las 
nuevas tecnologías y una de ellas es el modelo integra-
do de receta electrónica.

Por lo expuesto anteriormente, es por lo que se for-
mula la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las Comunidades Autónomas en las que 
está ya implantada la receta electrónica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio  
de 2005.—María Isabel Salazar Bello, Diputada. 
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184/038980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En los programas de prevención de tabaquismo y 
diabetes, se han destinado 10 millones de euros para las 
Comunidades Autónomas.

Los colectivos a los que se dirige son los profesio-
nales sanitarios y las instituciones educativas.

Están ellos orientados según el Real Decreto de 28 
de mayo de 2003 para la prevención del tabaquismo y 
la promoción de la vida sin tabaco, al igual que a la 
prevención primaria y secundaria de la diabetes.

Por lo expuesto anteriormente es por lo que se for-
mula la siguiente pregunta:

¿Cuáles fueron en el año anterior las actuaciones 
realizadas por la Comunidad Autónoma de Galicia y 
qué financiación se destinó a ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—María Isabel Salazar Bello, Diputada. 

184/038981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué perspectivas docentes se abren a los titulados 
en danza con las normas que ha previsto impulsar el 
Gobierno de la Nación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado. 

184/038982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 

del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno respecto a la 
equiparación de las titulaciones del colectivo de titula-
dos en danza anteriores a la LOGSE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado. 

184/038983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el balance de crecimiento y decreci-
miento vegetativo de la Comunidad Autónoma de Gali-
cia en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—María Isabel Salazar Bello, Diputada. 

184/038984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria-Nueva 
Canarias, de conformidad con lo previsto en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Ministerio de Fomen-
to, con ruego de respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentran el procedimiento para 
la instalación de un Punto de Inspección Fronteriza en 
Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Román Rodríguez Rodríguez, Diputado

184/038985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria-Nueva 
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Canarias, de conformidad con lo previsto en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Ministerio de Fomen-
to, con ruego de respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión pública del Estado en las 
distintas Comunidades Autónomas en los años 2000  
a 2004?

Se solicita desglose por conceptos: Puertos, aero-
puertos, carreteras, etc., y por Comunidades Autóno-
mas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Román Rodríguez Rodríguez, Diputado

184/038986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria-Nueva Cana-
rias, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas al Ministerio de Fomento, con 
ruego de respuesta por escrito.

Según el informe provisional de la Intervención 
General del Estado Puertos de Las Palmas cierra el 
ejercicio con déficit. ¿Qué opinión tiene el Ministerio 
sobre la situación económica y financiera de Puertos de 
Las Palmas? De hacerse definitivas las conclusiones de 
dicho informe ¿cree el Ministerio que Puertos de Las 
Palmas puede garantizar inversiones en los próximo 
años? ¿Aprobará el Ministerio el Plan de Empresa 
2004-2008 de Puertos de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Román Rodríguez Rodríguez, Diputado

184/038987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez Llibre, en su calidad de Diputado 
del Grupo Catalán (Convergència i Unió) y al amparo de 
lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno las siguientes 
preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

Antecedentes

El pasado 21 de junio de 2005 la Comisión de Segu-
ridad Vial del Congreso de los Diputados aprobó, por 

unanimidad, una Proposición no de Ley presentada por 
el Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
relativa a la necesidad de fomentar el acuerdo entre las 
empresas de asistencia en carretera (grúas) y las asegu-
radoras.

La situación de conflicto no está todavía resuelta y, 
en plena campaña ya de verano, se pone en evidencia la 
necesidad de impulsar, cuanto antes, el mandato que el 
Congreso de los Diputados aprobó en este ámbito.

Por todo ello, este Diputado presenta las siguientes 
preguntas:

1. ¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para abordar el estudio y las posibles soluciones en la 
organización y funcionamiento de la actividad del 
transporte mediante grúas de auxilio en carretera, con 
el objeto de garantizar la adecuada prestación del servi-
cio, así como el mantenimiento de la seguridad vial?

2. ¿Qué calendario tiene el Gobierno para cumplir 
este mandato?

3. ¿Qué soluciones tiene previstas el Gobierno al 
respecto?

4. ¿Dónde las va a presentar?
5. ¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 

para cumplir con el mandato del Congreso de los Dipu-
tados para proseguir las reuniones del grupo de trabajo 
sobre auxilio en carretera en el seno del Consejo Supe-
rior de Seguridad Vial?

6. ¿Ha reunido el Gobierno el mencionado Grupo 
de Trabajo desde la aprobación de la mencionada Pro-
posición no de Ley?

7. ¿Qué soluciones tiene previstas el Gobierno 
para afrontar la actual situación del sector de las grúas 
y asistencia en carretera?

8. ¿Ha convocado el Gobierno a los representantes 
de asistencia en carretera y de las aseguradoras, tal y 
como está previsto en la Proposición no de Ley aproba-
da, por unanimidad, en el Congreso de los Diputados el 
pasado 21 de junio de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Josep Sánchez Llibre, Diputado.

184/038988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Catalán (Convergència i Unió) y al amparo 
de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno las 
siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito.

¿Qué razones informan que en la mayoría de casos 
por desaparición las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
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consideren oportuno que la presentación de la corres-
pondiente denuncia se realice transcurridos unos 
días?

¿Cuál es el protocolo de seguimiento de las denun-
cias por desaparición?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/038989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Catalán (Convergència i Unió) y al amparo 
de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno las 
siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado o piensa desarro-
llar el Gobierno en relación a la creación de unidades 
especializadas en la búsqueda de desaparecidos dentro 
de las unidades de Policía Judicial del Cuerpo Nacional 
de Policía y de la Guardia Civil, de conformidad con la 
moción aprobada por la Comisión de Interior del Sena-
do en fecha 7 de marzo del presente año?

¿Cuál es la valoración del Gobierno de esta medi-
da?

En caso de existir, ¿cuáles son las propuestas alter-
nativas del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/038990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Catalán (Convergència i Unió) y al amparo 
de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno las 
siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito.

¿Ha previsto el Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales que el impreso de solicitud de rehabilitación de 
prestación, formulada de conformidad con la Ley 9/2005, 
de 6 de junio, para compatibilizar las pensiones del SOVI 
con las pensiones de viudedad del sistema de la Seguri-
dad Social, se facilite en lengua catalana?

En caso contrario, ¿qué razones informan la no pre-
visión de que los impresos de solicitud de rehabilita-
ción de prestación se faciliten en lengua catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/038991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Catalán (Convergència i Unió) y al amparo 
de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno las 
siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado o piensa desarro-
llar el Gobierno en relación a la creación de una oficina 
de atención sobre desaparecidos en el seno de la Secre-
taría de Estado de Interior, de conformidad con la 
moción aprobada por la Comisión de Interior del Sena-
do en fecha 7 de marzo del presente año?

¿Cuál es la valoración del Gobierno de esta medi-
da?

En caso de existir, ¿cuáles son las propuestas alter-
nativas del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/038992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Catalán (Convergència i Unió) y al amparo 
de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno las 
siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado o piensa desarro-
llar el Gobierno en relación a la creación de una base de 
datos de ADN de personas desaparecidas que integre 
las ya existentes en las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado y de las policías autonómicas, de conformi-
dad con la moción aprobada por la Comisión de Inte-
rior del Senado en fecha 7 de marzo del presente año?

¿Cuál es la valoración del Gobierno de esta medi-
da?
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En caso de existir, ¿cuáles son las propuestas alter-
nativas del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/038993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Catalán (Convergència i Unió) y al amparo 
de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno las 
siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito.

¿Qué actuaciones se han desarrollado en cumpli-
miento de la moción aprobada por el Congreso de los 
Diputados en su sesión del día 4 de noviembre de 2003, 
sobre medidas de política general para mejorar los sis-
temas de acceso y tratamiento de la información poli-
cial por parte de las distintas Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en relación a la creación de bases comunes 
de ADN a nivel europeo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/038994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa impulsar el Gobierno para 
evitar la discriminación existente en los reglamentos de 
diferentes federaciones deportivas respecto a la ads-
cripción de ciudadanos extranjeros con residencia legal 
en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/038995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-

gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Ha dado el Gobierno cumplimiento al capítulo VII 
del cuestionario sobre los progresos en lo que respecta 
a la aplicación de la Directiva 98/49/CE del Consejo, 
de 29 de junio de 1998, relativa a la protección de los 
derechos de pensión complementaria de los trabajado-
res por cuenta ajena y los trabajadores por cuenta pro-
pia que se desplazan dentro de la Comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/038996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Gobierno del estudio de 
la ONU sobre la violencia infantil en el mundo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/038997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno modificar la legislación 
sobre el castigo físico de los niños?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 31 de agosto de 2005.
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184/038998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Por qué razón el Gobierno no informa adecuada-
mente a la Unión Europea sobre su política en materia 
de protección de la capa de ozono?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/038999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es la política del Gobierno en materia de con-
servación de las especies animales en riesgo de extin-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué terrenos tiene previsto comprar el Ministerio 
de Medio Ambiente en Cataluña para proteger el litoral 
catalán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué entiende el Gobierno por una mayor coordina-
ción con las Comunidades Autónomas en materia de 
gestión de las costas litorales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa impulsar el Gobierno para 
garantizar la plena accesibilidad a las personas con dis-
capacidad de los servicios de Iberia, después que esta 
compañía impidiese viajar al ciudadano de origen chi-
leno Héctor Cancino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es la política del Gobierno en materia de 
lucha contra los grupos de manipulación psicológica o 
sectas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/039004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto aprobar el Gobierno el deno-
minado Estatuto del Personal Investigador en Forma-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué acuerdos ha alcanzado el Gobierno con la 
Federación de Jóvenes Investigadores, el pasado mes 
de junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno garantizar la plena accesibili-
dad para las personas con discapacidad de los nuevos 
trenes para cercanías que RENFE va a poner en circula-
ción próximamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántas nuevas unidades de trenes de cercanías 
van a circular próximamente en Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué posición ha mantenido el Gobierno durante la 
reciente celebración de la reunión bianual del Programa 
de Acción de Armas Ligeras de las Naciones Unidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno suscribir el Protocolo de Nacio-
nes Unidas contra la producción y el tráfico ilícito de 
armas de fuego, sus partes y componentes y munición 
no vinculante sobre armas de fuego, promovido por 
Naciones Unidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/039010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cómo piensa apoyar el Gobierno un tratado inter-
nacional de regulación del comercio de armas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Piensa apoyar el Gobierno el carácter jurídicamen-
te vinculante del Código de Conducta de Exportaciones 
de Armas de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál fue la recaudación en la campaña de la 
renta 2003 a través del 0,52 del IRPF para «otros fines 
de interés social», distribuido por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones informativas que 
ha promovido el Gobierno para facilitar a los ciudada-
nos el conocimiento de las posibilidades existentes de 
destinar el 0,52 del IRPF a fines de interés social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentra el estudio que está ela-
borando el Gobierno en relación al 0,52 del IRPF, para 
«otros fines de interés social»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno, después 
de que el Ministerio del Interior haya reconocido que en 
su momento no solicitó los antecedentes penales del ciu-
dadano de Ecuador, Gilberto Antonio Chamba, acusado 
posteriormente del asesinato de una joven en Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/039016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

En fecha 27 de junio del presente año, el Secretario 
de Estado de Relaciones con las Cortes, remitía al 
Grupo Parlamentario de Izquierda Verde-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, respuesta a nues-
tra pregunta sobre las actuaciones previstas por la 
Sociedad Estatal de Aguas de las Cuencas Mediterrá-
neas (ACUAMED) en la provincia de Castelló.

En ella, nos confirma que este Ministerio, por medio 
de ACUAMED estudia la posibilidad de construcción 
de una planta desaladora o desalobradora en los térmi-
nos de Oropesa y Cabanes, para el abastecimiento 
urbano de los citados municipios.

Reconoce también que la elección de la ubicación, 
ha sido motivada por la petición de la Diputación Pro-
vincial de Castelló, y las condiciones técnicas del 
emplazamiento de la planta desaladora.

Concretamente, afirma en la respuesta que la Dipu-
tación Provincial de Castelló ha solicitado al Ministerio 
de Medio Ambiente el estudio de esta alternativa a la 
solución de los problemas de abastecimiento de la 
zona.

Por lo expuesto,

¿Cuáles son los estudios de demanda de consumo 
de agua, actuales y de futuro, en los municipios de 
Cabanes y Oropesa que justifican la instalación de la 
citada infraestructura?

¿Cuáles son las demandas de consumo de agua, 
actuales y de futuro, de los municipios del interior de la 
Provincia de Castelló?

¿Qué otras alternativas de ubicación de la referida 
planta desaladora se han valorado tanto desde la Dipu-
tació de Castelló como desde el Gobierno?

¿Conoce el Gobierno cuáles son las intenciones que 
están detrás de la localización de la desaladora en los 
municipios de Oropesa y Cabanes?

¿Qué plazo de ejecución y qué financiación va a 
tener la desaladora de los municipios de Oropesa y 
Cabanes?

¿A cuántos habitantes y municipios dará servicio la 
referida desaladora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/039017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005 se incorporó una enmienda presentada por el 
Grupo Parlamentario de Izquierda Verde-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al presupuesto 
del Ministerio de Fomento en la provincia de Granada. 
Dicha enmienda añadía un crédito presupuestario por 
importe de 500.000 euros para estudios de viabilidad 
para la puesta en funcionamiento de nuevo de la vía 
ferroviaria Guadix-Almendricos. Recientemente se ha 
presentado públicamente el PEIT, en el que se incluyen 
mejoras en la red ferroviaria. Siendo que no aparece 
reflejado en este proyecto ni una cuantía para abordarlo:

¿En qué grado de ejecución se encuentra la partida 
presupuestaria correspondiente a los PGE del año 2005, 
con una dotación presupuestaria de 500.000 euros, para 
estudios de viabilidad de la línea ferroviaria Guadix-
Almendricos?

¿Se ha incluido dicha actuación en el recientemente 
presentado PEIT, si así fuera, cuál es la cuantía destinada?

¿En qué año pretenden iniciar su ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/039018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las razones del traslado del preso 
Abu Dahdah desde la prisión de Madrid II a la cárcel de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Dipu-
tada.
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184/039019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Gobierno la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Inversiones realizadas en la provincia de Zamora, a 
31 de diciembre de 2004, con cargo al total de fondos 
europeos, con indicación de la contribución correspon-
diente al Fondo Europeo de Orientación y Garantía Agrí-
cola (FEOGA) y cuáles están previstas para el 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/039020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Gobierno la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previstas llevar a cabo el 
Gobierno para evitar la despoblación en la provincia de 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/039021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Gobierno la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cómo va el Gobierno a desarrollar un Plan de 
Empleo femenino en el mundo rural en Zamora? 
Y ¿qué dotación presupuestaria va a destinar a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/039022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Gobierno la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones va a llevar a cabo el Gobierno 
para que los jóvenes se queden en el medio rural y ten-
gan las mismas oportunidades que en el medio urbano 
en la provincia de Zamora durante los años 2005, 2006 
y 2007? ¿Con qué dotación presupuestaria se va a contar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/039023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Gobierno la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Actuaciones que ha llevado a cabo el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación para fomentar la 
actividad vitivinícola en la provincia de Zamora, duran-
te los años 2004 y hasta julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.
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184/039024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Gobierno la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de ayudas destinadas a promocionar y 
mejorar la industria agroalimentaria en la provincia de 
Zamora, especificando el tipo de ayuda y la cuantía de 
la misma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/039025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Gobierno la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas va a llevar a cabo la Confe-
deración Hidrográfica del Duero ante la escasez de 
agua que pasa por los canales Toro-Zamora y San 
José?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/039026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Gobierno la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles son las inversiones realizadas en regadíos 
en la provincia de Zamora durante el 2004 y hasta julio 
de 2005, especificando el lugar y el presupuesto desti-
nado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/039027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Gobierno la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han llevado a cabo durante el año 
2004 y hasta julio de 2005 para fomentar la ganadería 
extensiva de vacuno, ovino y caprino en la provincia de 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/039028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Gobierno la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles son las líneas que se van a especificar en el 
Plan de Infraestructuras industriales en la provincia de 
Zamora anunciado en el Plan del Oeste y con qué asig-
nación presupuestaria va a contar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.
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184/039029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Gobierno la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cómo va el Gobierno a potenciar el centro logísti-
co de transporte o Centro Integrado de Mercancías de 
Benavente anunciado en el Plan del Oeste, especifican-
do dotación presupuestaria destinada en el 2004 y la 
prevista para el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/039030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Gobierno la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué líneas de crédito con intereses 0 para la adqui-
sición de recursos informáticos personales para estu-
diantes universitarios beneficiarios de becas públicas 
ha desarrollado el Gobierno en la provincia de Zamora 
durante los años 2004 y hasta julio de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/039031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular al 

Gobierno la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Presupuesto que ha destinado el Gobierno en la pro-
vincia de Zamora a la adaptación de equipos y adquisi-
ción de software para personas discapacitadas, deta-
llando el número de beneficiarios durante el 2004 y 
hasta julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/039032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Gobierno la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué medidas está llevando a cabo el Gobierno para 
incluir en el marco de la Actuación en las Comarcas 
Mineras un programa de la pizarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/039033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Gobierno la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué tipo de ayudas ha concedido el Gobierno a los 
nuevos empleos a mayores de 45 años en la provincia 
de Zamora durante el 2004 y hasta julio de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.
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184/039034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Gobierno la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

En el Plan del Oeste se anunciaba la creación de 
nuevas unidades de educación infantil para niños de 0 a 3 
años. ¿Cuántas unidades ha creado el Gobierno durante 
el 2004 y hasta julio de 2005? ¿Qué presupuesto ha 
destinado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/039035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Gobierno la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Dentro del Plan de Fomento de las Energías Reno-
vables que anunció el Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio en Zamora que se iba a revisar, ¿en qué 
medida va a afectar a la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/039036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Gobierno la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio para potenciar la ener-
gía solar en la provincia de Zamora durante el año 2004 
y hasta julio de 2005 y presupuesto que se ha destinado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/039037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Gobierno la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión que ha realizado el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio en el parque eólico 
de Lubián (Zamora) recientemente inaugurado y en 
cuánto tiempo se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/039038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular al 
Gobierno la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos en materia de Turismo 
que ha llevado a cabo el Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio en la provincia de Zamora durante el 
año 2004 y hasta julio de 2005 y con qué presupuesto 
se ha contado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.
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184/039039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Instituto de la Mujer ha 
incremento la subvención a la Asociación de Mujeres 
Juristas Themis en 8.000 euros en la convocatoria del 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/039040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Instituto de la Mujer ha redu-
cido la subvención a la Federación Nacional de Asocia-
ciones de Mujeres para la Democracia en 28.000 euros 
en la convocatoria del 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/039041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que realizaron una interrupción 
voluntaria del embarazo durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/039042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos han justificado la no presencia del 
Ministro de Defensa en la entrega de despachos en la 
Academia General Militar de Zaragoza llevada a cabo 
el pasado día 13 de julio en dicho Instituto y con la pre-
sencia de sus SS.MM. los Reyes de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/039043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas mayores 2003-2007, dentro del Área I de 
Igualdad de Oportunidades, objetivo 1:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 1 de promover un enfo-
que renovado y positivo del envejecimiento activo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio  
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas mayores 2003-2007, dentro del Área I de 
Igualdad de Oportunidades, objetivo 1:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 2  consistente en garanti-
zar la mejora de la situación económica de las personas 
mayores según la aplicación del Acuerdo para la Mejo-
ra y el Desarrollo del Sistema de Protección Social, de 
9 de abril de 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas mayores 2003-2007, dentro del Área I de 
Igualdad de Oportunidades, objetivo 1:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 3 consistente en garanti-
zar la cuantía de las pensiones no contributivas en el 
nivel suficiente para la cobertura de las necesidades 
básicas de los beneficiarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas mayores 2003-2007, dentro del Área I de 
Igualdad de Oportunidades, objetivo 1:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 4 consistente en impulsar 
medidas de prevención y promoción de las salud 
fomentando el autocuidado y la prevención de las 
dependencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas mayores 2003-2007, dentro del Área I de 
Igualdad de Oportunidades, objetivo 1:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 5 consistente impulsar la 
promoción de la cultura y el desarrollo de acciones for-
mativas que favorezcan el acceso de los mayores a los 
bienes culturales, a la «sociedad de la información» y 
el dominio de las nuevas tecnologías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas mayores 2003-2007, dentro del Área I de 
Igualdad de Oportunidades, objetivo 1:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 6 consistente en mejorar 
la seguridad ciudadana de las personas mayores para 
favorecer su integración y participación social e impul-
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sar la generalización del programa «Policía y Mayo-
res»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas mayores 2003-2007, dentro del Área I de 
Igualdad de Oportunidades, objetivo 1:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 7 consistente en promo-
ver programas y actuaciones especiales con las perso-
nas mayores residentes en el medio rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas mayores 2003-2007, dentro del Área I de 
Igualdad de Oportunidades, objetivo 1:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 8 consistente en promo-
ver programas y actuaciones especiales con las perso-
nas mayores residentes en núcleos urbanos deprimidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas mayores 2003-2007, dentro del Área I de 
Igualdad de Oportunidades, objetivo 1:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 9 consistente en promo-
ver programas y actuaciones especiales con las mujeres 
mayores en orden a su mayor participación en condi-
ciones de igualdad respecto a los hombres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas mayores 2003-2007, dentro del Área I de 
Igualdad de Oportunidades, objetivo 1:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 10 consistente en favore-
cer la aplicación de la normativa vigente en relación 
con la jubilación gradual y flexible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas mayores 2003-2007, dentro del Área I de 
Igualdad de Oportunidades, objetivo 1:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 11 consistente en favore-
cer la autonomía de las personas mayores, mediante los 
planes integrales de accesibilidad y la utilización de 
ayudas técnicas y nuevas tecnologías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas mayores 2003-2007, dentro del Área I de 
Igualdad de Oportunidades, objetivo 1:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 12 consistente en mejorar 
y potenciar la participación social de las personas 
mayores, consolidar los órganos de representación y 
participación existentes y crear otros nuevos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas mayores 2003-2007, dentro del Área I de 
Igualdad de Oportunidades, objetivo 1:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 13 consistente en mejorar 
la imagen social de la vejez y el envejecimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas mayores 2003-2007, dentro del Área I de 
Igualdad de Oportunidades, objetivo 1:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 14 consistente en desa-
rrollar programas que propicien la detección, evalua-
ción y erradicación del maltrato a las personas mayores 
en los ámbitos familiar, institucional y social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas mayores 2003-2007, dentro del Área I de 
Igualdad de Oportunidades, objetivo 1:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 15 consistente en conse-
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guir la máxima protección jurídica de las personas 
mayores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas mayores 2003-2007, dentro del Área I de 
Igualdad de Oportunidades, objetivo 2:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 1 consistente en estable-
cer medidas de apoyo a las personas mayores en situa-
ción de dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas mayores 2003-2007, dentro del Área I de 
Igualdad de Oportunidades, objetivo 2:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 2 consistente en avanzar 
hacia una atención coordinada entre los servicios socia-
les y sanitarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas Mayores 2003-2007, dentro del Área I de 
Igualdad de Oportunidades, objetivo 2:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 3 consistente en profun-
dizar en las exigencias del Derecho y de la Bioética a 
fin de salvaguardar al máximo la dignidad de las perso-
nas mayores? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas Mayores 2003-2007, dentro del Área I de 
Igualdad de Oportunidades, objetivo 2:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 4 consistente en promo-
ver la atención especializada a los enfermos de Alzhei-
mer y otras demencias, así como aquellas otras patolo-
gías que requieran atención especializada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas Mayores 2003-2007, dentro del Área II de 
Cooperación, objetivo 1:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 1 consistente en impulsar 
mecanismos efectivos de coordinación y cooperación 
dentro de la Administración General del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas Mayores 2003-2007, dentro del Área II de 
Cooperación, objetivo 1:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 2 consistente en mejorar 
las posibilidades de coordinación entre la Administración 
General del Estado y las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas Mayores 2003-2007, dentro del Área II de 
Cooperación, objetivo 1:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 3 consistente en desarro-
llar un programa conjunto entre todas las Administra-
ciones Públicas —estatal, autonómica y local—, que 
permita mejorar la cobertura y la calidad de los servi-
cios de protección social, así como su diversificación y 
personalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas Mayores 2003-2007, dentro del Área II de 
Cooperación, objetivo 2:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 1 consistente en impulsar 
la participación de la sociedad civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas Mayores 2003-2007, dentro del Área II de 
Cooperación, objetivo 3:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 1 consistente en desarro-
llar un programa conjunto de las Administraciones 
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Públicas a favor de personas mayores emigrantes y 
retornados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas Mayores 2003-2007, dentro del Área III 
de Formación Especializada, objetivo 1:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 1 consistente en promo-
ver ante las autoridades académicas la revisión y actua-
lización de los planes de estudio introduciendo el factor 
gerontología en todo tipo de currículo formativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas Mayores 2003-2007, dentro del Área III 
de Formación Especializada, objetivo 1:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 2 consistente en promo-
ver el establecimiento de programas de formación con-
tinua que propicien la mejora de la cualificación geron-

tóloga, geriátrica, social, jurídica y arquitectónica de 
los profesionales que atienden a las personas mayores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas Mayores 2003-2007, dentro del Área III 
de Formación Especializada, objetivo 2:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 1 consistente en elaborar 
un programa formativo para cuidadores y familiares 
con mayores dependientes a su cargo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas Mayores 2003-2007, dentro del Área III 
de Formación Especializada, objetivo 2:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 2 consistente en elaborar 
un programa formativo para cuidadores y familiares de 
enfermos de Alzheimer y otras demencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/039071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas Mayores 2003-2007, dentro del Área IV 
de Información e Investigación, objetivo 1:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 1 consistente en mejorar 
la percepción de la sociedad general sobre la vejez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas Mayores 2003-2007, dentro del Área IV 
de Información e Investigación, objetivo 1:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 2 consistente en mejorar 
el acceso de las personas mayores a la información 
genérica y específica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas Mayores 2003-2007, dentro del Área IV 
de Información e Investigación, objetivo 1:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 3 consistente en mejorar 
la información a los cuidadores no formales y su reco-
nocimiento social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas Mayores 2003-2007, dentro del Área IV 
de Información e Investigación, objetivo 2:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 1 consistente en recoger, 
analizar y difundir datos estadísticos sobre las personas 
mayores en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas Mayores 2003-2007, dentro del Área IV 
de Información e Investigación, objetivo 2:
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¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 2 consistente en ofrecer 
información periódica y sistematizada sobre las ten-
dencias e iniciativas en materia de política social para 
las personas mayores en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas Mayores 2003-2007, dentro del Área IV 
de Información e Investigación, objetivo 2:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 3 consistente en recoger, 
analizar y difundir información internacional en mate-
ria de atención a personas mayores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas Mayores 2003-2007, dentro del Área IV 
de Información e Investigación, objetivo 3:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 1 consistente en impulsar 
el desarrollo del Plan Nacional de I + D + I en el área 
de envejecimiento, así como otras investigaciones 

gerontólogas, a través del Observatorio de Personas 
Mayores (O.P.M.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas Mayores 2003-2007, dentro del Área IV 
de Información e Investigación, objetivo 3:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 2 consistente en promo-
ver el intercambio de proyectos y nuevas prácticas en 
materia de atención a las personas mayores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco de la ejecución del Plan de Acción para 
las Personas Mayores 2003-2007, dentro del Área IV 
de Información e Investigación, objetivo 3:

¿Qué medidas concretas se han establecido para el 
cumplimiento de la estrategia 3 consistente en impulsar 
la creación de centros de referencia en materia de aten-
ción a las personas mayores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/039080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones sobre la terminación de las obras de 
dotación de un tercer carril en la carretera nacional 120 
a su paso por las provincias de Ourense y Lugo, y coste 
de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/039081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si en los 
últimos días se han detectado situaciones anómalas en 
los transportes públicos de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué ocu-
rrió exactamente el pasado 15 de julio en la línea 9 del 
Metro de Madrid y en concreto en la estación de Argan-

da del Rey, que estuvo desalojada y acordonada por la 
Guardia Civil durante más de una hora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué balance realiza el Ministerio del Interior de 
los resultados producidos en el último año por la apli-
cación del Protocolo de Cooperación con el Reino de 
Marruecos, de fecha 20 de abril de 1996, en lo que con-
cierne al ámbito penitenciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido en concreto la «asistencia técnica y 
jurídica para la modernización de sus establecimientos 
penitenciarios» que el Ministerio del Interior ha presta-
do al Reino de Marruecos durante el primer año de 
gobierno socialista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede especificar el Ministerio del Interior si la 
Jefatura del Servicio de Información de la Guardia 
Civil y la Comisaría General de Información del Cuer-
po Nacional de Policía —según cada caso— mantienen 
una relación permanente y activa con los Oficiales de 
Enlace del Ministerio del Interior en las Embajadas de 
España en el extranjero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das específicas de carácter policial ha adoptado singu-
larmente en cada una de las siete Comunidades Autóno-
mas, más Ceuta y Melilla, en las que —según datos 
oficiales del propio Ministerio— la delincuencia aumen-
tó durante el año 2004 en relación con el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las espe-
cialidades del personal que integra la Sección de Apoyo 
de la Unidad Central Operativa de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántas 
autorizaciones administrativas de vigilantes de seguri-
dad en la especialidad de vigilantes de explosivos ha 
expedido durante el primer año de gobierno socialista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué la 
implantación del nuevo Programa Marco para internos 
en régimen cerrado se ha iniciado tan sólo en ocho 
Centros Penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué razo-
nes han aconsejado que la implantación del nuevo Pro-
grama Marco para internos en régimen cerrado se haya 
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iniciado en ocho Centros Penitenciarios concretos y no 
en otros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son, 
a su juicio, las novedades del Programa Marco para 
internos en régimen cerrado en relación con las disposi-
ciones al efecto llevadas a cabo por la anterior Admi-
nistración Penitenciaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas, a fecha 4 de julio, la Dirección 
General de la Guardia Civil afirma que «no puede con-
cretar el número de efectivos en que se incrementarán» 
durante el año 2005 las unidades dedicadas a la lucha 
contra la delincuencia económica y financiera, blan-
queo de capitales y delincuencia organizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones el Consejo de Ministros aún no ha aprobado el 
nuevo Plan de Amortización y Creación de Centros 
Penitenciarios que se reclamaba como urgente tras la 
toma de posesión del nuevo Gobierno y por parte de las 
más altas instancias de ese Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior por qué 
razones la Directora general de Instituciones Peniten-
ciarias insistió —tras su nombramiento— en que iba a 
innovar los procedimientos en materia de contratación 
administrativa y ahora —transcurrido un año— el 
Gobierno contesta a este Diputado señalando literal-
mente que la actual Administración Penitenciaria no ha 
variado los métodos ni los medios empleados por la 
anterior Administración en materia de contratación 
administrativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué razo-
nes concretas aconsejan unificar bajo una Jefatura 
única incardinada en la Comisaría General de Policía 
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Judicial las Unidades de Europol, Interpol y Oficina 
Sirene más allá de los indeterminados y genéricos de 
«mejorar y agilizar los mecanismos de cooperación 
internacional»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué fase 
concreta se encuentran los estudios encomendados a la 
Subdirección General Operativa del Cuerpo Nacional 
de Policía necesarios para el establecimiento del nuevo 
sistema de dirección por objetivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Es consciente el Ministerio del Interior de los con-
flictos de competencias y solapamientos que se pueden 
producir entre el Comisario Provincial del Cuerpo 
Nacional de Policía —en aquellas Jefaturas en las que 
exista esta figura— y el Jefe de la Unidad de Coordina-
ción Operativa Territorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones en concreto considera que la creación de la 
figura del Comisario Provincial va a reforzar la del Jefe 
Superior de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué 
Jefaturas Superiores de Policía en concreto se va a 
crear la figura del Comisario Provincial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas se van a adoptar durante el año en curso 
en orden a conseguir la ampliación a todas las Comisa-
ría del Cuerpo Nacional de Policía de las estaciones de 
trabajo del Sistema Automático de Identificación Dac-
tilar (SAID)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/039101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué carac-
terísticas va a tener el anunciado nuevo Programa de 
Participación Ciudadana del Cuerpo Nacional de Poli-
cía que se pretende implantar en las distintas plantillas 
policiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué carac-
terísticas, composición y objetivos tendrá la anunciada 
Unidad Central de Participación Ciudadana y Progra-
mas del Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar durante el año en 
curso en orden a cumplimentar su objetivo de potenciar 
la Brigada Móvil del Cuerpo Nacional de Policía, espe-

cialmente en lo que concierne a la mejora de su actua-
ción preventiva en los transportes colectivos de viaje-
ros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué fase 
se encuentra el proyecto de creación de una Unidad 
Central de Delincuencia Económica y Fiscal del Cuer-
po Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué avan-
ces concretos se han producido en el último año en 
orden a promover la innovación en todos los ámbitos de 
la Policía Científica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué avan-
ces concretos se han obtenido durante el último año 
para proveer a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado de los elementos tecnológicos precisos que per-
mitan —en materia de policía científica— disponer de 
los elementos para la identificación por voz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está en condiciones el Ministerio del Interior de 
garantizar que la Brigada Móvil del Cuerpo Nacional 
de Policía de Madrid está en condiciones de garantizar 
el cumplimiento de sus misiones relativas a la seguri-
dad del transporte colectivo de viajeros, dados los 
medios humanos y materiales de que dispone?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué conse-
cuencias prácticas para las políticas de seguridad espa-
ñolas han devenido de la reunión mantenida en el primer 
trimestre del año en curso entre el Secretario de Estado 
de Seguridad y el Director de Inteligencia Alemana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué conse-
cuencias prácticas para las políticas de seguridad espa-
ñolas han devenido de la reunión mantenida en el pri-
mer trimestre del año en curso entre el Secretario de 
Estado de Seguridad y el Director de Agencia Central 
de Inteligencia (CIA) norteamericana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cómo tiene 
previsto la Dirección General de la Guardia Civil que el 
nuevo complemento de productividad sea de aplicación 
en el ejercicio 2006 si para ello debe consignarse en los 
Presupuestos Generales del Estado para dicho año y 
—a fecha de 21 de junio, es decir, a escasas semanas de 
que el Proyecto de Presupuestos deba ser presentado— 
aún no está elaborada la nueva normativa que regule 
dicho complemento de productividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas el Ministro y otros altos cargos del 
Ministerio —en sus comparecencias ante la Comisión 
de Interior del Congreso de los Diputados— han veni-
do insistiendo en su intención de introducir novedades 
concretas en materia de procedimientos y expedientes 
de contratación en el ámbito de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado y, sin embargo, una vez que 
este Diputado pregunta por escrito cuáles van a ser esas 
«novedades concretas» se le contesta literalmente que 
«no está previsto introducir novedades»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede confirmar el Ministerio de Fomento que 
carece de una estimación concreta de fecha en la que 
estará en servicio la variante de la Font de la Figuera 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Considera el Ministerio del Interior que es una 
situación adecuada para los intereses generales de la 
seguridad nacional el que no exista una relación estable 
de trabajo entre la Coordinación de Seguridad Peniten-
ciaria y el Centro Nacional de Inteligencia sino que 
simplemente la primera «atienda las necesidades infor-

mativas puntuales solicitadas a la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias» por el segundo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno el que, según el 
barómetro del CIS correspondiente al mes de junio, 
sean más los españoles que creen que la situación polí-
tica es mala o muy mala (26,7%) frente a los que la 
creen buena o muy buena (21,9%)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno el que, según el 
barómetro del CIS correspondiente al mes de junio, 
haya crecido entre los españoles la preocupación por su 
situación económica personal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué conclusiones concretas ha aportado el estudio 
realizado por la Sociedad Estatal de Correos y Telégra-
fos relativo al dimensionamiento de los servicios rura-
les que atienden a la población de Montserrat (Valen-
cia) y zonas dependientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué cometidos concre-
tos ha desempeñado la Comisión de seguimiento de la 
gestión del proceso de normalización de extranjeros 
creada en la delegación del Gobierno de la Comunidad 
Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Considera el Ministerio del Interior que es un 
balance satisfactorio el que durante el año 2005 única-
mente se vayan a aplicar en seis centros penitenciarios 
programas de acompañamiento para la inserción labo-
ral de internos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para lograr cuanto antes la plena 
incorporación de todos los heterogéneos sistemas 
actuales de aviso a la Sala Nacional de Actuación Ope-
rativa de la Dirección General de Protección Civil a fin 
de que ésta optimice al máximo su función con plena 
eficacia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué res-
puestas concretas ha obtenido del Consejo de Seguri-
dad Nuclear en relación con los documentos remitidos 
a éste por la Dirección General de Protección Civil 
orientados a la elaboración de la directriz de planifica-
ción frente a riesgos radiológicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Cómo puede explicar el Ministerio del Interior que 
hace un año el Ministro anunciara —y así consta en 
respuesta a este Diputado— que se abría «un período 
de reflexión» orientado a producir «una reforma inte-
gral» del Reglamento de Armas y ahora —en nueva 
respuesta a este Diputado— se diga que la reforma del 
Reglamento de Armas «no es un proyecto prioritario» 
del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el «período de reflexión» 
anunciado hace un año por el Ministro del Interior 
orientado a «producir una reforma integral del Regla-
mento de Armas» ha concluido determinando que esa 
«reforma integral» no es un proyecto prioritario de este 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué no 
ha consultado «a los sectores interesados» si creen que 
es prioritaria o no «la reforma integral» del Reglamento 
de Armas que hace un año se anunció?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Ministerio del Interior de pro-
mover algún tipo específico de mecanismo de coopera-
ción con Francia, Italia y los países del Magreb en 
relación con prevención y respuesta ante emergencias 
provocadas por movimientos sísmicos en aguas medi-
terráneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el conteni-
do del anunciado plan de inversiones a dos años para 
introducir mejoras funcionales y la implementación de 
soluciones técnicas y desarrollo avanzado de análisis 
operativo y estratégico orientado a potenciar la Unidad 
Central de Inteligencia Criminal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué debe 
entenderse exactamente —en el ámbito del Cuerpo 
Nacional de Policía— por «mantener y garantizar en 
todo caso el tratamiento integral, igualitario y confiden-
cial de toda la información policial independientemente 
del área que la genere?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué en 
los momentos inmediatos a su nombramiento como tal 
la nueva Directora General de Instituciones Penitencia-
rias anunció que se proponía incorporar «nuevos 
medios tecnológicos para evitar la introducción de dro-
gas en los centros penitenciarios» y ahora —más de un 
año después— resulta que esos nuevos medios tecnoló-
gicos no se han incorporado ni se prevé su próxima 
incorporación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué cen-
tros penitenciarios en concreto se está aplicando el Plan 
Marco de Intervención Educativa con Internos Extranje-
ros cuya elaboración finalizó el pasado mes de abril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reforzar los instrumen-
tos técnicos de la Red de Acelerógrafos en la provincia 
de Valencia a tenor los movimientos sísmicos que en 
los dos últimos años se vienen produciendo en aguas de 
dicho Golfo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué ciu-
dades españolas en concreto están actuando los «gru-
pos policiales especializados en movimientos urbanos 
antisociales, particularmente dedicados a las bandas 
callejeras»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
forma concreta tiene previsto reforzar el Comité Estatal 
de Coordinación Operativa Integrado (CECOPI)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/039132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
forma concreta tiene previsto reforzar los mecanismos 
de cooperación con las Comunidades Autónomas en 
caso de emergencia por nevadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cómo tiene previsto el Gobierno articular en con-
creto el reciente anuncio público realizado por la 
Ministra de Cultura según la cual «se colaborará con el 
Palau de les Arts» de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Cultura promover 
algún tipo de actividad conmemorativa del centenario 
del nacimiento del escritor Miguel Mihura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados del Grupo de Localización de Fugitivos 
de la Unidad Central de Droga y Crimen Organizado 
del Cuerpo Nacional de Policía desde la fecha de cons-
titución de dicho Grupo —20 de diciembre de 2003— 
hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior cómo es 
posible que si la Casa-Cuartel de la Guardia Civil de 
Villanueva de la Cañada (Madrid) «está dotada de 
medidas de seguridad tanto pasivas como de medios 
humanos» —tal y como se aduce en respuesta a la pre-
gunta 056798—; sin embargo, delincuentes pudieron 
penetrar en el recinto y registrar y robar en pabellones 
del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué 
operaciones policiales desarrolladas durante el año 
2005 relativas a falsificaciones de tarjetas de crédito se 
ha podido apreciar, al menos indiciariamente, una rela-
ción entre dicha actividad delictiva y personas o grupos 
vinculados con el terrorismo internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si está en 
condiciones de aportar datos concluyentes en relación 
con la llamada «Operación Juguete» iniciada en el mes 
de marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede confirmar el Gobierno la existencia de un 
riesgo de que este verano se produzca un corte de la red 
de telefonía móvil, tal y como ha declarado el Presiden-
te de la Comisión del Mercado de Telecomunicacio-
nes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2004, hasta el 31 de 
diciembre, del proyecto de Inversión Plan de Supresión 
de Pasos a Nivel, con dotación de 30,65 miles de euros 
en la provincia de Huesca, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 87 23 
03 0565, Programa 513A, artículo 60, correspondiente 
a Plan de Supresión de Pasos a Nivel, con una dotación 
de inversión prevista de 30,65 miles de euros en el ejer-
cicio 2004 para la provincia de Huesca.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2004 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2004, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 87 23 03 0565, 513A 
60, Plan de Supresión de Pasos a Nivel, con dotación de 
30,65 miles de euros en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/039141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2004, hasta el 31 de diciembre, del 
proyecto de Inversión Zaragoza-Huesca, con dotación 
de 28.702,64 miles de euros en la provincia de Huesca, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
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ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 01 17 
40 0163, Programa 513A, artículo 60, correspondiente 
a Zaragoza-Huesca, con una dotación de inversión pre-
vista de 28.702,64 miles de euros en el ejercicio 2004 
para la provincia de Huesca.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2004 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2004, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 40 0163, 
513A 60, Zaragoza-Huesca con dotación de 28.702,64 
miles de euros en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/039142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Hues-
ca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2004, hasta el 31 de 
diciembre, del proyecto de Inversión Huesca-Can-
franc, con dotación de 6.838,59 miles de euros en la 
provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 01 17 
40 0345, Programa 513A, artículo 60, correspondiente 
a Huesca-Canfranc, con una dotación de inversión pre-
vista de 6.838,59 miles de euros en el ejercicio 2004 
para la provincia de Huesca.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2004 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2004, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 40 0345, 

513A 60, Huesca-Canfranc, con dotación de 6.838,59 
miles de euros en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/039143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2004, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión Línea de Alta 
Velocidad Conexión Zaragoza-Teruel, con dotación de 
20.126,01 miles de euros en la provincia de Zaragoza, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 01 17 
40 0165, Programa 513A, artículo 60, correspondiente 
a Línea de Alta Velocidad Conexión Zaragoza-Teruel, 
con una dotación de inversión prevista de 20.126,01 
miles de euros en el ejercicio 2004 para la provincia de 
Zaragoza.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2004 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2004, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 40 0165, 
513A, 60, Línea de Alta Velocidad Conexión Zaragoza-
Teruel, con dotación de 20.126,01 miles de euros en la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/039144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, relativa a la ejecución durante 2004, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Otras 
Actuaciones en la  Red Convencional, con dotación de 
2.501,12 miles de euros en la provincia de Zaragoza, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado 
para 2004 figura en el anexo de Inversiones Reales y 
Programación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de 
Inversión 95 17 38 0560, Programa 513A, artículo 60, 
correspondiente a Otras Actuaciones en la Red Con-
vencional, con una dotación de inversión prevista de 
2.501,12 miles de euros en el ejercicio 2004 para la 
provincia de Zaragoza.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2004 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2004, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 95 17 38 0560, 
513A, Otras Actuaciones en la Red Convencional, con 
dotación de 2.501,12 miles de euros en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/039145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, relativa a la ejecución durante 2004, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Plan de 
Supresión de Pasos a Nivel, con dotación de 30,69 
miles de euros en la provincia de Zaragoza, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 87 23 
03 0565, Programa 513A, artículo 60, correspondiente 

al Plan de Supresión de Pasos a Nivel, con una dotación 
de inversión prevista de 30,69 miles de euros en el ejer-
cicio 2004 para la provincia de Zaragoza.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2004 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2004, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 87 23 03 0565, 
513A, 60, Plan de Supresión de Pasos a Nivel, con 
dotación de 30,69 miles de euros en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/039146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, relativa a la ejecución durante 2004, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Zaragoza-
Huesca, con dotación de 52.492,96 miles de euros en la 
provincia de Zaragoza, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 01 17 
40 0163, Programa 513A, artículo 60, correspondiente 
a Zaragoza-Huesca, con una dotación de inversión pre-
vista de 52.492,96 miles de euros en el ejercicio 2004 
para la provincia de Zaragoza.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2004 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2004, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 40 0163, 
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513A, 60, Zaragoza-Huesca, con dotación de 52.492,96 
miles de euros en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/039147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, relativa a la ejecución durante 2004, hasta el 
31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Línea de 
Alta Velocidad Zaragoza-Logroño, con dotación de 
1.498,25 miles de euros en la provincia de Zaragoza, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 01 
17 40 0161, Programa 513A, artículo 60, correspon-
diente a Línea de Alta Velocidad Zaragoza-Logroño, 
con una dotación de inversión prevista de 1.498,25 
miles de euros en el ejercicio 2004 para la provincia de 
Zaragoza.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2004 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2004, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 40 0161, 
513A, 60, Línea de Alta Velocidad Zaragoza-Logroño, 
con dotación de 1.498,25 miles de euros en la provincia 
de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/039148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su 
respuesta escrita.

La investigación que se realiza en España sobre el 
virus de la fiebre aftosa (FA) es de primer nivel interna-
cional. Cuenta con una tradición de más de tres décadas 
y ocupa el tercer puesto mundial en número de publica-
ciones científicas de alto impacto, sólo por detrás del 
Reino Unido y EE.UU., algo que no ocurre en muchas 
áreas de investigación en este país. Actualmente hay 
cerca de 20 grupos españoles de la Universidad, CSIC 
y otros organismos públicos de investigación, implica-
dos en líneas de investigación sobre el virus, financia-
das por el Plan Nacional de I+D o fondos de la UE. 
Buena parte de la actividad investigadora de dichos 
grupos se desarrolla en el Centro de Investigación en 
Sanidad Animal (CISA), del Instituto Nacional de 
Investigación y Tecnología Agraria (INIA), dependien-
te del MEC. Se trata de un centro diseñado, construido 
y equipado para el trabajo con patógenos en condicio-
nes de máxima contención biológica (instalaciones 
BSL3), que desde su inauguración en 1993 ha sido el 
Centro Nacional de Referencia para la FA, contando 
con todas las autorizaciones pertinentes tanto naciona-
les como de la UE. El CISA es una de las 19 grandes 
instalaciones científicas españolas, y desde el 2002 es 
también una gran instalación científica europea.

Inexplicablemente, toda la actividad investigadora 
sobre la FA que se realiza en España se ve amenazada 
por desarrollos legislativos inspirados por el MAPA, 
sin que las autoridades responsables en materia de 
investigación del MEC hayan tomado medidas para 
evitarlo. La Directiva europea 2003/85/CE sobre medi-
das de lucha contra la FA (transpuesta por el RD 2179/
2004), estipula que sólo se puede manipular el virus 
vivo en los centros que figuran en la lista recogida en su 
anexo XI, y establece en su artículo 65 la prohibición 
expresa de desarrollar investigación sobre el virus en 
cualquier otra instalación, por razones de bioseguridad. 
La lista de centros se confeccionó mediante las aporta-
ciones hechas por la autoridad competente en materia 
de sanidad animal de cada Estado miembro, que en el 
caso español es la Dirección General de Ganadería. 
Lógicamente, los Estados incluyeron en la lista todos 
sus centros con líneas de investigación activas sobre la 
FA. Excepto el Estado español, que incomprensible-
mente excluyó del listado a su propio Centro Nacional 
de Referencia, el CISA, y designó como único centro 
autorizado para trabajar con el virus al Laboratorio 
Central Veterinario (LCV), dependiente del MAPA, un 
centro dedicado entre otras tareas al diagnóstico de 
muestras de campo en coordinación con los laborato-
rios autonómicos, que no cuenta con personal investi-
gador en plantilla, no tiene tradición de investigación 
con el virus de la FA, y posee unas instalaciones BSL3   
de reducidas dimensiones. Es importante resaltar que la 
Directiva 2003/85/CE no obligaba a la designación de 
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un único centro autorizado por país. Así, países como 
Alemania y Francia incluyeron dos centros en el anexo 
XI, por lo que las autoridades del MAPA podrían haber 
incluido a ambos, LCV y CISA. Pero por alguna razón 
que todavía nadie ha explicado, el MAPA decidió 
excluir al CISA.

En aplicación de esta legislación, la dirección del 
INIA comunicó a los investigadores del CISA la prohi-
bición de trabajar con el virus de la FA en el centro, 
mediante nota interna fechada el 7 de junio. Así pues, 
desde esa fecha ha quedado oficialmente prohibida la 
investigación sobre el virus de la FA en el CISA. Pero 
la prohibición no sólo afecta a los investigadores del 
centro, ya que éstos desarrollan sus líneas de investiga-
ción mediante colaboraciones científicas con grupos de 
otras instituciones nacionales e internacionales, por lo 
que se puede afirmar que actualmente está oficialmente 
paralizada toda la investigación sobre el virus de la FA 
que se realiza en España, y se está afectando muy nega-
tivamente al desarrollo de proyectos de investigación 
internacionales con el consiguiente perjuicio para el 
prestigio de la investigación de este país. No es de 
extrañar que la situación creada haya causado gran 
alarma en la comunidad científica internacional, que se 
ha traducido en numerosos escritos de protesta dirigi-
dos a las autoridades españolas. Entre ellos cabe citar 
una carta firmada por 135 investigadores de las áreas de 
biomedicina y ciencias agrarias, otra remitida por la 
Junta Directiva de la Sociedad Española de Virología, 
así como varias decenas de cartas enviadas por destaca-
dos científicos europeos, de EE.UU. y de Japón, que 
ponen de manifiesto la gran relevancia internacional de 
la investigación sobre el virus de la FA que se desarro-
lla en España, y el enorme sinsentido que supone su 
paralización por el propio Gobierno español. Toda esta 
situación se ha reflejado en varios artículos de prensa, 
así como en una reseña en la revista científica «Scien-
ce», titulada: «Disputas burocráticas paralizan la inves-
tigación sobre fiebre aftosa en España».

Ante la polémica suscitada, la Dirección del INIA y 
la Dirección General de Ganadería han ofrecido algu-
nas explicaciones en prensa (Carta al Director en el 
diario «El País», 30/06/05), pero éstas distan de escla-
recer el problema. En primer lugar, se obvia la cuestión 
central que es ofrecer una explicación racional de los 
motivos que llevaron al MAPA a excluir al CISA de la 
lista de centros autorizados a la investigación con el 
virus. Parecen aducirse razones de seguridad, pero no 
resulta comprensible que el MAPA considere un riesgo 
de manipulación del virus de la FA en el CISA, y al 
mismo tiempo dicho centro sea actualmente, por desig-
nación del MAPA, Centro Nacional de Referencia para 
11 enfermedades exóticas, entre ellas algunas tan signi-
ficativas como la Peste Porcina Africana, la Peste Por-
cina Clásica y la Lengua Azul. Así pues, a falta de 
argumentos técnicos, que por más que se han solicita-
do, incluso mediante pregunta parlamentaria, nunca se 
han facilitado, resulta difícil descartar que todo este 

conflicto se deba a intereses corporativos de ciertos 
sectores ligados al MAPA, tal y como sugieren algunos 
investigadores afectados. Por otro lado, la Dirección 
del INIA y la Dirección General de Ganadería señalan 
que el conflicto planteado se resolverá próximamente 
mediante la redacción de un convenio entre el LCV y el 
CISA. Pero  dichas autoridades no señalan un plazo 
para que se pueda reanudar la actividad investigadora, y 
lo que es más preocupante, parece que la solución 
apuntada tiene sólo carácter puntual, pues se insiste en 
que la medida está encaminada a «llevar a feliz térmi-
no» los proyectos en marcha. No queda claro si los 
investigadores podrán solicitar nuevos proyectos en 
futuras convocatorias, para continuar sus líneas de 
investigación sobre el virus de la FA, o si lo que se pre-
tende es la extinción de dichas líneas de investigación 
una vez finalizados los proyectos actualmente en vigor. 
En concreto, las autoridades del MAPA no han aclara-
do aún si tienen previsto iniciar los trámites necesarios 
para añadir al CISA a la lista de centros europeos auto-
rizados a la manipulación del virus recogida en la 
Directiva 2003/85/CE, algo que depende únicamente 
de la voluntad política del Gobierno español, y es la 
única vía que puede aportar una solución definitiva al 
problema.

Esta situación provoca serios problemas para la 
marcha de la actividad científica en el CISA. No sólo se 
ven afectados los investigadores implicados en líneas 
de investigación sobre el virus de la FA. Si finalmente 
el MAPA acaba impidiendo el trabajo con dicho virus 
en el centro, sin siquiera tener que ofrecer una explica-
ción razonable de la medida, nada impediría que en el 
futuro ocurra lo mismo con el trabajo que actualmente 
se desarrolla en el centro sobre otros patógenos. Natu-
ralmente,  en estas condiciones se hace muy difícil el 
desarrollo de la actividad científica para cualquier 
investigador. Además, la exclusión del CISA del anexo 
XI de la Directiva 2003/85/CE, por decisión de las pro-
pias autoridades españolas, coloca inevitablemente 
bajo sospecha al centro en el ámbito internacional. El 
CISA es actualmente el único centro de sus caracterís-
ticas de la UE no incluido en el anexo. No sería de 
extrañar que el CISA perdiera su condición de Gran 
Instalación Científica Europea, y resultaría difícil a las 
autoridades españolas argumentar lo contrario, cuando 
ellas mismas se encargan de poner en entredicho al 
centro.

Pero la situación creada no sólo es perjudicial en el 
ámbito de la investigación. También supone un grave 
riesgo para la sanidad animal. Se debe tener en cuenta 
que una reemergencia de la FA, como la ocurrida en el 
Reino Unido en el año 2001, implicaría la necesidad de 
realizar millones de chequeos serológicos y pruebas de 
detección del virus en el tiempo más breve posible, lo 
que con mucha probabilidad desbordaría la capacidad 
del LCV, como en su día ocurrió con el propio «Institu-
te for Animal Health» de Pirbright (Reino Unido), que 
es el Centro Mundial de Referencia para la FA y cuenta 
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con unas instalaciones, presupuesto y medios humanos 
mayores que las de los dos centros españoles sumados. 
Por lo tanto, el que un país disponga de unas instalacio-
nes BSL3 de 11.000 m2, con personal experto en el 
trabajo con el virus, no las incorpore al listado de cen-
tros autorizados por la Directiva europea, constituye un 
disparate desde el punto de vista de la gestión de la 
sanidad animal, que causa perplejidad en el ámbito 
internacional. Si en estas condiciones se produjera la 
reemergencia de la FA en España y no fuera atajada a 
tiempo, el Gobierno se vería sin duda avocado a dar 
muchas explicaciones en los foros internacionales 
sobre su gestión en materia de sanidad animal.

Cabe decir que éste no es el único caso en que el 
MAPA muestra un abierto desprecio hacia la actividad 
científica. Recientemente, el caso del colapso del cala-
dero de anchoas del Cantábrico ha puesto de manifiesto 
cómo el MAPA venía ignorando sistemáticamente, 
desde el año 2001, las advertencias que los científicos 
del Instituto Español de Oceanografía venían realizan-
do año tras año sobre la necesidad de reducir significa-
tivamente las capturas. Las catastróficas consecuencias 
económicas, sociales y ambientales del episodio debe-
rían mover a la reflexión al Gobierno sobre la necesi-
dad de corregir estas actitudes contra la investigación 
científica de su Ministerio.

Finalmente, uno de los aspectos más sorprendentes 
del conflicto es la actitud adoptada tanto por la Direc-
ción de la INIA como por la Secretaría de Estado de 
Universidades e Investigación, que, lejos de defender 
los intereses de la investigación en una de las grandes 
instalaciones científicas del país, se han plegado acríti-
camente a las prohibiciones impuestas por el MAPA, 
revelando una alarmante falta de criterios en materia de 
investigación en el área de las ciencias agrarias.

Con fecha 7 de abril de 2005, el Grupo Parlamenta-
rio de Izquierda Verde presentó sendas preguntas parla-
mentarias dirigidas al MAPA y al MEC (referencias 
184/025313 y 184/025314), interesándose por la situa-
ción creada tras la publicación del RD 2179/2004, y su 
posible repercusión sobre el CISA. Las respuestas ofre-
cidas por ambos Ministerios resultaron contradictorias. 
Mientras el MEC afirmaba no tener ninguna intención 
de paralizar la actividad investigadora del CISA y des-
cartaba cualquier repercusión negativa de la nueva 
legislación, la respuesta del MAPA, redactada en térmi-
nos un tanto oscuros, dejaba entrever los problemas que 
finalmente se vieron confirmados por la prohibición 
impuesta. En este momento, aunque se afirma que 
ambos Ministerios trabajan conjuntamente para resol-
ver el problema, la realidad es que la investigación 
sobre el virus de la FA lleva cerca de dos meses parali-
zada en el CISA, sin que se haya aclarado si podrá 
continuar en un futuro y en qué condiciones. El MAPA 
no confirma su disponibilidad para realizar los trámites 
necesarios para incluir al CISA en la lista de la Directi-
va 2003/85/CE, en tanto que el MEC, aunque muestra 
buena disposición hacia la continuidad de la investiga-

ción sobre la FA en España, no parece tener mucha 
influencia sobre el MAPA. Ante esta situación de con-
fusión, se formulan las siguientes preguntas al Ministe-
rio de la Presidencia:

— ¿Es partidario el Ministerio de la Presidencia de 
mantener la actual prohibición de la investigación sobre 
el virus de la fiebre aftosa en el CISA, o por el contrario 
piensa tomar medidas para hacerla posible? En este 
segundo caso, ¿qué medidas piensa adoptar y qué plazo 
prevé para alcanzar una solución al problema?

— ¿Se están buscando soluciones únicamente para 
facilitar la finalización de los proyectos de investiga-
ción actualmente en marcha y dar por cerrada la inves-
tigación sobre la fiebre aftosa en España, o se están 
realizando gestiones que permitan una solución perma-
nente del problema, que haga posible el desarrollo de 
líneas de investigación a largo plazo?

— ¿Podrán los investigadores españoles continuar 
sus líneas de investigación sobre el virus de la FA soli-
citando nuevos proyectos en futuras convocatorias del 
Plan Nacional de I+D o a cargo de fondos de la UE? 
¿En caso de ser aprobados dichos proyectos podrán 
desarrollarse sin interferencias?

— ¿Tiene intención el Gobierno de añadir al CISA 
a la lista de centros europeos autorizados a la manipula-
ción del virus, según lo dispuesto en el apartado 2 del 
artículo 67 de la Directiva 2003/85/CE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Carme García Suárez, Diputada.

184/039149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta escrita.

La investigación que se realiza en España sobre el 
virus de la fiebre aftosa (FA) es de primer nivel interna-
cional. Cuenta con una tradición de más de tres décadas 
y ocupa el tercer puesto mundial en número de publica-
ciones científicas de alto impacto, sólo por detrás del 
Reino Unido y EE.UU., algo que no ocurre en muchas 
áreas de investigación en este país. Actualmente hay 
cerca de 20 grupos españoles de la Universidad, CSIC 
y otros organismos públicos de investigación, implica-
dos en líneas de investigación sobre el virus, financia-
das por el Plan Nacional de I+D o fondos de la UE. 
Buena parte de la actividad investigadora de dichos 
grupos se desarrolla en el Centro de Investigación en 
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Sanidad Animal (CISA), del Instituto Nacional de 
Investigación y Tecnología Agraria (INIA), dependien-
te del MEC. Se trata de un centro diseñado, construido 
y equipado para el trabajo con patógenos en condicio-
nes de máxima contención biológica (instalaciones 
BSL3), que desde su inauguración en 1993 ha sido el 
Centro Nacional de Referencia para la FA, contando 
con todas las autorizaciones pertinentes tanto naciona-
les como de la UE. El CISA es una de las 19 grandes 
instalaciones científicas españolas, y desde el 2002 es 
también una gran instalación científica europea.

Inexplicablemente, toda la actividad investigadora 
sobre la FA que se realiza en España se ve amenazada 
por desarrollos legislativos inspirados por el MAPA, 
sin que las autoridades responsables en materia de 
investigación del MEC hayan tomado medidas para 
evitarlo. La Directiva Europea 2003/85/CE, sobre 
medidas de lucha contra la FA (transpuesta por el RD 
2179/2004), estipula que sólo se puede manipular el 
virus vivo en los centros que figuran en la lista recogida 
en su anexo XI, y establece la prohibición de desarro-
llar investigación sobre el virus en cualquier otra insta-
lación, por razones de bioseguridad. La lista de centros 
se confeccionó mediante las aportaciones hechas por la 
autoridad competente en materia de sanidad animal de 
cada Estado miembro, que en el caso español es la 
Dirección General de Ganadería (MAPA). Por razones 
que aún nadie ha explicado, el Estado español excluyó 
del listado a su propio Centro Nacional de Referencia, 
el CISA, y designó como único centro autorizado para 
trabajar con el virus al Laboratorio Central Veterinario 
(LCV), dependiente del MAPA, un centro que posee 
unas instalaciones BSL3 de reducidas dimensiones, a 
todas luces insuficientes para sostener la realización de 
todos los trabajos contemplados dentro de los proyec-
tos de investigación sobre la FA actualmente en marcha 
en España.

La dirección del INIA comunicó a los investigado-
res del CISA la prohibición de trabajar con el virus de 
la FA en el centro, mediante nota interna fechada el 7 
de junio. Así pues, desde esa fecha ha quedado oficial-
mente prohibida la investigación sobre el virus de la FA 
en el CISA. Pero la prohibición no sólo afecta a los 
investigadores de dicho centro, ya que éstos desarrollan 
sus líneas de investigación mediante colaboraciones 
científicas con grupos de otras instituciones nacionales 
e internacionales, por lo que se puede afirmar que 
actualmente está oficialmente paralizada toda la inves-
tigación sobre el virus de la FA que se realiza en Espa-
ña, y se está afectando muy negativamente al desarrollo 
de proyectos de investigaciones internacionales con el 
consiguiente perjuicio para el prestigio de la investiga-
ción de este país. No es de extrañar que la situación 
creada haya causado gran alarma en la comunidad cien-
tífica internacional, que se ha traducido en numerosos 
escritos de protesta dirigidos a las autoridades españo-
las. Entre ellos cabe citar una carta firmada por 135 
investigadores de las áreas de biomedicina y ciencias 

agrarias, otra remitida por la Junta Directiva de la 
Sociedad Española de Virología, así como varias dece-
nas de cartas enviadas por destacados científicos euro-
peos, de EE.UU. y de Japón, que ponen de manifiesto 
la gran relevancia internacional de la investigación 
sobre el virus de la FA que se desarrolla en España, y el 
enorme sinsentido que supone su paralización por el 
propio Gobierno español. Toda esta situación se ha 
reflejado en varios artículos de prensa, así como en una 
reseña en la revista científica «Science».

Ante la polémica suscitada, la Dirección del INIA y 
la Dirección General de Ganadería han ofrecido algu-
nas explicaciones en prensa (Carta al Director en el 
diario «El País», 30/06/05), pero éstas distan de escla-
recer el problema. En primer lugar, se obvia la cuestión 
central que es ofrecer una explicación racional de los 
motivos que llevaron al MAPA a la exclusión del CISA. 
Parecen aducirse razones de seguridad, pero no resulta 
comprensible que el MAPA considere un riesgo la 
manipulación del virus de la FA en el CISA, y al mismo 
tiempo dicho centro sea actualmente, por designación 
del MAPA, Centro Nacional de Referencia para 11 
enfermedades exóticas. Así pues, a falta de argumentos 
técnicos, que por más que se han solicitado, incluso 
mediante pregunta parlamentaria, nunca se han facilita-
do, resulta difícil descartar que el conflicto se deba a 
intereses corporativos de ciertos sectores ligados al 
MAPA, tal y como sugieren algunos investigadores 
afectados. Por otro lado, la Dirección del INIA y la 
Dirección General de Ganadería señalan que el conflic-
to planteado se resolverá próximamente mediante la 
redacción de un convenio entre el LCV y el CISA. Pero  
dichas autoridades no señalan un plazo para que se 
pueda reanudar la actividad investigadora, y lo que es 
más preocupante, parece que la solución apuntada tiene 
sólo carácter puntual, pues se insiste en que la medida 
está encaminada a «llevar a feliz término» los proyec-
tos en marcha. No queda claro si en las actuales condi-
ciones los investigadores podrán solicitar nuevos pro-
yectos en futuras convocatorias, para continuar sus 
líneas de investigación sobre el virus de la FA, o si lo 
que se pretende es la extinción de dichas líneas de 
investigación una vez finalizados los proyectos actual-
mente en vigor. En concreto, las autoridades responsa-
bles del MAPA no han aclarado aún si tienen previsto 
iniciar los trámites necesarios para añadir al CISA a la 
lista de centros europeos autorizados a la manipulación 
del virus, algo que depende únicamente de la voluntad 
política del Gobierno español, y es la única vía que 
puede aportar una solución definitiva al problema.

Uno de los aspectos más sorprendentes de este con-
flicto es la actitud adoptada tanto por la Dirección de la 
INIA como por la Secretaría de Estado de Universida-
des e Investigación, que, lejos de defender los intereses 
de la investigación en una de las grandes instalaciones 
científicas del país, se pliegan acríticamente a las prohi-
biciones impuestas por el MAPA, revelando una alar-
mante falta de criterios en materia de investigación en 
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el área de las ciencias agrarias. Es importante recalcar 
además que el CISA se encuentra en un inquietante 
estado de abandono desde que asumió la dirección del 
INIA el equipo nombrado por la actual Secretaría de 
Estado de Universidades e Investigación. Así, el CISA 
lleva sin director desde finales del mes de marzo, fecha 
en la que se forzó el cese del hasta entonces director del 
centro, un reputado virólogo del CSIC, que contaba con 
el apoyo de la plantilla de investigadores, así como con 
un amplio prestigio internacional, precisamente por sus 
contribuciones al estudio del virus de la FA. La falta de 
director durante tantos meses ha sumido al centro en 
una parálisis administrativa que amenaza con colapsar 
su ya maltrecha actividad investigadora. Por otra parte, 
en la convocatoria de plazas para el acceso a la Escala 
de Investigadores de los OPIS del año 2005 no hay una 
sola plaza para el CISA, algo que no ocurría desde el 
año 1998. Realmente no se entiende cuál es el plantea-
miento de futuro que tienen las actuales autoridades 
responsables de la investigación del MEC en relación 
con el CISA.

Con fecha 7 de abril de 2005, el grupo parlamenta-
rio de Izquierda Verde presentó la pregunta con referen-
cia 184/025314, dirigida al MEC, interesándose por la 
situación creada tras la publicación del RD 2179/2004 
y su posible repercusión sobre la actividad investigado-
ra desarrollada en el CISA. En su contestación, el MEC 
afirmaba no tener ninguna intención de paralizar la 
investigación sobre el virus y negaba cualquier repercu-
sión negativa de la nueva legislación sobre las activida-
des científicas desarrolladas en el CISA. Asimismo, se 
resaltaba «la estrecha colaboración y las inmejorables 
relaciones entre el MEC y el MAPA» que trabajaban 
conjuntamente «para adoptar una interpretación con-
sensuada que borre todo indicio de duda sobre la legali-
dad de continuar investigando con el virus de la fiebre 
aftosa en el CISA». Lamentablemente, los hechos han 
desmentido aquellas previsiones tan optimistas y bien 
intencionadas del MEC, y la realidad es que la investi-
gación sobre el virus de la FA lleva cerca de dos meses 
paralizada en el CISA, sin que se haya aclarado si 
podrá continuar en un futuro y en qué condiciones.

Por lo tanto, se formulan las siguientes preguntas:

— ¿Es partidario el Ministerio de Educación y 
Ciencia (MEC) de mantener la actual prohibición de la 
investigación sobre el virus de la fiebre aftosa en el 
CISA, o por el contrario piensa tomar medidas para 
hacerla posible? En este segundo caso, ¿qué medidas 
piensa adoptar y qué plazo prevé para alcanzar una 
solución al problema?

— ¿Se están buscando soluciones únicamente para 
facilitar la finalización de los proyectos de investiga-
ción actualmente en marcha y dar por cerrada la inves-
tigación sobre la fiebre aftosa en España, o está reali-
zando el MEC gestiones que permitan una solución 
permanente del problema, que haga posible el desarro-
llo de líneas de investigación a largo plazo?

— ¿Garantiza el MEC que los investigadores espa-
ñoles van a poder presentar solicitudes de proyectos de 
investigación sobre el virus de la FA a futuras convoca-
torias del Plan Nacional de I+D o la UE, que dichas 
solicitudes serán evaluadas con los usuales criterios 
estrictamente científicos, y que en caso de ser aproba-
dos podrán desarrollarse sin interferencias?

— Dado que la única forma de disipar las dudas 
sobre la legalidad de la investigación sobre el virus de 
la FA en el CISA es su inclusión en la lista de centros 
europeos autorizados, recogida en el anexo XI de la 
Directiva 2003/85/CE, ¿es partidario el MEC de que se 
proceda a dicha inclusión? ¿Va a realizar el MEC algu-
na gestión ante el MAPA o en su caso el Gobierno para 
que el CISA sea incluido en el anexo XI de la Directiva 
2003/85/CE?

— ¿Tiene intención la Secretaría de Estado de Uni-
versidades e Investigación de proceder al nombramien-
to de un director para el CISA en un plazo previsible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Carme García Suárez, Diputada.

184/039150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta escrita.

La investigación que se realiza en España sobre el 
virus de la fiebre aftosa (FA) es de primer nivel interna-
cional. Cuenta con una tradición de más de tres décadas 
y ocupa el tercer puesto mundial en número de publica-
ciones científicas de alto impacto, sólo por detrás del 
Reino Unido y EE.UU., algo que no ocurre en muchas 
áreas de investigación en este país. Actualmente hay 
cerca de 20 grupos españoles de la Universidad, CSIC 
y otros organismos públicos de investigación, implica-
dos en líneas de investigación sobre el virus, financia-
das por el Plan Nacional de I+D o fondos de la UE. 
Buena parte de la actividad investigadora de dichos 
grupos se desarrolla en el Centro de Investigación en 
Sanidad Animal (CISA), del Instituto Nacional de 
Investigación y Tecnología Agraria (INIA), dependien-
te del MEC. Se trata de un centro diseñado, construido 
y equipado para el trabajo con patógenos en condicio-
nes de máxima contención biológica (instalaciones 
BSL3), que desde su inauguración en 1993 ha sido el 
Centro Nacional de Referencia para la FA, contando 
con todas las autorizaciones pertinentes tanto naciona-
les como de la UE. El CISA es una de las 19 Grandes 
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Instalaciones Científicas españolas, y desde el 2002 es 
también una Gran Instalación Científica Europea.

Inexplicablemente, toda la actividad investigadora 
sobre la FA que se realiza en España se ve amenazada 
por desarrollos legislativos inspirados por el MAPA, 
sin que las autoridades responsables en materia de 
investigación del MEC hayan tomado medidas para 
evitarlo. La Directiva Europea 2003/85/CE, sobre 
medidas de lucha contra la FA (transpuesta por el RD 
2179/2004), estipula que sólo se puede manipular el 
virus vivo en los centros que figuran en la lista recogida 
de su anexo XI, y establece en su artículo 65 la prohibi-
ción de desarrollar investigación sobre el virus en cual-
quier otra instalación, por razones de bioseguridad. La 
lista de centros se confeccionó mediante las aportacio-
nes hechas por la autoridad competente en materia de 
sanidad animal de cada Estado miembro, que en el caso 
español es la Dirección General de Ganadería. Lógica-
mente, los Estados incluyeron en la lista todos sus cen-
tros con líneas de investigación activas sobre la FA (y 
nivel adecuado de bioseguridad, de acuerdo con las 
exigencias de la directiva). Excepto el Estado español, 
que incomprensiblemente excluyó del listado a su pro-
pio Centro Nacional de Referencia, el CISA, y designó 
como único centro autorizado para trabajar con el virus 
al Laboratorio Central Veterinario (LCV), dependiente 
del MAPA, un centro dedicado entre otras tareas al 
diagnóstico de muestras de campo en coordinación con 
los laboratorios autonómicos, que no cuenta con perso-
nal investigador en plantilla, no tiene tradición de 
investigación con el virus de la FA, y posee unas insta-
laciones BSL3  de reducidas dimensiones, a todas luces 
insuficientes para sostener la realización de todos los 
trabajos contemplados dentro de los proyectos de 
investigación sobre la FA actualmente en marcha en 
España. Es importante resaltar que la Directiva 2003/
85/CE no obligaba a la designación de un único centro 
autorizado por país. Así, países como Alemania y Fran-
cia incluyeron dos centros en el anexo XI, por lo que 
las autoridades del MAPA podrían haber incluido a 
ambos, LCV y CISA. Pero por alguna razón que toda-
vía nadie ha explicado, el MAPA decidió excluir al 
CISA.

En aplicación de esta legislación, la dirección del 
INIA comunicó a los investigadores del CISA la prohi-
bición de trabajar con el virus de la FA en el centro, 
mediante nota interna fechada el 7 de junio. Así pues, 
desde esa fecha ha quedado oficialmente prohibida la 
investigación sobre el virus de la FA en el CISA. Pero 
la prohibición no sólo afecta a los investigadores de 
dicho centro, ya que éstos desarrollan sus líneas de 
investigación mediante colaboraciones científicas con 
grupos de otras instituciones nacionales e internaciona-
les, por lo que se puede afirmar que actualmente está 
oficialmente paralizada toda la investigación sobre el 
virus de la FA que se realiza en España, y se está afec-
tando muy negativamente al prestigio de la investiga-
ciones internacionales con el consiguiente perjuicio 

para el prestigio de la investigación de este país. No es 
de extrañar que la situación creada haya causado gran 
alarma en la comunidad científica internacional, que se 
ha traducido en numerosos escritos de protesta dirigi-
dos a las autoridades españolas. Entre ellos, cabe citar 
una carta firmada por 135 investigadores de las áreas de 
biomedicina y ciencias agrarias, otra remitida por la 
Junta Directiva de la Sociedad Española de Virología, 
así como varias decenas de cartas enviadas por destaca-
dos científicos europeos, de EE.UU. y de Japón, que 
ponen de manifiesto la gran relevancia internacional de 
la investigación sobre el virus de la FA que se desarro-
lla en España, y el enorme sinsentido que supone su 
paralización por el propio Gobierno español. Toda esta 
situación se ha reflejado en varios artículos de prensa, 
así como en una reseña en la revista científica «Scien-
ce», titulada: «Disputas burocráticas paralizan la inves-
tigación sobre fiebre aftosa en España».

Ante la polémica suscitada, la Dirección del INIA y 
la Dirección General de Ganadería han ofrecido algu-
nas explicaciones en prensa (Carta al Director en el 
diario «El País», 30/06/05), pero éstas distan de escla-
recer el problema. En primer lugar, se obvia la cuestión 
central que es ofrecer una explicación racional de los 
motivos que llevaron al MAPA a la exclusión al CISA. 
Parecen aducirse razones de seguridad, pero no resulta 
comprensible que el MAPA considere un riesgo la 
manipulación del virus de la FA en el CISA (que ha 
sido el Centro Nacional de Referencia para la FA 
durante doce años), y al mismo tiempo dicho centro sea 
actualmente, por designación del MAPA, Centro 
Nacional de Referencia para 11 enfermedades exóticas, 
entre ellas algunas tan significativas como la Peste Por-
cina Africana, la Peste Porcina Clásica y la Lengua 
Azul. Así pues, a falta de argumentos técnicos, que por 
más que se han solicitado, incluso mediante pregunta 
parlamentaria, nunca se han facilitado, resulta difícil 
descartar que el conflicto se deba a intereses corporati-
vos de ciertos sectores ligados al MAPA, tal y como 
sugieren algunos investigadores afectados. Por otro 
lado, la Dirección del INIA y la Dirección General de 
Ganadería señalan que el conflicto planteado se resol-
verá próximamente mediante la redacción de un conve-
nio entre el LCV y el CISA. Pero  dichas autoridades 
no señalan un plazo alguno para que se pueda reanudar 
la actividad investigadora, y lo que es más preocupante, 
parece que la solución apuntada tiene sólo carácter 
puntual, pues se insiste en que la medida está encami-
nada a «llevar a feliz término» los proyectos en marcha. 
No queda claro si en la actuales los investigadores 
podrán solicitar nuevos proyectos en futuras convoca-
torias, para continuar sus líneas de investigación sobre 
el virus de la FA, o si lo que se pretende es la extinción 
de dichas líneas de investigación una vez finalizados 
los proyectos actualmente en vigor. En concreto, las 
autoridades del MAPA no han aclarado aún si tienen 
previsto iniciar los trámites necesarios para añadir al 
CISA a la lista de centros europeos autorizados a la 
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manipulación del virus (según lo dispuesto en el aparta-
do 2 del artículo 67 de la Directiva 2003/85/CE), algo 
que depende únicamente de la voluntad política del 
Gobierno español, y es la única vía que puede aportar 
una solución definitiva al problema.

Con fecha 7 de abril de 2005, el grupo parlamenta-
rio de Izquierda Verde presentó la pregunta con referen-
cia 184/025313, dirigida al MAPA, con la pretensión 
de obtener información sobre las razones que llevaron a 
dicho Ministerio a la exclusión del CISA, así como su 
disposición para la adopción de medidas que hicieran 
posible la continuidad de la investigación sobre la FA 
en España. Lamentablemente, la respuesta recibida, 
redactada en términos un tanto oscuros, no contenía 
información relevante sobre estos dos puntos. Por lo 
tanto, cuando el problema se ha agravado y la actividad 
investigadora lleva cerca de dos meses paralizada, sin 
que se sepa a ciencia cierta cuándo y en qué condicio-
nes podrá reanudarse, se formulan las siguientes pre-
guntas:

— ¿Considera el Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación (MAPA) que el CISA no ofrece las con-
diciones de seguridad adecuadas para el desarrollo de 
investigación sobre el virus de la fiebre aftosa? En caso 
afirmativo, ¿por qué el MAPA considera que el CISA sí 
cuenta con condiciones de seguridad adecuadas para 
ser Centro Nacional de Referencia de otras 11 enferme-
dades ganaderas exóticas?

— Si el CISA cuenta con las adecuadas condicio-
nes de seguridad, ¿por qué fue excluido entonces a ini-
ciativa del MAPA de la lista de centros europeos autori-
zados a manipular virus vivo de la fiebre aftosa, 
recogida en el anexo XI de la Directiva 2003/85/CE?

— ¿Tiene intención el MAPA de adoptar medidas 
que hagan posible la investigación sobre el virus de la 
fiebre aftosa, actualmente paralizada, o considera ese 
Ministerio que debe cesar dicha actividad investigadora 
en España? En el primer caso ¿Qué medidas piensa 
adoptar y qué plazo prevé para alcanzar una solución al 
problema?

— ¿Tiene intención el MAPA de añadir al CISA a 
la lista de centros europeos autorizados a la manipula-
ción del virus, según lo dispuesto en el apartado 2 del 
artículo 67 de la Directiva 2003/85/CE, que permite la 
actualización periódica del anexo XI basándose en la 
información escrita presentada por los Estados miem-
bros?

— ¿Va a impedir el MAPA que los investigadores 
españoles puedan continuar sus líneas de investigación 
sobre el virus con nuevos proyectos de investigación 
obtenidos en futuras convocatorias del Plan Nacional 
de I+D o a cargo de fondos de la UE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Carme García Suárez, Diputada.

184/039151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario 
de Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds presenta las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para las que se solicita respuesta 
escrita.

¿Qué programas de investigación de carácter públi-
co existen respecto a las diferentes enfermedades que 
causan la ceguera o a los posibles tratamientos?

¿Cuánto dinero público dedicado a investigación se 
dedica a estos asuntos?

¿Cuánto dinero público se destina a campañas de 
prevención o divulgación?

¿De qué manera la ONCE, u otras organizaciones 
del colectivo de ciegos, colaboran con la Administra-
ción en esta materia?

¿Qué resultados se han obtenido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carme García Suárez, Diputada.

184/039152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario 
de Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds presenta las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para las que se solicita respuesta 
escrita.

¿Cuál es el nivel de alfabetización del colectivo de 
ciegos y deficientes visuales?

¿Cuántos pueden leer y escribir en alfabeto Braille?
Además de las bibliotecas específicas para ciegos de 

ONCE, ¿existe algún programa para garantizar la acce-
sibilidad para las personas ciegas y deficientes visuales 
a las bibliotecas públicas?

De haberlo, ¿qué grado de desarrollo tiene?
¿Cuántas bibliotecas con material accesible existen 

en España?
La informática y la tiflotecnología ofrecen grandes 

posibilidades de desarrollo para el colectivo de ciegos, 
tanto en lo que hace al acceso a la información, y a 
Internet, como para facilitar la inserción en el mercado 
laboral. ¿Se sabe qué porcentaje de ciegos y deficientes 
visuales conocen y utilizan la informática o Internet?

¿Está contemplado en los programas educativos, 
garantizar la accesibilidad al aprendizaje de la informá-
tica en las aulas?
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¿Cuántos centros escolares cuentan con adaptacio-
nes tiflotécnicas en las aulas?

¿Existe algún plan de ayudas y becas públicas para 
la adquisición por las familias de ciegos y deficientes 
visuales, de material tiflotécnico, que la mayoría de las 
veces es caro?

¿Cuánto dinero público se dedica en este país a la 
investigación en tiflotecnología y accesibilidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carme García Suárez, Diputada.

184/039153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario 
de Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds presenta las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para las que se solicita respuesta 
escrita.

¿Qué porcentaje de población activa son ciegos y 
deficientes visuales?

¿Cuántos de éstos trabajan, cuántos son desemplea-
dos de larga duración y cuántos demandantes del pri-
mer empleo?

¿Cuántos tienen su propia empresa?
De los trabajadores en activo, ¿cuántos trabajan en 

la venta del cupón y cuántos en otros empleos?
¿Cuántos trabajan en la Administración pública?
¿Qué grado de formación tienen los trabajadores 

ciegos y deficientes visuales? ¿Cuántos tienen forma-
ción universitaria o técnica? ¿Cuántos invidentes tota-
les trabajan en las empresas del grupo ONCE?

¿Qué datos hay sobre el cumplimiento de los por-
centajes de reserva de puestos de trabajo para discapa-
citados, tanto en la empresa privada como en la Admi-
nistración pública?

¿Qué políticas activas de sensibilización, concien-
ciación, formación y apoyo a la integración laboral 
lleva a cabo la Administración pública?

¿Qué información hay sobre las actividades que lle-
van a cabo la ONCE y otras organizaciones del colecti-
vo sobre este asunto?

¿Existe información sobre el grado de conocimiento 
por la Empresa, y la sociedad, de las posibilidades téc-
nicas que permiten trabajar en plano de igualdad en 
muchos oficios a los trabajadores ciegos y deficientes 
visuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carme García Suárez, Diputada.

184/039154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario 
de Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds presenta las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para las que se solicita respuesta 
escrita.

¿De qué manera propicia la Administración Pública 
la participación de los ciegos y deficientes visuales en 
la vida pública y asociativa?

¿Existen programas en materia de juventud, activi-
dades lúdicas, colectivos ciudadanos, etc., que propi-
cien y promocionen la participación de los ciegos y 
deficientes visuales junto con el resto de ciudadanos?

¿Existe información sobre el modo en que las orga-
nizaciones del sector impulsan estas políticas, además 
de las actividades específicas para ciegos que la propia 
ONCE organiza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carme García Suárez, Diputada.

184/039155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario 
de Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds presenta las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para las que se solicita respuesta 
escrita.

El Congreso aprobó una proposición no de ley a 
favor del uso del alfabeto Braille en las administracio-
nes públicas. ¿Qué medidas pretende implementar el 
Gobierno para cumplir el mandato parlamentario?

¿Para cuándo se prevé el acceso al voto secreto y 
accesible mediante Braille, como establecen las propo-
siciones no de ley de 29 de septiembre de 2004, y de 8 
de marzo del 2005, como ya se hace en otros países, 
como en Francia en el pasado referéndum por la Cons-
titución Europea?

¿Se prevé la equiparación del Braille con el lenguaje 
de signos y su implantación por ejemplo en documen-
tos públicos de uso frecuente, como el DNI, el pasapor-
te o la tarjeta sanitaria?

¿Prevé el Ejecutivo, regular el etiquetado obligato-
rio en Braille, al igual que hará con los productos far-
macéuticos, de otros productos de consumo necesario, 
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como detergentes u otros productos peligrosos, alimen-
ticios, etc.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carme García Suárez, Diputada.

184/039156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario 
de Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds presenta las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para las que se solicita respuesta 
escrita.

¿Existen programas públicos para garantizar la 
accesibilidad de las páginas webs y más en concreto, 
las de la Administración?

¿Tiene previsto el Gobierno, regular la implantación 
de cajeros automáticos adaptados en las entidades ban-
carias (bancos y cajas de ahorro)?

¿Cuántos semáforos sonoros existen actualmente en 
las ciudades y pueblos españoles? ¿Qué políticas se 
están llevando a cabo para incrementar ese número?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carme García Suárez, Diputada.

184/039157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario 
de Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds presenta las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para las que se solicita respuesta 
escrita.

¿Cuántos escolares ciegos y deficientes visuales 
tenemos en España actualmente en las aulas en los 
diversos ciclos educativos?

¿Cómo garantiza la Administración educativa su 
acceso en igualdad de condiciones a las clases imparti-
das en las aulas?

¿Existe algún tipo de especialización del profesora-
do ordinario?

¿Proporciona la Administración algún tipo de ayuda 
a los centros escolares o a las familias, para garantizar a 
los alumnos ciegos el acceso al material educativo 
necesario para el seguimiento de las clases, tales como 
libros o material en Braille, ampliaciones, etc.?

¿Existe algún seguimiento por parte de la Adminis-
tración Educativa sobre los problemas en la integración 
de estos escolares, sobre el seguimiento normal de las 
clases por su parte, sobre si disponen o no a tiempo de 
los materiales educativos necesarios, etc.?

¿Qué índice de fracaso escolar hay entre la pobla-
ción escolar de ciegos y deficientes visuales que cursan 
educación integrada?

¿Existe algún tipo de control de la Administración, 
sobre el terreno, del grado de apoyo que desde ONCE 
reciben estos escolares?

Sabemos que ONCE tiene una red de profesores de 
apoyo y centros para la creación y adaptación de mate-
rial. ¿Existe información sobre el funcionamiento real 
de estos servicios sobre la calidad y puntualidad de los 
mismos, etc.?

¿De qué modo trabajan la Administración educativa 
y la ONCE para cubrir estas necesidades?

¿Qué apoyo presta la Administración educativa a la 
educación universitaria de los ciegos y deficientes 
visuales?

¿De cuántas aulas y bibliotecas adaptadas disponen 
las universidades españolas?

Existen convenios de colaboración firmados entre 
ONCE y las distintas universidades. ¿Conoce la Admi-
nistración el grado de cumplimiento de los mismos?

¿Cómo controla la Administración la eficacia de las 
políticas que sobre materia educativa llevan a cabo la 
ONCE y las organizaciones del sector?

¿Existen estudios sobre el terreno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carme García Suárez, Diputada.

184/039158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para su respuesta escrita.

Teniendo conocimiento de que el proyecto inicial 
aprobado en su día contemplaba el soterramiento del 
Tren de Alta Velocidad así como de la línea de Barcelo-
na a Portbou en el término municipal de Montcada i 
Reixac (Barcelona) desde su entrada desde el sur hasta 
sobrepasar el cauce del río Ripoll.

Habiendo sido informado de que se ha producido 
una modificación del proyecto presentado por el Minis-
terio de Fomento al Ayuntamiento de Montcada i 
Reixac en la que no se contempla el soterramiento de la 
línea de Barcelona a Portbou, de acuerdo con el pro-
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yecto aprobado en su día, con lo que parte del núcleo 
urbano central de Montcada i Reixac queda nuevamen-
te dividido por la citada línea férrea.

¿Cuáles han sido las razones que han llevado al 
Ministerio de Fomento a realizar esa modificación tan 
drástica y lesiva para los intereses de los ciudadanos de 
Montcada i Reixac?

¿Existe voluntad manifiesta por parte del Ministerio 
de Fomento de volver al proyecto inicial, teniendo en 
cuenta que dicho proyecto no presentaba ninguna difi-
cultad técnica para su ejecución, razón por la que fue 
aprobado en su día con la total conformidad del Ayun-
tamiento de Montcada i Reixac?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Joan Herrera Torres, Diputada.

184/039159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para su respuesta escrita.

El Ministerio de Medio Ambiente y el Govern de les 
Illes Balears firmaron el 12 de marzo de 2004 un Con-
venio de colaboración para actuaciones en infraestruc-
turas de costas, que incluía un listado de actuaciones y 
establecía que para cada una de ellas las actuaciones y 
la financiación corresponderían íntegramente a una de 
las dos Administraciones.

¿Ha mantenido conversaciones el Ministerio de 
Medio Ambiente con el Govern de les Illes Balears res-
pecto de la ejecución o posibles modificaciones del 
Convenio de colaboración entre las dos administracio-
nes para actuaciones en infraestructuras de costas, y, en 
caso de que se hayan mantenido estas conversaciones, 
qué previsiones se derivan de ellas por lo que al conve-
nio se refiere?

¿Han determinado el Ministerio de Medio Ambiente 
el Govern de les Illes Balears qué Administración se 
hará responsable de cada uno de los proyectos, y, en 
caso de que así sea, qué decisiones se han tomado?

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Medio 
Ambiente respecto del proyecto «acondicionamiento 
del frente litoral de Porto Colom (Felanitx)», que forma 
parte del Convenio de colaboración para actuaciones en 
infraestructuras de costas suscrito por el Ministerio de 
Medio Ambiente y el Govern de les Illes Balears el 12 
de marzo de 2004?

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Medio 
Ambiente respecto del proyecto «borde litoral Ronda 

Martí-S’Illot (Manacor)», que forma parte del Conve-
nio de colaboración para actuaciones en infraestructu-
ras de costas suscrito por el Ministerio de Medio 
Ambiente y el Govern de les Illes Balears el 12 de 
marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/039160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para su respuesta escrita.

El pasado febrero, el presidente de la Junta de 
Extremadura, Juan Carlos Rodríguez Ibarra, hizo 
pública su intención de autorizar una refinería de petró-
leo en una zona ubicada entre Villafranca de los Barros, 
Los Santos de Maimona y La Fuente del Maestre 
(Badajoz). Además, en la rueda de prensa que concedió 
para presentar el proyecto hizo alusión a que «se mon-
tarían tres nuevas refinerías más en España».

Las fuertes inversiones que se quieren hacer en las 
industrias petroleras y plantas petroquímicas dejan bien 
patente que sufrirán retrasos y taponamientos las inves-
tigaciones en desarrollo de energías sostenibles con el 
medio ambiente y la calidad de vida.

El enclave de esta refinería –en la falda de la sierra 
de San Jorge– a una altitud que facilitaría la expansión 
de sus emisiones a toda la comarca de Tierra de Barros 
(hay suficiente documentación mundial de otras refine-
rías y radio de contaminación), aniquilará y pudrirá el 
único recurso que, desde tiempos y generaciones 
ancestrales, ha hecho posible nuestra presencia y exis-
tencia en esta era, en la Tierra: el sector industrial será 
el primario y el agroganadero pasará al segundo o ter-
cer lugar.

Tierra de Barros es la extensión más fértil de Espa-
ña, y biólogos y geólogos así lo acreditan. La puesta en 
marcha de este gigante contaminante depreciaría en un 
plazo de 5 años los productos de esta comarca, ¿quién 
comprará aceitunas y uvas regadas con benceno, azu-
fre, etc.?

Los técnicos y el presidente Rodríguez Ibarra quie-
ren presentar el proyecto como «de última generación», 
ya que «casi no contamina». Pero esto, por muy buenas 
intenciones que se quieran poner, es una falacia, no es 
posible, ya que si hubiera unos avances técnicos pareci-
dos estarían instalados en las refinerías existentes y, en 
cambio, hay suficiente información sobre escapes, ver-
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tidos, emisiones descontroladas (principalmente en 
época estival, por sobrecalentamientos en tuberías y 
roturas de válvulas y bridas) como para desmentir estas 
afirmaciones. El proyecto también es arriesgado porque 
los tratados internacionales, especialmente el de Kioto, 
que entró en vigor en febrero de este año, prohíben la 
emisión de gases de efecto invernadero, como es el 
caso de la industria del petróleo.

Mención aparte merece el tema de los accidentes. 
Las cifras recogidas en el Parte Anual Mundial de todas 
las refinerías y plantas petroquímicas son alarmantes y 
espectaculares.

Por todo ello se pregunta,

¿Ha dado el Gobierno el consentimiento necesario 
al proyecto de la refinería de la Comarca Tierra de 
Barros?

¿Considera el Gobierno necesario la construcción 
de nuevas refinerías en el estado español?

¿Considera el Gobierno compatible estos proyectos 
con el protocolo de Kioto y con las investigaciones en 
desarrollo de energías sostenibles con el medio ambien-
te y la calidad de vida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/039162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a medidas toma-
das por el Gobierno para paliar los efectos de la subida 
del combustible en el sector pesquero.

Los perjuicios que el sector pesquero está sufriendo 
con motivo de la inestabilidad de los precios del com-
bustible, se agravaron a partir del pasado mes de enero, 
ya que los precios desde entonces se incrementaron en 
más de un 40%, siendo las embarcaciones más afecta-
das aquellas con más consumo (cerco, volanta, litoral, 
altura y gran altura).

Esta situación en el caso concreto de Galiza está 
provocando que en puertos como Marín o A Coruña 
haya en estos momentos embarcaciones amarradas por 
no poder hacer frente a las facturas del combustible.

Las medidas puestas en marcha por el gobierno, las 
llamadas «minimis», son insuficientes (3.000 euros por 
empresa y por cada tres años) aunque posibilitaron que 
algunas embarcaciones, fundamentalmente de menor 
porte se acogieran a las mismas. Hay que tener en 

cuenta que un barco de litoral tiene un gasto medio al 
mes de combustible superior a los 1.000 euros.

De las líneas de crédito a través del ICO, que ya se 
anunciaron en el año 2004, nada se sabe y en todo caso 
éstas se darían en función del consumo durante el 
período septiembre de 2003 y octubre de 2004.

El sector no entiende las razones de que desde el 
gobierno aún no se tomaran medidas de ayuda para 
paliar los efectos de esta continua subida de precios, 
sobre todo cuando los armadores franceses compran su 
combustible a mitad de precio, por lo tanto no puede 
haber ninguna limitación comunitaria de disposición de 
ayudas, ya que de haberlas afectaría a todos los Estados 
de la Unión.

¿Está negociando el Gobierno o tiene previsto nego-
ciar con la Unión Europea, la modificación de la Norma 
Comunitaria, de tal forma que permita ayudas superio-
res a los 3.000 euros?

¿Tiene previsto algún tipo de medida para paliar los 
perjuicios que está sufriendo el sector de la pesca por el 
continuo incremento del precio del combustible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/039163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a afectación del 
sector pesquero por la inestabilidad de los precios del 
combustible.

Los perjuicios que el sector pesquero está sufriendo 
con motivo de la inestabilidad de los precios del com-
bustible, se agravaron a partir del pasado mes de enero, 
ya que los precios desde entonces se incrementaron en 
más de un 40%, siendo las embarcaciones más afecta-
das aquellas con más consumo (cerco, volanta, litoral, 
altura y gran altura).

Esta situación en el caso concreto de Galiza está 
provocando que en puertos como Marín o A Coruña 
haya en estos momentos embarcaciones amarradas por 
no poder hacer frente a las facturas del combustible.

El Ministerio de Agricultura y Pesca en el año 
2004, se comprometió a poner en marcha una línea de 
créditos a través del ICO, con un bajo interés, dos años 
de carencia y una subvención a fondo perdido de 0,8 
euros por litro, para hacer frente a los consumos del 
período septiembre de 2003 y octubre de 2004. Estos 
créditos se darían en función de los consumos durante 
ese período.
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A día de hoy, el sector nada sabe de esta línea de 
créditos, los perjuicios se incrementaron desde enton-
ces y las necesidades de ayuda por lo tanto son más 
urgentes y necesarias.

¿Cuando tiene previsto el Gobierno poner en mar-
cha la línea de crédito a través del ICO, con bajo tipo de 
intereses, dos años de carencia y una subvención a 
fondo perdido de 0,8 euros por litro, anunciada en el 
año 2004. para paliar los efectos de la subida del com-
bustible en el sector pesquero? Si no lo tiene previsto, 
¿cuáles serían las razones?

¿Cuáles son las razones de que aún no se pusieran 
en marcha?

¿Tiene previsto el Gobierno ampliar el plazo de 
consumo que se establecía entre septiembre de 2003 y 
octubre de 2004 hasta septiembre de 2005? Si no lo 
tiene previsto, ¿cuales serían las razones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/039164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a reposición de 
los servicios afectados por las obras de construcción 
del 2.º cinturón de Vigo.

La construcción del denominado 2.º cinturón de cir-
cunvalación de la ciudad de Vigo es una obra de gran 
importancia pero sobre todo de imperiosa necesidad 
para una ciudad industrial que como ésta genera un alto 
nivel de tráfico –gran parte del mismo pesado– y que 
por lo tanto necesita de unas infraestructuras viarias 
que permitan mantener y continuar su desarrollo eco-
nómico.

El trazado de este cinturón de circunvalación atra-
viesa diferentes parroquias, afectando a importantes 
núcleos de población cuyos vecinos, constituidos en 
Comisión de Afectados, se han dirigido al Ministerio 
de Fomento en demanda de la reposición de los servi-
cios afectados por las obras, algunos de gran importan-
cia para la vida de estas parroquias rurales que conser-
van la activad agraria y otras que forman parte de la 
riqueza cultural de las mismas.

¿Tiene previsto el Gobierno acometer la mejora y 
reposición de los servicios afectados por las obras del 
2.º cinturón de circunvalación de Vigo en el trazado que 
atraviesa las parroquias de Comesaña, Matamá, Vala-
dares y Beade cuya relación fue presentada por escrito 

por los vecinos al Ministerio de Fomento y que de 
manera resumida pasamos a exponer:

Recogida de las distintas captaciones de aguas exis-
tentes y canalización de las mismas.

Mejora y reconstrucción de fuentes y lavaderos 
públicos así como de los regatos que mantienen el sis-
tema de regadío de las fincas.

Caminos de servicios debidamente dotados de cune-
tas para no ser inundados por las aguas pluviales.

Reposición de las tuberías de aguas dañadas.
Reparación de los caminos de servicio y pistas 

forestales.
Dotación en los pasos elevados de mallas de protec-

ción a fin de garantizar la seguridad vial?
Si tiene previsto acometer estas obras, ¿en qué plazo 

estarían rematadas? De no tenerlo previsto, ¿cuales 
serían las razones?

De tener previsto sólo la reparación de parte de los 
servicios demandados, ¿cuáles serían éstos y en qué 
parroquia cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/039165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a expropiaciones para 
la construcción del 2.º cinturón de circunvalación de 
Vigo.

La mayoría de los propietarios de las parcelas 
expropiadas para la construcción del 2.º cinturón de 
circunvalación de Vigo, en el trazado que atraviesa la 
parroquia de Matamá, recurrieron al Tribunal de Justi-
precio, siendo así que, a día de hoy, ya existe resolución 
al respecto, razón por la que se hacen las siguientes 
preguntas:

¿Cuál es el precio estipulado por el Tribunal de Jus-
tiprecio para las expropiaciones, correspondientes al 
trazado del 2.º cinturón de circunvalación de Vigo a su 
paso por la parroquia de Matamá?

¿Qué previsión de fecha de pago tiene el Gobierno 
para las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.
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184/039166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito relativa a construcción del denomina-
do 2.º cinturón de circunvalación de la ciudad de Vigo

La construcción del denominado 2.º cinturón de cir-
cunvalación de la ciudad de Vigo es una obra de gran 
importancia pero sobre todo de imperiosa necesidad 
para una ciudad industrial que como ésta genera un alto 
nivel de de tráfico –gran parte del mismo pesado– y que 
por lo tanto necesita de unas infraestructuras viarias 
que permitan mantener y continuar su desarrollo eco-
nómico.

El trazado de este cinturón de circunvalación atra-
viesa diferentes parroquias, afectando a importantes 
núcleos de población cuyos vecinos, constituidos en 
Comisión de Afectados se han dirigido al Ministerio de 
Fomento en demanda de mejoras en este trazado que 
permitan reducir el impacto ambiental, garantizar la 
seguridad vial y la comunicación entre los núcleos y 
mayores conexiones con otros viales y con el polígono 
industrial de Seixiños (que genera gran movimiento 
circulatorio, sobre todo de tráfico pesado). Estas 
demandas parten de razones serias y son coincidentes 
con acuerdos plenarios del Ayuntamiento, asimismo, 
dirigidos al Ministerio.

La respuesta dada por el Ministerio de Fomento a 
las mejoras propuestas se sustenta prácticamente en 
razones económicas: «Su alto costo; alto costo de man-
tenimiento» así como, en que estas propuestas se hicie-
ron después de que se llegara inicialmente, antes del 
comienzo de las obras, a un acuerdo.

Aun siendo esto así, no es menos cierto que, por 
parte del Ministerio de Fomento, se hicieron modifica-
ciones en el trazado al respecto de los planos presenta-
dos a Estudio Informativo, hecho que justifica que, 
estas propuestas no pudieran ser presentadas como ale-
gaciones. Referente al costo económico, éste hay que 
valorarlo teniendo en cuenta los otros «costes» que una 
construcción de estas características conlleva y que 
afectan directamente a la calidad de vida de los ciuda-
danos y ciudadanas afectadas directamente por estas 
obras: dificultades en los accesos de comunicación 
entre los diferentes núcleos de población; deterioro del 
hábitat en el que se desarrolla su actividad de caracte-
rísticas rurales y agrarias; inseguridad viaria; deterioro 
medio ambiental... Estos aspectos consideramos debe-
rían ser valorados a la hora de cuantificar el coste de 
unas obras que mejorarían, sin duda, la calidad de vida 
de las personas que las reclama y que, como en el caso 
que exponemos, no ponen en duda la necesidad de esta 
infraestructura viaria de interés general.

Teniendo en cuenta lo expuesto estamos interesados 
en conocer la posición del gobierno al respecto de las 
siguientes propuestas que ya conoce el Ministerio de 
Fomento, por serle expuestas con anterioridad por la 
Comisión de Afectados del 2.º cinturón de circunvala-
ción, la Federación de Asociaciones de Vecinos y el 
propio ayuntamiento.

Construcción de dos falsos túneles:

1) En la parroquia de Beade, lugar de As Presas, 
p.k. 0 del 2.º cinturón de circunvalación de Vigo.

2) En la parroquia de Comesaña (en el paso de 
Romeu entre la carretera 550 y la avenida de Ricardo 
Mella).

Construcción, en la parroquia de Beade, lugar de 
Presas, p.k. 0 del 2.º cinturón de circunvalación de 
Vigo de un enlace con los siguientes puntos de 
conexión:

1) Salida dirección Bouzas (Zona Franca).
2) Entrada desde Baiona-Puxeiros.
3) Salida dirección Puxeiros.
4) Entrada desde Bouzas.
5) Entrada desde Puxeiros.
6) Enlace con la carretera de la universidad.

La construcción en la parroquia de Comesaña de 
una vía de servicio desde la carretera de Casás hasta la 
carretera 550 Vigo-Baiona.

La mejora o nueva construcción del acceso que une 
la carretera de Abad Juan de Bastos con el barrio de O 
Freixo (parroquias de Matamá y Valadares), de manera 
que se eliminen las peligrosas curvas actuales y la inse-
guridad vial existente por no contar el paso construido 
con el ancho suficiente.

¿Tiene previsto el gobierno llevar estas propuestas a 
cabo? ¿En qué plazo?

De no tenerlo previsto, ¿cuáles serían las razones?
De tener previsto sólo parte de las misma, ¿cuáles 

serían éstas?, ¿cuáles las razones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/039167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.
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Antecedentes

En 1991 se puso en marcha en Barcelona el Centro 
Europeo del Consumidor (CEC), parte integrante de 
una red de Centros Europeos del Consumidor a nivel de 
la Unión Europea, cuya tarea es –cofinanciados por la 
Comisión Europea– contribuir a una mejor difusión de 
las políticas comunitarias en materia de consumo. El 
CEC de Barcelona fue uno de los primeros en entrar en 
funcionamiento.

En 1993 un segundo Centro de estas características 
se puso en funcionamiento en Vitoria y, recientemente, 
un tercero en Madrid.

A fecha de hoy esta red de Centros Europeos del 
Consumidor abarca 27 centros repartidos en 23 países 
de la Unión Europea y el Espacio Económico Europeo 
(Noruega e Islandia). En el seno de la Unión Europea 
tan sólo en Malta, Eslovenia, Eslovaquia y Hungría no 
existe un centro de estas características.

Por su parte, Alemania y el Estado español son los 
únicos países que cuentan con más de un CEC, concre-
tamente, en Düsseldorf, Kiel y Kehl –en Alemania–, y, 
como ya se ha dicho, en Barcelona, Vitoria y Madrid.

Recientemente la Comisión Europea optó por redu-
cir estos centros a uno por Estado pero, dados los bue-
nos resultados del centro en Barcelona, para el caso 
español decidió doblar el presupuesto para que el CEC 
en Barcelona pudiera continuar sus trabajos.

De recientes informaciones se extrae que finalmente 
el Ministerio de Sanidad ha decidido que también en el 
Estado español quede en funcionamiento sólo uno de 
los Centros existentes y todo parece indicar que éste va 
a ser el CEC de Madrid.

Ante la preocupación que provocan en este Diputa-
do los planes del Ministerio de Sanidad presenta las 
siguientes preguntas:

1.  ¿Es cierto que las actividades llevadas a cabo 
por los CEC en España van a tener que centralizarse?

2.  ¿Es cierto que el Gobierno del Estado tiene 
decidido que dicha centralización se materialice en el 
CEC de Madrid?

3.  Si es cierto que la decisión de la Comisión 
Europea de doblar el presupuesto para el Estado espa-
ñol, vistos los buenos resultados del CEC de Barcelona, 
tenía una vigencia de un año, ¿qué acciones ha llevado 
a cabo el Ministerio de Sanidad ante la Comisión Euro-
pea para conseguir que dicho presupuesto se prolonga-
ra en el tiempo en las mismas condiciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/039168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su 
respuesta por escrito.

En los últimos meses diferentes medios de comuni-
cación se han hecho eco de la inadmisión por parte de 
los órganos competentes de escritos dirigidos a la 
Administración de Justicia en lenguas oficiales de 
diversas Comunidades Autónomas. Incluso, en algunos 
casos, como el acaecido en un juzgado de Palma de 
Mallorca, las diligencias judiciales instaban al solici-
tante a presentar los escritos en lengua castellana bajo 
apercibimiento de inadmisión.

Por todo ello, este Diputado formula las siguientes 
preguntas, solicitando su respuesta por escrito:

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la negación de 
órganos judiciales a considerar escritos redactados en 
los idiomas oficiales de aquellas Comunidades Autóno-
mas donde existan?

¿Cómo valora el Gobierno el grado de aplicación en 
la Administración de Justicia de la Carta de Derechos de 
los Ciudadanos ante la Justicia en materia de lengua?

¿Considera el Gobierno suficientemente protegido 
el derecho de los ciudadanos a dirigirse a la Adminis-
tración de Justicia en lenguas cooficiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/039169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep María Guinart i Solà, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentra el proceso de expropia-
ción en el tramo internacional de las obras del Tren de 
Alta Velocidad entre Perpiñán y Figueres?

¿En qué estado se encuentra el proceso de expropia-
ción en el tramo internacional de las obras del Tren de 
Alta Velocidad entre la frontera francesa y Figueres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Josep María Guinart i Solà, Diputado.

   



Congreso 12 de septiembre de 2005.—Serie D. Núm. 256

366

184/039170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Contempla el Gobierno la posibilidad de volver a 
poner en servicio la estación-apeadero de la playa de Gar-
bet (Girona) en la línea ferroviaria Barcelona-Portbou?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/039171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la media de puntualidad de los trenes 
regionales y de cercanías que prestan su servicio en el 
tramo comprendido entre Barcelona-Girona-Figueres 
en el período comprendido entre el año 2000 y el mes 
de julio de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/039172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Contempla el Gobierno  mediante el PEIT la con-
versión en autovía de la carretera N-260 en el tramo 
comprendido entre Figueres y Llança (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/039173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de finalización de las 
obras de construcción de la autovía A-26 en el tramo 
Sant Jaume de Llierca-Argelaguer según consta en la 
firma del contrato de obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/039174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista por el Gobierno para la 
puesta en servicio de la autovía A-26 en los tramos Sant 
Jaume de Llierca-Argelaguer y Argelaguer-Besalú?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/039175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Contampla el Gobierno la posibilidad de ceder las 
instalaciones desafectadas del Campo de Tiro de Quart 
(Girona) al ayuntamiento de la referida localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/039176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Contempla el Gobierno la posibilidad de ceder las 
instalaciones desafectadas de la Estación Lorán de 
l’Estartit (Girona) al Ayuntamiento de Torroella de 
Montgrí?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/039177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do la respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de la propuesta 
de Iberdrola de «tarifa social» para los consumidores 
domésticos de energía eléctrica con consumos más 
bajos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do la respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adaptado el Gobierno para garan-
tizar la seguridad de los cooperantes españoles en 

Colombia, después de las amenazas recibidas por doña 
Estíbaliz Madariaga por parte de grupos paramilitares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do la respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa el Gobierno trasponer las directivas 
comunitarias que mejoran los mecanismos de acceso 
público de la información ambiental, tal y como ha 
reclamado recientemente la Comisión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do la respuesta por escrito.

¿Qué países afectados por el tsunami del pasado 26 
de diciembre han utilizado la línea de crédito FAD 
ofrecida por el Gobierno en su momento, y en qué can-
tidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
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ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do la respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno alguna medida de 
apoyo a las víctimas saharauis del franquismo

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do la respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno organizar conjuntamen-
te con otros Estados de la Unión Europea, operaciones 
de retorno de ciudadanos extranjeros en situación irre-
gular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué posición ha mantenido el Gobierno en la últi-
ma reunión del G-5, en materia de inmigración, en 
Evian?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 

artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántas personas extranjeras han visto rechazada 
su petición de normalización, hasta la fecha y por pro-
vincias y nacionalidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es la finalidad, la composición y el calendario 
de trabajo de la denominada Comisión Nacional de 
Reformas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos internos extranjeros en prisiones están 
participando en las actividades laborales que se desa-
rrollan en los talleres productivos de los Centros Peni-
tenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/039187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es la extensión, en la actualidad, de los servi-
cios de guarderías para los niños y niñas de 0 a 3 años, 
por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué modificaciones legales tiene previsto impulsar 
el Gobierno para que la pensión que reciben los sacer-
dotes, religiosos y religiosas secularizados que se aco-
gen o han acogido a los Reales Decretos 487/1998 y 
2665/1998 en ningún caso sea inferior a la pensión 
mínima establecida por ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha puesto en marcha la ayuda 
humanitaria española después del ciclón que ha afecta-
do a la isla de Cuba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores autónomos se han beneficia-
do del nuevo régimen de incapacidad temporal desde su 
puesta en marcha hasta la fecha y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántas personas de origen saharaui han visto 
reconocida su condición de asilado desde 1995?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.
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¿Cuántas actuaciones de salvamento han realizado 
los operativos destinados a tales efectos en las costas 
del Sahara Occidental desde el año 1995?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué efectivos tiene el Gobierno destinados a ejer-
cer sus responsabilidades de salvamento en las costas 
del Sahara Occidental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué posición va a mantener el Gobierno en materia 
de canje de deuda por inversiones en educación en la 
próxima cumbre iberoamericana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Con qué países africanos el Gobierno está nego-
ciando acuerdos para la repatriación de inmigrantes en 
situación irregular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es el acuerdo al que ha llegado el Gobierno 
con Ghana en materia de cooperación al desarrollo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es el acuerdo al que ha llegado el Gobierno 
con Ghana en materia de repatriación de inmigrantes en 
situación irregular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.
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¿Cuáles son los motivos de las cifras de la alta 
siniestralidad en la Comunidad Autónoma de Galicia y 
puntos negros del período 2004-2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—María Isabel Salazar Bello, Diputada.

184/039199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la pro-
vincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Para cuándo está previsto que se instale la unidad 
de prevención y asistencia a mujeres maltratadas en la 
ciudad de Cádiz y La Línea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/039200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Dávila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que  
solicita respuesta por escrito relativa a trazado de la 
autovía A-52/A-55 a su paso por el Ayuntamiento de 
Mos (Pontevedra).

El Ayuntamiento de Mos (Pontevedra), es el munici-
pio más afectado por el trazado de la autovía A-52/A-
55. Además de ser en este trazado donde existe el mayor 
índice de siniestralidad viaria del Estado, —curvas 
excesivamente peligrosas en la parroquia de Sanguiñe-
da— hay que sumarle el gran impacto ambiental y 
social que representa, ya que la construcción de esta 
autovía dividió el territorio municipal, dificultando la 
comunicación entre los diferentes núcleos de pobla-
ción.

No es de extrañar, por lo tanto, que fueran los veci-
nos de este municipio los que más reclamaran una 
alternativa a una autovía indiscutiblemente peligrosa e 
incluso en este momento insuficiente.

En su momento el Gobierno se comprometió a la 
construcción de un tramo alternativo en el que se con-
templaría la construcción de un túnel que eliminara las 
curvas y minorizara el impacto ambiental. En ese senti-
do envió a los Ayuntamientos implicados en este traza-

do, a principio de año, diez alternativas posibles para 
que los mismos dieran su opinión. Es así que la Corpo-
ración Municipal de Mos consideró, por unanimidad, en 
el Pleno de 11 de abril de 2005, que la alternativa más 
adecuada de las presentadas era la número seis y así se 
le transmitió al Ministerio de Fomento. Adecuada por-
que los efectos medioambientales eran menores, como 
menos eran los vecinos afectados por el nuevo trazado.

El día 6 de julio de 2005 la Demarcación de Carre-
teras del Estado en Galicia, anuncia en los medios de 
comunicación, la aprobación provisional que se somete 
a información pública y al estudio de impacto ambien-
tal, dos alternativas que aun siendo diferentes, tienen 
mayor impacto, tanto ambiental como social, que la 
mencionada alternativa «número seis».

De la lectura de la memoria que acompaña estos 
proyectos (2c y 5b), se desprende que la razón por la 
que fueron aprobados, descartando las otras alternati-
vas fue una cuestión económica, es decir, primaron las 
razones de reducción del costo de la obra por encima de 
la calidad medioambiental y de vida de los ciudadanos 
y ciudadanas de Mos.

¿Cuáles son las razones de que se descartara la alter-
nativa que la Corporación Municipal del Ayuntamiento 
de Mos consideraba la más adecuada, por tener menor 
impacto ambiental y social y que así se lo hizo saber al 
Ministerio de Fomento, de acuerdo a su solicitud de 
opinión?

¿La reducción de costes, es la razón por la que se 
considera la propuesta elegida la más adecuada por ese 
Ayuntamiento?

¿No considera el Ministerio de Fomento que una 
población tan excesivamente castigada por las infraes-
tructuras de comunicación, se le debe considerar su 
derecho a que no se continúe degradando su calidad de 
vida, su calidad medioambiental aunque esto resulte 
«un poco más caro»?

¿Tiene previsto el Gobierno mejorar los proyectos 
inicialmente aprobados en el sentido de garantizar el 
menor impacto ambiental y social en el Ayuntamiento 
de Mos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2005.—María Olaia Fernández Dávila, Diputada.

184/039201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el objeto del convenio de colaboración fir-
mado el pasado día 8 de julio entre ACUAMED y el 
Instituto Español de Oceanografía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha solicitó el Gobierno las ayudas a la 
Unión Europea para financiar las obras hídricas del 
programa Agua previstas para la Comunidad Autóno-
ma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cuantía de las ayudas solicitadas por el 
Gobierno a la Unión Europea para financiar las obras 
hídricas del programa Agua en la Comunidad Autóno-
ma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cuantía de las ayudas que tiene previsto 
solicitar el Gobierno a la Unión Europea para financiar 
las obras hídricas del programa Agua en la Comunidad 
Valenciana, teniendo en cuenta que con el anterior 
P.H.N., la inversión en dicha Comunidad Autónoma 
estaba en torno a los 700 millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha solicitado el Gobierno las ayudas a la Unión 
Europea para financiar las obras hídricas del programa 
Agua, previstas para la Comunidad Valenciana? en 
caso afirmativo ¿en qué fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo va a hacer compatible el Gobierno la adqui-
sición de terrenos en el litoral mediterráneo para com-
batir la degradación y la urbanización excesiva, anun-
ciada por el Ministerio de Medio Ambiente, con las 
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competencias en materia de urbanismo de los Ayunta-
mientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo va a hacer compatible el Gobierno la adqui-
sición de terrenos en el litoral mediterráneo para com-
batir la degradación y la urbanización excesiva, anun-
ciada por el Ministerio de Medio Ambiente, con las 
competencias en materia de urbanismo de las Comuni-
dades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué municipios de la Comunidad Valenciana 
piensa priorizar el Ministerio de Medio Ambiente la 
adquisición de terrenos, tal como anunció la Ministra 
de Medio Ambiente en la última Conferencia Sectorial, 
para combatir la degradación y la urbanización excesi-
va del litoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cuantía total de los convenios realizados 
durante el presente ejercicio 2005, entre el Ministerio 
de Medio Ambiente y las diferentes Comunidades 
Autónomas, para realizar actuaciones de restauración 
hidrológico-forestal recogidas en el Plan Forestal Espa-
ñol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos convenios sobre actuaciones de restaura-
ción hidrológico-forestal, recogidas en el Plan Forestal 
Español, ha firmado el Ministerio de Medio Ambiente 
y las diferentes Comunidades Autónomas en el presen-
te ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuándo se iniciará la construcción de la planta 
desaladora en Blanes (Girona), tras la publicación de la 
Declaración de Impacto Ambiental el pasado día 30 de 
junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se iniciará la construcción del proyecto 
denominado «Desaladora del área metropolitana de 
Barcelona», promovido por ACUAMED en el Prat 
(Barcelona), tras la publicación de la Declaración de 
Impacto Ambiental el pasado día 30 de junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las conclusiones de la reunión manteni-
da el pasado 8 de julio en Lorca (Murcia) entre el 
Director General de ACUAMED, el Alcalde y los 
representantes de los regantes de dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el tiempo de vigencia del convenio de 
colaboración firmado el pasado día 8 de julio entre 
ACUAMED y el Instituto Español de Oceanografía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad ejecutará el Ministerio de Medio 
Ambiente en el ejercicio 2005, en virtud del convenio 
de colaboración firmado el pasado día 8 de julio entre 
ACUAMED y el Instituto Español de Oceanografía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores de la provincia de Cas-
tellón se han acogido al plan Renove de tractores 
durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/039217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores de la provincia de Ali-
cante se han acogido al plan Renove de tractores duran-
te el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores de la provincia de 
Valencia se han acogido al plan Renove de tractores 
durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué asociaciones en la provincia de Castellón han 
sido beneficiadas de ayudas con cargo a la asignación 
tributaria del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas (IRPF)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué asociaciones en la provincia de Alicante han 
sido beneficiadas de ayudas con cargo a la asignación 
tributaria del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas (IRPF)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué asociaciones en la provincia de Valencia han 
sido beneficiadas de ayudas con cargo a la asignación 
tributaria del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas (IRPF)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara,  for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En las últimas fechas se han producido cortes de 
energía eléctrica en la isla de Lanzarote que a su vez 
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también han afectado a la producción y distribución del 
agua en la isla.

¿Cuáles son las causas mediante las cuales se ha apli-
cado la cláusula de interruptibilidad si las hubiese con la 
compañía que fabrica y distribuye el agua en la isla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/039223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara,  for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En las últimas fechas se han producido cortes de 
energía eléctrica en la isla de Lanzarote que a su vez 
también han afectado a la producción y distribución del 
agua en la isla.

¿Cuáles son las causas que determinan la interrup-
ción del suministro eléctrico en la isla de Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/039224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara,  for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En las últimas fechas se han producido cortes de 
energía eléctrica en la isla de Lanzarote que a su vez 
también han afectado a la producción y distribución del 
agua en la isla.

¿Cuántos habitantes de la isla de Lanzarote se han 
visto afectados en el último mes por los cortes de sumi-
nistro eléctrico y de agua como consecuencia de ello en 
Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/039225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué municipios de la Comunidad Valenciana 
tiene la Entidad Pública Empresarial de Suelo terreno 
disponible para la construcción de viviendas de protec-
ción oficial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de personas con discapacidad han 
encontrado trabajo en la Comunidad Valenciana duran-
te el primer semestre de 2005, desglosado por provin-
cias, sexo y edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de personas con discapacidad están 
inscritos como demandantes de empleo en la Comuni-



Congreso 12 de septiembre de 2005.—Serie D. Núm. 256

377

dad Valenciana a fecha 30 de junio de 2005, desglosado 
por provincias, sexo y edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el primer semestre de 2005 para favorecer el 
empleo de personas con discapacidad en la Comunidad 
Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/039229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministro del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se están llevando a cabo para 
resolver el hecho de que en España hay 15.000 perso-
nas en situación de desaparecidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-

lar la siguiente pregunta al Ministro del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Fecha de firma del convenio de colaboración entre 
el Principado de Asturias y el Ministerio del Interior, 
por el que 78 funcionarios de policía quedarán adscri-
tos al Gobierno de la citada Comunidad Autónoma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Número de recursos planteados ante los tribunales 
de justicia, que le constan al Ministerio de Fomento y 
que ha anunciado una Diputada socialista asturiana, 
relativos a la autovía del Cantábrico en la zona occiden-
tal de Asturias, así como tramos afectados por los cita-
dos recursos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Fecha en la que se va a licitar la ejecución del pro-
yecto de la autovía del Cantábrico, a su paso por Otur, 
con la modificación correspondiente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministro del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Número de policías nacionales, en el Principado de 
Asturias, dedicados a la lucha contra el crimen y la 
delincuencia organizada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿En qué fecha conoció el Ministerio de Fomento la 
sentencia de la Audiencia Nacional que señala que el 
trazado de la autovía del Cantábrico, a su paso por la 
localidad asturiana de Otur, «no contiene los razona-
mientos técnicos suficientes»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Vivienda, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Fecha de puesta en marcha de un sistema de infor-
mación que incorpore datos de urbanismo y suelo en 
todo el territorio nacional, comprometido por el 
Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Vivienda, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Fecha de creación de una Comisión Interministerial 
de Suelo para la coordinación de los distintos Ministe-
rios titulares de bolsas de suelo público, en cumpli-
miento del compromiso adquirido por el Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Sanidad y Consumo, 
de la que solicita respuesta por escrito.

Actuaciones, convenios o planes con el Principado 
de Asturias, dirigidos a atender la salud de las mujeres 
asturianas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Va a condonar el Gobierno el déficit sanitario de la 
Comunidad Autónoma del Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/039239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Está de acuerdo el Gobierno con las Comunidades 
Autónomas que quieren gravar con impuestos a los ciu-
dadanos para cubrir el déficit en materia de sanidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio, de la que solicita respuesta por escrito.

Número de centrales eléctricas de ciclo combinado 
existentes en el país por Comunidades Autónomas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Ha sido presentado ante el Ministerio de Medio 
Ambiente, y en caso afirmativo en qué fase se encuen-
tra, la instalación de una central eléctrica de ciclo com-
binado en Trubia (Oviedo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro del Interior, de la que soli-
cita respuesta por escrito.

Funciones que van a llevar a cabo los 78 nuevos 
policías que van a depender de la Consejería de Interior 
del Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Vivienda, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Estudios realizados por el Ministerio de la Vivienda 
sobre nuevos tipos de vivienda protegida, en relación a 
tamaño, servicio y dotaciones, en cumplimiento del 
compromiso adquirido por el Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Vivienda, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Relación de actuaciones de la señora Ministra en 2005 
respecto a viviendas para jóvenes, personas mayores, 
víctimas del terrorismo o de la violencia doméstica y 
discapacitados, en cumplimiento del compromiso 
adquirido por el Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/039245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Vivienda, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por la señora Ministra en 
2005 para fomentar la creación  y mantenimiento de un 
parque de vivienda protegida, que se corresponda con las 
necesidades y demandas de los españoles, en cumpli-
miento del compromiso adquirido por el Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Vivienda, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Mecanismos de coordinación territorial entre Ayun-
tamientos y Comunidades Autónomas, de ejecución de 
las políticas de vivienda, que garanticen la igualdad de 
oportunidades en el acceso a una vivienda asequible, 
adecuada y de calidad, que ha puesto en marcha la 
señora Ministra en el desarrollo de sus competencias en 
la materia durante el año 2005, en cumplimiento del 
compromiso adquirido por el Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Vivienda, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Mecanismos de seguimiento y evaluación de políti-
cas públicas de vivienda y suelo, llevados a cabo por la 
señora Ministra en el año 2005, en cumplimiento del 
compromiso adquirido por el Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Vivienda, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Relación de medidas tomadas por la señora Ministra 
en 2005, para impulsar una edificación de calidad y sin 
barreras arquitectónicas, en cumplimiento del compro-
miso adquirido por el Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Vivienda, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Actuaciones realizadas por la señora Ministra para 
reformar la Ley estatal del Suelo, en cumplimiento del 
compromiso adquirido por el Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
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siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Fecha de entrada en vigor del Plan de Acción sobre 
Derechos Humanos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro del Interior, de la que soli-
cita respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece al señor Ministro la pro-
puesta del Director General de Tráfico de implantar un 
plan de vacaciones por regiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro del Interior, de la que soli-
cita respuesta por escrito.

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil participaron 
el día 25 de julio en la operación retorno, dentro de la 
Comunidad Autónoma de Madrid, y más concretamen-
te en la A-3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-

mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Tiene previsto realizar el Ministerio de Fomento 
alguna actuación en la A-3, en la Comunidad de 
Madrid, toda vez que el Director General de Tráfico ha 
denunciado que dicha autovía no puede absorber toda 
la demanda de tráfico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Vivienda, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo en 2005 por la señora 
Ministra, para promover el equilibrio de los mercados 
de vivienda en venta y alquiler, en cumplimiento del 
compromiso adquirido por el Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Vivienda, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Relación de medidas tomadas por la señora Ministra 
en 2005 para conseguir la eficiencia energética en las 
viviendas que se vayan a construir o rehabilitar, en cum-
plimiento del compromiso adquirido por el Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/039256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué Municipios de la provincia de Soria se verán 
beneficiados por los portales web?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/039257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué plazos tiene previstos el Gobierno para el pro-
grama de extensión de la banda ancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/039258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué financiación tiene previsto el Gobierno para la 
extensión de la Banda ancha en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/039259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué municipios de la provincia de Soria se verán 
beneficiados con la extensión de la banda ancha según 
el Plan Especial del Gobierno para Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/039260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué plantilla tiene en la actualidad el Ceder de 
Lubia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/039261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué circunstancias «según la respuesta parlamen-
taria dada anteriormente», han motivado que el Gobier-
no haya hecho un nuevo proyecto de modificado en el 
túnel de Piqueras, en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/039262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto realizar la UTE en 
las aceras de la travesía Eduardo Saavedra de Soria, 
para paliar el deterioro de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/039263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado la UTE en las aceras 
durante el año 2004 en la travesía Eduardo Saavedra de 
Soria, ante el deterioro que en la actualidad existe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/039264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué financiación tiene prevista el Gobierno para la 
instalación de portales web?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/039265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué plazos tiene previstos el Gobierno para la ins-
talación de portales web?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/039266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué acciones está realizando el Gobierno para el 
mantenimiento del nivel de ayudas de la Unión Euro-
pea para Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/039267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acciones está realizando el Gobierno ante la 
Unión Europea para el incremento de la comercializa-
ción  del tomate canario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/039268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acciones está realizando el Gobierno ante la 
Unión Europea en defensa del sector platanero de  
Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/039269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acciones está realizando el Gobierno para que 
el nivel de ayudas de la Unión Europea para Canarias 
sea igual al de Madeira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/039270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto por el Gobierno 
para cumplir el compromiso electoral del Presidente 
del Gobierno, de un Plan Integral de Seguridad  para 
Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/039271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto por el Gobierno para 
la creación de la Policía Autónoma de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/039272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno sobre la 
instalación  de un radar móvil en la zona de Malpaso en 
la isla de El Hierro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/039273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuales son los motivos del Gobierno para la susti-
tución de la presidenta de la Agencia Española de 
Seguridad Alimentaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/039274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuales son los motivos del Gobierno para excluir a 
Canarias del Plan Estratégico de Infraestructuras y 
Transporte 2005-2020?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/039275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuantas reuniones se han celebrado entre el Minis-
terio de Fomento y el Gobierno de Canarias acerca del 
Plan Estratégico de Infraestructuras y Transporte antes 
de su aprobación por parte del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/039276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a mantener, el Gobierno, en el anteproyecto de 
Ley de modificación de la Ley 48/2003, de 26 de 
noviembre, de Régimen Económico y de Prestación de 
Servicios de los Puertos de Interés General, la totalidad 
de las bonificaciones en Canarias, Baleares, Ceuta y 
Melilla, que establece la citada Ley vigente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/039277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Va a proponer, el Gobierno, el incremento de las 
tarifas eléctricas para hacer frente al déficit sanitario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/039278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acciones está realizando el Gobierno para la 
equiparación de la Zona Franca de Gran Canaria a las 
ventajas de Madeira, donde es posible importar deter-
minadas materias primas de países no comunitarios y 
comercializadas en el mercado interior de la Unión 
Europea sin pagar aranceles aduaneros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/039279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos para que el Ministerio de 
Fomento no apoye el Plan de Empresa de Puertos de 
Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/039280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cree el Gobierno que es necesaria la ampliación 
del Puerto de la Luz y de Las Palmas, mediante la cons-
trucción del dique de la Esfinge, para aumentar la com-
petitividad del Puerto y de la Isla de Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/039281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el desglose presupuestario del Plan Espe-
cial de Inmigración de Canarias para el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/039282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas para los años 
2005, 2006 y 2007, y su ficha financiera para cada uno 
de estos años, del Plan Especial de Inmigración para 
Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.
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184/039283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cómo se justifica que en el Plan de Reestructura-
ción del Sector Lácteo, convocado por el Ministerio, 
200 ganaderos asturianos se hayan acogido al mismo y 
en Galicia, comunidad en que la situación es mucho 
peor, tan sólo lo hayan hecho 100 ganaderos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Considera el Ministerio que el Plan de Reestruc-
tuación del Sector Lácteo ha cumplido con los objeti-
vos deseados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, de la que solicita respuesta por 
escrito.

Cuantía de las ayudas que va a recibir el Principado 
de Asturias por la sequía, y fecha de recepción de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas a la Ministra de Agricultu-
ra, Pesca y Alimentación, de la que solicita respuesta 
por escrito.

¿Van a recibir la cuota láctea del fondo nacional los 
ganaderos asturianos que la han solicitado?

¿En qué fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones en materia de saneamiento y 
acondicionamiento de márgenes, así como construc-
ción de un paseo fluvial, se van a llevar a cabo en el río 
San Juan (Mieres)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministro de Justicia, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Conclusiones de la reunión mantenida el día 22 de 
julio de 2005, entre el Principado de Asturias y el 
Gobierno Central, sobre el proceso de transferencia en 
materia de justicia a esta Comunidad Autónoma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Va a realizar el Ministerio de Fomento cambios en 
el trazado de la autovía del Cantábrico a su paso por la 
zona occidental del Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Vivienda, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Va a defender la señora Ministra la subida de los pre-
cios de los pisos protegidos para relanzar su edificación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-

ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Vivienda, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Datos que avalan la afirmación del Ministerio de 
Vivienda de que, en 2004, el Principado de Asturias 
cumplió los objetivos del Plan de Vivienda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Vivienda, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Relación de municipios que demuestre que el 
Ministerio de Vivienda apoyó en 2004 el acceso de más 
de 4.000 familias asturianas a pisos protegidos, así 
como actuaciones en las que se basa para llevar a cabo 
esta actuación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Vivienda, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Va a facilitar la señora Ministra viviendas a los 
varios centenareas de personas que se han quedado sin 
ellas, como consecuencia de la catástrofe del barrio 
barcelonés de El Carmelo?

En caso negativo, ¿qué está haciendo el Ministerio 
de Vivienda para solucionar el problema de estas perso-
nas que no han podido volver a su hogar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/039294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Número de ciclistas fallecidos como consecuencia 
de accidentes en las carreteras españolas en 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Número de ciclistas fallecidos como consecuencia 
de accidentes en las carreteras españolas en 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministro del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué acciones se van a llevar a cabo para atajar el 
problema del tráfico de drogas que denuncian los veci-
nos del barrio de la Magdalena (Avilés)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Agricultura, Pesca y 
Alimentación, de la que solicita respuesta por escrito.

Las flotas asturianas de alto y medio consumo de 
carburante están atravesando una grave crisis por la 
subida del petróleo.

Por ello, se pregunta:

¿Qué medidas se van a tomar para ayudar a estos 
pescadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Calendario de licitaciones de redacción de proyec-
tos, aprobación de los mismos y licitaciones de obras, 
así como adjudicaciones, relacionadas con la variante 
de Pajares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro del Interior, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué acciones va a emprender el Ministerio para 
evitar sucesos como el ocurrido el pasado 7 de julio en 
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el polígono de la Magdalena, de Avilés, en el que hubo 
una persona muerta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio en condiciones de garantizar y 
avalar las palabras del señor Rodríguez Zapatero de 
que «el AVE llegará a Oviedo en 2009», declaraciones 
realizadas en el inicio de la excavación de los túneles 
de la variante de Pajares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿En qué fecha se va a realizar la licitación de la obra 
del tramo La Robla-Túneles de Pajares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-

lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto la señora Ministra lici-
tar el proyecto de un centro logístico integral de activi-
dades vinculadas con el ferrocarril, en Onzonilla 
(León), anunciado por el señor Rodríguez Zapatero el 
pasado día 17 de julio en el inicio de la excavación de 
los túneles de la variante de Pajares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Agricultura, Pesca y 
Alimentación, de la que solicita respuesta por escrito.

Negociaciones llevadas a cabo por la señora 
Ministra, ante Bruselas, para conseguir que la Unión 
Europea fijase, como pedían los pescadores, un precio 
máximo de 0,27 euros para el litro de gasóleo naval, 
objetivo no conseguido por la señora Ministra, así 
como soluciones exigidas a la Unión Europea, dado 
que las aportaciones del Ministerio resultan ridículas y 
no compensan las pérdidas sufridas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Fecha de conclusión de las obras para habilitar el 
sendero litoral entre el Parque de la Providencia y la 
playa de la Ñora, entre Gijón y Villaviciosa (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/039305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Va el Gobierno a conceder una ayuda de 2,9 millo-
nes de euros al Ayuntamiento de Siero para la repara-
ción de la plaza de Abastos de Pola de Siero?

En caso afirmativo:

¿En qué fecha?
¿Con cargo a qué partida presupuestaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Cultura, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué actos conmemorativos del centenario de 
Miguel Mihura va a llevar a cabo el Ministerio de Cul-
tura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué ayudas van a recibir las cuencas mineras astu-
rianas por los desajustes del actual Plan Minero del 
Carbón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turis-
mo y Comercio, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Va a consentir el Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio que se financien obras de saneamiento, 
programadas por el Gobierno del Principado de 
Asturias, con cargo a los fondos mineros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Cultura, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Contempla el Ministerio de Cultura la posibilidad 
de abrir durante el mes de agosto el Museo del Prado en 
horario nocturno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
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siguiente pregunta a la Ministra de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué zonas del litoral asturiano contempla el conve-
nio llevado a cabo con el Principado de Asturias, que 
serán compradas por el Ministerio de Medio Ambiente 
para una mejor preservación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿En qué fecha se va a distribuir el crédito asignado 
a los programas de apoyo a Centros de Educación Pri-
maria y Educación Secundaria, con cargo a la aplica-
ción presupuestaria 18.11.322 G, Educación Compen-
satoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿En qué fecha se van a resolver las solicitudes de 
subvención para 29 centros públicos escolares, solicita-
das por la Comunidad  Autónoma del Principado de 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿En qué fecha se van a resolver, por el Consejo 
Superior de Deportes, las ayudas de la convocatoria 
publicada en el BOE de 18 de febrero de 2005, referi-
das al Centro Especializado de Tecnificación Deportiva 
de Natación del Principado de Asturias, para el presen-
te año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministro del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Fecha de finalización de redacción del Proyecto de 
ampliación del Sistema de Gestión de Tráfico en Astu-
rias, así como fecha de puesta en marcha del citado 
proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministro de Defensa, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Va el Ministerio de Defensa a vender la antigua 
residencia de Oficiales del Milán (Oviedo) al Instituto 
de la Vivienda de las Fuerzas Armadas, en 927.000 
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euros, precio en el que había salido a subasta el pasado 
21 de junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha de la firma del convenio de colaboración con  
el Principado de Asturias, para actuaciones de restaura-
ción hidrológico-forestal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha de firma del convenio de colaboración con el 
Principado de Asturias sobre adecuación del entorno 
del paseo fluvio del río Deva-Cares, en Panes, término 
municipal de Peñamellera Baja (Asturias), así como 
justificación del retraso de la firma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 

siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Causas objetivas por las que se rechazó que la remo-
delación de la plaza de Abastos de Pola de Siero 
(Asturias), no fuese financiada con cargo al 1 por ciento 
cultural, como había anunciado el anterior Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Consejo Superior de 
Deportes llevar a cabo la mejora de la pista polideporti-
va del Colegio Público San Pablo de la Eria (Oviedo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno eliminar el 
impuesto de circulación de vehículos que ha propuesto 
la Comisión Europea y para ello abrir una negociación 
con las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
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Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Previsiones del Gobierno sobre cierre de «minas a 
cielo abierto», en el Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Qué proyectos, con cargo al 1 por ciento cultural 
en el Principado de Asturias, estudia la Comisión Mixta 
para definir los que serán aprobados en el próximo 
otoño, para la citada Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿En qué fecha está previsto que comience a ejecu-
tarse la tercera fase de «Los cubos de la Memoria», de 
Ibarrola, obra que gozará de fondos con cargo al 1 por 
ciento cultural en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-

ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

En el Principado de Asturias, 6.000 empresas de 
transporte corren riesgo de quiebra, como consecuencia 
del alza del precio del gasóleo y del impuesto sobre 
carburantes con el que el Gobierno socialista asturiano 
grava el combustible, todo ello unido a la situación 
creada por el Ministerio de Fomento, con continuos 
retrasos y paralizaciones de las obras en esta Comuni-
dad Autónoma.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué iniciativas va a llevar a cabo el Gobierno para 
solucionar la grave crisis que sufren los transportistas 
asturianos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿En qué fecha se va a firmar el convenio específico 
de colaboración entre el Ministerio de Educación y 
Ciencia y el Principado de Asturias, para la constitu-
ción del Centro Tecnológico del Acero y Materiales 
Metálicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio, de la que solicita respuesta por escrito.
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Aportaciones realizadas por el Gobierno asturiano al 
documento base elaborado para la revisión de la Planifi-
cación de los Sectores de Electricidad y Gas, así como 
Desarrollo de las Redes de Transporte 2002-2011.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Proyectos conjuntos que va a llevar a cabo el Conse-
jo superior de Investigaciones Científicas y el Principa-
do de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes el 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿En qué fecha se van a poner en marcha, en la pri-
sión de Villabona, programas de tratamiento para agre-
sores domésticos, en cumplimiento del compromiso del 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 

Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Los vecinos de Campa-Jove (Asturias) han denun-
ciado los malos olores que desprende la, recientemente 
inaugurada por la señora Ministra, depuradora de la 
zona Oeste, ubicada en La Requerona (Gijón).

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué medidas va a tomar el Ministerio de Medio 
Ambiente para solucionar este desagradable proble-
ma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Cómo justifica la señora Ministra que, una actua-
ción en materia de infraestructuras como es la prolon-
gación del corredor Oviedo-La Espina hasta Ponferrada 
(León), que el Presidente socialista del Principado de 
Asturias había calificado, al llevar a cabo las alegacio-
nes al PEIT, de «objetivo estratégico», no se haya reco-
gido en el citado PEIT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de! Congreso, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta a la Ministra de Medio Ambiente, 
de la que solicita respuesta por escrito.

Calendario de obras de construcción de una senda 
ciclista y peatonal, que va a ser financiada por el Minis-
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terio de Medio Ambiente, en el entorno de Covadonga 
y Lagos, en el Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Calendario de obras de construcción de un remonte 
mecánico, que llevará a los visitantes hasta el Santuario 
de Covadonga (Asturias), en las inmediaciones de la 
actual carretera de acceso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Por qué motivos ha dejado el Gobierno fuera del 
Plan de Creación del Museo Tito Bustillo, al Ayunta-
miento del concejo de Ribadesella, que es el promotor 
y creador del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Fecha de adquisición de los terrenos necesarios para 
construir dos aparcamientos en El Repelao y Llerices, 
en las cercanías de Covadonga (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Fecha de comienzo de las obras de reforma del edi-
ficio principal de Correos, de Oviedo, así como previ-
siones de solucionar los problemas existentes de acce-
sibilidad para las personas discapacitadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Sanidad y Consu-
mo, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Considera la señora Ministra que la Comunidad 
Autónoma del Principado de Asturias ha sido sobrefi-
nanciada, y que el gasto sanitario en esta región se dis-
paró como consecuencia de la mala gestión del Gobier-
no asturiano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
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ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿En qué fase de cumplimiento se encuentra el con-
venio marco suscrito, el 12 de julio de 2004, por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales con la Funda-
ción ONCE sobre Plan de Accesibilidad, con un presu-
puesto de 34.300 euros, en Vegadeo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿En qué fase de cumplimiento se encuentra el con-
venio marco suscrito, el 12 de julio de 2004, por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales con la Funda-
ción ONCE sobre Plan de Accesibilidad, con un presu-
puesto de 152.737,95 euros, en Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿En qué fase de cumplimiento se encuentra el con-
venio marco suscrito, el 12 de julio de 2004, por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales con la Funda-
ción ONCE sobre Transporte Accesible, con un presu-
puesto de 54.091,08 euros, en Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿En qué fase de cumplimiento se encuentra el con-
venio marco suscrito, el 12 de julio de 2004, por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales con la Funda-
ción ONCE sobre Transporte Accesible, con un presu-
puesto de 18.030,36 euros, en Langreo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿En qué fase de cumplimiento se encuentra el con-
venio marco suscrito, el 12 de julio de 2004, por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales con la Funda-
ción ONCE sobre Plan de Accesibilidad, con un presu-
puesto de 107.000 euros, en Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿En qué fecha se van a efectuar las obras de la ofici-
na principal de Correos en Gijón, para dar accesibilidad 
a los discapacitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/039343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la  siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

A raíz de las cuatro fugas de presos producidas en 
pocos días en la sección de régimen abierto de la Pri-
sión Provincial de Málaga:

¿Considera el Gobierno que tanto las instalaciones 
como la dotación de medios humanos de dicha sección, 
reúne las condiciones de seguridad suficientes para la 
custodia efectiva de los internos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/039344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la  siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las razones 
concretas por las que el presunto cabecilla de la célula 
española de Al Qaeda fue trasladado al Centro Peniten-
ciario de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la  

siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de 
Fomento iniciar las obras del enlace de la Autovía del 
Cantábrico con el Centro Comercial Parque Principado 
(Siero, Asturias), teniendo en cuenta que el citado cen-
tro comercial comprometió y depositó hace cuatro años 
una aportación a las obras de 3 millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la  siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué 
Centros Penitenciarios están destinados en el mismo 
departamento internos pertenecientes a ETA, a GIA o a 
otros grupos terroristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la  siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué pasos 
concretos se han dado desde el mes de abril en orden a la 
constitución de un grupo de expertos policiales entre 
España y Estados Unidos dedicado a mejorar la capacidad 
de respuesta ante las amenazas terroristas, tal y como se 
anunció tras la visita del Ministro Alonso a dicho país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.



Congreso 12 de septiembre de 2005.—Serie D. Núm. 256

399

184/039348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la  siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior sobre qué 
procedimientos concretos se ha establecido ya, en su 
caso la «colaboración estable» anunciada el pasado 
mes de abril entre el Centro Nacional Contraterrorista 
(NCTC) de Estados Unidos y el Centro Nacional de 
Coordinación Antiterrorista (CNCA) de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la  siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué 
«actuaciones preventivas» realizó la Inspección Peni-
tenciaria ante el traslado del presunto líder de Al Qaeda 
en España al Centro Penitenciario de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la  
siguiente pregunta al Ministro de Defensa, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Cuántos soldados asturianos, y por qué período de 
tiempo, van a participar en la misión humanitaria en 
Afganistán, con fecha de partida 20 de junio de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la  siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno cómo es posible que 
después de que el Ministro de Defensa criticara la reali-
zación de un ejercicio consistente en un simulacro de 
atentando en una cafetería de Madrid, acudiera a dicho 
establecimiento a pedir disculpas y asegurara que este 
tipo de actos no se volverían a repetir, sin embargo —
nuevamente— se haya producido un incidente grave 
consistente en un ejercicio de infiltración de un militar 
en unas instalaciones de Metro de Madrid en el marco 
de un curso preparatorio para el acceso al Centro 
Nacional de Inteligencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la  siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de la negociación 
del tercer convenio colectivo de los trabajadores civiles 
de la base de Rota que expiró en agosto del 2004 y que 
está totalmente paralizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/039353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la  siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está desarrollando el Ministerio 
de Defensa para obtener los objetivos previstos en las 
maniobras realizadas dentro de la Iniciativa de Seguri-
dad contra la Proliferación de armas de destrucción 
masiva (PSI) llevadas a cabo en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/039354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la  
siguiente pregunta al Ministro de Interior, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Tiene constancia el Ministerio de Interior de que se 
haya producido una disolución efectiva del GRAPO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la  
siguiente pregunta al Ministro de Interior, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de reclusos en prisiones españo-
las, al día de hoy, de la organización GRAPO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 

Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la  
siguiente pregunta al Ministro de Interior, de la que 
solicita respuesta por escrito.

En el Principado de Asturias los Grupos de Resis-
tencia Antifascista Primero de Octubre (GRAPO), han 
llevado a cabo en varias ocasiones campañas de extor-
sión a empresarios, la última en el año 1998.

Por ello, se pregunta:

¿Le consta al Ministerio si existe una continuidad de 
personas entre aquéllas y las que en la actualidad se 
están produciendo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la  
siguiente pregunta al Ministro de Interior, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿De cuántos casos de extorsión por parte del 
GRAPO en el Principado de Asturias tiene conoci-
miento ese Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la  
siguiente pregunta al Ministro de Interior, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué investigaciones se están llevando a cabo en el 
Principado de Asturias sobre las extorsiones realizadas 
por el GRAPO a empresarios asturianos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/039359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar la  siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La banda terrorista GRAPO ha puesto en marcha 
una campaña de extorsión de la que están siendo objeti-
vo empresarios y profesionales de Asturias.

El procedimiento utilizado es el conocido «Impues-
to Express».

Por este motivo, deseamos saber: ¿Qué medidas ha 
tomado el Gobierno contra esta extorsión que puede 
dañar más la ya maltrecha industria asturiana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio de 
2005.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/039360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno cuáles son los objeti-
vos, contenidos, finalidades y alcances concretos de la 
«relectura inteligente de la Constitución» que ha pro-
puesto el Ministro de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior por qué 
motivos una reunión tan importante como la celebrada 

en el día de hoy en el Complejo Policial de Canillas, 
presidida por el Comisario Marín, con asistencia del 
Comisario Benavides y con la participación igualmente 
del Comisario General de Información y a la que se cita 
a un centenar de profesionales con responsabilidades 
concretas en el sector de la seguridad privada no es con-
vocada, sin embargo, con la debida agenda para que los 
participantes pudiesen conocer de antemano los asun-
tos a tratar, estando así en mejores condiciones para 
exponer sus puntos de vista y sus aportaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior qué con-
clusiones y líneas concretas de actuación se han extraí-
do de la reunión celebrada en el día de hoy en el Com-
plejo Policial de Canillas, presidida por el Comisario 
General de Seguridad Ciudadana y a la que –sin previa 
agenda ni explicitación del motivo de la misma– se citó 
a un centenar de representantes del sector de la seguri-
dad privada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué ele-
mentos concretos se basa el Comisario General de 
Información para afirmar que «el terrorismo de ETA ya 
no mata», tal y como hizo públicamente –ante más de 
un centenar de profesionales del sector de la seguridad 
privada– en reunión celebrada en el día de hoy en el 
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Complejo Policial de Canillas, afirmación ésta que, por 
cierto, produjo «rumores y murmullos» entre los asis-
tentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Va el Gobierno a suspender los acuerdos Schengen 
para proteger nuestras fronteras, como consecuencia 
del atentado del 7 de junio en Londres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Coordinación de Seguridad Peni-
tenciaria no se ha integrado también de forma estable 
en el Centro Nacional de Coordinación Antiterrorista 
para definir un modelo más perfecto que el de simple 
«apoyo ante necesidades informativas concretas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué inicia-
tivas concretas va a formular en orden a potenciar 
Europol «como auténtico centro gestor de la informa-
ción y de todas las Policías Europeas» en la lucha con-
tra el terrorismo, tal y como ha declarado el Ministro 
Alonso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué análi-
sis realiza ante el hecho de que ETA haya anunciado la 
suspensión de militancia de seis destacados presos de la 
banda que solicitaron el cese de la violencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué iniciativas concre-
tas en el marco de la Ley de Partidos piensa adoptar una 
vez que ETA ha declarado que el Partido Comunista de 
las Tierras Vascas es su representación en el Parlamento 
de Euskadi?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/039369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cómo se ha 
dado forma en concreto a la cooperación policial espa-
ñola con las autoridades británicas tras los recientes 
atentados terroristas de Londres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la concreta movilización de efectivos y medios 
producida en el marco de la decretada Alerta Antiterro-
rista en su nivel tres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior por qué la 
Dirección General de Instituciones Penitenciarias no ha 
promovido seriamente el acceso de funcionarios peni-
tenciarios a cursos de árabe en la UNED ya que en 
algunos centros de mayor concentración de población 

reclusa árabe –por ejemplo Topas, Villabona o Meli-
lla– ningún funcionario en ellos destinados cursará 
dichos estudios durante el presente ejercicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué alcance concreto 
tiene la afirmación del Sr. Rodríguez Zapatero vincu-
lando el terrorismo internacional a «la injusticia univer-
sal»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué ha 
querido decir exactamente el Sr. Ministro al afirmar 
que «el Gobierno analizará con sensatez y responsabili-
dad la nueva situación de ETA»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas estima que se ha producido un incre-
mento notable de la «Kale Borroka» durante el mes de 
junio de manera que el número de estos ataques en 
dicho mes suman más del doble de los sufridos en el 
País Vasco y Navarra durante el mes anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuándo y 
con qué características concretas tiene previsto abordar 
la segunda fase de constitución del Centro Nacional de 
Coordinación Antiterrorista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previsio-
nes concretas tiene la Dirección General de la Guardia 
Civil en orden a configurar una Unidad de Primera Inter-
vención NRBQ en el seno del Grupo Rural de Seguridad 
de Valencia habida cuenta de los análisis de riesgo que 
vienen realizando los expertos en la lucha antiterrorista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué alcan-
ce competencial va a tener el equipo mixto de investi-
gación en materia antiterrorista integrado por Policías 
Nacionales de España, Italia y Grecia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la utilización mutua de oficiales de 
enlace entre España y Francia –conforme al Acuerdo 
firmado entre el Cuerpo Nacional de Policía y la Poli-
cía Nacional Francesa– tan sólo se está aplicando, a 
título experimental, en el ámbito de la lucha contra el 
tráfico de estupefacientes y la inmigración ilegal y no 
–en cambio– en un ámbito tan sensible y prioritario 
como la lucha contra el terrorismo internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado el Comité Ejecutivo del 
Mando Unificado durante su primer año de existencia 
en orden a la coordinación orgánica y efectiva del 
Cuerpo Nacional de Policía y de la Guardia Civil en 
materia de información e investigación, excluida la 
creación del Centro Nacional de Coordinación Antite-
rrorista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si definiti-
vamente la Dirección General de la Guardia Civil dis-
pone ya de una Instrucción Permanente sobre activa-
ción de servicios preventivos ante amenazas terroristas, 
Instrucción ésta que la propia Dirección General se 
comprometió a tener en vigor antes de finalizar el mes 
de marzo del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Ministerio del Interior de 
la aplicación –transcurrido un año– de la llamada «Pro-
puesta de actuaciones de la Guardia Civil para la lucha 
contra el terrorismo islamista» de mayo del 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Dirección Gene-
ral de la Guardia Civil en el año en curso para dar 
cumplimiento al objetivo señalado en su Plan Estratégi-
co 2005-2006 de disponer de un planeamiento específi-
co para afrontar con rigor acciones terroristas dirigidas 
contra instalaciones de importancia estratégica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Dirección Gene-
ral de la Guardia Civil en el año en curso para dar 
cumplimiento al objetivo señalado en su Plan Estratégi-
co 2005-2006 de crear una concienciación y motiva-
ción en el conjunto del Cuerpo sobre el reto que signifi-
ca el terrorismo internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medidas 
concretas tiene previsto adoptar la Dirección General de 
la Guardia Civil en el año en curso para dar cumplimien-
to al objetivo señalado en su Plan Estratégico 2005-2006 
de disponer del número adecuado de agentes dedicados a 
la lucha contra el terrorismo internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Dirección Gene-
ral de la Guardia Civil en el año en curso para dar 
cumplimiento al objetivo señalado en su Plan Estratégi-
co 2005-2006 de constituir en el seno de la Guardia 
Civil capacidades adecuadas de actuación y defensa 
NRBQ para afrontar agresiones terroristas con posible 
utilización de estas materias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medidas 
concretas tiene previsto adoptar la Dirección General de 
la Guardia Civil en el año en curso para dar cumplimien-
to al objetivo señalado en su Plan Estratégico 2005-2006 
de establecer las bases operativas que permitan la más 
ágil y eficaz reacción de las unidades de la Guardia Civil 
para la prevención de actos terroristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Dirección Gene-
ral de la Guardia Civil en el año en curso para dar 
cumplimiento al objetivo señalado en su Plan Estratégi-
co 2005-2006 de establecer el planeamiento preciso 
para la mayor eficacia de la Guardia Civil en su lucha 
contra el terrorismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de hechos que avalan el agradecimiento 
realizado por José Luis Rodríguez Zapatero al Reino 
de Marruecos, por su cooperación en la investigación 
del 11 M.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Qué acciones va a emprender el Gobierno para 
impedir que se repitan acciones de terrorismo callejero, 
como las ocurridas en la madrugada del día 27 de junio 
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en San Sebastián, a los locales de la cadena COPE con 
lanzamiento de artefactos incendiarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de presos de países islámicos 
internos en la prisión de Villabona (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué tipo de formación específica han recibido los 
agentes del cuerpo de la Policía nacional en España en 
relación con el terrorismo islámico desde enero de 
2004 y hasta el 31 de mayo de 2005?

¿A qué cuerpos especiales ha ido destinada dicha 
formación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué tipo de formación específica han recibido los 
agentes del Cuerpo de la Guardia Civil en España en 
relación con el terrorismo islámico desde enero de 
2004 y hasta el 31 de mayo de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/039393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior cómo es 
posible que a fecha 2 de junio la Dirección General de 
la Guardia Civil no tenga todavía definidos el programa 
y contenidos de los dos seminarios monográficos que 
sobre terrorismo islamista debían impartirse durante el 
año en curso en la Escuela de Especialización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en al artículo 185 y siguientes, del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Ordenó el Subdelegado del Gobierno en Soria la 
detención de un autobús procedente de Huesca con perso-
nas que iban a la manifestación contra el terrorismo el día 
4 de junio durante un tiempo aproximado de una hora en 
el término municipal de Arcos de Jalón, según manifesta-
ron agentes de la Guardia Civil a los ocupantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/039395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si compar-
te el diagnóstico formulado en los medios de comuni-
cación por el Secretario general del Sindicato Unifica-
do de Policía (SUP) según el cual es necesario el cese 
del jefe de la Brigada de Información de Madrid «por el 
malestar que hay» en dicha Brigada y porque su res-
ponsable «está desbordado por los acontecimientos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior los moti-
vos por los que se han producido un número de bajas 
por renuncia de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
destinados en la Brigada de Información de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al ministro de Interior, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué gestiones ha realizado el Ministerio ante el 
Ayuntamiento de Ermua sobre la celebración de un 
concierto en homenaje a las víctimas del terrorismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué explicaciones puede ofrecer el Ministerio del 
Interior en relación con las recientes detenciones de 
miembros de la Guardia Civil en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno ha descarta-
do prohibir la entrada en territorio nacional a los isla-
mitas radicales a los que Estados Unidos ya ha vedado 
su acceso a aquel país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si ya ha 
concluido –y con que resultado concreto– «la reflexión» 
anunciada por el Sr. ministro el pasado 14 de julio acer-
ca de la conveniencia o no de adoptar medidas de con-
trol fronterizo similares a las adoptadas por Francia tras 
los atentados de Londres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles han 
sido los contactos internacionales mantenidos por el 
director del Centro Nacional de Coordinación Antite-
rrorista desde su nombramiento hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas se tomaron respecto a la seguridad 
del preso Abu Dahdah una vez en la prisión de Caste-
llón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio  
de 2005.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada.

184/039403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Quién tomó la decisión del traslado del preso Abu 
Dahdah a la prisión de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio  
de 2005.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada.

184/039404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las razones por las que el preso 
Abu Dahdah fue trasladado a una prisión donde no 
existe un departamento de régimen especial de aisla-
miento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio  
de 2005.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada.

184/039405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

A falta de una ley sobre la dependencia, el sistema 
sanitario público cubre a menudo las demandas socia-
les de prestaciones de alta dependencia.

¿Cuál es el gasto anual, en los últimos tres años, que 
estima el Gobierno que se destina a la atención a la 
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dependencia en su nivel más grave desde el sistema 
sanitario?

¿Cuál es el gasto anual de las prestaciones a la 
dependencia que efectúa el IMSERSO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a lucha contra el 
terrorismo y violación de las normas del estado de 
derecho, el caso del joven brasileño tiroteado alevosa-
mente por la policía británica en el metro de Londres.

El actual presidente de la UE, el señor Blair, justificó 
que la policía del Reino Unido tire a matar, como pasó 
en el caso del brasileño Jean Charles Menezes, asesinado 
en el metro con alevosía, pretextando las difíciles cir-
cunstancias de la lucha contra el terrorismo. En el Estado 
español, nada menos que el presidente del Tribunal 
Supremo justificó también la actuación de la policía bri-
tánica con el argumento de que estamos ante la tercera 
guerra mundial, que no es una guerra convencional, y 
que las fórmulas de combate tienen que ser distintas. A 
la vista está que se olvida tan espantosamente las condi-
ciones de un estado de derecho que se justifica que la 
policía dispare repetidamente contra una persona inde-
fensa, tirada en el suelo, hasta quitarle la vida. Ni presun-
ción de inocencia, ni recurso sólo a la legítima defensa, 
ni las mínimas prevenciones a la hora de actuar en un 
lugar público. Cacería, respuesta indiscriminada, oca-
sión para imponer la violencia irracional desde las esfe-
ras del Estado, ataque mortal al diferente o simplemente 
sospechoso por la apariencia. La quiebra de elementos 
esenciales en un estado de derecho, la presunción de ino-
cencia uno de ellos, la defensa de la vida de todos los 
ciudadanos, al margen de su clase, raza, sexo o religión, 
están puestas en entredicho con esa forma de proceder 
que se aprovecha de la carga emocional colectiva, irra-
cionalizante, que provocan los atentados terroristas 
indiscriminados. Es éste el peor camino que pueden 
seguir las democracias occidentales ante un fenómeno 
que merece todas las condenas y una lucha contundente 
que nunca se puede confundir con la violación de nor-
mas elementales. Así se caminará al totalitarismo, a la 
opresión y a la censura por considerar justamente legíti-
mo el uso de la violencia descarnada desde las esferas 
del Estado incluso contra inocentes.

¿Ha valorado el Gobierno español la gravedad de 
las palabras del presidente de turno de la UE justifican-
do a la policía del Reino Unido en el caso del brasileño 
Jean Charles Menezes?

¿Piensa el Gobierno español provocar algún debate 
sobre el peligroso sesgo que estaría tomando la deno-
minada lucha contra el terrorismo también en la UE, si 
se siguen justificando acciones violentas alevosas de la 
policía en los espacios públicos contra supuestos sos-
pechosos, por lo demás totalmente indefensos y aun 
encima inocentes?

¿Piensa el Gobierno español tomar todas las medidas 
para garantizar que se va a respetar la presunción de ino-
cencia y que la policía nunca va a actuar de forma alevo-
sa con peligro para vidas humanas sólo por sospechas 
irracionales y prejuicios, a no ser que sea inevitable por 
estar ante hechos contundentes y en legítima defensa?

¿No le parece al Gobierno cínico que se lamente la 
muerte del joven brasileño mientras se justifica la 
forma de actuar de la policía totalmente contraria a la 
presunción de inocencia e injustificada, por mucha his-
teria colectiva que se crease con los atentados terroris-
tas del metro de Londres?

¿No se está dando pie así a la caza de los sospecho-
sos, tan característica de modelos parafascistas, funda-
mentada sólo en prejuicios o en interesados clichés 
raciales o ideológicos, con el peligro que esto significa 
para un estado de derecho?

¿Cómo pueden los gobernantes y los representantes 
de la justicia justificar la violación de las normas en 
nombre de que otros las violan, llegando incluso a 
hacer la vista gorda ante asesinatos alevosos de perso-
nas inocentes?

¿Considera el Gobierno adecuadas a un estado de 
derecho, mucho más si tenemos en cuenta el cargo que 
ocupa, las palabras del Sr. Hernando, presidente del 
Tribunal Supremo, en relación con el grave suceso que 
nos ocupa?

¿Han analizado, en la Comisión y en el Consejo de 
la UE, las causas del terrorismo, las vinculaciones cau-
sales de esta espantosa violencia irracional con las gue-
rras, ocupaciones, injerencias y demás violencias que 
se están cometiendo en muchas partes del mundo y, en 
particular, en el mundo árabe, precisamente a cargo, 
muchas veces, de Estados desarrollados que se recla-
man de civilizados y sometidos a derecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/039407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a designación de la 
ciudad de Ferrol en el Registro General de Documentos 
de la Agencia Tributaria de esta ciudad.

El Registro General de Documentos de la Agencia 
Tributaria de Ferrol usa un topónimo no oficial ni origi-
nario al designar a esta ciudad como «El Ferrol». Son 
muchas las ocasiones, desde 1996, en las que este 
Diputado tuvo que alertar a las distintas Administracio-
nes públicas de que no se podía cometer continuamente 
este tipo de deformaciones caprichosas. Los nombres 
de lugares y ciudades del Estado español, en particular 
los de Galicia, están sometidos a una norma oficial, 
legal, que, en nuestro caso es la originaria, y no defor-
mada, que debe ser respetada.

Llama la atención que la Agencia Tributaria en 
Ferrol, que conoce cuál es el topónimo oficial perfecta-
mente, mantenga en su Registro General de Documen-
tos una forma caprichosa y no oficial.

¿Cuándo va a rectificar la Agencia Tributaria en 
Ferrol la forma incorrecta y no oficial que usa para 
referirse a la ciudad en su Registro General de Docu-
mentos?

¿No cree la Agencia que va siendo hora de que toda 
su documentación, en el caso de la ciudad de Ferrol, 
haga uso de la única forma legal y originaria para 
designarla, sin acudir a formas caprichosas, que res-
ponden a rutinas o criterios particulares, que no deben 
tener cabida en una Administración pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
julio de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, 
Diputado.

184/039408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a uso de formas topo-
nímicas deturpadas en el «BOE».

En el «BOE» n.º 164, de 11 de julio de 2005, Reso-
lución de 21 de junio, de la Secretaría General de Pesca 
Marítima, por la que se modifica la lista de puertos 
autorizados para desembarques de más de dos tonela-
das de merluza del norte procedente de determinadas 
zonas del Consejo Internacional de Explotación del 
Mar, se utilizan en su anexo único las formas Cillero* y 

La Coruña*, que no son ni originarias ni legales u ofi-
ciales para referirse a dichos puertos.

¿Cómo es posible que en un «BOE» aparezcan for-
mas no originarias ni legales a día de hoy para referirse 
a dos puertos gallegos como el de A Coruña y Celeiro?

¿Desconoce este extremo nada menos que la Secre-
taría General de Pesca Marítima?

¿Va a respetar la Secretaría General de Pesca los 
nombres oficiales de los lugares de Galicia que tienen 
gran actividad pesquera, como son estos dos aludidos, 
que fueron designados en el «BOE» como Cillero* y 
La Coruña*, nada menos, a pesar que desde 1983 hay 
una legalidad que a todos obliga en esta materia, y que 
desde 1998 está también explícitamente avalada para 
casos de puertos de competencia estatal como el de 
A Coruña?

¿No cree la Secretaría que va siendo hora de acabar 
con tanta confusión interesada y tanta deformación 
grotesca, que no respeta la legalidad vigente además?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
julio de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, 
Diputado.

184/039409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a exclusión de CIG-
FORGA-As Pontes de las acciones formativas del pro-
grama FORMIC 2005.

Ha causado estupor que al centro de formación de la 
CIG en As Pontes de García Rodríguez se le haya apar-
tado de los fondos del programa FORMIC, concedidos 
por la Secretaría Técnica y Administrativa de Ayudas y 
Becas en Zonas Mineras del Carbón. La radiografía 
histórica refleja que, desde el principio, la CIG recibió 
estos fondos, cumpliendo la normativa del programa. A 
día de hoy el Centro de Formación de la CIG en As 
Pontes es un referente, tanto en el ámbito local, como 
en el gallego, pues sirvió para la formación de desem-
pleados y desempleadas con necesidades especiales de 
reinserción en el mercado de trabajo. Es una instalación 
avalada por las inspecciones llevadas a cabo por parte 
de la Secretaría Técnica, que impartió una formación 
que supuso un salto cualitativo necesario en el contexto 
comarcal.

Curiosamente, los presupuestos asignados para for-
mación se movieron entre los 96.000 euros y los 
140.000 durante los cuatro últimos años. El programa 
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FORMIC en CIG-As Pontes siempre fue considerado 
por la Secretaría Técnica serio y riguroso. Sin embargo, 
la Secretaría no realizó ninguna aprobación de acciones 
formativas para la presente convocatoria. Se excluyó a 
la CIG-FORGA-As Pontes del programa FORMIC-
2005, a pesar de ser una vía esencial contrastada de 
inserción laboral de jóvenes y adultos, en una comarca 
minera en crisis.

¿Cómo se explica que se haya excluido el centro de 
CIG-FORGA-As Pontes de las acciones formativas del 
programa FORMIC-2005, cuando está contrastada su 
seriedad y rigor?

¿Cómo es posible que con un historial que avala 
acciones formativas de gran incidencia en la inserción 
laboral de jóvenes y adultos, realizadas con fondos con-
cedidos por la Secretaría Técnica y Administrativa de 
Ayudas y Becas en Zonas Mineras del carbón, 
desde 1998 hasta 2004, se haya apartado al centro de 
As Pontes de estos fondos, en el año 2005?

¿Piensa rectificar su proceder la Secretaría en aten-
ción a la eficacia demostrados hasta hoy por el centro 
de CIG-As Pontes, sometido a las debidas inspecciones 
y siempre cumplidora de la normativa del programa 
FORMIC?

¿No va a tener en cuenta, además de la seriedad del 
centro de CIG-As Pontes, su función esencial en este 
periodo vital de crecimiento socioeconómico de la 
comarca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
julio de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, 
Diputado.

184/039410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Canet i Coma, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana, y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por 
escrito.

En los tramos del AVE (Alta Velocidad Española) 
comprendidos entre Lleida y Llers (provincia de Giro-
na), se ha llegado a acuerdos satisfactorios, la inmensa 
mayoría por la vía del mutuo acuerdo, entre los propie-
tarios de las fincas expropiadas y el Ministerio de 
Fomento. Pero en el tramo internacional del AVE (de 
Llers a la frontera francesa), único (no gestionado por 
ADIF) con concesión a la actividad privada mediante la 
sociedad TPFerro, los precios que se ofrecen son sensi-
blemente inferiores a los que se han pagado desde el 
propio Ministerio de Fomento en otras zonas de Cata-

lunya (en las cuales los precios del suelo están incluso 
por debajo de los habituales en la comarca del Alt 
Empordá).

Por ello:

1. ¿Considera justa esta situación el Ministerio de 
Fomento?

2. ¿Cuáles fueron las condiciones económicas de 
la licitación que adjudicó las obras del tramo de refe-
rencia a la sociedad TPFerro?

3. ¿Esta oferta «a la baja» a los agricultores afec-
tados por las expropiaciones en el tramo internacional 
Llers-frontera francesa, tiene relación con la cifra glo-
bal de licitación?

4. ¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento 
tomar alguna iniciativa para evitar que los propieta-
rios de fincas de la zona afectada por las obras del 
tramo internacional del AVE no se vean perjudicados 
económicamente, en relación a otras actuaciones de 
la administración del Estado o de la Generalitat de 
Catalunya, que ofrecen precios muy superiores por 
fincas de iguales o parecidas características edafoló-
gicas?

Palacio del Congreso de los Diputados.—Francesc 
Canet i Coma, Diputado.

184/039411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Bonás i Pahisa, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Esquerra Republi-
cana, y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

Ante la noticia aparecida en la prensa de que la 
cooperante vasca Estibaliz Madariaga fue amenazada 
por medio de su correo electrónico por un grupo de 
paramilitares que se autodenominan Bloque Martín 
Llanos de las Autodefensas Unidas de Colombia, ya 
que estos grupos, según las palabras del presidente 
Uribe ante la representación parlamentaria conjunta 
Congreso-Senado, están en un proceso de desmoviliza-
ción,

¿El Gobierno de España ha pedido explicaciones al 
Gobierno de Colombia?

Palacio del Congreso de los Diputados.—Rosa 
María Bonàs i Pahisa, Diputada.
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184/039412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

El pasado día lunes, día 27 de junio de 2005, la Con-
federación Hidrográfica del Ebro (CHE) inició el 
desembalse parcial del agua embalsada en Itoiz, en su 
tercera fase del proceso de puesta en carga del embalse, 
para descender desde la cota 561 m.s.n.m. hasta la cota 
536 m.s.n.m. Dado que la operación de desembalse está 
prevista que dure unos 67 días, el próximo día 2 de sep-
tiembre se volvería a iniciar el llenado del embalse.

Dados los graves problemas de riesgo asociados con 
aparentes fenómenos de sismicidad inducida y de posi-
bles deslizamientos en la ladera izquierda, los Colegios 
Oficiales de Geólogos y de Ingenieros de Caminos, 
Canales y Puertos han recibido el encargo del Ministe-
rio de Medio Ambiente de emitir un dictamen al res-
pecto.

¿No cree el Gobierno que debiera ser una medida 
necesaria y prudente el adoptar inmediatamente la deci-
sión cautelar (y obviamente no definitiva) de no proceder 
al reinicio del llenado del embalse hasta la conclusión 
definitiva de los informes encargados a los Colegios de 
Geólogos y de Caminos, Canales y Puertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2005.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/039413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El 21 de marzo de 2005, el ministro de Trabajo y 
Asuntos Sociales firmó en Buenos Aires un convenio 
con el ministro de Salud y Ambiente de la República 
Argentina, para la atención sanitaria —en ciertas con-
diciones— a los residentes españoles en ese país.

Por tratarse, por tanto, de un convenio entre dos 
Estados, su entrada en vigor quedaba supeditada al 
cumplimento de los trámites oportunos. El propio texto 

dice que «El presente Convenio comenzará a regir una 
vez que los firmantes hayan intercambiado comunica-
ciones que den cuenta de haber completado en cada 
uno de los países las formalidades y recaudos de orden 
legal que permitan poner en ejecución el programa pre-
cedentemente acordado».

En efecto, la propia Constitución y el ordenamiento 
jurídico vigente exigen una tramitación específica cuan-
do se firma un Convenio con un Gobierno extranjero.

Pregunta:

¿Qué trámites ha realizado el Gobierno, desde el 21 
de marzo, en relación con este Convenio? ¿En qué 
situación jurídica se encuentra actualmente? ¿Cuándo 
prevé completar el Gobierno el cumplimiento de las 
obligaciones convenidas? ¿Cuál es la dotación presu-
puestaria prevista para el cumplimiento de lo previsto 
en el mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/039414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La numerosa colectividad española en Venezuela 
recibe atención consular a través del Consulado Gene-
ral en Caracas, así como a través de los consulados y 
viceconsulados honorarios en varias ciudades.

Sin embargo, la red actual resulta ahora insuficiente 
para atender a nuestros compatriotas residentes en 
Venezuela.

Pregunta:

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para la mejora 
de la atención consular a los españoles residentes en 
Venezuela? ¿Se plantea abrir un nuevo Consulado 
General? ¿Con qué presupuesto? ¿Cuáles son los crite-
rios para decidir el momento y el lugar de su apertura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Ana Pastor Julián, Diputada.
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184/039415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La colectividad española residente en Venezuela ha 
mostrado en los últimos tiempos una creciente preocu-
pación por conseguir una asistencia médica adecuada, 
especialmente entre las personas de edad.

Por ese motivo, los centros españoles de Venezuela 
crearon la Sociedad Española de Beneficencia, con 
sede en Caracas. El apoyo de las administraciones 
públicas españolas resulta necesario para su funciona-
miento y cumplimiento de sus fines.

Pregunta:

¿Qué previsiones tiene el Gobierno con respecto a 
las mejoras de la atención sanitaria a los españoles resi-
dentes en Venezuela? ¿Cómo se concreta el apoyo a la 
Sociedad Española de Beneficencia? ¿Cuál es el presu-
puesto dedicado a este fin? ¿Este apoyo implica, ha 
implicado o implicará algunas nuevas condiciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/039416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La colectividad española residente en Suiza se 
encuentra en una situación especial por tratarse de un 
país multilingüe. Por ello, es necesario un esfuerzo adi-
cional para que los niños y jóvenes que lo deseen pue-
dan mantener sus raíces españolas y, además, benefi-
ciarse —en sus oportunidades laborales de futuro— de 
su conocimiento de la lengua española cada día más 
demandada en el ámbito internacional.

Pregunta:

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para la atención 
educativa a los españoles residentes en Suiza? ¿Cómo y 
en qué plazo se ha cubierto la plaza de Consejero de 
Educación? ¿Cuál es el futuro previsto para las aulas de 
lengua y cultura españolas en Suiza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/039417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

La isla de Lanzarote vive en su totalidad del sector 
turístico de una forma directa o indirecta. El transporte a 
la isla se produce fundamentalmente por vía aérea, y, por 
tanto, es necesario que las estructuras y los servicios que 
se presten en los aeropuertos sean de la mayor calidad, 
teniendo una importancia vital el que no se produzcan 
conflictos, ya que éstos afectan de forma directa al turis-
mo, principal actividad económica de la isla.

Existen cada vez más destinos alternativos en el sector 
turístico, que hace necesario que los servicios sean cada vez 
de más calidad y que, por tanto, no afecten a la afluencia de 
visitantes. En Canarias, por diferentes circunstancias, ha 
habido una disminución de visitantes de 123.000 turistas 
menos en el primer semestre con respecto al año 2004.

En la actualidad existe una huelga del servicio de 
asistencia en tierra que está produciendo importantes 
retrasos que sin duda contribuyen a generar una mala 
imagen de Lanzarote como destino turístico. Al mismo 
tiempo, esta huelga está generando importantes proble-
mas en el tráfico entre islas.

El día 26 de julio finaliza el contrato entre Iberia y 
la compañía Binter Canarias para realizar a esta última 
los servicios de asistencia en tierra en aeropuerto.

Para el supuesto de darse las subrogaciones plantea-
das en el convenio del sector de asistencia en tierra 
(handling), firmado el 18 de julio,

¿Qué medidas de control ha establecido el Gobierno 
a las empresas que se desprendan de sus trabajadores 
para evitar que sean sustituidos por otros en base a las 
nuevas condiciones del convenio marco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.
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184/039418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

La isla de Lanzarote vive en su totalidad del sector 
turístico de una forma directa o indirecta. El transporte 
a la isla se produce fundamentalmente por vía aérea, y 
por tanto es necesario que las estructuras y los servicios 
que se presten en los aeropuertos sean de la mayor cali-
dad, teniendo una importancia vital el que no se pro-
duzcan conflictos, ya que éstos afectan de forma directa 
al turismo, principal actividad económica de la isla.

Existen cada vez más destinos alternativos en el sec-
tor turístico, que hace necesario que los servicios sean 
cada vez de más calidad y que, por tanto, no afecten a la 
afluencia de visitantes. En Canarias, por diferentes cir-
cunstancias, ha habido una disminución de visitantes 
de 123.000 turistas menos en el primer semestre con 
respecto al año 2004.

En la actualidad existe una huelga del servicio de 
asistencia en tierra que está produciendo importantes 
retrasos que sin duda contribuyen a generar una mala 
imagen de Lanzarote como destino turístico. Al mismo 
tiempo, esta huelga está generando importantes proble-
mas en el tráfico entre islas.

El día 26 de julio finaliza el contrato entre Iberia y 
la compañía Binter Canarias para realizar a esta última 
los servicios de asistencia en tierra en aeropuerto.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para impedir 
que siga el conflicto planteado en el aeropuerto de Lan-
zarote en el servicio de asistencia en tierra (handling)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/039419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

La isla de Lanzarote vive en su totalidad del sector 
turístico de una forma directa o indirecta. El transporte 

a la isla se produce fundamentalmente por vía aérea, y 
por tanto es necesario que las estructuras y los servicios 
que se presten en los aeropuertos sean de la mayor cali-
dad, teniendo una importancia vital el que no se pro-
duzcan conflictos, ya que éstos afectan de forma directa 
al turismo, principal actividad económica de la isla.

Existen cada vez más destinos alternativos en el sec-
tor turístico, que hace necesario que los servicios sean 
cada vez de más calidad y que, por tanto, no afecten a la 
afluencia de visitantes. En Canarias, por diferentes cir-
cunstancias, ha habido una disminución de visitantes 
de 123.000 turistas menos en el primer semestre con 
respecto al año 2004.

En la actualidad existe una huelga del servicio de 
asistencia en tierra que está produciendo importantes 
retrasos que sin duda contribuyen a generar una mala 
imagen de Lanzarote como destino turístico. Al mismo 
tiempo, esta huelga está generando importantes proble-
mas en el tráfico entre islas.

El día 26 de julio finaliza el contrato entre Iberia y 
la compañía Binter Canarias para realizar a esta última 
los servicios de asistencia en tierra en aeropuerto.

¿Piensa promover la competencia en el tráfico aéreo 
canario el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/039420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular a la Sra. ministra de Fomento la 
siguiente pregunta, para la qué desea obtener respuesta 
por escrito.

Tras el inicio de la excavación de los túneles de 
Pajares en la línea de alta velocidad León-Asturias el 
pasado día 13 de julio, que ha contado con la presencia 
del presidente del Gobierno, ¿en qué fecha concreta 
espera que pueda ser puesto en servicio el tren de alta 
velocidad o de altas prestaciones entre Madrid y Gijón 
a través de las variantes ferroviarias actualmente en 
plena construcción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Isidro Fernández Rozada, Diputado.
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184/039421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular a la Sra. ministra de Fomento la 
siguiente pregunta, para la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Mientras que el presidente del Gobierno ha expresa-
do el pasado día 13 de julio, en Pola de Gordón, que 
«en cuatro o cinco años se podrá viajar en tren de Ovie-
do a León en 35 minutos», la página web del Ministerio 
de Fomento recogía expresamente el mismo día que el 
«ahorro en el tiempo total de recorrido entre León y 
Gijón será de una hora y cinco minutos, y pasará de las 
actuales dos horas y media a sólo una hora y veinticin-
co minutos».

¿Cuál será realmente el tiempo aproximado de viaje 
entre León y Oviedo cuando se ponga en servicio el 
tren de alta velocidad o de altas prestaciones entre 
ambas ciudades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Isidro Fernández Rozada, Diputado.

184/039422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés Ayala Sánchez, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Partida presupuestaria con la que se va a hacer 
frente al proyecto denominado Variante de Camarillas, 
importe y origen de su financiación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Andrés Ayala Sánchez, Diputado.

184/039423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2004, hasta 31 de 
diciembre, de las Previsiones de Inversión de las Fun-
daciones del Sector Público Estatal, en su totalidad y su 
desglose por Provincias, Comunidades Autónomas y, 
en su caso, Inversiones No Regionalizables, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En el Proyecto de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2004, Distribución Regionalizada de Inver-
siones, Tomo IV, figuran las previsiones de inversión de 
las Fundaciones del Sector Público Estatal. Para cada 
una de estas Fundaciones figuran previsiones de inver-
sión por Provincias, por Comunidades Autónomas e 
inversiones No Regionalizables.

El cuadro que se adjunta indica las Fundaciones del 
Sector Público Estatal recogidas indicando para cada 
Fundación el número de Provincias, Comunidades 
Autónomas y, en su caso, Inversiones No Regionaliza-
bles para los que existe previsión de inversión en los 
presupuestos. También se indica para cada Fundación 
el importe total de las inversiones previstas (expresada 
en miles de euros).
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Fundaciones del Sector Público Estatal Prov. CC. AA. No Reg. Invers. Total 
2004

Fundación AENA   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 13
Fund. agencia nac. de evaluac de la calidad y acredit . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 10
Fundación canaria puertos de Las Palmas   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 30
Fundación Carolina . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 479
Fund. C. de estudios y conservac de la Biodiversidad   . . . . . . . . . . . . . . 2 2 – 101
Fund. ctro.investig. enfermedades oncológicas Carlos III   . . . . . . . . . . . 1 1 – 12.818
Fundación centro nacional del vidrio   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 22
Fundación colección Thyssen-Bornemisza . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 1.787
Fundación colegios mayores MAE-AECI   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 97
Fund. cult. española para el fomento de la artesanía   . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 12
Fundación de los ferrocarriles españoles   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2 2 – 133
Fundación del teatro lírico   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 485
Fundación de servicios laborales   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 273
Fundación entorno, empresa y medio ambiente . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 3
Fundación escuela de organización industrial   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2 2 – 2.040
Fundación española para la ciencia y la tecnología   . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 103
Fundación ICO   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 4
Fund. instituto de investigac. Cardiovascular Carlos III . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 18.707
Fund. inst. port. de est. y cooper. de la cdad. Valenciana   . . . . . . . . . . . . 3 1 – 12
Fund. interna. y para iberoam. de admón. y polit. públicas   . . . . . . . . . . 1 1 – 60
Fundación laboral de minusválidos Santa Bárbara . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 30
Fundación Museo Sorolla . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 28
Fundación Museo Lázaro Galdiano   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 2
Fund. observat. de prospectiva tecnológica industrial   . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 10
Fund. para el desarr. de la inv. en genómica y proteónica   . . . . . . . . . . . 1 1 – 2.995
Fund. para la cooperac. y salud internac. Carlos III . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 126
Fundación para la prevención de riesgos laborales . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 50
Fundación parques nacionales   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . – – 2 4.001
Fundación residencia de estudiantes . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 27
Fundación SEPI   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 2.170
Fund. servicio interconfederal de mediación y arbitraje . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 31
Fundación tripartita para la formación en el empleo   . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 1.519
Fundación víctimas del terrorismo   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 21

Los datos de ejecución de los presupuestos de las 
empresas públicas se publican con cierto retraso. 
Como Interesa conocer cuales son las inversiones rea-
lizadas, en términos de Obligaciones Reconocidas, por 
las Fundaciones del Sector Público Estatal en total y 
en su distribución por provincias, Comunidades Autó-
nomas y No Regionalizable (es decir, las cifras que 
figuran en el Tomo IV de la Distribución Regionaliza-
da de Inversiones de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2004) se pregunta al Gobierno:

¿Cuáles son las inversiones ejecutadas durante el 
año 2004, en su totalidad y en su desglose por Provin-
cias, Comunidades Autónomas y, en su caso, Inversio-
nes No Regionalizables de las Fundaciones del Sector 
Público Estatal que figuran en Tomo IV de Distribución 
Regionalizada de Inversiones de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/039424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la eje-
cución durante 2004, hasta 31 de diciembre, de las Previsio-
nes de Inversión de las Sociedades Mercantiles Estatales, en 
su totalidad y su desglose por Provincias, Comunidades 
Autónomas y, en su caso, Inversiones No Regionalizables, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En el Proyecto de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2004, Distribución Regionalizada de Inver-
siones, Tomo IV, figuran las previsiones de inversión de 
las Sociedades Mercantiles Estatales. Para cada una de 
estas Sociedades figuran previsiones de inversión por 
Provincias, por Comunidades Autónomas e inversiones 
No Regionalizables.
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El cuadro que se adjunta indica las Sociedades Mer-
cantiles Estatales recogidas indicando para cada Socie-
dad el número de Provincias, Comunidades Autónomas 
y, en su caso, Inversiones No Regionalizables para los 

que existe previsión de inversión en los presupuestos. 
También se indica para cada Sociedad el importe total 
de las inversiones previstas (expresada en miles de 
euros).

Sociedades Mercantiles Estatales Prov. CC. AA. No Reg.
Inversión total

–
2004

Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. (ACESA)   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 8 5 – 279.613
Aguas de la Cuenca del Guadalquivir, S.A . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6 2 – 83.728
Aguas de la Cuenca del Norte, S.A . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5 5 – 41.604
Aguas de la Cuenca del Segura S.A   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3 3 – 50.719
Aguas de la Cuenca del Sur S.A. (ACUSUR)   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3 2 – 233.481
Aguas de la Cuenca del Tajo, S.A . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4 3 – 75.010
Aguas del Duero, S.A . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 10 2 – 111.741
Aguas del Júcar, S.A . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3 2 – 58.101
Axis Participaciones Empresariales,S.A . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 15
Canal de Navarra, S.A . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 101.287
Canal de Segarra-Garrigues, S.A   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 39.335
Centro Intermodal de Logística, S.A. (CILSA)   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 22.616
Centros Logísticos aeroportuarios, S.A. (CLASA)   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3 3 2 13.994
Comercial del Ferrocarril, S.A.~(COMFERSA)   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . – – 2 4.000
Cía. españ. financiación del desarrollo, S.A. (COFIDES)   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 50
Cía. española de reafianzamiento, S.A. (CERSA)   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 40
Cía. esp. de seg. de cred. a la export. S.A. (CESCE)(C) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 6.528
Sociedad estatal de Correos y Telégrafos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 52 19 2 247.686
Correos y Telégrafos (Consolidado) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 52 19 2 249.186
Depuradora del Baix Llobregat, S.A . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 39.767
Empresa Nacional innovación, S.A. (ENISA)   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 30
Emp. Nac. de residuos radiactivos, S.A. (ENRESA)   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3 3 – 10.648
Emp. Nac. de Hulleras del Norte (HUNOSA)   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 25.454
Expansión exterior, S.A   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 24
Expasa, Agricultura y Ganadería, S.A   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2 2 – 344
Hidroguadiana, S. A   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5 4 – 58.725
Ingeniería de siste. para la defensa de España, S.A   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 1.036
Ingeniería y economía del transporte, S.A. (INECO) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 2.816
Ingeniería y servicios aeroespaciales, S.A.(INSA) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 23
Inmobiliaria de promo y arriendos, S.A. (IMPROASA)   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 3
La Almoraima, S.A . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 1.097
Paradores de Turismo de España, S.A   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . – – 2 40.256
Portel Servicios Telemáticos, S.A . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 457
REDALSA, S.A.    . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 1.000
Remolques marítimos, S.A. (REMASA)   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . – – 2 2.617
Seiasa de la Meseta Sur. S.A . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 9 4 – 96.605
Seiasa del Nordeste, S.A . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 7 4 – 137.108
Seiasa del Norte, S.A   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 8 2 2 60.602
Seiasa del Sur y del Este, S.A . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 7 3 – 103.389
Sepes Ent. Públ. empres. del suelo (CONS) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 197
Sistemas técnicos de Loterías del Estado, S.A . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 25.950
Soc. de infraestruct. y equipam. penitenciarios, S.A   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 23 12 2 91.323
Soc. Esp. de Est. Comunic. Estr. Gibraltar, S.A. (SECEGSA) . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 18
Soc. estatal de conmemoraciones culturales, S.A . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 18
Soc. estatal de gestión de activos, S.A (AGESA) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 8.465
Soc. est. de gestión de la información turística, S.A . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 3.913
Soc. Esp. de gest. inmob. de patrimo., S.A. (SEGIPSA)   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 21 8 – 75.874
Soc. Est. de participac. industriales (SEPI) (Conso) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13 1 – 196.539
Sociedad estatal infraestructura del trasvase, S.A . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 8 5 – 472.994
Soc. Est. para desarr. de diseño e innovac., S.A.(DDI) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 24
Soc. estatal para exposiciones internacionales, S.A . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 82
Soc. estatal para la acción cultural exterior, S.A . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . – – 2 45
Soc. Est. para enseñ. aereoñáut. civiles, S.A.(SENASA) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 5.949
Tecnología e investigación ferroviaria, S.A   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 242
Valencia plataforma intermodal y logística . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 415
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Los datos de ejecución de los presupuestos de las 
empresas públicas se publican con cierto retraso. Como 
interesa conocer cuáles son las inversiones realizadas, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, por las Sociedades 
Mercantiles Estatales en total y en su distribución por pro-
vincias, Comunidades Autónomas y No Regionalizable (es 
decir, las cifras que figuran en el Tomo IV de la Distribu-
ción Regionalizada de Inversiones de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2004) se pregunta al Gobierno:

¿Cuáles son las inversiones ejecutadas durante el 
año 2004, en su totalidad y en su desglose por Provin-
cias, Comunidades Autónomas y, en su caso, Inversio-
nes No Regionalizables de las Sociedades Mercantiles 
Estatales que figuran en Tomo IV de Distribución 
Regionalizada de Inversiones de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/039425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2004, hasta el 31 de diciembre, de 
los Proyectos de Inversión del Tribunal Económico-
Administrativo Central: 90 15 14 0001, 613H, 63, con 
dotación 7,15 miles de euros, y 93 15 14 0001, 613H, 63, 
con dotación 15,34 miles de euros, en la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En el BOCG. Congreso de los Diputados, Serie D, 
Núm. 135, de fecha 12 de enero de 2005 se publicó la 
pregunta 184/017174 cuyo contenido era el siguiente:

«En los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
figuran los siguientes Proyectos de Inversión en los que 
se indica el número de proyecto, Programa, artículo, 
denominación y dotación prevista en miles de euros:

90 15 14 0001 613H 63. Adq. mobiliario y enseres 
TEAC y TEAR: 7,15.

93 15 14 0001 613H 63. Adq. Equipos informáti-
cos TEAC y TEAR: 15,34

Interesando conocer el importe de la ejecución de 
dichos proyectos de inversión a fecha 31 de diciembre 
de 2004, en términos de Obligaciones Reconocidas, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, a fecha de 31 de diciembre de 2004, de 
los Proyectos de Inversión del Tribunal Económico-
Administrativo Central que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

La contestación publicada en el BOCG. Congreso 
de los Diputados, Serie D, Núm. 164, de fecha 3 de 
marzo de 2005 no responde al objeto de la pregunta 
como puede fácilmente comprobarse.

Los Proyectos de Inversión son evidentemente los 
recogidos en los Anexos de Inversiones Reales y Progra-
mación Plurianual. Distribución Regionalizada Tomo I, 
Presupuestos Generales del Estado para 2004. Es nece-
sario señalar de nuevo el interés en conocer en términos 
de Obligaciones Reconocidas (Ley 47/2003 General 
Presupuestaria, Art. 73.4) la ejecución solicitada en la 
pregunta. Por ello, se pregunta nuevamente al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2004, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de los Proyectos de Inversión del Tribu-
nal Económico-Administrativo Central: 90 15 14 0001, 
613H, 63, con dotación 7,15 miles de euros, y 93 15 14 
0001, 613H, 63, con dotación 15,34 miles de euros, 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/039426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2004, hasta el 31 de diciembre, del 
Proyecto de Inversión Construcción de Gimnasios con 
dotación 466,39 miles de euros en la provincia de Zara-
goza, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En el BOCG. Congreso de los Diputados, Serie D, 
Núm. 135, de fecha 12 de enero de 2005 se publicó la 
pregunta 184/017131 cuyo contenido era el siguiente:

«En los Presupuestos Generales del Estado para 
2004 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 
88 24 105 0025, Programa 422P, artículo 62, corres-
pondiente a Construcción de Gimnasios, con una dota-
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ción de inversión prevista de 466,39 miles de euros en 
el ejercicio 2004.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2004 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2004, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 88 24 105 
0025, Construcción de Gimnasios?»

La contestación publicada en el BOCG. Congreso 
de los Diputados, Serie D, Núm. 164, de fecha 3 de 
marzo de 2005 no responde al objeto de la pregunta 
como puede fácilmente comprobarse.

El Proyecto de Inversión es evidentemente el recogi-
do en los Anexos de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual. Distribución Regionalizada, Tomo I, Presu-
puestos Generales del Estado para 2004. Es necesario 
señalar de nuevo el interés en conocer en términos de 
Obligaciones Reconocidas (Ley 47/2003 General Presu-
puestaria, Art 73.4) la ejecución solicitada en la pregun-
ta. Por ello, se pregunta nuevamente al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2004, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, Proyecto de Inversión 88 24 105 0025, 
422P, 62, Construcción de Gimnasios con dotación 
466,39 miles de euros para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/039427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2004, hasta 31 de 
diciembre, de las Previsiones de Inversión de las 
Empresas Públicas Empresariales y otros Organismos 
Públicos, en su totalidad y su desglose por Provincias, 
Comunidades Autónomas y, en su caso, Inversiones en 
el Extranjero e Inversiones No Regionalizables, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En el Proyecto de los Presupuestos Generales del Esta-
do para 2004, Distribución Regionalizada de Inversio-
nes, Tomo IV, figuran las previsiones de inversión de 
las Empresas Públicas Empresariales y otros Organis-
mos Públicos. Para cada una de estas Empresas figuran 
previsiones de inversión por Provincias, por Comuni-
dades Autónomas e inversiones No Regionalizables.

El cuadro que se adjunta indica las Empresas Públi-
cas Empresariales y otros Organismos Públicos recogi-
das indicando para cada Empresa el número de Provin-
cias, Comunidades Autónomas y, en su caso, Inversiones 
No Regionalizables para los que existe previsión de 
inversión en los presupuestos. También se indica para 
cada Empresa el importe total de las inversiones previs-
tas (expresada en miles de euros).

Entidades Empresariales y otros organismos públicos Prov. CC. AA. No Reg.
Invers. total

–
2004

Ente público R.T.V.E . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 50 17 – 30.252
Televisión Española, S.A   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 21 19 – 38.692
Radio Nacional de España, S.A   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 52 19 2 21.056
Aeropuertos españoles y navegación aérea (AENA)   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 35 18 – 2.319.958
Ctro. para el desarrollo tecnológico e industrial (CDTI)   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 132.776
Comis. del mercado de las telecomunicaciones (CMT) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 7.545
Comisión Nacional de Energía (CNE)   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 1.630
Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 908
Consorcio de compensación de seguros . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 2.017
Consorcio de la zona especial canaria (CZEC) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2 2 – 100
Entidad pública empresarial RED.ES (RED.ES)   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 974
Fábrica Nac. moneda y timbre-Real casa de la moneda . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2 2 – 31.064
Ferrocarriles de vía estrecha . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 10 7 – 74.000
Gerencia del sector de la construcción naval   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 25
Gestor de infraestructuras ferroviarias (GIF)   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 34 14 2 3.763.026
Ins. para la diversificac. y ahorro de la energía (IDAE)   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 7 6 2 19.588
Puertos del Estado y autoridades portuarias (CONS.)   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 24 13 2 927.354
Red Nacional de Ferrocarriles Españoles (RENFE) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 47 16 2 1.959.989
Sepes entidad públ. empres. de suelo (EPE SUELO) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 – 197
Soc. de salvamento y seguridad marítima (SASEMAR)   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 1 2 24.434
Soc. Est. Partcip. Industriales (SEPI) (Cabecera Grupo)   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . – – 2 23.776
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Las cifras mencionadas son las que figuran en el 
Proyecto de Presupuestos Generales del Estado.

Además, para las siguientes Empresas existen previ-
siones de inversión en el extranjero: Televisión Españo-
la, S.A. 76 mil euros, Radio Nacional de España, S.A. 
560 miles de euros, Centro para el desarrollo tecnológi-
co e industrial (CDTI) 131.176 miles de euros.

Los datos de ejecución de los presupuestos de las 
empresas públicas se publican con cierto retraso. Como 
Interesa conocer cuales son las inversiones realizadas, 
en términos de Obligaciones Reconocidas, por las Fun-
daciones del Sector Público Estatal en total y en su 
distribución por provincias, Comunidades Autónomas, 
Extranjero y No Regionalizable (es decir las cifras que 
figuran en el Tomo IV de la Distribución Regionalizada 
de Inversiones de los Presupuestos Generales del Esta-
do para 2004) se pregunta al Gobierno:

¿Cuáles son las inversiones ejecutadas durante el 
año 2004, en su totalidad y en su desglose por Provin-
cias, Comunidades Autónomas y, en su caso, Inversio-
nes en el Extranjero y No Regionalizables de las 
Empresas Públicas Empresariales y otros Organismos 
Públicos que figuran en Tomo IV de Distribución 
Regionalizada de Inversiones de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/039428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2004, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión Obras en Instala-
ciones de Alta Competición con dotación 1.449,18 
miles de euros en la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En el BOCG. Congreso de los Diputados, Serie D, 
Núm. 135, de fecha 12 de enero de 2005 se publicó la 
pregunta 184/017132 cuyo contenido era el siguiente:

«En los Presupuestos Generales del Estado para 
2004 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 
88 24 105 0010, Programa 457A, artículo 62, corres-
pondiente a Obras en Instalaciones de Alta Competi-

ción, con una dotación de inversión prevista de 1.449,18 
miles de euros en el ejercicio 2004.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2004 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2004, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 88 24 105 
0010, Obras en Instalaciones de Alta Competición?»

La contestación publicada en el BOCG. Congreso 
de los Diputados, Serie D, Núm. 164, de fecha 3 de 
marzo de 2005 no responde al objeto de la pregunta 
como puede fácilmente comprobarse.

El Proyecto de Inversión es evidentemente el recogi-
do en los Anexos de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual. Distribución Regionalizada, Tomo 1, Presu-
puestos Generales del Estado para 2004. Es necesario 
señalar de nuevo el interés en conocer en términos de 
Obligaciones Reconocidas (Ley 47/2003 General Presu-
puestaria, Art. 73.4) la ejecución solicitada en la pregun-
ta. Por ello, se pregunta nuevamente al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2004, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, Proyecto de Inversión 88 24 105 0010, 
457A, 62, Obras en Instalaciones de Alta Competición 
con dotación 1.449,18 miles de euros para la provincia 
de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/039429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2004, hasta el 31 de diciembre, del 
Proyecto de Inversión Complejo Sociocultural Estación 
Norte Zaragoza con dotación 108,94 miles de euros, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En el BOCG. Congreso de los Diputados, Serie D, 
Núm. 135, de fecha 12 de enero de 2005 se publicó la 
pregunta 184/017168 cuyo contenido era el siguiente:

«En los Presupuestos Generales del Estado para 
2004 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
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gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 
99 17 090020, Programa 432A, artículo 61, correspon-
diente a Complejo Sociocultural Estación Norte Zara-
goza, con una dotación de inversión prevista de 108,94 
miles de euros en el ejercicio 2004.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2004 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2004, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 99 17 09 0020, 
Complejo Sociocultural Estación Norte Zaragoza?»

La contestación publicada en el BOCG. Congreso 
de los Diputados, Serie D; Núm. 164, de fecha 3 de 
marzo de 2005 no responde al objeto de la pregunta 
como puede fácilmente comprobarse.

El Proyecto de inversión es evidentemente el recogi-
do en los Anexos de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual. Distribución Regionalizada, Tomo I, Presu-
puestos Generales del Estado para 2004. Es necesario 
señalar de nuevo el interés en conocer en términos de 
Obligaciones Reconocidas (Ley 47/2003 General Pre-
supuestaria, Art. 73.4) la ejecución solicitada en la pre-
gunta. Por ello, se pregunta nuevamente al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2004, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 99 17 09 0020, 
432A, 61, Complejo Sociocultural Estación Norte 
Zaragoza con dotación 108,94 miles de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/039430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno de Espa-
ña ante el continuado incumplimiento de la Ley de 
Prevención de Riesgos Laborales dentro de la instala-
ción militar de la base de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/039431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricoma de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué criterios justifican el anunciado nombramien-
to de la Sra. Martín Muñoz como directora de la Casa 
Árabe?

¿Cuál será el sueldo anual de la directora de la Casa 
Árabe?

¿Con quién ha sido consensuado el nombramiento 
de la Sra. Martín Muñoz?

¿Será la capacidad para dialogar y consensuar deci-
siones con la oposición un requerimiento de la nueva 
dirección de la Casa-Árabe?

¿Qué papel jugará la Casa Árabe en la iniciativa de 
la Alianza de Civilizaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Francisco Ricoma de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/039432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron las razones de la calificación de « El 
Puente de San Luis Rey» como película española y las 
consecuencias de dicha calificación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/039433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ayudas ha percibido la película «El Reino de 
los Cielos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/039434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ayudas ha percibido la película «Sahara»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/039435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ayudas ha percibido la película «El Puente de 
San Luis Rey»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/039436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Existen otros casos de películas a las que se les 
haya reconocido la nacionalidad española, pero no 
hayan podido optar al sistema de ayudas previsto para 
el cine español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/039437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Ministerio de Cultura conveniente 
revisar los criterios de ayudas vigentes a luz de la expe-
riencia europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/039438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los criterios del Ministerio para deter-
minar la nacionalidad española de una película?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/039439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Pueden todas las películas calificadas como espa-
ñolas por el Ministerio acceder a las ayudas contempla-
das para el cine español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/039440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Computan todas las películas calificadas como 
«españolas» a efectos del cumplimiento de la cuota de 
pantalla y de la obligación de inversión del 5% de las 
televisiones en películas europeas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/039441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron las razones de la calificación de «El 
Reino de los Cielos» como película española y las con-
secuencias de dicha calificación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/039442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron las razones de la calificación de 
«Sahara» como película española y las consecuencias 
de dicha calificación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/039443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes  del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución del presupuesto 
del Ministerio de Defensa para el año 2005, a 30 de 
junio, en su conjunto en cada uno de los programas y en 
cada capítulo según clasificación económica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—María Asunción Oltra Torres, Diputada.

184/039444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes  del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Referido a 30 de junio de 2005:

¿Cuál ha sido el grado de ejecución del presupuesto 
del Ministerio de Defensa para el año 2005 respecto al 
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EMAD, en su conjunto en cada uno de los programas y 
en cada capítulo según clasificación económica?

¿Qué créditos y en qué cuantía se han modificado 
por transferencias, incorporaciones, generaciones u 
otras causas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—María Asunción Oltra Torres, Diputada.

184/039445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes  del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Referido a 30 de junio de 2005:

¿Cuál ha sido el grado de ejecución del presupuesto 
del Ministerio de Defensa para el año 2005 respecto al 
órgano central sin EMAD, en su conjunto en cada uno 
de los programas y en cada capítulo según clasificación 
económica?

¿Qué créditos y en qué cuantía se han modificado 
por transferencias, incorporaciones, generaciones u 
otras causas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—María Asunción Oltra Torres, Diputada.

184/039446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes  del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Referido a 30 de junio de 2005:

¿Cuál ha sido el grado de ejecución del presupuesto 
del Ministerio de Defensa para el año 2005 respecto a 
los Organismos Autónomos de dicho Ministerio, en su 
conjunto en cada uno de los programas y en cada capí-
tulo según clasificación económica?

¿Qué créditos y en qué cuantía se han modificado 
por transferencias, incorporaciones, generaciones u 
otras causas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—María Asunción Oltra Torres, Diputada.

184/039447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes  del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Referido a 30 de junio de 2005:

¿Cuál ha sido el grado de ejecución del presupuesto 
del Ministerio de Defensa para el año 2005 respecto a 
la Armada, en su conjunto en cada uno de los progra-
mas y en cada capítulo según clasificación económica?

¿Qué créditos y en qué cuantía se han modificado 
por transferencias, incorporaciones, generaciones u 
otras causas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—María Asunción Oltra Torres, Diputada.

184/039448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes  del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Referido a 30 de junio de 2005:

¿Cuál ha sido el grado de ejecución del presupuesto del 
Ministerio de Defensa para el año 2005 respecto al Ejército 
de Tierra, en su conjunto en cada uno de los programas y en 
cada capítulo según clasificación económica?

¿Qué créditos y en qué cuantía se han modificado 
por transferencias, incorporaciones, generaciones u 
otras causas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—María Asunción Oltra Torres, Diputada.
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184/039449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes  del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Referido a 30 de junio de 2005:

¿Cuál ha sido el grado de ejecución del presupuesto 
del Ministerio de Defensa para el año 2005 respecto al 
Ejército del Aire, en su conjunto en cada uno de los 
programas y en cada capítulo según clasificación eco-
nómica?

¿Qué créditos y en qué cuantía se han modificado 
por transferencias, incorporaciones, generaciones u 
otras causas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—María Asunción Oltra Torres, Diputada.

184/039450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes  del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Referido a 30 de junio de 2005:

¿Cuál ha sido el grado de ejecución del presu-
puesto del Ministerio de Defensa para el año 2005 
respecto a la Gerencia de Infraestructuras y Equipa-
miento de la Defensa, en su conjunto en cada uno de 
los programas y en cada capítulo según clasificación 
económica?

¿Qué créditos y en qué cuantía se han modificado 
por transferencias, incorporaciones, generaciones u 
otras causas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—María Asunción Oltra Torres, Diputada.

184/039451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes  del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Referido a 30 de junio de 2005:

¿Cuál ha sido el grado de ejecución del presupuesto 
del Ministerio de Defensa para el año 2005 respecto al 
Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial, en su con-
junto en cada uno de los programas y en cada capítulo 
según clasificación económica?

¿Qué créditos y en qué cuantía se han modificado 
por transferencias, incorporaciones, generaciones u 
otras causas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—María Asunción Oltra Torres, Diputada.

184/039452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes  del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué operaciones y por qué importe han generado 
ingresos a la Gerencia de Infraestructuras y Equipa-
miento de la Defensa, especificando detalladamente los 
ingresos correspondientes a los capítulos 3 (Tasas y 
otros ingresos), 5 (Ingresos Patrimoniales), 6 (Enajena-
ción Inversiones Reales), 7 (Transferencias de capital) 
y 8 (Activos financieros), a 30 de junio de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—María Asunción Oltra Torres, Diputada.

184/039453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes  del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos del Instituto Nacional 
de Técnica Aeroespacial, especificando las partidas 
correspondientes, a 30 de junio de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—María Asunción Oltra Torres, Diputada.

184/039454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

Teniendo en cuenta que los representantes empresa-
riales y sindicales de la comarca de Ferrol, han consi-
derado excesivo el porcentaje de dependencia del sector 
naval, un 50% del volumen de su negocio, para que la 
«machacada» industria auxiliar pueda tener derecho a 
percibir ayudas, como consecuencia de la reciente 
«reconversión naval», que de manera tan dramática ha 
vuelto a afectar a la comarca ferrolana, con la pérdida 
de 1.400 puestos de trabajo directos,

¿Piensa modificar el Gobierno los criterios que ha 
establecido para la obtención de esas ayudas?

¿Qué otro tipo de políticas de apoyo tiene previstas 
el Gobierno, al margen de las inalcanzables ayudas, 
para la mayoría de las empresas, para la industria auxi-
liar de la construcción naval en la comarca de Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/039455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Qué esfuerzos viene realizando el Gobierno 
para que Navantia Fene pueda contratar alguna cons-

trucción naval civil, dentro del 20% establecido para 
este tipo de construcción?

2. ¿Cuántas ofertas se han realizado, en los últi-
mos siete meses, para los astilleros de Perlío, Fene?

3. ¿No proponía el Partido Socialista, en plena 
campaña electoral, mayor carga de trabajo para la anti-
gua Astano, mediante la construcción de buques civi-
les?

4. ¿Qué planes de futuro tiene el Gobierno para 
Navantia Fene, en cuanto a nuevas construcciones se 
refiere?

5. Al margen de la construcción nacional para 
nuestra Armada, ¿qué otros proyectos para terceros paí-
ses se están negociando para el futuro, dentro de los 
astilleros de la comarca de Ferrol?

6. ¿Cree suficiente el Gobierno el mercado nacio-
nal de construcción naval militar, como para mantener 
la ocupación de los astilleros de Navantia?

7. ¿Cree el Gobierno que la construcción naval 
militar para terceros países será suficiente para mante-
ner el pleno empleo en los astilleros de Navantia?

8. ¿En qué ha consistido la firma entre el Presi-
dente de la Junta de Andalucía y el Ministro de Defensa 
para la construcción del gemelo del buque Patiño, en 
los astilleros gaditanos?

9. ¿Está justificada, en función de las competen-
cias del Gobierno autonómico de Andalucía, la firma 
de un convenio para la construcción de un buque mili-
tar en unos astilleros de titularidad pública estatal?

10. ¿Cuál es el texto del acuerdo, o convenio, fir-
mado entre el Presidente de la Junta de Andalucía y el 
Ministro de Defensa para la construcción de un buque 
para la Armada española en astilleros de Cádiz?

11. ¿Qué criterios mantiene Navantia a la hora de 
decidir en qué astilleros se construyen los barcos: ocu-
pación del personal, rentabilidad económica, plazos de 
entrega, métodos de fabricación, soldadura, construc-
ción y monturas a flote?

12. ¿Qué tiempo transcurre entre la botadura y la 
entrega al armador en los diferentes astilleros de 
Navantia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/039456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.
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Los representantes empresariales y algunos sindica-
les han rechazado de plano las exigencias planteadas 
por el Gobierno para la percepción de ayudas por parte 
de la industria auxiliar de la construcción naval, como 
consecuencia de la «reconversión naval» aplicada por 
el Gobierno y que, de manera tan evidente, se ha ceba-
do en la comarca de Ferrol, con la pérdida de 1.400 
puestos de trabajo.

1. ¿Cómo es posible que, el Gobierno, requiera a 
los empresarios que justifiquen que, durante los últi-
mos cinco años, han conseguido que el 50% de sus 
ventas procedan directamente del sector naval, cuando 
se les ha venido exigiendo la diversificación de su mer-
cado, precisamente, para no tener una dependencia 
«cuasi exclusiva» de los astilleros públicos de la zona?

2. ¿Cuántas empresas se encontrarían en disposi-
ción de cumplir estos requisitos?

3. ¿Es consciente el Gobierno de que la subcontra-
tación en la antigua Astano ha desaparecido, práctica-
mente, cuando era el astillero que generaba mayor 
ocupación para las compañías auxiliares?

4. ¿Es esta la fórmula para que «ningún trabajador 
se vea abandonado a su suerte»?

5. ¿Es que pretende el Gobierno indemnizar lo 
menos posible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/039457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Las entidades Casal Argentí a Barcelona, Casal 
Argentí de Tarragona, Casal d’Amistat i Cultura Argen-
tí Català de Girona, la Casa de los Trabajadores Argen-
tinos de Mataró, Argentinos de Norte a Sur de Málaga y 
el Movimiento de Argentinos en Mallorca han hecho 
público un comunicado en que denuncian que las auto-
ridades de migraciones están rechazando sistemática-
mente a turistas procedentes de, entre otros, la Repúbli-
ca Argentina, Bolivia, Uruguay y Colombia en los 
puestos fronterizos y devolviéndolos a sus países de 
origen.

Dichas asociaciones denuncian que miembros de 
los Grupos de Investigación de Fronteras (GIF) interro-
gan, presionan, engañan y tratan vejatoriamente a los 

turistas procedentes de los países citados, en base a una 
selección aleatoria, sin ninguna base, y les coaccionan 
para regresar a sus países de origen con su propio pasa-
je, conduciéndolos al avión esposados y alojándolos en 
dependencias carcelarias, en las que deben compartir 
espacio con delincuentes condenados y extraditados 
por delitos graves.

¿Ha dado, el Gobierno, instrucciones a los GIF para 
que rechacen a turistas en función de su nacionalidad?

En caso afirmativo, ¿qué nacionalidades son las que 
se rechazan y por qué?

En caso negativo, ¿qué medidas, y cuándo, piensa 
llevar a cabo para acabar con esta insólita vulneración 
de derechos fundamentales?

Teniendo en cuenta que, para los ciudadanos afecta-
dos y obligados a volver a su país de origen, es difícil, 
por no decir imposible, denunciar estos hechos, ¿qué 
mecanismos de control dispone el Gobierno para ase-
gurar un trato digno a todos aquellos pasajeros, proce-
dentes del país que sea y con pasaporte en vigor?

¿Al Gobierno le parece razonable y seguro para su 
integridad física obligar a determinados turistas a com-
partir espacio con delincuentes condenados?

¿Es cierto que se esposa a dichos turistas cuando se 
les conduce al avión? En caso afirmativo, ¿por qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/039458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

En el 2003, el Ministerio de Fomento licitó el pri-
mer proyecto constructivo del Eje Orbital de Barcelo-
na, «Autovía orbital de Barcelona, tramo Abrera-
Terrassa  de la Dirección General de Carreteras del 
Ministerio de Fomento», así como el encargo del estu-
dio informativo (anteproyecto y análisis de las alterna-
tivas del trazado) del tramoTerrassa-Granollers.

¿En qué estado se encuentra cada uno de los subtra-
mos comprendidos entre Abrera y Terrasa?

¿Tiene el Gobierno algún tipo de previsión acerca 
de dichos subtramos?

¿En qué estado se encuentra el estudio informativo 
del tramo Terrassa-Granollers?
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¿Se ha llevado a cabo algún otro tipo de iniciativa al 
respecto o está previsto hacerla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2005.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/039459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El artículo 8 del Tratado de Paz y Amistad entre 
España y Uruguay —de 1870—, dispone:

«Los súbditos españoles en la República Oriental 
del Uruguay y los ciudadanos de la República en Espa-
ña, podrán ejercer libremente sus oficios y profesiones, 
poseer, comprar y vender por mayor y menor toda 
especie de bienes muebles e inmuebles, extraer del País 
sus valores íntegramente, disponer de ellos en vida o 
por muerte y suceder en los mismos por testamento o 
ab intestato, todo con arreglo a las leyes del País, en los 
mismos términos y bajo iguales condiciones que usan o 
usaren los de la Nación más favorecida.»

Por su parte y respecto de los tratados, la Constitu-
ción española, en su artículo 96.1, dispone:

«Los tratados internacionales válidamente celebra-
dos, una vez publicados oficialmente en España, for-
marán parte del ordenamiento interno. Sus disposicio-
nes sólo podrán ser derogadas, modificadas o 
suspendidas, en la forma prevista en los propios trata-
dos o de acuerdo con las normas generales del Derecho 
Internacional.»

Por otra parte, los artículos 14 y 18.1 del Tratado 
General de Cooperación y Amistad celebrado en 1992 
entre España y Uruguay, ratifican y confirman la vigen-
cia del Tratado de 1870.

Las autoridades españolas han invocado, como fun-
damento del rechazo y expulsión de visitantes urugua-
yos, los artículos 25 y 26.2 de su Ley Orgánica 4/2000, 
así como el artículo 7 del Reglamento de ejecución de 
dicha Ley. Estas disposiciones regulan el ingreso de 
extranjeros a España, sólo lo autorizan en determinadas 
condiciones y facultan a denegar la entrada de quienes 
no cumplan los requisitos establecidos. Sin embargo, 
tales preceptos legales resultan inaplicables a los ciuda-
danos uruguayos, pues su libre ingreso y trabajo —a 
España y en este país— está amparado por un tratado 

vigente, que, de acuerdo al citado artículo 96 de su Lex 
Magna, no puede ser abrogado, desconocido ni modifi-
cado por una ley posterior.

El apartado 2 del artículo 1 del Real Decreto 2393/2004, 
de 30 de diciembre, por el que se aprueba el Regla-
mento de la Ley Orgánica 4/2000, de 11 de enero, sobre 
derechos y libertades de los extranjeros en España y su 
integración social abunda en que dicho reglamento está 
supeditado a lo que dispongan los convenios interna-
cionales suscritos por España:

«Artículo 1. Entrada por puestos habilitados.

1. Sin perjuicio de lo dispuesto por los convenios 
internacionales suscritos por España, el extranjero que 
pretenda entrar en territorio español deberá hacerlo por 
los puestos habilitados al efecto, hallarse provisto del 
pasaporte o documento de viaje en vigor que acredite 
su identidad y que se considere válido para tal fin, estar 
en posesión de un visado válido cuando éste sea exigi-
ble, y no estar sujeto a prohibiciones expresas. Asimis-
mo, deberá presentar los documentos determinados en 
este reglamento que justifiquen el objeto y condiciones 
de estancia, y acreditar la posesión de los medios de 
vida suficientes para el tiempo que pretenda permane-
cer en España o, en su caso, estar en condiciones de 
obtener legalmente dichos medios.»

Otro texto invocado por las autoridades españolas es 
el Acuerdo de Schengen, así como su Convenio de 
Aplicación —de 14 de junio de 1985 y de 19 de junio 
de 1990, respectivamente—, celebrado por quince paí-
ses europeos, uno de los cuales es España, en cuyo 
mérito esas naciones unificaron sus disposiciones sobre 
la entrada y estancias de corta duración por parte de 
extranjeros, en el llamado «espacio Schengen».

Sin embargo hay juristas que consideran esta invo-
cación errónea, por la obvia razón de que Uruguay no 
es parte en el citado Acuerdo y, por tanto, sus disposi-
ciones no pueden obligarlo. Del mismo modo, un con-
trato celebrado entre A, B y C, no puede obligar a D ni 
enervar los derechos que éste adquirió en razón de un 
contrato anteriormente celebrado con anterioridad.

Ningún sujeto de derecho puede extinguir unilate-
ralmente las obligaciones ya contraídas con otro sujeto 
de derecho, sin el consentimiento del mismo y sin suje-
ción a lo pactado entre ellos a los fines de la extinción 
del pacto o contrato creador de tales obligaciones.

En consecuencia, no es descabellado considerar que 
el llamado Acuerdo de Schengen en nada afectó la 
vigencia y el obligatorio cumplimiento del Tratado his-
pano-uruguayo de 1870.

¿Está cumpliendo, el Gobierno, el Tratado de Paz y 
Amistad entre España y Uruguay?

Teniendo en cuenta que los tratados tienen mayor 
fuerza —o jerarquía normativa— que las leyes ¿cómo es 
posible que el Gobierno invoque, como fundamento de 
rechazo y expulsión de visitantes uruguayos, los artícu-
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los 25 y 26.2 de la Ley Orgánica 4/2000, así como el 
artículo 7 del Reglamento de ejecución de dicha Ley?

¿Tiene intención, el Gobierno, de modificar su polí-
tica respecto a los ciudadanos uruguayos con el fin de 
adecuarla a la legalidad vigente?

En caso afirmativo, ¿cuándo?
En caso negativo, ¿por qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2005.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/039460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

La isla de Lanzarote vive en su totalidad del sector 
turístico de una forma directa o indirecta. El transporte 
a la isla se produce fundamentalmente por vía aérea, y 
por tanto es necesario que las estructuras y los servicios 
que se presten en los aeropuertos sean de la mayor cali-
dad, teniendo una importancia vital el que no se pro-
duzcan conflictos, ya que estos afectan de forma directa 
al turismo, principal actividad económica de la isla.

Existen cada vez más destinos alternativos en el sec-
tor turístico, que hace necesario que los servicios sean 
cada vez de más calidad y que, por tanto, no afecten a la 
afluencia de visitantes. En Canarias, por diferentes cir-
cunstancias, ha habido una disminución de visitantes 
de 123.000 turistas menos en el primer semestre con 
respecto al año 2004.

En la actualidad existe una huelga del Servicio de 
Asistencia en Tierra que está produciendo importantes 
retrasos que sin duda contribuyen a generar una mala 
imagen de Lanzarote como destino turístico. Al mismo 
tiempo, esta huelga está generando importantes proble-
mas en el tráfico entre islas.

El día 26 de julio finaliza el contrato entre Iberia y 
la compañía Binter Canarias para realizar a esta última 
los Servicios de Asistencia en tierra en aeropuerto.

¿Qué razones existen para que no se autorice a la 
empresa Atlántica de Handling, satélite de Binter, reali-
zar el servicio de asistencia en tierra por parte de 
AENA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/039461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

La isla de Lanzarote vive en su totalidad del sector 
turístico de una forma directa o indirecta. El transporte 
a la isla se produce fundamentalmente por vía aérea, y 
por tanto es necesario que las estructuras y los servicios 
que se presten en los aeropuertos sean de la mayor cali-
dad, teniendo una importancia vital el que no se pro-
duzcan conflictos, ya que estos afectan de forma directa 
al turismo, principal actividad económica de la isla.

Existen cada vez más destinos alternativos en el sec-
tor turístico, que hace necesario que los servicios sean 
cada vez de más calidad y que, por tanto, no afecten a la 
afluencia de visitantes. En Canarias, por diferentes cir-
cunstancias, ha habido una disminución de visitantes 
de 123.000 turistas menos en el primer semestre con 
respecto al año 2004.

En la actualidad existe una huelga del Servicio de 
Asistencia en Tierra que está produciendo importantes 
retrasos que sin duda contribuyen a generar una mala 
imagen de Lanzarote como destino turístico. Al mismo 
tiempo, esta huelga está generando importantes proble-
mas en el tráfico entre islas.

El día 26 de julio finaliza el contrato entre Iberia y 
la compañía Binter Canarias para realizar a esta última 
los Servicios de Asistencia en tierra en aeropuerto.

¿Tiene el Gobierno alguna medida o plan previsto 
para lo que pueda suceder con el tráfico aéreo en Cana-
rias si el 27 de julio no está otorgada la licencia a la 
empresa AH para realizar el servicio de asistencia en 
tierra a Binter Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/039462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

La isla de Lanzarote vive en su totalidad del sector 
turístico de una forma directa o indirecta. El transporte 
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a la isla se produce fundamentalmente por vía aérea, y 
por tanto es necesario que las estructuras y los servicios 
que se presten en los aeropuertos sean de la mayor cali-
dad, teniendo una importancia vital el que no se pro-
duzcan conflictos, ya que estos afectan de forma directa 
al turismo, principal actividad económica de la isla.

Existen cada vez más destinos alternativos en el sector 
turístico, que hace necesario que los servicios sean cada vez 
de más calidad y que, por tanto, no afecten a la afluencia de 
visitantes. En Canarias, por diferentes circunstancias, ha 
habido una disminución de visitantes de 123.000 turistas 
menos en el primer semestre con respecto al año 2004.

En la actualidad existe una huelga del Servicio de 
Asistencia en Tierra que está produciendo importantes 
retrasos que sin duda contribuyen a generar una mala 
imagen de Lanzarote como destino turístico. Al mismo 
tiempo, esta huelga está generando importantes proble-
mas en el tráfico entre islas.

El día 26 de julio finaliza el contrato entre Iberia y 
la compañía Binter Canarias para realizar a esta última 
los Servicios de Asistencia en tierra en aeropuerto.

¿Se puede interpretar que existe una posición del 
Gobierno favorable a las grandes empresas de handling 
en perjuicio de nuevas pequeñas empresas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/039463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gustavo de Arístegui y San Román, Diputado 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta por escrito al Gobierno.

¿Comparte el Gobierno el criterio del Sr. Riza según 
el cual la presencia de tropas occidentales en Afganis-
tán se percibe en el mundo musulmán como una repeti-
ción de la ocupación soviética de los años ochenta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2005.—Gustavo de Arístegui y San Román, Dipu-
tado.

184/039464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas por escrito al 
Gobierno.

¿Qué criterios siguió el Gobierno para nombrar al 
Embajador Cajal Representante personal del Presidente 
del Gobierno para la Alianza de Civilizaciones?

¿Ha propuesto el Embajador Cajal que, en nombre 
de la Alianza de Civilizaciones, se entregue Ceuta y 
Melilla a Marruecos?

¿Cuáles serán las grandes líneas que guiarán la revi-
sión de los manuales escolares para evitar prejuicios 
que preconiza el Embajador Cajal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/039465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Justicia, de la que 
solicita respuesta por escrito.

El Sindicato CSI-CSIF, a través de su responsable 
en el área de justicia, ha reclamado la necesidad de la 
presencia de los sindicatos en la negociación del proce-
so de transferencias en materia de justicia al Principado 
de Asturias.

Por ello se pregunta:

¿Va el Ministerio de Justicia a escuchar a los sindi-
catos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Agricultura, Pesca y 
Alimentación, de la que solicita respuesta por escrito.
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¿A qué se debe el hecho de que en la campaña elec-
toral gallega el Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación haya enviado cartas dirigidas a los ganade-
ros gallegos utilizando el gallego, mientras que en 
Cataluña y el País Vasco las cartas se hayan redactado 
en castellano y no en catalán y euskera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno procedente la sanción 
impuesta por el Subdelegado del Gobierno de Sevilla a 
diversos cargos electos del Ayuntamiento de El Saucejo 
por concentrarse en la plaza de la Constitución y frente 
al domicilio del Alcalde para hacer pública su protesta 
contra la situación de indefensión en que se encuentran 
los vecinos, ante hechos delictivos cometidos en dicho 
municipio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2005.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/039468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra de Fomento, doña Magdalena Álvarez, 
garantizó durante la inauguración de un tramo de la 
Ruta de la Plata (junio de 2005), que éste estará en ser-
vicio o en obra en 2005 y concluirá durante esta legisla-
tura, que finaliza en 2008.

Acontecimiento éste que marca una profunda dife-
rencia de lo ocurrido, con el calendario de infraestruc-
turas en el Principado de Asturias, en el que sólo se 
recoge la fecha de finalización de las obras iniciadas y 
no dice nada sobre las no comenzadas.

Por ello, preguntamos: ¿Tiene la Ministra de 
Fomento alguna hostilidad hacia los asturianos que le 
hizo tomar este decepcionante trato?

Al no disponer de un calendario para las grandes 
infraestructuras del Principado de Asturias (Autovía 
del Cantábrico, Autovía Oviedo-La Espina, variante de 
Pajares, Metrotrén, ampliación de El Musel), pregunta-
mos:

¿Asturias no es una prioridad para el Gobierno de la 
Nación?, ¿Las necesidades de Asturias en materia de 
infraestructuras van a proseguir según los ritmos alcan-
zados en la etapa del gobierno del Partido Popular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2005.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/039469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Unión Europea admitió recientemente (13 de 
junio de 2005) el uso en las instituciones comunitarias 
de las lenguas cooficiales españolas (catalán, gallego y 
vasco), que no tendrán reconocimiento oficial, pero que 
podrán ser utilizadas por los ciudadanos para dirigirse a 
la Unión y por los representantes autonómicos para 
hablar en las reuniones, estableciendo un acuerdo espe-
cífico que se lo posibilitará, a condición de que el Esta-
do que lo solicite asuma los gastos que conlleve.

Deseamos saber: ¿Qué administraciones soportarán 
el gasto de intérpretes, traductores, etc.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2005.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/039470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Momentos antes de participar en la inauguración del 
Seminario «Estado de derecho, justicia y derechos fun-
damentales en la Constitución Europea», celebrado en 
el mes de junio de 2005 en Zaragoza, el Fiscal General 
del Estado, don Cándido Conde-Pumpido, lamentó la 
excesiva judicialización de la vida política española y 
anunció que le ha pedido «personalmente» al Presiden-
te del Gobierno, D. José Rodríguez Zapatero, que cola-
bore para evitar que este fenómeno vaya a más.

Preguntamos: ¿Está el Ministerio de Justicia entera-
do de estas declaraciones?

¿Tomará el Presidente del Gobierno alguna medida 
para suprimir, al máximo, la participación de asuntos 
penales en la discusión política?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2005.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/039471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Presidente del Gobierno de España manifestó en 
el Senado: «trágicamente no podemos conocer la últi-
ma voluntad de las víctimas del terrorismo de ETA...».

Con este pensamiento ¿afirma el Presidente que no 
considera víctimas de ETA ni a los heridos, ni a los 
mutilados, ni a las viudas, ni a los viudos, ni a los huér-
fanos, ni a los padres que se quedaron sin sus hijos o 
hermanos sin hermanos?

Es decir: ¿Opina el Presidente que solamente los 
muertos son víctimas del terrorismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2005.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/039472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la. Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cinco personas pertenecientes al Partido Popular 
han sido multados por una falta, catalogada como grave 
por el Delegado del Gobierno en Asturias, el socialista 
don Antonio Trevín, por participar en una manifesta-
ción de unas doscientas personas que se desarrolló, de 
forma pacífica, en el llamado Semáforo del Cantábrico 
de Soto del Barco, el pasado mes de agosto, en contra 
del retraso de las obras del tramo Soto - Muros.

Ya que no hubo ningún altercado y sí colaboración 
en todo momento con la Guardia Civil, preguntamos al 
Gobierno:

¿No ve claro el Gobierno de la Nación en esta 
acción de su Delegación una nueva persecución política 
a los miembros del Partido Popular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2005.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/039473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cientos de miles de personas se manifestaron en 
Madrid, el pasado 5 de junio, exigiendo al Gobierno 
que no negocie con ETA.

Ante esta multitudinaria petición, de cerca de un 
millón de personas, organizada por la Asociación Vícti-
mas del Terrorismo, deseamos preguntar:

¿Será sensible el Gobierno ante esta demanda, 
haciendo uso de su tan traído y llevado «talante» o, por 
el contrario, hará caso a las manifestaciones de la 
Vicepresidenta Primera del Gobierno, doña María 
Teresa Fernández de la Vega: «pase lo que pase en la 
manifestación, el Gobierno no variará su política anti-
terrorista»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2005.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.
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184/039474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿ Puede detallar el Ministerio del Interior qué concre-
tas «actuaciones preventivas» ha realizado la Inspección 
Penitenciaria en relación con los internos en Centros 
Penitenciarios vinculados a los atentados del 11-M?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior desde qué 
fecha exacta conocía el texto contenido en el ordenador 
de Jamal Ahmidal en el que aseguraba que los atenta-
dos del 11-M tenían por objeto acabar con el anterior 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno en qué fecha exacta 
conoció el Presidente Rodríguez Zapatero el texto con-
tenido en el ordenador de Jamal Ahmidal en el que se 

aseguraba que los atentados del 11-M tenían por objeto 
acabar con el anterior Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que era relevante para los 
trabajos de la Comisión Parlamentaria de Investigación 
sobre los atentados del 11-M haber conocido el texto 
contenido en el ordenador de Jamal Ahmidal en el que 
se aseguraba que los atentados del 11-M tenían por 
objeto acabar con el anterior Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué transcurridas más 
de 72 horas desde la muerte de once personas en el incen-
dio declarado en la provincia de Guadalajara el Presidente 
Rodríguez Zapatero no ha hecho una sola declaración 
pública al respecto, ni tan siquiera para transmitir sus con-
dolencias a las familias de las víctimas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué análisis de inteligencia realiza el Ministerio 
del Interior ante el anuncio de que un individuo que fue 
parlamentario de la ilegalizada Batasuna y que está 
procesado por la presunta financiación de ETA a través 
de las «herriko tabernas» haya sido designado Secreta-
rio del Grupo Parlamentario del Partido Comunista de 
las Tierras Vascas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Confirma el Ministerio del Interior que presos de la 
banda terrorista ETA han lucido camisetas del Partido 
Comunista de las Tierras Vascas en, al menos, dos Cen-
tros Penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué análisis realiza el Ministerio del Interior del 
hecho de que en los Centros Penitenciarios de Valde-
moro y Soto del Real presos de la banda ETA estén 
luciendo camisetas del Partido Comunista de las Tie-
rras Vascas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si en el día 
de la fecha continúa manteniéndose el Nivel 3 de Alerta 
Antiterrorista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué posición concreta va a adoptar el Gobierno ante 
la petición formulada por la Fundación Alternativas que 
solicita «el inicio de un proceso de negociación bilateral 
tendente a la modificación de los Acuerdos Iglesia-Esta-
do de 1979» teniendo en cuenta que el Presidente del 
Gobierno es Patrono de dicha Fundación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior qué lógica 
tiene que cuando este Diputado pregunta sobre el 
seguimiento entre los presos vinculados a la banda ETA 
de una huelga de hambre decretada por ésta —pregunta 
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núm. 55236— se le conteste haciendo referencia a la 
tarea de los servicios médicos penitenciarios, lo que  
—cuanto menos— parece un intento burdo de eludir la 
información que se le requiere?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué balance realiza el Ministerio del Interior 
—cuatro meses después de su aprobación en Consejo 
de Ministros de 11 de marzo de 2005— de las primeras 
experiencias en materia de registros individuales afec-
tos al control de explosivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior —o está 
realizando ya— algún tipo de control a posteriori en 
relación con ciudadanos españoles o residentes en 
España que viajen o hayan viajado a Pakistán y/o Afga-
nistán fuera de los que lo han hecho en misiones oficia-
les o de indudable naturaleza profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha previsto el Ministerio del Interior la realización 
de un protocolo especial que fije la actuación del Cuer-
po Nacional de Policía y la Guardia Civil, unidades 
intervinientes y demás elementos operativos necesarios 
para dar respuesta a situaciones afectas a la toma de 
rehenes masiva, realizada por un gran número de terro-
ristas con capacidad y con voluntad de inmolación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si ha pro-
puesto —y en qué sentido— una potenciación del 
denominado «Grupo Atlas» de Jefes de Unidades Espe-
ciales Antiterroristas de la Unión Europea, tras los 
recientes atentados de Londres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántas reunio-
nes han mantenido, durante el año en curso, representantes 
de la Comisaría General de Información del Cuerpo Nacio-
nal de Policía con sus homólogos de la Dirección de Vigi-
lancia del Territorio del Reino de Marruecos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/039490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué conse-
cuencias prácticas para las políticas de seguridad espa-
ñolas han devenido de la reunión mantenida en el pri-
mer trimestre del año en curso entre el Secretario de 
Estado de Seguridad y representantes de los servicios 
secretos de Siria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué conse-
cuencias prácticas para las políticas de seguridad espa-
ñolas han devenido de la reunión mantenida en el pri-
mer trimestre del año en curso entre el Secretario de 
Estado de Seguridad y el Embajador de Irán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior por qué razo-
nes afirma, en respuesta a este Diputado, que entre los 

meses de mayo y julio de 2004 no fueron cesados dos Jefes 
de Brigada de la Jefatura Superior de Policía de Asturias, el 
Jefe de la Unidad de Proximidad, el Jefe de la Comisaría 
Local de Avilés y el Jefe de la Unidad de Proximidad de la 
Comisaría Local de Gijón cuando —en respuesta anterior a 
pregunta 20336— el Gobierno cita expresamente a los 
antedichos responsables policiales como «relevos produci-
dos entre los meses de mayo y julio de 2004»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a consentir el Ministerio del Interior que ante un 
hecho tan grave como la filtración a un medio de comu-
nicación de conversaciones grabadas a internos de la 
banda terrorista ETA no se depure ninguna responsabi-
lidad simplemente porque la Inspección Penitenciaria 
dice que no ha sido capaz de identificar el origen de 
esas filtraciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Inspección Penitenciaria —con-
cluida la investigación abierta al efecto— no ha sido 
capaz de identificar el origen de las filtraciones a 
medios de comunicación de conversaciones grabadas a 
presos vinculados con la banda terrorista ETA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/039495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior qué tra-
ducción práctica completa en orden a movilización 
específica de efectivos y dispositivos especiales ha 
tenido en el ámbito de los transportes públicos de 
Madrid el señalamiento de alerta 3 antiterrorista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de actuaciones realizadas por la Embajada 
española en Egipto, en relación a la atención de los 
españoles que fueron víctimas de los atentados terroris-
tas ocurridos en dicho país.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Qué campañas publicitarias de lucha contra los 
incendios ha realizado el Gobierno en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Considera la señora Ministra, al igual que el Sr. Ro-
dríguez Zapatero, que el incendio de Guadalajara es 
consecuencia del cambio climático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿En qué fecha va a tener lugar el nombramiento del 
super fiscal para incendios, que ha anunciado el Sr. Conde 
Pumpido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación actual del expediente de autori-
zación a Repsol para prospecciones petrolíferas en 
aguas españolas próximas a Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.
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184/039501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué plazos tiene previstos el Gobierno para la ins-
talación de la Televisión Digital Terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/039502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio, de la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué fase se encuentran las negociaciones con la 
empresa de astilleros Vigo Vulcano, S. A. para la com-
praventa de Naval Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Interior, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Investigaciones realizadas sobre los autores mate-
riales de la colocación de un explosivo casero, apareci-
do en la Casa-Cuartel de la Guardia Civil de Villavicio-
sa (Asturias), que está en obras de construcción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior la compo-
sición del grupo de trabajo creado en el seno de la 
Dirección General de Instituciones Penitenciarias y 
específicamente instituido para el análisis y la valora-
ción de la información y documentación enviada por 
los responsables de los Centros y referidos al control de 
reclusos vinculados o potencialmente vinculados al 
terrorismo islámico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántas 
comunicaciones ha recibido la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias en el tiempo transcurrido 
del presente año, provenientes de los responsables de 
los distintos Centros y en ejecución de las órdenes 
impartidas a los mismos en cuanto a formular dicha 
comunicación ante cualquier indicio de radicalismo de 
carácter islámico entre la población reclusa de los res-
pectivos establecimientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué cursos 
concretos se han impartido durante el presente año 
específicamente destinados a los profesionales peniten-
ciarios que han de efectuar en los Centros el seguimien-
to y control de la población reclusa vinculada o poten-
cialmente vinculable al radicalismo islámico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué valora-
ción hace de las reacciones que ha tenido la población 
reclusa vinculada a terrorismo islámico tras conocer los 
atentados de Londres y Egipto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Razones por las que las obras inauguradas por el 
Sr. Rodríguez Zapatero el día 13 de julio de 2005, de 
perforación del túnel oeste de la Variante de Pajares, en 
Pola de Gordón (León), no se reanudaron hasta el 
día 26 de julio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Fecha de comienzo y finalización de las obras del 
proyecto de infraestructura hidráulica y encauzamiento 
del arroyo Barrea en Palomar-Ribera de Arriba 
(Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Fecha de finalización de las obras de protección y 
restauración de la margen derecha del río Piloña, en 
Infiesto (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Vivienda, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Actuaciones realizadas por los distintos Gobiernos, 
desde 1994, para que, en junio de 2004, se pudiese 
aprobar definitivamente el proyecto de urbanización 
del Vasco-Mayacina (Mieres, Asturias) para la cons-
trucción de viviendas protegidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/039513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Qué planes tiene el Ministerio de Fomento acerca 
de la construcción de una nueva vía de comunicación 
entre el suroccidente asturiano y Ponferrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de militares marroquíes voluntarios que 
integran la guarnición de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de militares marroquíes voluntarios que 
integran la guarnición de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Va el Ministerio de Fomento a variar el trazado de 
los tramos Tapia de Casariego-Barres y Otur-Villape-
dre, de la Autovía del Cantábrico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de competencias compartidas por el Esta-
do y el Principado de Asturias en la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de transferencia de competencias al Prin-
cipado de Asturias, realizada el 26 de julio de 2005, así 
como importe económico y número de funcionarios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/039519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que se ha retrasado 
a septiembre la firma del convenio del HUCA (Hospital 
Universitario Central de Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Con fecha 21 de julio de 2005, y número de registro 
de entrada en el Registro General del Congreso de los 
Diputados 77426, se le dio a esta Diputada respuesta a 
la pregunta escrita sobre previsiones acerca de dar la 
calificación de metropolitano al Aeropuerto de Ranón 
(expediente núm. 184/032544).

Como la respuesta recibida no responde a la infor-
mación requerida, es por lo que se vuelve a preguntar:

¿Va el Ministerio de Fomento a dar la calificación 
de metropolitano al aeropuerto de Ranón (Asturias), 
como pretende el Gobierno del Principado de 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 

Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Con fecha 21 de julio de 2005, y número de registro 
de entrada en el Registro General del Congreso de los 
Diputados 77210, se le dio a esta Diputada respuesta a 
la pregunta escrita sobre medidas para la ayuda y pro-
moción de las actividades del sector importador del 
Principado de Asturias (expediente núm. 184/027160).

Como la respuesta recibida está referida al sector 
exportador, es por lo que se vuelve a formular la 
siguiente pregunta:

¿Qué medidas tiene previsto llevar a cabo el Gobier-
no, en colaboración con el Principado de Asturias, para 
la ayuda y promoción de las actividades del sector 
importador asturiano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué acciones se han llevado a cabo desde el 
Gobierno Central para apoyar y promocionar al sector 
de moda gallega desde marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el estudio realizado para liberar el peaje de 
Rande en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué ayudas del Fondo Social Europeo ha recibido 
la provincia de Pontevedra en los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué número de viviendas hay destinadas en la pro-
vincia de Pontevedra a mujeres víctimas de violencia 
doméstica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-

gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas se han adoptado en la Provincia de 
Pontevedra para garantizar la Seguridad Ciudadana en 
Verano, dado que las plantillas de las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado disminuyen por las vaca-
ciones estivales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Con qué medios cuenta el Ministerio de Fomento 
en materia de Salvamento y Seguridad Marítima en la 
provincia de Pontevedra?

¿Qué medios se han implantado desde marzo  
de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué número de vacantes sin cubrir en plazas de 
Jueces y Magistrados hay en la provincia de Pontevedra 
a 30 de julio de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/039529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de vacantes sin cubrir en plazas de 
Fiscales hay en la provincia de Pontevedra a 30 de julio 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de vacantes sin cubrir en plazas de 
Forenses hay en la provincia de Pontevedra a 30 de 
julio de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de teléfonos móviles hay en la provin-
cia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cuantía de las ayudas concedidas a la 
provincia de Pontevedra para la mejora del Medio 
Ambiente, Entorno Natural y Recursos Hídricos en los 
años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cuantía de las ayudas concedidas a la 
provincia de Pontevedra para la Innovación, I+D+I y 
Sociedad de la Información en los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cuantía de las ayudas concedidas a la 
Comunidad Autónoma de Galicia y concretamente a la 
provincia de Pontevedra, para la mejora y desarrollo 
del tejido productivo en los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/039535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué formación y a qué funcionarios se va a realizar 
para la aplicación de la Ley Orgánica de Medidas de 
Protección Integral contra la violencia de género en la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuantas excedencias para el cuidado de los hijos se 
concedieron a hombres en el año 2004 y primer semes-
tre del 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuantas excedencias para el cuidado de los hijos se 
concedieron a mujeres en el año 2004 y primer semes-
tre del 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cual es la evolución de la tasa masculina de paro en 
la provincia de Pontevedra hasta el 30 de julio de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cual es la evolución de la tasa femenina de paro en 
la provincia de Pontevedra hasta el 30 de julio de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuantas órdenes de protección se concedieron en 
la provincia de Pontevedra, hasta 30 de julio de 2005 
(por municipios)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/039541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuantos mecanismos de telealarma se concedieron 
a mujeres maltratadas de la provincia de Pontevedra 
hasta julio de 2005 (por municipios)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de denuncias por discriminación sala-
rial y laboral se han presentado por mujeres en la pro-
vincia de Pontevedra (por municipios)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de empresarios han solicitado papeles 
para trabajadores inmigrantes en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué municipios de la provincia de Pontevedra pre-
sentan problemas o deficiencias en las líneas de telefo-
nía móvil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de atracos a taxistas se han cometido 
en el año 2004 en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones previstas en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2004 en la provincia 
de Pontevedra, no se han ejecutado y razones de su 
incumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/039547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de hombres y mujeres con discapaci-
dad física han accedido al mundo laboral en la provin-
cia de Pontevedra en los últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de la delincuencia juvenil en 
los años 2004-2005 en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de participación en los Ingre-
sos del Estado de los municipios de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas prevé el Gobierno para evitar la des-
localización de empresas en la provincia de Ponteve-
dra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas instalaciones de la Sociedad Estatal de 
Correos y Telégrafos, S.A. presentan problemas de 
accesibilidad para personas física y/o dificultad de 
movimientos (por municipios)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos automóviles se han matriculado en la pro-
vincia de Pontevedra en los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/039553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Las estaciones de RENFE  en la provincia de Pon-
tevedra están adaptadas a personas con discapacidad 
física y/o dificultad de movimientos (por municipios)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de hombres y mujeres con discapaci-
dad física han accedido al mundo laboral en la provin-
cia de Pontevedra en los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Agolada, de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a A Estrada,, de 
la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Arbo, de la pro-
vincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a A Guarda, de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/039559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a A Illa de 
Arousa, de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Cangas, de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Campo Lamei-
ro, de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Cambados, de 
la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Bueu, de la pro-
vincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a As Neves, de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/039565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a A Lama, de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Caldas de Reis, 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Castoiras, de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Cañiza, de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Covelo, de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Crecente, de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/039571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Cotobade, de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Forcarei, de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Fornelos de 
Montes, de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Dozon, de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Cuntis, de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Gondomar, de 
la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.



Congreso 12 de septiembre de 2005.—Serie D. Núm. 256

452

184/039577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Marín, de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Laino Grove, 
de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Meaño, de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Meis, de la pro-
vincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Mondariz-Bal-
neario, de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Nigrán de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/039583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Redondela de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Portas de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Ponteareas de 
la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Ponte Caldelas 
de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Poio de la pro-
vincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a O Rosalpazos 
de Borbén de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/039589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a O Porriño de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Oia de la pro-
vincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Ribadumia de 
la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Tomiño de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Soutomaior de 
la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Silleda de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/039595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Sanxenxo de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Salvaterra de 
Miño de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Salcedas de 
Caselda de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Rodeiro de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Tui de la pro-
vincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Vila de Cruces 
de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/039601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Vigo de la pro-
vincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Valga de la pro-
vincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Vilaboa de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Vilanova de 
Arousa de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Villagarcía de 
Arousa de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Vilaboa de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/039607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Mos de la pro-
vincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Moraña de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Mondariz de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Moaña de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Lalín de la pro-
vincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a O Grove de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/039613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a O Covelo de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Cerdedo de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Barro de la pro-
vincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tarda en llegar una carta por correo 
ordinario y cuánto por correo urgente a Baiona de la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de oficinas auxiliares y enlances natu-
rales tiene en la provincia de Pontevedra la Sociedad 
Estatal de Correos y Telégrafos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El anexo de inversiones reales para  2005 y progra-
mación plurianual contempla para la circunvalación de 
Pontevedra 880.000 miles de euros:

¿A qué se han destinado estos 880.000 miles de 
euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/039619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la cuantía de las ayudas concedidas para la 
agricultura y desarrollo rural en la provincia de Ponte-
vedra en los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El anexo de inversiones reales para 2005 y progra-
mación plurianual contempla para la circunvalación de 
Pontevedra 880.000 miles de euros:

¿Cuál es el grado de ejecución de estos 880.000 
miles de euros a fecha 30 de julio de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué convenio, inversiones y otras acciones han 
sido desarrolladas o concertadas por el Ministerio de 

Industria, Turismo y Comercio en la Comunidad Autó-
noma de Galicia desde abril de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué número de accidentes ha habido en los puntos 
negros o TCA en la provincia de Pontevedra en 2004?

¿Qué número de heridos graves y leves?
¿Que número de muertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué número de alumnos matriculados en la Uni-
versidad de Vigo han recibido algún tipo de beca o 
ayuda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué puntos negros o tramos de concentración de 
accidentes (TCA) existen en la provincia de Ponteve-
dra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de jóvenes de la provincia de Ponteve-
dra se incorporaron a las Fuerzas Armadas desde la 
supresión del servicio militar obligatorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cuantía de las ayudas concedidas a la 
provincia de Pontevedra para Redes de Transporte y 
Energía (FEDER) en los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas vacías (por munici-
pios) que existen en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué locales a disposición de la Gerencia de Infraes-
tructuras y Equipamientos de la Seguridad del Estado pone 
su enajenación pública en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado la Sociedad Estatatal 
Correos y Telégrafos, S. A., en cada uno de los municipios 
de la provincia de Pontevedra desde marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones se han realizado y qué previsiones 
hay en la provincia de Pontevedra dentro del Plan 
Nacional de I+D+I?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la opinión del Gobierno acerca de si son 
suficientes los medios en la provincia de Pontevedra 
para aplicar la Ley Orgánica de Medidas de Protección 
Integral contra la violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué número de ciudadanos de Pontevedra mayores 
de 65 años se han beneficiado de los viajes de vacacio-
nes del INSERSO en los años 2000 a 2005 (por año y 
mes)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué planes de reindustrialización tiene el Gobier-
no para la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué número de agricultores tiene acceso a internet 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué número de pescadores tiene acceso a internet 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/039636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de mariscadores tiene acceso a inter-
net en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué municipios de Galicia se han acogido al servi-
cio de  teleasistencia móvil para mujeres víctimas de 
malos tratos, así como el importe destinado al mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos de investigación en materia medio-
ambiental están previstos por el Instituto Nacional de 
Investigación, Tecnología Agraria y Alimentación 
(INIA) en la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué convenios de colaboración a través del 
INSERSO se han realizado con la Comunidad Autóno-
ma de Galicia desde marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo en los pasos 
a nivel ferroviarios existentes en la provincia de Ponte-
vedra desde abril de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número y qué situación geográfica de los 
pasos a nivel ferroviarios hay en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/039642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para solucionar 
los puntos negros o tramos de concentración de acci-
dentes (TCA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de empresas de la provincia de Ponte-
vedra se enmarcan en el sector turístico y qué número 
de trabajadores emplean?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué recursos estatales se han dedicado para llevar a 
cabo acciones que eviten que jóvenes de la provincia de 
Pontevedra se vean obligados a emigrar a otras Comuni-
dades Autónomas o a otros países desde marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra y 
don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que les sea contestada por escrito.

En los tres últimos años, el Instituto de Crédito Ofi-
cial (ICO) ha sacado una línea de microcréditos para 
inmigrantes de carácter anual.

Este instrumento financiero ha estado dirigido a 
aquellas microempresas (personas físicas o jurídicas) 
que encuentran dificultades de acceso a los canales 
habituales de financiación, por carecer de avales o his-
torial crediticio.

¿Cuál es el número de solicitantes de microcréditos 
para inmigrantes del Instituto de Crédito Oficial todos 
los años desde su puesta en marcha hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ana Pastor Julián y Miguel Barrachina 
Ros, Diputados.

184/039646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra y 
don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que les sea contestada por escrito.

En los tres últimos años, el Instituto de Crédito Ofi-
cial (ICO) ha sacado una línea de microcréditos para 
inmigrantes de carácter anual.

Este instrumento financiero ha estado dirigido a aque-
llas microempresas (personas físicas o jurídicas) que 
encuentran dificultades de acceso a los canales habituales 
de financiación, por carecer de avales o historial crediticio.

¿Cuál es el número de beneficiarios que han recibi-
do microcréditos para inmigrantes del Instituto de Cré-
dito Oficial todos los años desde su puesta en marcha 
hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ana Pastor Julián y Miguel Barrachina 
Ros, Diputados.
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184/039647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra y 
don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que les sea contestada por escrito.

En los tres últimos años, el Instituto de Crédito Ofi-
cial (ICO) ha sacado una línea de microcréditos para 
inmigrantes de carácter anual.

Este instrumento financiero ha estado dirigido a 
aquellas microempresas (personas físicas o jurídicas) 
que encuentran dificultades de acceso a los canales 
habituales de financiación, por carecer de avales o his-
torial crediticio.

¿Cuál es el número de solicitantes de microcréditos 
para inmigrantes del Instituto de Crédito Oficial duran-
te el primer semestre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ana Pastor Julián y Miguel Barrachina 
Ros, Diputados.

184/039648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra y 
don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que les sea contestada por escrito.

En los tres últimos años, el Instituto de Crédito Ofi-
cial (ICO) ha sacado una línea de microcréditos para 
inmigrantes de carácter anual.

Este instrumento financiero ha estado dirigido a 
aquellas microempresas (personas físicas o jurídicas) 
que encuentran dificultades de acceso a los canales 
habituales de financiación, por carecer de avales o his-
torial crediticio.

¿Cuál es el número de beneficiarios que han recibi-
do microcréditos para inmigrantes del Instituto de Cré-
dito Oficial durante el primer semestre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ana Pastor Julián y Miguel Barrachina 
Ros, Diputados.

184/039649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra y 
don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que les sea contestada por escrito.

En los tres últimos años, el Instituto de Crédito Ofi-
cial (ICO) ha sacado una línea de microcréditos para 
inmigrantes de carácter anual.

Este instrumento financiero ha estado dirigido a aque-
llas microempresas (personas físicas o jurídicas) que 
encuentran dificultades de acceso a los canales habituales 
de financiación, por carecer de avales o historial crediticio.

¿Cuáles son las previsiones de la línea de microcré-
ditos para inmigrantes del Instituto de Crédito Oficial 
para el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ana Pastor Julián y Miguel Barrachina 
Ros, Diputados.

184/039650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra y 
don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que les sea contestada por escrito.

En los tres últimos años, el Instituto de Crédito Ofi-
cial (ICO) ha sacado una línea de microcréditos para 
inmigrantes de carácter anual.

Este instrumento financiero ha estado dirigido a aque-
llas microempresas (personas físicas o jurídicas) que 
encuentran dificultades de acceso a los canales habituales 
de financiación, por carecer de avales o historial crediticio.

¿Cuál es la información que se está proporcionando 
sobre la línea de microcréditos para inmigrantes del 
Instituto de Crédito Oficial para el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ana Pastor Julián y Miguel Barrachina 
Ros, Diputados.
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184/039651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra y 
don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que les sea contestada por escrito.

En los tres últimos años, el Instituto de Crédito Ofi-
cial (ICO) ha sacado una línea de microcréditos para 
inmigrantes de carácter anual.

Este instrumento financiero ha estado dirigido a aque-
llas microempresas (personas físicas o jurídicas) que 
encuentran dificultades de acceso a los canales habituales 
de financiación, por carecer de avales o historial crediticio.

¿Cuál es el número de solicitantes de microcréditos 
para inmigrantes del Instituto de Crédito Oficial duran-
te el primer semestre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ana Pastor Julián y Miguel Barrachina 
Ros, Diputados.

184/039652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra y 
don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que les sea contestada por escrito.

En los tres últimos años, el Instituto de Crédito Ofi-
cial (ICO) ha sacado una línea de microcréditos para 
inmigrantes de carácter anual.

Este instrumento financiero ha estado dirigido a aque-
llas microempresas (personas físicas o jurídicas) que 
encuentran dificultades de acceso a los canales habituales 
de financiación, por carecer de avales o historial crediticio.

¿Cuál es el número de beneficiarios que han recibi-
do microcréditos para inmigrantes del Instituto de Cré-
dito Oficial durante el primer semestre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ana Pastor Julián y Miguel Barrachina 
Ros, Diputados.

184/039653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la Policía Nacio-
nal, detallado a fecha de hoy y durante los últimos diez 
años, en la isla de Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/039654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la Policía Nacio-
nal, detallado a fecha de hoy y durante los últimos diez 
años, en la isla de Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/039655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la Policía Nacio-
nal, detallado a fecha de hoy y durante los últimos diez 
años, en la isla de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/039656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la Policía Nacio-
nal, detallado a fecha de hoy y durante los últimos diez 
años, en la isla de La Gomera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/039657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la Policía Nacio-
nal, detallado a fecha de hoy y durante los últimos diez 
años, en la isla de La Palma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/039658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la Policía Nacio-
nal, detallado a fecha de hoy y durante los últimos diez 
años, en la isla de El Hierro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/039659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la Policía Nacio-
nal, detallado a fecha de hoy y durante los últimos diez 
años, en la isla de Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/039660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la Guardia Civil, 
detallado a fecha de hoy y durante los últimos diez 
años, en la isla de Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/039661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la Guardia Civil, 
detallado a fecha de hoy y durante los últimos diez 
años, en la isla de Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/039662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la Guardia Civil, 
detallado a fecha de hoy y durante los últimos diez 
años, en la isla de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/039663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la Guardia Civil, 
detallado a fecha de hoy y durante los últimos diez 
años, en la isla de La Gomera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/039664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la Guardia Civil, 
detallado a fecha de hoy y durante los últimos diez 
años, en la isla de La Palma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/039665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la Guardia Civil, 
detallado a fecha de hoy y durante los últimos diez 
años, en la isla de El Hierro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/039666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la Guardia Civil, 
detallado a fecha de hoy y durante los últimos diez 
años, en la isla de Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/039667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué con-
clusiones concretas ha extraído la Directora General de 
Instituciones Penitenciarias tras su reciente visita al 
Centro Penitenciario de Picassent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/039668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
motivos concretos en el Centro Penitenciario de Picas-
sent se han reducido vacaciones a funcionarios con 
horario especial por maternidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de futuro tiene el Gobierno en 
orden a corregir la manifiesta insuficiencia de la auto-
vía Valencia-Madrid para absorber todo el tráfico roda-
do que circula por la misma, en especial en determina-
das fechas características?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das urgentes va a adoptar para suprimir el vigente 
requisito de antigüedad de dos años en el Cuerpo para 

poder solicitar destino en la Agrupación de Tráfico de 
la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el próximo ejercicio presu-
puestario en orden al aumento progresivo de la cantidad 
destinada a retribuir la productividad coyuntural en la 
Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar durante el año en 
curso en orden a adecuar la dotación de los sistemas 
informáticos de la Agrupación de Tráfico de la Guardia 
Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar durante el año en 
curso en orden a mejorar la disponibilidad de telefonía 
móvil en la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué pro-
blemas concretos tiene para «conseguir una adecuada 
recluta de la Oficialidad» de la Agrupación de Tráfico 
de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son, 
en estos momentos, las necesidades concretas más 
perentorias de la Red de Alerta Radiactiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas tiene previsto adoptar el 
Ministerio del Interior para urgir la más rápida formali-
zación con Portugal del Plan de Ayuda Mutua en Emer-
gencias por Incendios Forestales en Zona Fronteriza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior por qué  
–después de más de un año de gobierno– aún no está 
concluido y operativo el nuevo Plan Básico de Emer-
gencia Nuclear teniendo en cuenta, además, que la 
evolución del terrorismo internacional obligaba a que 
dicho instrumento –y los correspondientes Planes de 
Emergencia Exterior de las Centrales Nucleares Operati-
vas– hubieran sido objeto de una finalización urgente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la evolución de los delitos de robo con fuerza en 
locales en los meses de abril, mayo y junio del presente 
año –en comparación con los mismos meses del año 
anterior– en la comarca de La Safor (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son 
específicamente los contenidos temáticos del Programa 
PORSPINT de Inteligencia, Estrategia y Prospectiva de 
Seguridad Pública que impulsado por la Secretaría de 
Estado de Seguridad comenzó el pasado mes de junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué fase 
de ejecución se encuentra el proyecto anunciado en su 
momento de elaborar junto con el Reino de Marruecos 
–y durante el año en curso– un protocolo de actuación 
para terremotos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
forma concreta está colaborando con el Reino de 
Marruecos en relación con el proyecto de implantación 
por éste del documento de identidad electrónico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
forma concreta se ha articulado la llamada «línea 
caliente» anunciada en su momento para el intercambio 
de información antiterrorista con el Reino de Marrue-
cos en tiempo real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance concreto de resultados –tras el primer año de 
gobierno– en lo que concierne a la cooperación con el 
Reino de Marruecos en materia de lucha contra las 
organizaciones que trafican con droga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/039684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance concreto de resultados –tras el primer año de 
gobierno– en lo que concierne a la cooperación con el 
Reino de Marruecos en materia de lucha contra las 
organizaciones que trafican con vehículos robados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance concreto de resultados –tras el primer año de 
gobierno– en lo que concierne a la cooperación con el 
Reino de Marruecos en materia de lucha contra el blan-
queo de dinero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas desde el mes de abril de 2004 hasta 
el 8 de julio del presente año no se ha producido ningu-

na operación conjunta entre el Cuerpo Nacional de 
Policía y la Ertzaintza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántos 
casos no autorizados de intervenciones extraterritoria-
les de la policía autónoma vasca se han producido en el 
período comprendido entre mayo de 2004 y junio de 
2005 y de los que tenga conocimiento ese Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si mantie-
ne su objetivo de que el nuevo modelo de informe per-
sonal de calificación para el Cuerpo de la Guardia Civil 
entre en vigor durante el presente año, teniendo en 
cuenta que a fecha 8 de julio el proyecto está aún en 
estudio para su redacción definitiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles han 
sido las aportaciones concretas realizadas por las dis-
tintas Unidades de la Guardia Civil relativas al proyec-
to de elaboración de la Orden Ministerial por la que se 
establecerá el modelo de informe personal de califica-
ción para el Cuerpo de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Ministerio del Interior de 
que en la actualidad sólo 35 personas pertenecientes  a la 
Guardia Civil tengan plaza en las residencias de atención 
a mayores (atención geriátrica) del Ejército de Tierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si la Jefatura 
de Asistencia al Personal de la Guardia Civil ha concluido 
ya el borrador del Convenio que desde el pasado mes de 
febrero viene trabajando con la Dirección de Asistencia al 
Personal del Ejército de Tierra y cuál es el contenido defi-
nitivo de dicho Convenio y cuándo va a ser firmado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance concreto del objetivo anunciado por la Direc-
ción General de Instituciones Penitenciarias de «poten-
ciar el cumplimiento de las condenas en Unidades 
extrapenitenciarias especializadas en tratamiento de 
toxicómanos» una vez que ya ha transcurrido más de 
un año de gestión de aquélla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
forma concreta se articula la coordinación de la Inspec-
ción Penitenciaria con los servicios de Inspección de 
los distintos Centros Directivos de este Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué cana-
les específicos de relación existen entre la red de Cen-
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tros Penitenciarios y la Coordinación de Seguridad 
Penitenciaria dependiente de la Dirección General?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das urgentes y concretas va a adoptar la Dirección 
General de Instituciones Penitenciarias para evitar la 
fabricación y tráfico en el interior de los Centros Peni-
tenciarios de instrumentos considerados como armas 
de tipo punzante ante la constancia del elevado número 
de los mismos que obra en poder de la población reclu-
sa y de lo que es indicio evidente el número de decomisos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior la compo-
sición de la Unidad de Apoyo de la Dirección General 
de Instituciones Penitenciarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué valora-
ción le merece la seguridad interior de los estableci-
mientos penitenciarios teniendo en cuenta que en el 
período mayo 2004 a marzo 2005 le fueron requisadas 
a la población reclusa interna en aquéllos un total de 
1.986 instrumentos considerados como armas de tipo 
punzante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
causas concretas resulta tan alta la tenencia entre la 
población reclusa del Centro Penitenciario de Alicante II 
de instrumentos considerados como «armas» de tipo 
punzantes ya que en el período mayo 2004-marzo 2005 
fueron requisados en dicho establecimiento un total de 
195 objetos de estas peligrosas características?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
causas concretas resulta tan alta la tenencia entre la 
población reclusa del Centro Penitenciario de Córdoba 
de instrumentos considerados como «armas» de tipo 
punzantes ya que en el período mayo 2004-marzo 2005 
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fueron requisados en dicho establecimiento un total de 
92 objetos de estas peligrosas características?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
causas concretas resulta tan alta la tenencia entre la 
población reclusa del Centro Penitenciario de A Lama 
de instrumentos considerados como «armas» de tipo 
punzantes ya que en el período mayo 2004-marzo 2005 
fueron requisados en dicho establecimiento un total de 
91 objetos de estas peligrosas características?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
causas concretas resulta tan alta la tenencia entre la 
población reclusa del Centro Penitenciario de Zaragoza 
(Zuera) de instrumentos considerados como «armas» 
de tipo punzantes ya que en el período mayo 2004-
marzo 2005 fueron requisados en dicho establecimiento 
un total de 74 objetos de estas peligrosas características?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
causas concretas resulta tan alta la tenencia entre la 
población reclusa del Centro Penitenciario de Valencia 
de instrumentos considerados como «armas» de tipo 
punzantes ya que en el período mayo 2004-marzo 2005 
fueron requisados en dicho establecimiento un total de 
148 objetos de estas peligrosas características?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
causas concretas resulta tal alta la tenencia entre la 
población reclusa del Centro Penitenciario de León de 
instrumentos considerados como «armas» de tipo pun-
zantes ya que en el período mayo 2004-marzo  2005 
fueron requisados en dicho establecimiento un total de 
108 objetos de estas peligrosas características?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
causas concretas resulta tal alta la tenencia entre la 
población reclusa del Centro Penitenciario de Albolote 
de instrumentos considerados como «armas» de tipo 
punzantes ya que en el período mayo 2004-marzo  
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2005 fueron requisados en dicho establecimiento un 
total de 112 objetos de estas peligrosas características?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si entiende 
que las respuestas a preguntas escritas contestadas por 
la Dirección General de Instituciones Penitenciarias se 
atienen siempre al principio general sostenido por ese 
Ministerio en contestación a pregunta 184/11212?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior la relación 
de personas –y su especialidad– integrantes de la Comi-
sión que creó la Dirección General de Instituciones Peni-
tenciarias para elaborar un informe relativo a medidas 
para impedir el tráfico de drogas en las prisiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué coste 
económico concreto para la Administración Penitencia-
ria ha supuesto la constitución y el trabajo de la Comi-
siión ad hoc creada por la Dirección General de Institu-
ciones Penitenciarias para elaborar un informe relativo 
a medidas para impedir el tráfico de drogas en las pri-
siones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior  si cree que 
era necesario constituir una Comisión específica –como 
hizo la Dirección General de Instituciones Penitencia-
rias– para estudiar un problema tan grave y difícil como 
es impedir el tráfico de drogas en las prisiones a la vista 
de lo que han sido las conclusiones aportadas por dicha 
Comisión y que –según se transcriben en respuesta a 
pregunta 020369– son, dicho con todo respeto, siete 
generalidades que conoce cualquiera que tenga una 
mínima aproximación al ámbito penitenciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene la Dirección General de Institu-
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ciones Penitenciarias –transcurrido más de un año 
desde la formación del nuevo Gobierno– en orden al 
desarrollo de la Disposición Transitoria Tercera del 
Reglamento Penitenciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias ha tardado casi un año –desde la forma-
ción del nuevo Gobierno hasta la fecha 14 de febrero de  
2005– en concluir y firmar el Protocolo correspondien-
te con el Plan Nacional sobre Drogas, instrumento este 
imprescindible para la articulación de una adecuada 
política de asistencia a la población reclusa drogode-
pendiendiente, asistencia que se ha visto perjudicada 
por tan «injustificable tardanza»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene la Dirección General de Institucio-
nes Penitenciarias en orden al estudio de las funciones de 
puestos de trabajo en el marco de la Comisión de Segui-
miento de los Acuerdos firmados entre el Ministerio y 
las centrales sindicales del ámbito penitenciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué  
razones concretas durante el año 2005 no se ejecutaron 
obras de mejora en los locutorios de los Centros Peni-
tenciarios de Lugo, Madrid V (Soto) y Herrera de la 
Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance concreto de actuaciones de la Dirección Gene-
ral de Instituciones Penitenciarias en orden a mejorar la 
situación sanitaria de la población penitenciaria duran-
te el primer año de gobierno socialista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias –durante el presente año– va a implantar 
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el programa de formación de mediadores de salud úni-
camente en 12 Centros Penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
forma concreta se han reforzado –si es el caso– por 
parte de la Dirección General de Instituciones Peniten-
ciarias los medios humanos y materiales dedicados a 
programas de intervención psicosocial para internos 
durante el primer año de gobierno socialista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance concreto que realiza la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias de su actuación en materia 
de programas de intervención psicosocial durante el 
primer año de gobierno socialista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior a qué  
«operaciones policiales conjuntas con el Ministerio de 
Defensa» se destinaron este año 750.000 euros prove-
nientes del Fondo de Bienes Decomisados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué activi-
dades concretas de formación, tanto del Cuerpo Nacio-
nal de Policía como de la Guardia Civil, van a ser finan-
ciadas con los 299.000 euros que para tal fin serán 
destinados este año provenientes de la distribución del 
Fondo de Bienes Decomisados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias considera que «en los últimos años» se 
ha producido «una desatención» hacia la actividad pro-
ductiva en talleres penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/039720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué mejo-
ras concretas se han introducido en el sistema de comu-
nicación de los internos en Centros Penitenciarios 
durante el primer año de gobierno socialista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué mejo-
ras concretas se han introducido en el sistema de con-
ducción de presos y detenidos –tanto para éstos como 
para los profesionales que prestan dicho servicio– 
durante el primer año de gobierno socialista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué modi-
ficaciones concretas se han introducido en el calendario 
laboral y horario de los servicios centrales y periféricos 
de la Dirección General de Instituciones Penitenciarias 

y del Organismo Autónomo de Trabajo y Formación 
para el Empleo y por qué causas y con qué fines?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance concreto en materia de reducción del absentismo 
laboral que ha conseguido la Dirección General de Institu-
ciones Penitenciarias durante el primer año de Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué razo-
nes concretas han aconsejado sustituir la Instrucción 
12/1999 de la Dirección General de Instituciones Peni-
tenciarias por la Instrucción 5/2005 en lo que concierne 
al programa de productividad vinculado a la reducción 
del absentismo laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué con-
cretas mejoras en la calidad de la atención en los Servi-
cios Centrales de la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias se han obtenido durante el primer año de 
gobierno socialista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué conve-
nios concretos con Comunidades Autónomas en mate-
ria de Formación Profesional ha suscrito el Organismo 
Autónomo de Trabajo y Formación para el Empleo 
desde el tiempo de constitución del nuevo Gobierno 
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias considera que es preciso introducir ele-
mentos correctores que propicien «una mayor agilidad 
en la gestión» de los procedimientos administrativos 
vinculados a competencias del Organismo Autónomo 
de Trabajo y Formación para el Empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
forma concreta se está ejecutando el proceso de descen-
tralización en los Centros Penitenciarios de las compe-
tencias del Organismo Autónomo de Trabajo y Forma-
ción para el Empleo en lo que concierne a la gestión de 
los embargos y otros procesos administrativos a fin de 
propiciar mayor agilidad a la gestión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
forma concreta se está ejecutando el proceso de descen-
tralización en los Centros Penitenciarios de las compe-
tencias del Organismo Autónomo de Trabajo y Forma-
ción para el Empleo en lo que concierne a la Caja 
Fija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué 
sentido concreto la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias, dentro del ámbito de la Subdirección 
General de Servicios está revisando las Instrucciones 
vigentes relativas al desarrollo del «Sorolla» (aplicativo 
económico)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué 
sentido concreto la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias, dentro del ámbito de la Subdirección 
General de Servicios, está revisando las Instrucciones 
vigentes relativas a pagos por indemnizaciones a libe-
rados y familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué 
sentido concreto la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias, dentro del ámbito de la Subdirección 
General de Servicios, está revisando las Instrucciones 
vigentes relativas a Seguridad Informática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué 
sentido concreto la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias está potenciando a la Inspección de 
Guardia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué razo-
nes concretas han aconsejado la derogación de la Ins-
trucción 23/1996 de la Dirección General de Institucio-
nes Penitenciarias –sustituida por la Instrucción 
6/2005– relativa a las conducciones de internos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué razones 
concretas han aconsejado la derogación de la Instrucción 
de la Dirección General de Instituciones Penitenciarias 
8/1999 –mediante la Instrucción 3/2004– concerniente a 
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evaluación de actividades, beneficios penitenciarios y 
recompensas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias ha considerado necesario derogar la Ins-
trucción 2/2004 –mediante la Instrucción 2/2005– 
ambas relativas a adecuación del procedimiento de 
actuación de las Juntas de Tratamiento a tenor de lo 
previsto en la Ley Orgánica 7/2003, de 30 de junio, de 
medidas de reforma para el cumplimiento íntegro y 
efectivo de las penas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué razo-
nes concretas han aconsejado la actualización de la 
Instrucción 24/1996 de la Dirección General de Institu-
ciones Penitenciarias mediante la Instrucción 4/2005 
sobre las comunicaciones de los internos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué nove-
dades concretas ha introducido la Instrucción 1/2005 
de la Dirección General de Instituciones Penitenciarias 
en relación con las Instrucciones 19/1996 y 3/2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medidas 
específicas tiene previsto adoptar ante los asaltos que 
vienen padeciendo automovilistas en la autovía A-7, 
protagonizados por falsos policías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior los objetivos 
concretos de trabajo ordenados a los Delegados del 
Gobierno que recientemente han sido convocados a una 
reunión específica sobre seguridad marítima y portuaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/039741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Es consciente el Ministerio del Interior que las 
obras recientes que se han efectuado en los carriles de 
vehículos del acceso a la terminal de llegadas del aero-
puerto de Manises (Valencia) pueden no ser las adecua-
das en términos de seguridad para evitar un hipotético 
acto terrorista con uso de automóvil y que, en este sen-
tido, resultaba más segura la infraestructura anterior a 
dichas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si va a 
ordenar que fuerzas de la Guardia Civil a caballo patru-
llen por el interior de los parajes, inaccesibles de otro 
modo, del bosque de El Saler (Valencia) para evitar 
posibles incendios intencionados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las cir-
cunstancias en las que se produjo al fallecimiento de un 
detenido en las instalaciones del Cuartel de la Guardia 
Civil de Roquetas de Mar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración le merece al Gobierno el que TVE 
decidiera no emitir la señal institucional del acto con-
memorativo del 25 aniversario del Tribunal Constitu-
cional, alegando falta de presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece al Ministerio del Interior 
que se haya creado en el Ministerio de Asuntos Exterio-
res una Dirección General de Asuntos Internacionales 
de Terrorismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué forma 
se establecerá la debida cooperación específica entre el 
Centro Nacional de Coordinación Antiterrorista y la 
Dirección General de Asuntos Internacionales de Terroris-
mo creada por el Ministerio de Asuntos Exteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué valora-
ción ha tenido entre los países europeos la propuesta espa-
ñola de creación de un Centro de Coordinación europeo 
para la evitación e investigación de determinado tipo de 
delitos cometidos a través de la utilización de Internet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
concreto de actividades –tras su primer año de vigen-
cia– del Convenio de colaboración suscrito el 25 de 
mayo de 2004 entre el Organismo Autónomo de Traba-
jo Penitenciario y Formación para el Empleo y el Insti-
tuto de la Mujer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das va a adoptar la Dirección General de la Guardia 
Civil para objetivar mejor y racionalizar el actual siste-
ma de adjudicación de puestos de trabajo a personal 
declarado útil con limitaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones la Dirección General de la Guardia Civil no se 
ha planteado abordar una específica clarificación de 
puestos de trabajo bajo el epígrafe de «compatibles con 
limitaciones físicas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué la 
Dirección General de Instituciones Penitenciarias no ha 
procedido a la adecuación de los artículos 6 a 9 del 
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Reglamento Penitenciario a lo dispuesto en la Ley 
Orgánica 15/1999, de Protección de Datos de Carácter 
Personal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/039752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2005, figuran en la sección 21, Ministerio de Agricultu-
ra, Pesca y Alimentación los programas 415A y 418B.

En el programa 418B «mejora de estructuras y mer-
cados pesqueros», se encuentran dotados los siguientes 
conceptos:

— 480 Ayudas a la formación náutico-pesquera.
— 481 Ayudas a la Federación Nacional de Cofra-

días de Pescadores.
— 482 Ayudas a la acuicultura.
— 486 Ayudas a la Asociación Cluster de empresas 

pesqueras en países terceros.
— 620 Inversión nueva asociada al funcionamiento 

operativo de los servicios.
— 630 Inversión de reposición asociada al funcio-

namiento operativo de los servicios.
— 640 Gastos de inversiones de carácter inmate-

rial.
— 750 Convenios con Comunidades Autónomas 

para diversificación y medidas colaterales del sector 
pesquero.

— 751 Planes nacionales de Cultivos Marinos. 
Transferencias a Comunidades Autónomas.

— 774 Ayudas del Programa operativo IFOP.
— 776 Desarrollo tecnológico pesquero y acuícola.
— 780 Ayudas a la fundación INNOVAMAR.
— 870 Aportación patrimonial al fondo de garantía 

PYMAR.
— 871 Préstamos a Sociedades de Garantía Recí-

proca.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos programas, en términos de Obligaciones 
Reconocidas (ADO) y Pagos Efectuados (ADOK), 

desde el inicio del ejercicio 2005, hasta la fecha de 31 
de julio.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta al 
Gobierno:

1. ¿Cuál es la ejecución del ejercicio 2005, hasta 
el 31 de julio, en términos de Obligaciones (ADO) y de 
Pagos (ADOK) de los conceptos presupuestarios rela-
cionados más arriba, pertenecientes al programa 418B 
de la sección 21? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Joaquín María García Díez, Diputado.

184/039753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2005, figuran en la sección 21, Ministerio de Agricultu-
ra, Pesca y Alimentación los programas 415A y 418B.

En el programa 415A «protección de los recursos 
pesqueros y desarrollo sostenible», se encuentran dota-
dos los siguientes conceptos:

— 483 Subvención a la Cruz Roja del Mar.
— 485 Becas de formación técnica y práctica de 

área en pesca marítima.
— 620 Inversión nueva asociada al funcionamiento 

operativo de los servicios.
— 630 Inversión de reposición asociada al funcio-

namiento operativo de los servicios.
— 640 Gastos de inversiones de carácter inmate-

rial.
— 770 Control de la actividad pesquera «Cajas 

Azules».

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos programas, en términos de Obligaciones 
Reconocidas (ADO) y Pagos Efectuados (ADOK), 
desde el inicio del ejercicio 2005, hasta la fecha de 31 
de julio.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta al 
Gobierno:

1. ¿Cuál es la ejecución del ejercicio 2005, hasta 
el 31 de julio, en términos de Obligaciones (ADO) y de 
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Pagos (ADOK) de los conceptos presupuestarios rela-
cionados más arriba, pertenecientes al programa 415A 
de la sección 21? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—Joaquín María García Díez, Diputado.

184/039754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno desarrollar la Ley de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias, y más con-
cretamente el artículo 7.d que permita dar cobertura 
legal a la actual prescripción de medicamentos por 
parte del podólogo, que es el profesional que diagnosti-
ca y trata las enfermedades de los pies?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/039755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno modificar el artícu- 
lo 76.1 del Anteproyecto de Ley de Garantía y Uso 
Racional de los Medicamentos, y corregir su texto 
suprimiendo la última frase que señala al médico como 
«el único profesional sanitario con facultad para pres-
cribir» y poniendo en su lugar «y la receta podológica 
es el documento que acredita la instauración de un tra-
tamiento farmacológico por el podólogo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/039756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene el Gobierno información y considera necesa-
rio reformar la legislación puesto que el podólogo reci-
be con autonomía al paciente (sin remisión del médico 
—artículo 5 del Decreto 727/62—) y en la actividad de 
cirugía podológica utilizan anestesia local y en el post 
quirúrgico, es imprescindible recetar antiinflamatorios/
analgésicos, precisando en ocasiones cobertura antibió-
tica y también antitetánica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/039757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene información el Gobierno y considera necesario 
reformar la legislación referente a la receta, dado que 
muchas patologías del pie las trata el podólogo con fárma-
cos como es el caso de papilomas o verrugas con querato-
líticos, las uñas distróficas con cremas antipsoriásicas, 
antimicóticas, etcétera, abcesos con curas antisépticas, 
lesiones mecánicas de la piel, metatarsalgias, etcétera? 
Todas ellas previstas en el plan de estudios que señalan el 
campo profesional básico (R.D. 649/88), con créditos en 
conocimientos (saber) y prácticas (saber hacer).

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/039758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
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Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene información el Gobierno y considera necesa-
rio reformar la legislación referente a la receta, aten-
diendo a que el podólogo tiene acceso a todos los 
medios habituales para diagnóstico (uso autónomo de 
los RX), análisis, etc. y en función del mismo tratar al 
enfermo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/039759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene el Gobierno previsto modificar el Real 
Decreto 1910/84 de la receta, sustituyendo con ello las 
sentencias judiciales de reconocimiento legal de la 
prescripción podológica, por la del reconocimiento 
explícito del legislador en una norma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/039760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Ro- 
dríguez y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputa-
dos por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto  
en el artícu-lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente  
pregunta de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

El Plan de Inversiones de la Sociedad Estatal de 
Correos y Telégrafos para el año 2005 contempla la 
adquisición de locales para oficinas de Correos en Bor-

mujos, El Viso de Alcor, Tomares, Brenes, Utrera, Los 
Palacios y Morón de la Frontera. A finales del mes de 
julio.

¿Cuántos locales se han adquirido de los siete muni-
cipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez, 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/039761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Plan de Inversiones de la Sociedad Estatal de 
Correos y Telégrafos para el año 2005 contempla la 
realización de obras de adaptación en las oficinas de 
Correos de los municipios de Sanlúcar la Mayor, Cons-
tantina, Bormujos y en el distrito 41006 Sevilla-Roche-
lambert.

¿En qué estado se encuentran las citadas obras de 
adaptación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez, 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/039762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuándo está previsto adjudicar las obras de moder-
nización de los regadíos de la Comunidad de Regantes 
del «Valle inferior del Guadalquivir»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2005.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez, 
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/039763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unidad-Iniciativa Per Cata-
lunya Verds, presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Desde hace diez años se celebra en Barcelona el Fes-
tival de Cançó «Barna Sants», único festival de música 
de autor que se realiza en España. El festival se prolonga 
durante varias semanas y en él se celebran más de cua-
renta actuaciones con cantautores de todo el Estado.

Desde hace seis años el festival recibe una subven-
ciónn por parte del Estado, que en los tres primeros fue 
de 3.000 euros y en los tres últimos ha sido de 6.000 
euros.

Actualmente, se están elaborando por parte del 
Ministerio de Cultura los listados de subvenciones que 
irán a cargo de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2006, y parece ser que este festival, que cumple 
ahora diez años, no sería destinatario de la subvención 
que ha recibido los últimos años.

Por todo ello se pregunta:

¿Piensa el Gobierno mantener la subvención al Fes-
tival «Barna Sants»?

Si es así, ¿en qué cuantía?
¿Qué criterios baraja el Gobierno para decidir las 

subvenciones a los festivales de música?
¿Existe en el Estado español algún otro festival de 

características similares al «Barna Sants»?
En su caso, ¿recibirá algún tipo de subvención estatal?
¿En qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de agosto 
de 2005.—Carme García Suárez, Diputada.

184/039764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Desglose por  proyectos  y  municipios  de 
1.690.957,57 euros que el Consejo Superior de Depor-
tes ha destinado en el año 2004 dentro del Plan Escolar 
al Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Fomento de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

El 16 de marzo de 2005 esta Diputada presentó en el 
Registro de la Cámara la siguiente pregunta al Ministe-
rio de Fomento: «¿Piensa la Sra. Ministra prolongar la 
autovía Oviedo-La Espina hasta Cangas de Narcea 
como demanda el Gobierno?

Al día de la fecha no se ha obtenido respuesta por lo 
que se formulan las siguientes preguntas:

— ¿A qué se debe esta actitud de negar la respuesta?
— ¿Cuándo va a tomar la Sra. Ministra una deci-

sión sobre la prolongación de la autovía Oviedo-La 
Espina hasta Cangas de Narcea?

— ¿Le molesta al Ministerio el interés del Gobier-
no socialista asturiano de que se construya esta infraes-
tructura? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para su respuesta escrita.
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El Gobierno central ha decretado un día de luto 
nacional por el fallecimiento del rey Fahd de Arabia 
Saudí.

Arabia Saudí se caracteriza por la constante viola-
ción de los derechos humanos, por no respetar a las 
mujeres ni la libertad de expresión. Es conocido tam-
bién que ha financiado grupos terroristas como Hamas 
y la Yihad y que tenía un carácter tiránico y despótico.

¿Cuáles son los motivos que llevan al Gobierno a 
decretar luto oficial por la muerte de un Jefe de Estado 
que no respeta los derechos humanos en su territorio y 
que ha financiado grupos terroristas?

¿Considera el Gobierno que es propio de un país 
demócrata «rendir honores» decretando luto oficial por 
el fallecimiento del rey Fahd de Arabia Saudí, dada no 
carácter tiránico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2005.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/039767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu- 
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

La ONU pidió a todos los países una moratoria 
sobre el uso de redes a la deriva que son trampas morta-
les para especies protegidas.

¿Qué seguimiento a esta petición de la ONU, está 
llevando a cabo para que esta práctica pesquera no se 
efectúe?

¿Y qué presión hace el Gobierno español en las ins-
tituciones internacionales para que otros países como 
Italia, Francia y Marruecos no utilicen la modalidad de 
pesca con las redes a la deriva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/039768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu- 

los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

Según denuncia la entidad «Iberia 2000», los delfi-
nes y las marsopas son los cetáceos más amenazados 
por la captura accidental en artes de pesca.

¿Qué actuación lleva a cabo el Gobierno para vigilar 
y evitar que estas capturas se produzcan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/039769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu- 
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno que las nutrias son una especie 
animal en peligro de extinción en el Estado?

En caso afirmativo, ¿Cuáles son los programas de 
protección del Gobierno respecto a las nutrias existen-
tes en los ríos españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/039770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Para cuándo tiene previsto el Gobierno remitir a 
los Diputados del Congreso, el Informe de la Comisión 
Interministerial para el estudio de la Situación de las 
Víctimas de la Guerra Civil y el Franquismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/039771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

Se ha tenido conocimiento de un excesivo retraso 
por parte de la administración en la resolución de soli-
citudes relativas a extranjería dentro del régimen gene-
ral –como es el caso de las renovaciones de las autori-
zaciones de residencia y trabajo– y en la resolución de 
las tarjetas de residencia de familiares de ciudadanos 
comunitarios.

Se está detectando también una negativa por parte 
de algunos empresarios y/o empleadores, en el momen-
to de dar de alta en la Seguridad Social al trabajador 
extranjero, una vez se ha producido la resolución favo-
rable en el ámbito del proceso de normalización.

¿Qué valoración realiza el Gobierno de las mencio-
nadas situaciones?

¿Qué medidas se han llevado a cabo para proceder a 
resolver lo antes posible las mencionadas trabas, que 
impiden la finalización con éxito del proceso de norma-
lización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio de 
2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/039772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de Vivien-
da, de la que se desea obtener respuesta por escrito.

— Coste global de las operaciones que la Sociedad 
Pública de Alquiler va a poner en marcha para poten-
ciar el alquiler de viviendas gratificando a los agentes 
colaboradores con un mes y medio de la renta por cada 
piso que incorporen a su bolsa y con un tercio de la 
mensualidad por cada inquilino que capten.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Vivienda, de la que se desea obtener respuesta por 
escrito.

— Partida presupuestaria aplicable al coste de las 
operaciones de la Sociedad Pública de Alquiler para 
potenciar el alquiler de viviendas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de Vivien-
da, de la que se desea obtener respuesta por escrito.

— Número de agentes con los que va a contar la 
Sociedad Pública de Alquiler para captar viviendas y 
usuarios de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de Vivien-
da, de la que se desea obtener respuesta por escrito.

— Comisiones que van a percibir los agentes colabo-
radores de la Sociedad Pública de Alquiler por su labor en 
la captación de viviendas y usuarios para las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/039776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Vivienda, de la que se desea obtener respuesta por 
escrito.

— Número de viviendas de titularidad pública y 
propiedad de la Administración General del Estado que 
van a ponerse en alquiler, así como Municipios a los 
que se corresponden.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Vivienda, de la que se desea obtener respuesta por 
escrito.

— Cuantía económica apuntada por el Ministerio 
al acuerdo de modificación del Convenio para el Plan 
Vivienda 2002-2005, firmado el 15 de noviembre  
de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Vivienda, de la que se desea obtener respuesta por 
escrito.

— Fecha prevista para la firma entre el Ministerio 
de Vivienda y el Gobierno asturiano del Convenio 

correspondiente para desarrollar y financiar el Plan 
Vivienda 2005-2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de Vivien-
da, de la que se desea obtener respuesta por escrito.

— Fechas previstas para la firma entre el Ministe-
rio de Vivienda y las diferentes entidades de crédito de 
Convenios para la concesión de créditos hipotecarios 
destinados a la financiación de las actuaciones recogi-
das en el Plan de Vivienda 2005-2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que se desea obtener res-
puesta por escrito.

— Catálogo remitido por el Principado de Asturias 
al Ministerio en cumplimiento del Decreto antiincen-
dios en el que se recogen las zonas de alto riesgo en la 
referida Comunidad Autónoma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que se desea obtener res-
puesta por escrito.

— ¿En qué fecha va el Ministerio a llevar a cabo la 
transferencia de competencias sobre el Parque Nacio-
nal de los Picos de Europa a las Comunidades Autóno-
mas de Asturias, Cantabria y Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que se desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Cuáles son los motivos por los cuales el Sr. 
Rodríguez Zapatero no asistió al concierto organizado 
por la Fundación Príncipe de Asturias el pasado 31 de 
julio, tal como había sido anunciado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Industria, de la que se desea obtener respuesta por 
escrito.

— Relación de los 37 municipios asturianos que se 
van a beneficiar de la instalación de nuevos telecentros, 
en base al Acuerdo de Adhesión al Programa 
Telecentros.es firmado con el Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Industria, de la que se desea obtener respuesta por 
escrito.

— ¿En qué fecha va a tener lugar la firma del 
Acuerdo de Adhesión entre Red.es y el Gobierno astu-
riano para el Programa «Internet en las Bibliotecas», 
así como la cuantía que debe aportar cada una de las 
partes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Fomento, de la que se desea obtener respuesta por 
escrito.

— Fecha de comienzo de las obras de reforma del 
edificio principal de Correos en Oviedo, así como 
importe económico de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito, relativas a situación de las cárceles galle-
gas.

La Asociación de los Cuerpos de la Administración 
de Instituciones Penitenciarias (ACAIP) ha denunciado 
recientemente la masificación de las cárceles gallegas, 
debido al aumento de reclusos en los últimos años. Hoy 
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hay 4.245, 1.717 más que en el año 2000. Es la cárcel 
de A Lama, en Pontevedra, la que más aumentó el 
número de reclusos (1.484 presidiarios, 759 más que en 
el año 2000. Sin embargo, las más hacinadas son la de 
Monterroso y la de Ourense. La Asociación explica que 
la violencia que se produce hoy en las cárceles está en 
relación con la masificación. Por lo demás, resulta lla-
mativo el alto porcentaje de reclusos menores de 30 
años en las cárceles de Galicia: alcanza el 41%. El fra-
caso de los programas de reinserción es consecuencia 
lógica de tanta masificación y de la falta de personal.

¿Qué valoración hace el Gobierno del Informe de la 
ACAIP sobre la situación de las cárceles gallegas, en 
particular?

¿No hay que hablar de masificación en ellas, tenien-
do en cuenta el aumento de 1.717 presos en cuatro 
años?

¿Cuál es la situación de cada una de las cárceles de 
Galicia, según el Gobierno, teniendo en cuenta sus infra-
estructuras, la dotación de personal, el número de reclusos 
y sus características, y los programas de reinserción?

¿Qué valoración hace el Gobierno de que el número 
de reclusos menores de 30 años alcance el 41%?

¿Qué programas de reinserción específicos hay para 
esta población menor de 30 años?

¿Cuál es el resultado?
¿Cuál es el estado de salud de la población reclusa 

en estas cárceles?
¿Qué tratamiento se sigue con los reclusos con sida 

y hepatitis, así como con los toxicómanos?
¿Cuántas muertes de reclusos se producen en estas 

cárceles anualmente? ¿Cuántos son excarcelados por 
encontrarse en fase terminal?

¿Qué planes tiene el Gobierno para mejorar la situa-
ción de las cárceles, en particular las de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/039787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

En recientes incendios se han puesto de manifiesto 
insuficiencias y descoordinación que afectan a la extin-
ción y a la prevención de incendios que más allá del 
reciente Decreto merecen una especial atención.

— ¿Qué nuevas medidas piensa adoptar el Gobier-
no para la recuperación de actividades de aprovecha-
miento sostenible de los montes como el desbroce, tra-
tamiento selectivo de la vegetación e impulso de la 

gestión de la biomasa forestal así como la recuperación 
de la ganadería extensiva y la repoblación con especies 
autóctonas?

— ¿Qué medidas urgentes piensa adoptar el 
Gobierno para la recuperación por parte de las Admi-
nistraciónes Públicas de la titularidad y la gestión inte-
gral en materia de prevención, vigilancia y extinción de 
incendios?

— ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno al 
objeto de garantizar la adecuada formación profesional 
de los trabajadores de prevención y extinción de incen-
dios, así como de las condiciones que favorezcan la 
estabilidad en los contratos laborales (TRAGSA) y de 
la disponibilidad de equipos adecuados y de formación 
en seguridad e higiene?

— ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno al 
objeto de incrementar y mejorar la eficacia de los 
medios de vigilancia aérea, medios de comunicación y 
aeronaves de extinción, así como de la protocolización 
de su entrada en funcionamiento?

— ¿Piensa el Gobierno abordar la modificación de 
la Ley de Protección Civil al objeto de contemplar las 
intervenciones y la coordinación en caso de catástrofes?

— ¿Piensa el Gobierno reconsiderar el modelo de 
declaración de zona catastrófica y sustituirlo por un 
modelo de declaración objetiva de distintos niveles de 
afectación económica, social y ecológica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/039788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

El Secretario de Organización del sindicato de 
Obreros del Campo (SOC) Andres Bódalo y José Caña-
mero han presentado denuncia por malos tratos policia-
les a raíz del intento de ocupación pacífica de la Conse-
jería de Agricultura de la Junta de Andalucía.

— ¿Qué información tiene el Gobierno sobre los 
hechos?

— ¿Piensa el Gobierno investigar dicha denuncia 
de malos tratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/039789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito relativa a ejecución de proyectos de 
la Dirección General de Costas en la provincia de A 
Coruña.

En respuesta por escrito (14 de julio de 2005) del 
Gobierno a preguntas de este Diputado sobre «Política 
de costas y su aplicación a Galicia», se anuncian las 
siguientes actuaciones en 2005:

— Trasvase de áridos en el entorno de la ría de 
Cedeira.

— Actuación medioambiental en la ría de O Pedri-
do (A Coruña), con regeneración ambiental del término 
municipal de Paderne.

— Proyecto de restauración ambiental en playa 
Coviña, Vilar, Esmelle (Ferrol).

— Acondicionamiento de la zona trasera de la 
playa de San Xorxe (Ferrol).

— Acondicionamiento de la ribera de Neda, fase 3.ª
— Recuperación ambiental de la laguna de Doni-

ños (Ferrol).
— Demolición de instalación de dominio público 

marítimo-terrestre en la playa de Vilarrube (Valdovi-
ño).

¿Se considera el trasvase de áridos en el entorno de 
la ría de Cedeira una solución para la playa de A Mag-
dalena, sometida periódicamente a estas actuaciones, 
sin el resultado adecuado?

¿Cuánto va a invertir el Gobierno en este proyecto?
¿Es consecuente con los resultados del estudio inte-

gral de hidrodinámica marina la ejecución de este pro-
yecto de trasvase de áridos?

¿No es posible elaborar una alternativa más ambi-
ciosa que acabe con el deterioro continuo del arenal de 
A Magdalena, tal y como instó el Congreso al Gobier-
no por unanimidad?

¿Cuándo se va a ejecutar, en qué consiste y cuál es 
la inversión para el proyecto de restauración ambiental 
de la playa de Vilar, Esmelle (Ferrol)?

¿En qué consiste el proyecto de acondicionamiento 
de la zona trasera de la playa de San Xurxo (Ferrol)?

¿Cuándo se va a ejecutar y con qué inversión el proyecto 
de acondicionamiento de la ribera de Neda, fase 3.ª?

¿En qué consiste el proyecto de recuperación 
ambiental de la laguna de Doniños, Ferrol, y cuándo se 
ejecutará?

¿En qué medida fue afectada por el desastre del 
Prestige?

¿Qué instalación que afecta al dominio público 
marítimo-terrestre se va a demoler en Vilarrube, Valdo-
viño?

¿En qué consiste la actuación medioambiental de la 
ría de O Pedrido y del término municipal de Paderne?

¿Cuándo se llevará a efecto?
¿Cuándo se elaborará y ejecutará el proyecto de 

regeneración medioambiental de la playa de Sada, tal y 
como le instó por unanimidad el Congreso al Gobierno 
a hacerlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de agosto 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/039790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito relativas a servicios ferroviarios A Coru-
ña-Ferrol.

Renfe presta tres servicios al día en ambas direccio-
nes entre A Coruña y Ferrol, subvencionados por la 
Xunta de Galicia. Uno de ellos se realiza con TRD, 
concretamente el que sale de Ferrol a las 6.48, con lle-
gada a A Coruña a las 7.56, y el que lo hace en sentido 
contrario, con salida de A Coruña a las 20.30 y llegada 
a Ferrol a las 21.44. El tiempo de viaje oscila entre 1 
hora y 8 minutos y 1 hora y 14 minutos, como se ve, 
para 70 kilómetros.

¿Por qué no se adaptan mejor estos horarios a las 
necesidades, haciendo que el TRD de la mañana salga 
de Ferrol no antes de las 7 para que llegue a A Coruña 
sobre las 8.15?

¿No es una hora excesivamente temprana las 6.48 si 
tenemos en cuenta los posibles usuarios de este tren?

¿No hay manera de situar el tiempo de viaje en no 
más de una hora?

¿Cómo es posible que se pueda tener un TRD para-
do entre las 7.56 horas de la mañana y las 20.30 de la 
tarde en la estación de A Coruña, sin prestar ningún 
servicio, mientras la comunicación con Ferrol se limita 
a tres trenes al día, dos de ellos con tiempos de viaje 
sobre 1 hora y 20 minutos?

¿No es un auténtico despropósito emplear trenes 
obsoletos, mientras están parados otros con mejores 
prestaciones?

¿A qué se dedican el maquinista y el revisor del tren 
que sale de A Coruña a las 8.10 de la mañana y llega a 
Ferrol a las 9.30, desde esta hora hasta las 14.30, en que 
regresan a A Coruña?

¿Cómo se puede calificar esta situación?
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Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de agosto 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/039791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce la Agencia Española de Seguridad Alimen-
taria cuándo se realizó por los correspondientes servi-
cios de la Comunidad Autónoma el último análisis de 
Salmonella en la empresa responsable del brote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce la Agencia Española de Seguridad Alimen-
taria cuándo se realizó la última supervisión de los ser-
vicios de inspección veterinaria de la Comunidad Autó-
noma en la empresa causante del brote de toxiinfección 
por salmonella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevas medidas ha adoptado el Ministerio de 
Sanidad y Consumo desde abril del 2004 para raciona-
lizar la demanda de medicamentos en el Sistema 
Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha adoptado el Ministerio de Sanidad y Consumo 
alguna medida para fomentar el uso de la unidosis en 
los medicamentos en el Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas ha adoptado el Ministerio 
de Sanidad y Consumo desde abril del 2004 para incre-
mentar el uso de los medicamentos genéricos en el 
Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevas medidas ha adoptado el Ministerio de 
Sanidad y Consumo desde abril del 2004 para apoyar a 
los médicos en el uso racional del medicamento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevas medidas ha adoptado el Ministerio de 
Sanidad y Consumo desde abril de 2004 para ayudar a 
los enfermos celíacos y a sus familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Sanidad y 
Consumo conseguir que los tiempos de espera en el 
Sistema Nacional de Salud sean de siete días para 
pruebas diagnósticas, diez días para consulta de espe-
cialista y cuarenta y cinco días para intervenciones 
quirúrgicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación económica de farmain-
dustria derivada de la aplicación de la tasa impositiva 
durante los seis primeros meses del año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto por el Ministerio de 
Sanidad y Consumo para, en desarrollo de la LOPS, 
regular el Estatuto del Residente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación económica del Ministe-
rio de Sanidad y Consumo al Sistema Nacional de 
Salud destinada a la provisión de medicamentos antivi-
rales durante los seis primeros meses del año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.
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184/039802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento hasta el día de 
hoy del Plan de Prevención del Tabaquismo 2003-
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se han alcanzado al día de hoy los objetivos previs-
tos por el Plan de Prevención del Tabaquismo 2003-
2007 del Ministerio de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones que justifican la ralentiza-
ción de las distintas actividades del Instituto de Enfer-
medades Raras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones que justifican la paraliza-
ción del Plan Integral del Cáncer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevas medidas ha adoptado el Ministerio de 
Sanidad y Consumo desde abril del 2004 para mejorar 
la prevención de la Legionelosis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministero de Sanidad y Consumo 
reforzar las medidas de prevención de la legionelosis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.
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184/039808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la prevalencia de la legionelosis 
durante el año 2004 en el Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevos programas ha promovido el Ministerio 
de Sanidad y Consumo desde abril del 2004 en el campo 
de la investigación con células madre procedentes de 
cordón umbilical en el Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Ministerio de Sani-
dad y Consumo para potenciar el uso de las células 
procedentes del cordón umbilical para la investigación 
biomédica en el Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevas medidas ha adoptado el Ministerio de 
Sanidad y Consumo desde abril del 2004 para humani-
zar la atención sanitaria en el Sistema Nacional de 
Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Ministerio de Sani-
dad y Consumo para crear nuevos centros de referencia 
en todo el territorio español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha creado el Ministerio de Sanidad y Consumo 
algún centro de referencia nuevo desde abril del 2004? 
¿Cuántos? ¿Dónde?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.
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184/039814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los resultados del Plan Integral de 
Enfermedades Cardiovasculares durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede garantizar el Ministerio de Sanidad y Con-
sumo que va a culminar la OPE extraordinaria antes de 
finalizar el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevos medicamentos y productos sanitarios 
ha incorporado el Ministerio de Sanidad y Consumo 
para su financiación pública desde abril del 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medicamentos y productos sanitarios han sido 
retirados de la financiación pública por el Ministerio de 
Sanidad y Consumo desde abril del 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas nuevas oficinas de información al consu-
midor se han abierto desde abril del 2004 y en qué 
municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué atribuye el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo el estancamiento producido en la valoración del 
Sistema Nacional de Salud durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.
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184/039820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto se ha reducido el tiempo de espera diag-
nóstica del Sistema Nacional de Salud desde abril 
del 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto se ha reducido el tiempo de espera qui-
rúrgica en el Sistema Nacional de Salud desde abril 
del 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas nuevas consultas de alta resolución se han 
abierto desde abril del 2004 en el Sistema Nacional de 
Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo proponer al Gobierno alguna medida para incre-
mentar la Fiscalidad de los productos del Tabaco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué calendario tiene previsto el Ministerio de 
Sanidad y Consumo para llevar al Consejo Interterrito-
rial un plan de medidas concretas para prevenir las 
repercusiones del alcoholismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto por el Ministerio de 
Sanidad y Consumo para la implantación en España de 
laboratorios que fabriquen el número necesario de 
vacunas antigripales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.
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184/039826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las medidas adoptadas por el Minis-
terio de Sanidad y Consumo desde abril del 2004 para 
incorporar los recursos necesarios para mejorar la aten-
ción socio-sanitaria en el Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto por el Ministerio de 
Sanidad y Consumo para actualizar los estudios de 
Licenciatura en Medicina y Cirugía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cual es el calendario previsto por el Ministerio de 
Sanidad y Consumo para homologar los criterios de 
carrera profesional en el Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha adoptado el Ministerio de Sanidad y Consumo 
alguna medida desde abril de 2004 para que los médi-
cos dediquen el tiempo adecuado a los enfermos en las 
consultas de atención primaria del Sistema Nacional de 
Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha adoptado el Ministerio de Sanidad y Consumo 
alguna medida desde abril de 2004 para reducir el 
número de veces que tienen que acudir los enfermos 
crónicos a su centro de salud para obtener la prescrip-
ción de los medicamentos que consume?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha adoptado el Ministerio de Sanidad y Consumo 
alguna medida desde abril de 2004 para la prevención 
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de las patologías derivadas de los trastornos del sueño 
en el Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha adoptado el Ministerio de Sanidad y Consumo 
alguna medida desde abril de 2004 para facilitar el 
diagnóstico de los trastornos del comportamiento en el 
Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio de Sanidad 
y Consumo desde abril del 2004 para prevenir la enfer-
medad pulmonar obstructiva crónica en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevas medidas ha adoptado el Ministerio de 
Sanidad y Consumo desde abril del 2004 para ayudar a 
los pacientes con fibromialgia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevas medidas ha adoptado el Ministerio de 
Sanidad y Consumo desde abril del 2004 para mejorar 
la atención primaria del Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevas medidas ha adoptado el Ministerio de 
Sanidad y Consumo desde abril del 2004 para acortar el 
tiempo de espera en los procedimientos de fecundación 
in vitro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevas medidas ha adoptado el Ministerio de 
Sanidad y Consumo desde abril del 2004 para garantizar la 
estabilidad de los investigadores en su puesto de trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las causas del retraso de las obras del 
Hospital Universitario Marqués de Valdecilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevas medidas ha adoptado el Ministerio de 
Sanidad y Consumo desde abril de 2004 para incre-
mentar la calidad clínico-asistencial en el Sistema 
Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos recursos económicos ha destinado el 
Ministerio de Sanidad y Consumo desde abril de 2004 
a la prevención e investigación de la esclerosis lateral 
amiotrófica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevas medidas ha adoptado el Ministerio de 
Sanidad y Consumo desde abril de 2004 para garantizar 
la seguridad de los profesionales sanitarios en su puesto 
de trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevas medidas ha adoptado el Ministerio de 
Sanidad y Consumo desde abril de 2004 para mejorar 
la relación médico-paciente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio de Sanidad 
y Consumo desde abril de 2004 para mejorar la calidad 
de la gestión clínica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha creado el Ministerio de Sanidad y Consumo 
desde abril de 2004 algún área nueva de capacitación 
específica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio de Sanidad 
y Consumo desde abril de 2004 para el desarrollo de 
nuevas áreas de capacitación específica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevas medidas ha adoptado el Ministerio de 
Sanidad y Consumo desde abril de 2004 para garantizar 
la solidaridad interterritorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio de Sanidad 
y Consumo desde abril de 2004 para, en colaboración 
con las Comunidades Autónomas, evitar las desigual-
dades en salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio de Sanidad 
y Consumo desde abril de 2004 para incrementar el 
número de donantes de sangre que se necesita para 
cubrir las necesidades del Sistema Nacional de Salud.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.
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184/039849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio de Sanidad 
y Consumo desde abril de 2004 para hacer efectiva la 
libertad de elección de los pacientes en el Sistema 
Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio de Sanidad 
y Consumo desde abril de 2004 para favorecer la 
implantación de la segunda opinión médica en el Siste-
ma Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto por el Ministerio de 
Sanidad y Consumo para proceder a la regulación del 
baremo de daños sanitarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevas medidas ha adoptado el Ministerio de 
Sanidad y Consumo desde abril de 2004 para mejorar la 
salud de los enfermos con hipercolesterolemia familiar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ministerio 
de Sanidad y Consumo para lograr reducir los plazos 
de las listas de espera, y conseguir una postura con-
sensuada en esta materia con todas las Comunidades 
Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentra la elaboración del Plan 
de Calidad e Igualdad en Atención Sanitaria anunciado 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.
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184/039855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas de financiación de nuevas 
tecnologías sanitarias se han realizado por parte del 
Ministerio de Sanidad y Consumo con el fin de equili-
brar las diferencias de infraestructuras y dotación de 
recursos sanitarios existentes entre Comunidades 
Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo va a garantizar el Ministerio de Sanidad y 
Consumo la asistencia sanitaria bucodental a la pobla-
ción comprendida entre los siete y los quince años en 
todo el territorio nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Comparte la Ministra de Sanidad y Consumo las 
conclusiones del grupo de trabajo constituido en el 

Ministerio de Economía, sobre el impacto del creci-
miento de la población en la financiación sanitaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración tiene la Ministra de Sanidad y Con-
sumo acerca del envejecimiento de la población o su 
dispersión geográfica como criterios que deben ser 
recogidos en una futura reforma del Sistema de Finan-
ciación Autonómica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el criterio de la Ministra de Sanidad y 
Consumo sobre la propuesta presentada en distintos 
foros, de una subida de impuestos a nivel autonómico 
para hacer frente al nuevo modelo de financiación 
sanitaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a construir el Ministerio de Sanidad y Consumo 
un nuevo hospital de Benavente, tal y como prometió el 
Partido Socialista en su programa para las elecciones 
generales de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Ministerio de 
Sanidad y Consumo para dar cumplimiento al compro-
miso del Gobierno de realizar un plan de inversión 
específico para consultorios locales dentro del Plan 
Oeste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de las cantidades destinadas por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo para dar cumpli-
miento al compromiso del Gobierno de ejecutar las 
infraestructuras y el equipamiento sanitario recogidos 
en el Plan Oeste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce la Agencia Española de Seguridad Alimen-
taria si la empresa causante del brote de toxiinfección 
realizaba controles de salmonelosis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué fecha se constituyó el Comité de Crisis 
Alimentaria de la Agencia Española de Seguridad Ali-
mentaria en la toxiinfección por salmonella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la composición del Comité de Crisis de la 
Agencia Española de Seguridad Alimentaria para la 
toxiinfección de salmonella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.
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184/039866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Comité de 
Crisis de la Agencia Española de Seguridad Alimenta-
ria en relación con la toxiinfección por salmonella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se han reunido el Consejo de dirección y la Comi-
sión Institucional de la Agencia Española de Seguridad 
Alimentaria para tomar las medidas adecuadas en la 
crisis de la toxiinfección por salmonella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la fecha de comunicación por parte de la 
Comunidad Autónoma a la Agencia Española de Segu-
ridad Alimentaria del primer caso de toxiinfección por 
salmonella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la fecha de la comunicación de la alerta 
por parte de la Agencia Española de Seguridad Alimen-
taria a las Comunidades Autónomas en relación con la 
toxiinfección alimentaria por salmonella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce la Agencia Española de Seguridad Alimen-
taria la fecha de retirada del mercado de los productos 
sospechosos en la toxiinfección por salmonella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce la Agencia Española de Seguridad Alimen-
taria si la empresa causante del brote de toxiinfección 
por salmonella tiene desarrollado un programa de con-
trol de puntos críticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.
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184/039872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevo programa de control y prevención de 
la salmonelosis ha puesto en marcha la Agencia Espa-
ñola de Seguridad Alimentaria desde abril de 2004? 
¿Cuáles han sido sus resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce la Agencia Española de Seguridad Alimen-
taria la fecha del último control de las granjas de las 
que proceden las aves implicadas en el brote de toxiin-
fección alimentaria? Dicho informe, ¿fue favorable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce la Agencia Española de Seguridad Alimen-
taria si las granjas de las que proceden las aves implica-
das en el brote de toxiinfección por salmonella han 
pasado los adecuados controles veterinarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones han llevado a cabo la Agencia 
Española de Seguridad Alimentaria y las Comunidades 
Autónomas en el brote de toxiinfección por salmone-
lla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la fecha de comunicación del primer caso 
de toxiinfección por salmonella? ¿Dónde se produjo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas afectadas y de per-
sonas expuestas en el brote de toxiinfección por salmo-
nella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/039878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce la Agencia Española de Seguridad Alimen-
taria si existe algún afectado del brote de toxiinfección 
alimentaria por salmonella fuera de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles ha sido las medidas de coordinación toma-
das por la Agencia Española de Seguridad Alimentaria 
en el brote de toxiinfección alimentaria por salmonella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce la Agencia Española de Seguridad Alimen-
taria cuál es la procedencia de las aves implicadas en el 
brote de toxiinfección alimentaría por salmonella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce la Agencia Española de Seguridad Alimen-
taria si las granjas de las que proceden las aves implica-
das en el brote de toxiinfección alimentaria de salmo-
nella tienen abierto algún expediente sancionador?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce la Agencia Española de Seguridad Alimen-
taria si los mataderos y las salas de elaboración de los 
productos avícolas causantes de la toxiinfección por 
salmonella han pasado los correspondientes controles? 
¿Cuántos se realizaron el último año? ¿En qué fecha se 
llevó a cabo el último control?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce la Agencia Española de Seguridad Alimen-
taria si existe algún expediente sancionador a los mata-
deros y salas de elaboración de los productos avícolas 
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afectados por la toxiinfección alimentaria por la salmo-
nella? ¿Ha habido alguna propuesta de cierre o de cual-
quier otra medida cautelar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce la Agencia Española de Seguridad Alimen-
taria cuántas inspecciones se realizaron en las empresas 
de distribución de los productos causantes de la toxiin-
fección por salmonella? ¿Cuál fue la fecha de la última 
inspección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce la Agencia Española de Seguridad Alimen-
taria si se ha abierto algún expediente sancionador a las 
empresas de distribución de los productos causantes de 
la toxiinfección alimentaria por salmonella? ¿Se ha 
tomado alguna medida cautelar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce la Agencia Española de Seguridad Alimen-
taria la producción de las empresas afectadas por la 
toxiinfección alimentaria por salmonella? ¿Puede 
garantizar la Agencia Española de Seguridad Alimenta-
ria la seguridad de estos productos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha intervenido el Centro de Alertas y Urgencias 
del Ministerio de Sanidad y Consumo en la coordina-
ción e información a las Comunidades Autónomas y/o 
otras Administraciones en relación con la toxiinfección 
alimentaria por salmonella? ¿Cuál ha sido su papel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio del Inte-
rior, de la que se desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el señor Ministro que la sala de tránsito 
del aeropuerto de Lanzarote es un local adecuado y que 
reúne las condiciones mínimas de higiene y salubridad 
para el internamiento de inmigrantes ilegales y que 
cumple con la normativa vigente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/039889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior, de la que se desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Hasta cuándo van a permanecer los 81 inmigrantes 
ilegales trasladados de Lanzarote a Fuerteventura el 
pasado día 2 de agosto en el centro de retención Cam-
pamento Valenzuela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Defensa, de la que se desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Está llevando a cabo el Ministerio una negociación 
con el Delegado del Gobierno de Canarias para la cesión 
de unos terrenos que permitan construir un centro de 
internamiento para inmigrantes sin papeles en Lanzaro-
te, como ha manifestado el Delegado del Gobierno?

En caso afirmativo se solicita conocer los terrenos 
objeto de la negociación, fecha en que se va a llevar a 
cabo la cesión, así como coste de la construcción y 
Administración o Administraciones que van a correr 
con los gastos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Ministerio de Fomen-
to, de la que se desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué solución va a dar el Ministerio al hecho de que 
los pasajeros en tránsito en el aeropuerto de Lanzarote 
no pueden descender de los aviones durante el tiempo 
que dura la escala, porque la sala de tránsito del citado 
aeropuerto está ocupada por inmigrantes ilegales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de Fomen-
to, de la que se desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo justifica el Ministerio que, existiendo un infor-
me de la empresa estatal AENA en el que se dice que la 
sala de tránsito del aeropuerto de Lanzarote «se encuentra 
en unas condiciones del todo antihigiénicas e insalubres, 
lo que la convierte en un foco de infección y malos olo-
res», no se permita a AENA realizar obras en la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Ministerio de la Presi-
dencia, de la que se desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera la señora Vicepresidenta una casualidad 
el hecho de que cuatro horas antes de la llegada de 
Rodríguez Zapatero a Lanzarote para pasar sus vacacio-
nes, se haya recibido la orden de trasladar desde la sala 
de tránsito del aeropuerto lanzaroteño hasta Fuerteventu-
ra a 81 inmigrantes ilegales que estaban allí detenidos?

¿Cuál fue el coste económico del citado traslado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/039894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio del Inte-
rior, de la que se desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes de los 81 que fueron traslada-
dos desde Lanzarote a Fuerteventura el pasado día 2 de 
agosto tienen tramitada la orden de expulsión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior, de la que se desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué motivos de los 92 inmigrantes ilegales alo-
jados en la sala de tránsito del aeropuerto de Lanzarote 
el pasado día 2 de agosto se dio la orden de traslado a 
Fuerteventura tan sólo a 81?

¿Qué criterios se siguieron para la selección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
del Interior, de la que se desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Quién dio la orden a la Subdelegada del Gobierno 
en Canarias para que ésta a su vez ordenase que un avión 
diese traslado a 81 inmigrantes sin papeles, que estaban 
alojados en la sala de tránsito del aeropuerto de Lanzaro-
te, hasta el Campamento Valenzuela, en Fuerteventura?

En el supuesto de que la orden viniese de la Delega-
ción del Gobierno en Canarias, ¿quién dio la orden al 
Delegado del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a proyecto de hundi-
miento de la fragata «Baleares» en el litoral de Calvià 
(Mallorca).

El Ayuntamiento de Calvià quiere hundir en su lito-
ral, entre las reservas marinas de las Illes Malgrats y el 
Toro, una importante reserva marina, la fragata «Balea-
res», retirada del servicio desde marzo de 2005 y fondea-
da en el puerto de Ferrol actualmente, con la finalidad de 
hacer un «parque de buceo». Llegó ya a un acuerdo con 
el Ministerio de Defensa para la cesión de la fragata, que 
tiene unas dimensiones de 133 metros de eslora, 14 de 
manga y un calado de 7,5 metros, con un total de 4.177 
toneladas de peso, y que será depositada sobre fondos 
arenosos a 30-40 metros de profundidad, hundiéndola 
mediante explosiones controladas, con un coste de 
aproximadamente 1,7 millones de euros, cuya mayor 
parte corresponde a la operación de descontaminación 
del navío, que se hará en el puerto de Cartagena.

El PSM-Entesa Nacionalista, al igual que los grupos 
ecologistas de la isla de Mallorca, se opone totalmente a 
este proyecto, por considerarlo un grave atentado ecoló-
gico, innecesario e injustificable. Diez son las razones:

1. El hundimiento de una embarcación militar de 
estas características constituye por sí mismo una desna-
turalización y alteración gratuita de los fondos marinos, 
tanto por las explosiones a realizar como por la perma-
nencia de una estructura tan artificial y desproporciona-
da en un fondo marino bien conservado.

2. Los supuestos beneficios ecológicos de esta 
operación no son del todo ciertos y mucho menos injus-
tificables.

3. El argumento del Gobierno balear de evitar así 
la pesca de arrastre y proteger los fondos marinos es 
demagógico e inaceptable políticamente, ya que exis-
ten otros métodos más eficientes y no tan impactantes.

4. El destino de más de 4.000 toneladas de chata-
rra no es lógicamente el fondo marino, sino que debe 
ser el reciclado en plantas especializadas.
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5. El coste económico del proyecto es muy eleva-
do; estos recursos debían de destinarse a la mejora, 
señalización y vigilancia de las reservas marinas del 
Toro y las Illes Malgrat.

6. Calvià, un municipio con un litoral extremada-
mente urbanizado, no puede ser una vez más el ejemplo 
de políticas territoriales agresivas, equivocadas e inte-
resadas.

7. El litoral de Calvià tiene atractivos suficientes 
para atraer el turismo de buceo. No son necesarios 
ambientes falsos, postizos, faltos de naturalidad.

8. Mallorca no necesita el tipo de turismo que 
puede atraer un  proyecto tan artificioso y poco respe-
tuoso como es éste.

9. El hundimiento de un navío militar de tal enver-
gadura puede presentar un precedente peligroso de 
generalización de una práctica ambiental negativa para 
los ecosistemas marinos.

 10. Mallorca y las Illes Balears son lamentable-
mente un ejemplo de aplicación de políticas territoria-
les agresivas y desarrollistas, con primacía de los inte-
reses especulativos y privados sobre los generales. Lo 
que se hizo tan mal en tierra no se puede comenzar a 
hacer también en el fondo del mar.

¿Cuáles son las cláusulas de la cesión por Defensa 
de la fragata «Baleares» al Ayuntamiento de Calvià 
para su hundimiento en el litoral de este municipio de 
Mallorca?

¿No le parece al Ministerio de Defensa un mal pre-
cedente de política ambiental esta cesión de un gran 
navío militar en desuso para su hundimiento en la costa, 
cuando debía de tener como destino su desguace?

¿No debía de reconsiderar esa cesión con esta finali-
dad, teniendo en cuenta que el hundimiento del buque 
significa un grave impacto ambiental y una desnaturali-
zación de un fondo marino que es por sí mismo una 
importante reserva?

¿Qué opinión le merece al Ministerio de Medio 
Ambiente un proyecto de estas características?

¿Está dispuesto a negar los permisos necesarios, ya 
que el hundimiento significa una ocupación de dominio 
público marítimo-terrestre, con grave alteración de los 
fondos marinos y con beneficios más que discutibles 
desde el punto de vista ecológico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de agosto 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado 
por A Coruña (BNG).

184/039898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la partida presupuestaria desti-
nada por el Ministerio de Sanidad y Consumo para 
dotar de aire acondicionado a los hospitales del Sistema 
Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha realizado el Ministerio de Sanidad y Consumo 
alguna propuesta a las Comunidades Autónomas en el 
seno del Consejo Interterritorial para dotar de aire 
acondicionado a todos los hospitales del Sistema 
Nacional de Salud? ¿Con qué presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Ministerio de Sanidad y Consumo no ha 
puesto en marcha el procedimiento general de actua-
ción en situaciones de crisis alimentarias, que fue apro-
bado por unanimidad por la Agencia Española de Segu-
ridad Alimentaria el 30 de abril de 2004 en la crisis 
producida por la toxiinfección por salmonella que ha 
afectado a más de mil personas hasta el día de la fecha, 
con un fallecido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.
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184/039901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a adoptar el Ministerio de Sanidad 
y Consumo ante el progresivo incremento del consumo 
de alcohol y de distintas drogas en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha incorporado el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo alguna nueva tecnología al Sistema Nacional de 
Salud desde abril de 2004? ¿Cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Ministerio de Sani-
dad y Consumo para la incorporación de las nuevas 
tecnologías sanitarias para el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos recursos económicos ha incorporado el 
Ministerio de Sanidad y Consumo al Programa de 
Investigación en Red desde abril de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las nuevas vías abiertas en la 
Investigación en Red desde abril de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Ministerio de Sanidad y 
Consumo desde abril de 2004 para disminuir la sinies-
tralidad laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.



Congreso 12 de septiembre de 2005.—Serie D. Núm. 256

515

184/039907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos desfibriladores han sido incorporados al 
Sistema Nacional de Salud por el Ministerio de Sani-
dad y Consumo desde abril de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha puesto en marcha el Ministerio de 
Sanidad y Consumo para acortar el tiempo de respuesta 
médica en los accidentes de tráfico desde abril de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera la Ministra de Sanidad y Consumo que 
el Sistema Nacional de Salud español dispone hoy de 
los medios adecuados para afrontar una posible epide-
mia de gripe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué calendario tiene previsto el Ministerio de 
Sanidad y Consumo para dar respuesta a las demandas 
de los médicos de urgencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevas medidas ha adoptado el Ministerio de 
Sanidad y Consumo desde abril de 2004 para dar una 
mayor participación a los pacientes en el Sistema 
Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo crear alguna partida en los Presupuestos Generales 
del Estado de 2006 destinada a potenciar la función y la 
acreditación de las asociaciones de pacientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.
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184/039913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto por el Ministerio de 
Sanidad y Consumo para poner en marcha las medidas 
necesarias para prevenir el cáncer de colon en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto por el Ministerio de 
Sanidad y Consumo para hacer realidad la Receta Elec-
trónica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe total de recursos económi-
cos ingresados por Farmaindustria al Ministerio de 
Sanidad y Consumo en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué partida presupuestaria tiene prevista el Minis-
terio de Sanidad y Consumo para mejorar la calidad 
asistencial en Atención Primaria en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cuantía de la subvención de los programas 
autonómicos derivadas del Plan Nacional sobre el SIDA 
en las diferentes Comunidades Autónomas para el ejerci-
cio 2005-2006 y en comparación con el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno prevista algunas medidas para 
fomentar la producción de los medicamentos genéricos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/039919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno considerar medicamentos de 
alta utilidad terapéutica a los medicamentos genéricos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas concretas que piensa poner 
el Gobierno en marcha para incentivar la fabricación, 
prescripción y dispensación de medicamentos genéri-
cos en el Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa incluir el Ministerio de Sanidad y Consumo 
en la dotación presupuestaria del Fondo de Cohesión 
para este año el incremento de la población, la inmigra-
ción, los planes de inmunización y hacer frente a la 
pandemia de la gripe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo convocar a los Consejeros de las Comunidades 
Autónomas para abordar la dotación presupuestaria del 
Fondo de Cohesión para este año?

¿Piensa incluir el Ministerio de Sanidad y Consumo 
en dicha dotación el incremento de la población, la 
inmigración, los planes de inmunización y hacer frente 
a la pandemia de la gripe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo nuevas medidas en recursos humanos y económicos 
para evitar la saturación asistencial en el Hospital 
Comarcal de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué memoria económica acompaña las medidas 
que puede tomar el Ministerio de Sanidad y Consumo 
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para mantener y mejorar el medio ambiente con actua-
ciones desde el campo sanitario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acuerdos desarrollará el Ministerio de Sanidad y 
Consumo con el sector público y privado para aumentar el 
desarrollo de los proyectos I+D+I para el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo incluir en los Presupuestos Generales del Estado 
para 2006, ampliar las partidas correspondientes de 
investigación en salud pública y en atención primaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué memoria económica sustenta la investigación 
en atención primaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Mantiene el Ministerio de Sanidad y Consumo en 
estos momentos las prioridades, que en su día marcó, 
en investigación en atención primaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿No piensa el Ministerio de Sanidad y Consumo rea-
lizar nuevas actuaciones para la potenciación de la Agen-
cia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles son las medidas que el Ministerio de Sani-
dad y Consumo piensa desarrollar para el año 2006 
conducentes a acortar el tiempo de espera en la F.I.V.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo tiene previsto el Ministerio de Sanidad y 
Consumo para el año 2006, y de que forma, coordinar 
los procesos de informatización de todas las agendas de 
consultas externas y pruebas diagnósticas de los distin-
tos servicios de salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Mantiene el Ministerio de Sanidad y Consumo el 
número de plazas que pensaba crear en 2004-2008 en 
hospitales y centros de día para pacientes con patología 
de T.L.P. en situaciones de crisis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede concretar el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo las medidas que piensa adoptar para el año 2006 
para la mejora y profundización de los sistemas de 
información con que cuenta el observatorio español 
sobre drogas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por 
Melilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede concretar el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo la partida presupuestaria que se va a destinar para la 
atención de las personas deficientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por 
Melilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo para el año 2006 desarrollar, y de qué forma, la Ley 
21/2001 para aportar más recursos del Sistema Nacio-
nal de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/039936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevos planes tiene el Ministerio de Sanidad y 
Consumo previstos desarrollar para la reducción de las 
enfermedades transmisibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué aportación piensa el Ministerio de Sanidad y 
Consumo hacer para el año 2006 en la elaboración del 
Reglamento Sanitario Internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Sanidad y Consumo 
desarrollar para el año 2006 nuevas medidas para modi-
ficar los agentes para la salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los programas previstos para 2006 de 
desarrollo de los convenios de colaboración conjuntos 
de investigación firmados con el Organismo Andino de 
Salud, con Argentina, Uruguay, Colombia y Estados 
Unidos de América?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con cuantos recursos económicos piensa dotar este 
año el Gobierno el fondo de cohesión para la disminu-
ción de las desigualdades territoriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los criterios definitivos que piensa 
mantener el Ministerio de Sanidad y Consumo para 
incluir como preceptores de ayudas sociales a los enfer-
mos de hemofilia u otras coagulopatías congénitas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/039942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la posición definitiva del Ministerio de 
Sanidad y Consumo respecto al denominado copago en 
el Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por 
Melilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede indicar el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo el gasto farmacéutico del Sistema Nacional de 
Salud correspondiente al mes de julio de 2005, con 
indicación de su evolución respecto al mes correspon-
diente de 2004, desglosado por Comunidades Autó-
nomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha tomado, por fin, el Ministerio de Sanidad y 
Consumo alguna medida de control sobre la calidad e 
idoneidad de las actividades y productos utilizados por 

las personas diplomadas en naturopatía y ciencias bio-
energéticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Sanidad y Consumo ampliar, 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2005, 
las partidas presupuestarias para la realización de pro-
gramas de carácter reparador y asistenciales para la 
población hemofílica como consecuencia de las enfer-
medades iatrogénicas por los tratamientos a que deben 
someterse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de agosto 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/039946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de casos de desplazados e 
importe facturado correspondiente a la asistencia pres-
tada a los casos contemplados en las medidas de finan-
ciación del Fondo de Cohesión en la Comunidad Autó-
noma de Baleares en el mes de enero de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de casos de desplazados e 
importe facturado correspondiente a la asistencia pres-
tada a los casos contemplados en las medidas de finan-
ciación del Fondo de Cohesión en la Comunidad Autó-
noma de Baleares en el mes de febrero de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de casos de desplazados e 
importe facturado correspondiente a la asistencia pres-
tada a los casos contemplados en las medidas de finan-
ciación del Fondo de Cohesión en la Comunidad Autó-
noma de Baleares en el mes de marzo de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de casos de desplazados e 
importe facturado correspondiente a la asistencia pres-
tada a los casos contemplados en las medidas de finan-
ciación del Fondo de Cohesión en la Comunidad Autó-
noma de Baleares en el mes de abril de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de casos de desplazados e 
importe facturado correspondiente a la asistencia pres-
tada a los casos contemplados en las medidas de finan-
ciación del Fondo de Cohesión en la Comunidad Autó-
noma de Baleares en el mes de mayo de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de casos de desplazados e 
importe facturado correspondiente a la asistencia pres-
tada a los casos contemplados en las medidas de finan-
ciación del Fondo de Cohesión en la Comunidad Autó-
noma de Baleares en el mes de junio de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de casos de desplazados e 
importe facturado correspondiente a la asistencia pres-
tada a los casos contemplados en las medidas de finan-
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ciación del Fondo de Cohesión en la Comunidad Autó-
noma de Baleares en el mes de julio de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la facturación total de la asistencia a 
desplazados que deberían haber sido financiados con 
cargo al Fondo de Cohesión durante el ejercicio presu-
puestario 2004 en la Comunidad Autónoma de Illes 
Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la facturación total de la asistencia a 
desplazados que deberían haber sido financiados con 
cargo al Fondo de Cohesión durante el ejercicio presu-
puestario 2004 en la Comunidad Autónoma de Gran 
Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la facturación total de la asistencia a 
desplazados que deberían haber sido financiados con 
cargo al Fondo de Cohesión durante el ejercicio presu-
puestario 2004 en la Comunidad Autónoma de Galicia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la facturación total de la asistencia a 
desplazados que deberían haber sido financiados con 
cargo al

.
 Fondo de Cohesión durante el ejercicio presu-

puestario 2004 en la Comunidad Autónoma del Princi-
pado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la facturación total de la asistencia a 
desplazados que deberían haber sido financiados con 
cargo al Fondo de Cohesión durante el ejercicio presu-
puestario 2004 en la Comunidad Autónoma de Can-
tabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.
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184/039958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la facturación total de la asistencia a 
desplazados que deberían haber sido financiados con 
cargo al Fondo de Cohesión durante el ejercicio presu-
puestario 2004 en la Comunidad Autónoma del País 
Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la facturación total de la asistencia a 
desplazados que deberían haber sido financiados con 
cargo al Fondo de Cohesión durante el ejercicio pre-
supuestario 2004 en la Comunidad Autónoma de 
Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la facturación total de la asistencia a 
desplazados que deberían haber sido financiados con 
cargo al Fondo de Cohesión durante el ejercicio presu-

puestario 2004 en la Comunidad Autónoma de Castilla 
y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la facturación total de la asistencia a 
desplazados que deberían haber sido financiados con 
cargo al Fondo de Cohesión durante el ejercicio presu-
puestario 2004 en la Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la facturación total de la asistencia a 
desplazados que deberían haber sido financiados con 
cargo al Fondo de Cohesión durante el ejercicio presu-
puestario 2004 en la Comunidad Autónoma de Illes 
Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la facturación total de la asistencia a 
desplazados que deberían haber sido financiados con 
cargo al Fondo de Cohesión durante el ejercicio presu-
puestario 2004 en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la facturación total de la asistencia a 
desplazados que deberían haber sido financiados con 
cargo al Fondo de Cohesión durante el ejercicio presu-
puestario 2004 en la Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la facturación total de la asistencia a 
desplazados que deberían haber sido financiados con 
cargo al Fondo de Cohesión durante el ejercicio pre-
supuestario 2004 en la Comunidad Autónoma Valen-
ciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la facturación total de la asistencia a 
desplazados que deberían haber sido financiados con 
cargo al Fondo de Cohesión durante el ejercicio presu-
puestario 2004 en la Comunidad Autónoma de Castilla- 
La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la facturación total de la asistencia a 
desplazados que deberían haber sido financiados con 
cargo al Fondo de Cohesión durante el ejercicio presu-
puestario 2004 en la Comunidad Autónoma de Extre-
madura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la facturación total de la asistencia a 
desplazados que deberían haber sido financiados con 
cargo al Fondo de Cohesión durante el ejercicio presu-
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puestario 2004 en la Comunidad Autónoma de Mur-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la facturación total de la asistencia a 
desplazados que deberían haber sido financiados con 
cargo al Fondo de Cohesión durante el ejercicio pre-
supuestario 2004 en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Piensa la Sra. Ministra de Sanidad y Consumo 
actualizar la financiación sanitaria de la Comunidad 
Autónoma de les Illes Balears sobre la base del incre-
mento poblacional producido desde el año 1999?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado, por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué previsión de desviación de gasto farmacéutico 
en la Comunidad Autónoma de les Illes Balears tiene el 
Ministerio de Sanidad y Consumo con el nuevo modelo 
aprobado en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto la Sra. Ministra de Sanidad y Con-
sumo participar en la financiación del nuevo hospital de 
referencia de la Comunidad Autónoma de les Illes 
Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel, Martín Soledad, Diputado, por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto la Sra. Ministra de Sanidad y Con-
sumo la creación de unidades de referencia en el nuevo 
hospital de referencia de la Comunidad Autónoma de 
les Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.
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184/039974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel, Martín Soledad, Diputado, por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Para cuándo tiene previsto la Sra. Ministra de Sani-
dad y Consumo la aprobación de la cartera de servicios 
única para todo el territorio nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares , perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué ha participado el Ministerio de Sanidad y 
Consumo de los temas tratados en la conferencia de pre-
sidentes para tratar del tema de la financiación sanitaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto la Ministra de Sanidad y Consumo 
financiar nuevos recursos destinados a la salud mental 
en el territorio de les Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la facturación total de la asistencia a 
desplazados que deberían haber sido financiados con 
cargo al Fondo de Cohesión durante el ejercicio presu-
puestario 2004 en la Comunidad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la facturación total de la asistencia a 
desplazados que deberían haber sido financiados con 
cargo al Fondo de Cohesión durante el ejercicio presu-
puestario 2004 en las Ciudades Autónomas de Ceuta y 
Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Ministerio de Sanidad y 
Consumo para informar a los ciudadanos de que esta-
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ban sometidos a un riesgo para su salud si consumían 
pollos de determinadas marcas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de agosto 
de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/039980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Peticiones realizadas al Ministerio de Medio 
Ambiente por las distintas Comunidades Autónomas 
solicitando la flexibilización de las medidas recogidas 
en el Decreto contra incendios, especificando la Comu-
nidad solicitante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Ministerio de Medio Ambiente 
correcta la postura del Gobierno Asturiano que ha 
tomado la determinación de decidir en qué zonas y de 
qué forma aplicará la normativa recogida en el Decreto 
recientemente aprobado contra incendios forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo l85 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Fecha de publicación de la declaración de impacto 
ambiental relativa a la instalación de una central de 
ciclo combinado en Soto de Rivera (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Fomento, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para la supresión en Llanes (Asturias) 
del paso a nivel de Puertas en el que ya se han registra-
do tres muertos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cántara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Asuntos Exteriores y de Cooperación, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué atenciones se prestaron al medio centenar 
de jóvenes asturianos afectados por el accidente del 
AIRBUS 340 de Air France que se incendió tras salirse 
de la pista cuando tomaba tierra en el aeropuerto de 
Toronto (Canadá) el pasado día 2 de agosto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/039985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cómo justifica el Misterio que el Coronel Burdalo, 
máximo responsable de la Guardia Civil en Asturias, 
haya sido excluido de las reuniones periódicas de coor-
dinación entre las Comandancias de Oviedo y Gijón 
por orden, al parecer, del Delegado del Gobierno en el 
Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Previsiones de instalar una subestación eléctrica de 
Red Eléctrica Española en Buspol (Salas-Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Relación por Comunidades Autónomas de los datos 
de superproducción láctea que han motivado que Espa-

ña deba pagar 22 millones de euros de multa por exceso 
de cuota.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Cultura, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Fechas de licitación del proyecto, de adjudicación 
del mismo y de inicio y finalización de las obras para la 
construcción del archivo histórico artístico en el edifi-
cio de la antigua cárcel de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministe-
rio de Cultura, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En la visita relámpago realizada por la Sra. Ministra al 
Principado de Asturias el pasado 4 de agosto afirmó que 
su Ministerio está invirtiendo en dicha Comunidad el tri-
ple de lo que se encontró al tomar posesión de su cargo.

¿Cuáles son los proyectos y el presupuesto que jus-
tifican esta falsa afirmación?

¿Por qué motivos la Sra. Ministra en su visita relám-
pago al Principado de Asturias el pasado día 4 de agos-
to no informó a la opinión pública asturiana de la para-
lización de todos los proyectos relacionados con el 1% 
cultural en Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/039990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de Cultu-
ra, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha va la Sra. Ministra a aprobar en el 
órgano correspondiente la construcción de la denomi-
nada Losa de Santullano (Oviedo) proyecto que ha sido 
paralizado con la llegada al Gobierno del PSOE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministe-
rio de Cultura, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

A principios de año el Ministro de Defensa se com-
prometió a construir en Trubia (Oviedo) del Museo de 
la Industria Militar, proyecto que el anterior Gobierno 
había incluido en las obras que se benefician del 1% 
cultural.

¿Va la Sra. Ministra a llevar a cabo la construcción 
de este museo?

¿Cuál es la fecha de la reunión del órgano compe-
tente para aprobar la construcción de este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/039992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce la Agencia Española de Seguridad Alimen-
taria si se han exportado productos de riesgo a otros 
países? si es así, ¿se ha dado la oportuna alerta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas alertas se han recibido en la Agencia 
Española de Seguridad Alimentaria durante los meses 
de mayo, junio y julio del año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones ha realizado la Agencia 
Española de Seguridad Alimentaria en mayo, junio y 
julio de 2005? ¿Sobre qué productos? ¿Cuál ha sido su 
resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/039995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Ha abierto la Agencia Española de Seguridad Ali-
mentaria algún expediente sancionador en los meses de 
mayo, junio y julio de 2005? ¿Cuáles han sido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 31 de agosto de 2005.

184/039996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué criterios han primado a la hora de abordar el 
problema de la financiación sanitaria tratado en la Con-
ferencia de Presidentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsión de desviación de gasto farmacéutico 
en la Comunidad Autónoma Valenciana tiene el Minis-
terio de Sanidad y Consumo con el nuevo modelo apro-
bado en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué previsión de desviación de gasto farmacéutico 
en la Comunidad Autónoma de Catalunya tiene el 
Ministerio de Sanidad y Consumo con el nuevo modelo 
aprobado en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/039999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué previsión de desviación de gasto farmacéutico 
en la Comunidad Autónoma de Galicia tiene el Minis-
terio de Sanidad y Consumo con el nuevo modelo apro-
bado en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/040000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsión de desviación de gasto farmacéutico 
en la Comunidad Autónoma de Extremadura tiene el 
Ministerio de Sanidad y Consumo con el nuevo modelo 
aprobado en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.
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184/040001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué previsión de desviación de gasto farmacéutico 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía tiene el 
Ministerio de Sanidad y Consumo con el nuevo modelo 
aprobado en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/040002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué previsión de desviación de gasto farmacéutico 
en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha 
tiene el Ministerio de Sanidad y Consumo con el nuevo 
modelo aprobado en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/040003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué previsión de desviación de gasto farmacéutico 
en la Comunidad Autónoma de Castilla y León tiene el 

Ministerio de Sanidad y Consumo con el nuevo modelo 
aprobado en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/040004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsión de desviación de gasto farmacéutico 
en la Comunidad Autónoma de Murcia tiene el Minis-
terio de Sanidad y Consumo con el nuevo modelo apro-
bado en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/040005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué previsión de desviación de gasto farmacéutico 
en la Comunidad Autónoma del País Vasco tiene el 
Ministerio de Sanidad y Consumo con el nuevo modelo 
aprobado en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/040006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué previsión de desviación de gasto farmacéutico 
en la Comunidad Autónoma de Cantabria tiene el 
Ministerio de Sanidad y Consumo con el nuevo modelo 
aprobado en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/040007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué previsión de desviación de gasto farmacéu-
tico en el Principado de Asturias tiene el Ministerio 
de Sanidad y Consumo con el nuevo modelo aproba-
do en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/040008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué previsión de desviación de gasto farmacéutico 
en la Comunidad Autónoma de La Rioja tiene el Minis-
terio de Sanidad y Consumo con el nuevo modelo apro-
bado en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/040009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué previsión de desviación de gasto farmacéutico 
en la Comunidad Autónoma de Aragón tiene el Minis-
terio de Sanidad y Consumo con el nuevo modelo apro-
bado en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/040010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué previsión de desviación de gasto farmacéutico 
en la Comunidad Autónoma de Canarias tiene el Minis-
terio de Sanidad y Consumo con el nuevo modelo apro-
bado en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado.

184/040011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas reuniones ha mantenido el grupo de traba-
jo sobre la especialidad de urgencias creado dentro de 
la Comisión Técnica de Formación Especializada en 
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Ciencias de la Salud desde el 15 de abril de 2005 que se 
constituyó? ¿Cuáles han sido sus órdenes del día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas reuniones ha mantenido la Comisión Téc-
nica de Formación Especializada en Ciencias de la 
Salud desde el 8 de julio de 2004 que se constituyó? 
¿Cuáles han sido sus órdenes del día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas reuniones ha mantenido la Comisión Téc-
nica de Desarrollo Profesional desde el 7 de julio de 
2004 que se constituyó? ¿Cuáles han sido sus órdenes 
del día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas reuniones ha mantenido la Comisión 
Técnica de Personal de los Servicios de Salud desde el 
día 1 de julio que se constituyó? ¿Cuáles han sido sus 
órdenes del día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la participación que va a tener la Organiza-
ción Colegial de Fisioterapeutas dentro de la Comisión 
de Formación Continuada de las profesiones sanitarias 
del Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la participación que va a tener la Organiza-
ción Colegial de Enfermeros dentro de la Comisión de 
Formación Continuada de las profesiones sanitarias del 
Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.
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184/040017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la participación que va a tener la Organiza-
ción Colegial de Odontólogos dentro de la Comisión de 
Formación Continuada de las profesiones sanitarias del 
Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la participación que va a tener la Organiza-
ción Colegial de Farmacéuticos dentro de la Comisión 
de Formación Continuada de las profesiones sanitarias 
del Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la participación que va a tener la Organiza-
ción Colegial de Veterinarios dentro de la Comisión de 

Formación Continuada de las profesiones sanitarias del 
Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la participación que va a tener la Organiza-
ción Colegial de Médicos dentro de la Comisión de 
Formación Continuada de las profesiones sanitarias del 
Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Profesionales que están pendientes de que se resuel-
va la Oferta de Empleo Público Especial (OPE) del 
antiguo INSALUD a fecha 1 de septiembre.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 31 de agosto de 2005.

184/040022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Como piensa el Ministerio de Sanidad y Consumo 
unificar los sistemas de valoración de méritos y los 
comités de evaluación que se van a establecer dentro de 
la carrera profesional de los profesionales del Sistema 
Nacional de Salud.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los criterios que tiene previsto llevar a 
cabo el Ministerio de Sanidad y Consumo para la inte-
gración de la sanidad penitenciaria a las Comunidades 
Autónomas y presupuesto destinado para tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de plazas MIR para el año 2005/2006 que 
ha solicitado la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León, detallando cada una de las especialidades y cuál 
es el sistema que se va a utilizar para cubrirlas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de plazas MIR para el año 2005/2006 que 
ha solicitado la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha, detallando cada una de las especialidades y 
cuál es el sistema que se va a utilizar para cubrirlas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de plazas MIR para el año 2005/2006 que 
ha solicitado la Comunidad Autónoma de Cantabria, 
detallando cada una de las especialidades y cuál es el 
sistema que se va a utilizar para cubrirlas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de plazas MIR para el año 2005/2006 que 
ha solicitado la Comunidad Autónoma de Canarias, 
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detallando cada una de las especialidades y cuál es el 
sistema que se va a utilizar para cubrirlas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas MIR para el año 2005/2006 que 
ha solicitado la Comunidad Autónoma de Baleares, 
detallando cada una de las especialidades y cuál es el 
sistema que se va a utilizar para cubrirlas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de plazas MIR para el año 2005/2006 que 
ha solicitado el Principado de Asturias, detallando cada 
una de las especialidades y cuál es el sistema que se va 
a utilizar para cubrirlas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de plazas MIR para el año 2005/2006 que 
ha solicitado la Comunidad Autónoma de Aragón, deta-
llando cada una de las especialidades y cuál es el siste-
ma que se va a utilizar para cubrirlas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de plazas MIR para el año 2005/2006 que 
ha solicitado la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
detallando cada una de las especialidades y cuál es el 
sistema que se va a utilizar para cubrirlas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la participación que va a tener la Organiza-
ción Colegial de Dietistas Nutricionales dentro de la 
Comisión de Formación Continuada de las profesiones 
sanitarias del Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.
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184/040033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios que tendrá en cuenta 
esa consultoría externa para cubrir todas las necesida-
des de especialistas del Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada

184/040034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué presupuesto tiene destinado el Ministerio de 
Sanidad y Consumo en el año 2005 al estudio de las 
necesidades de médicos especialistas en el Sistema 
Nacional de Salud que va a realizar una consultoría 
externa, y cuál es el plazo previsto para desarrollar ese 
trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Relación de Comunidades Autónomas que no han 
hecho un estudio de las necesidades de médicos espe-
cialistas en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué empresa externa ha adjudicado el Ministerio 
de Sanidad y Consumo el estudio de las plazas MIR del 
Sistema Nacional de Salud, y cuál ha sido el método de 
selección de dicha empresa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de plazas MIR para el año 2005/2006 que 
ha solicitado la Comunidad Autónoma de Cataluña, 
detallando cada una de las especialidades y cuál es el 
sistema que se va a utilizar para cubrirlas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas MIR para el año 2005/2006 que 
ha solicitado la Comunidad Autónoma de Extremadura, 
detallando cada una de las especialidades y cuál es el 
sistema que se va a utilizar para cubrirlas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de plazas MIR para el año 2005/2006 que 
ha solicitado la Comunidad Autónoma de Galicia, deta-
llando cada una de las especialidades y cuál es el siste-
ma que se va a utilizar para cubrirlas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de plazas MIR para el año 2005/2006 que 
ha solicitado la Comunidad Autónoma de La Rioja, 
detallando cada una de las especialidades y cuál es el 
sistema que se va a utilizar para cubrirlas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de plazas MIR para el año 2005/2006 que 
ha solicitado la Comunidad Autónoma de Madrid, deta-
llando cada una de las especialidades y cuál es el siste-
ma que se va a utilizar para cubrirlas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de plazas MIR para el año 2005/2006 que 
ha solicitado la Comunidad Autónoma de Murcia, deta-
llando cada una de las especialidades y cuál es el siste-
ma que se va a utilizar para cubrirlas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de plazas MIR para el año 2005/2006 que 
ha solicitado la Comunidad Foral de Navarra, detallan-
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do cada una de las especialidades y cuál es el sistema 
que se va a utilizar para cubrirlas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas MIR para el año 2005/2006 que 
ha solicitado la Comunidad Autónoma del País Vasco, 
detallando cada una de las especialidades y cuál es el 
sistema que se va a utilizar para cubrirlas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas MIR para el año 2005/2006 que 
ha solicitado la Comunidad Autónoma de Valencia, 
detallando cada una de las especialidades y cuál es el 
sistema que se va a utilizar para cubrirlas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas MIR para el año 2005/2006 que 
tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consumo para 
las Ciudades Autónomas de Ceuta y Melilla, detallando 
cada una de las especialidades y cuál es el sistema que 
se va a utilizar para cubrirlas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cómo va a reconocer el Ministerio de Sanidad y 
Consumo dentro de la Carrera Profesional el tiempo 
que los profesionales sanitarios han ejercido su profe-
sión fuera del Sistema Nacional de Salud.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las conclusiones a las que ha llegado el 
Grupo de Trabajo sobre Retribuciones del Personal de 
los Servicios de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Las agresiones a los profesionales de enfermería en 
los centros de trabajo han aumentado considerablemen-
te. ¿Cuáles son las actuaciones que está llevando a cabo 
el Ministerio de Sanidad y Consumo para que disminu-
yan estas agresiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación de agresiones por Comunidades 
Autónomas a los profesionales de enfermería que tiene 
identificadas el Ministerio de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo el Ministe-
rio de Sanidad y Consumo para cubrir las plazas MIR 
del Sistema Nacional de Salud en la convocatoria 
2005/2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la participación que va a tener el Consejo 
Nacional de Especialidades en Ciencias de la Salud 
dentro de la Comisión de Formación Continuada de las 
profesiones sanitarias del Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la participación que van a tener las Organi-
zaciones Científicas de Profesiones Sanitarias Tituladas 
dentro de la Comisión de Formación Continuada de las 
profesiones sanitarias del Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la participación que van a tener las Organi-
zaciones Científicas de Profesionales del Área Sanitaria 
de Formación Profesional dentro de la Comisión de 
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Formación Continuada de las profesiones sanitarias del 
Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la participación que va a tener la Organiza-
ción Colegial de Protésicos Dentales dentro de la 
Comisión de Formación Continuada de las profesiones 
sanitarias del Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la participación que va a tener la Organiza-
ción Colegial de Dietistas Nutricionales dentro de la 
Comisión de Formación Continuada de las profesiones 
sanitarias del Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la participación que va a tener la Organiza-
ción Colegial de Ópticos-Optometristas dentro de la 
Comisión de Formación Continuada de las profesiones 
sanitarias del Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la participación que va a tener la Organiza-
ción Colegial de Terapeutas Ocupacionales dentro de la 
Comisión de Formación Continuada de las profesiones 
sanitarias del Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la participación que va a tener la Organiza-
ción Colegial de Logopedas dentro de la Comisión de 
Formación Continuada de las profesiones sanitarias del 
Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la participación que va a tener la Organiza-
ción Colegial de Podólogos dentro de la Comisión de 
Formación Continuada de las profesiones sanitarias del 
Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/040061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

El pasado 3 de agosto del presente año se produjo 
un lamentable incidente en la embajada de Israel en 
Madrid cuando la ONG «Paz Ahora», que organiza 
vacaciones en España para niños palestinos, trató de 
entregar una comunicación de la Consejera de Bienes-
tar Social de la Junta de Extremadura, Leonor Flores.

La Junta de Extremadura lleva a cabo una línea de 
trabajo en materia de sensibilización sobre las necesa-
rias relaciones normalizadas entre las distintas riberas 
del Mediterráneo, y en el Plan Anual de la Cooperación 
Extremeña para el año 2005 se incluyó la financiación 
de un programa de convivencia de niños palestinos, 
procedentes de campamentos de refugiados, con niños 
extremeños, presentado por la ONG «Paz Ahora». Un 
programa que se ha desarrollado con total normalidad 
en varios campamentos gestionados por la Junta de 
Extremadura en el norte de la provincia de Cáceres.

Llegado el momento del regreso de los niños pales-
tinos a sus hogares, la Consejera de Bienestar Social, 
Leonor Flores, conocidas las dificultades que suelen 
experimentar los palestinos para poder no sólo atrave-
sar las fronteras del estado de Israel, sino también dis-
currir por su territorio, estimó procedente remitir sen-
dos comunicados tanto a las representaciones españolas 
en el estado de Israel, como a las del estado de Israel en 
España, con el fin de facilitar el tránsito. Del mismo 
modo, se elaboró un certificado en el que consta que 
estos niños se han desplazado hasta nuestro país en el 
marco del programa de cooperación de la Junta de 
Extremadura.

La ONG «Paz Ahora» tenía concertada una entre-
vista, a petición de la Junta de Extremadura, en la 
Embajada de Israel para entregar estos documentos, 
pero la embajada canceló dicha entrevista sólo treinta 

minutos antes de la hora prevista y el personal de segu-
ridad de la embajada negó de forma violenta la recep-
ción de los documentos. El portavoz de la ONG, Julio 
Rodríguez, ha explicado que fue empujado y arrojado 
al suelo por el personal de seguridad de la embajada.

¿Qué opinión le merece al Gobierno lo sucedido el 
pasado 3 de agosto en las puertas de la embajada de 
Israel?

¿Ha pedido el Gobierno explicaciones a la embajada 
de Israel por el comportamiento de su personal de segu-
ridad? En caso contrario, ¿piensa hacerlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de agosto 
de 2005.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/040062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente Pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Amnistía Internacional ha elaborado un Informe 
sobre la justicia a las víctimas de la Guerra Civil y del 
Franquismo.

En este informe se recomienda al Gobierno español 
que adopte una serie de medidas de rehabilitación y repa-
ración a las víctimas en materias como archivos, investi-
gación de los abusos cometidos, rehabilitación de los 
derechos de las víctimas, nulidad de las sentencias, etc.

¿Piensa el Gobierno aprovechar esta ocasión para 
iniciar la adhesión a la Convención de la ONU sobre 
imprescriptibilidad de los crímenes de guerra y de lesa 
humanidad?

¿Piensa el Gobierno incorporar a sus iniciativas 
sobre la memoria histórica las recomendaciones de 
Aministía Internacional en relación a:

Conservación de archivos, investigación y esclareci-
miento de la verdad.

Rehabilitación de las víctimas y adopción de medi-
das preventivas y educativas en relación a los derechos 
humanos.

Medidas con relación a ejecuciones extrajudiciales 
y de apariciones forzado en materia de localización de 
fosas, exhumaciones, identificación y restitución sus 
familias.

Reparación a las víctimas de nulidad de sentencias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de agosto 
de 2005.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/040063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué importe se ha distribuido a cada una de las 
Comunidades Autónomas por el Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales de los 50 millones de euros, desti-
nados genéricamente a «La Dependencia»? ¿Cuáles 
han sido los criterios que han motivado esta distribu-
ción? ¿Cuantía por habitante que se destina a cada una 
de las Comunidades Autónomas? ¿Cantidad dedicada a 
cada Comunidad Autónoma por persona dependiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/040064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno en los planes sectoria-
les que va a desarrollar el P.E.I.T. (Plan Estratégico de 
Infraestructuras y Transporte), incluir el vial Segorbe-
Morella (Castellón) comprometido por miembros del 
actual Gobierno durante la campaña de las Elecciones 
Generales del 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/040065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el total de obra pública licitada por el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación 
desde 1994 hasta el momento (detallado año por año), 
en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/040066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el total de obra pública licitada por el 
Ministerio de Cultura desde 1994 hasta el momento 
(detallado año por año), en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/040067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el total de obra pública licitada por el 
Ministerio de Defensa desde 1994 hasta el momento 
(detallado año por año), en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/040068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el total de obra pública licitada por el 
Ministerio de Economía y Hacienda desde 1994 hasta 
el momento (detallado año por año), en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/040069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el total de obra pública licitada por el 
Ministerio de Educación y Ciencia desde 1994 hasta el 
momento (detallado año por año), en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/040070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el total de obra pública licitada por el 
Ministerio de Fomento desde 1994 hasta el momento 
(detallado año por año), en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/040071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el total de obra pública licitada por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio desde 
1994 hasta el momento (detallado año por año), en la 
provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/040072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el total de obra pública licitada por 
el Ministerio de Interior desde 1994 hasta el momen-
to (detallado año por año), en la provincia de Caste-
llón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/040073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el total de obra pública licitada por el 
Ministerio de Justicia desde 1994 hasta el momento 
(detallado año por año), en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/040074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el total de obra pública licitada por el 
Ministerio de Medio Ambiente desde 1994 hasta el 
momento (detallado año por año), en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/040075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el total de obra pública licitada por el 
Ministerio de Sanidad y Consumo desde 1994 hasta el 
momento (detallado año por año), en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/040076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el total de obra pública licitada por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales desde 1994 

hasta el momento (detallado año por año), en la provin-
cia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/040077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el total de obra pública licitada por el 
Ministerio de Vivienda desde 1994 hasta el momento 
(detallado año por año), en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/040078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el total de obra pública licitada por el 
Ministerio de Administraciones Públicas desde 1994 
hasta el momento (detallado año por año), en la provin-
cia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/040079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el total de obra pública licitada por el 
Ministerio de Presidencia desde 1994 hasta el momen-
to (detallado año por año), en la provincia de Caste-
llón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/040080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el descenso, en el año 2004, de la 
prescripción de fármacos de Terapia Hormonal Sustitu-
tiva para el tratamiento de la menopausia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Sanidad y Consumo, para garantizar la calidad y segu-
ridad de la carne de consumo, ante el primer caso de 
muerte por la variante de la enfermedad de Creutzfeld-
Jakob?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas va a tomar el Ministerio de Sanidad y 
Consumo ante el potencial riesgo de transmisión de la 
nueva variante de la enfermedad de Creutzfeld-Jakob, 
por los fármacos que incluyen derivados de sangre o 
plasma humano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyectos de investigación con células madre 
adultas se están realizando en España con financiación 
pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo financiar el Hospital Universitario Materno Insular 
de Gran Canaria como Centro de Referencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo financiar el Hospital Universitario Dr. Negrín de 
Gran Canaria como Centro de Referencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo financiar el Hospital Clínico Universitario de Santa 
Cruz de Tenerife como Centro de Referencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo financiar el Hospital Virgen de Candelaria de Santa 
Cruz de Tenerife como Centro de Referencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo, impulsar en el Consejo Interterritonal del SNS, un 
Plan de Prevención de las Agresiones a los Profesiona-
les Sanitarios, para su implantación en todas las Comu-
nidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones va a llevar a cabo el Ministerio de 
Sanidad y Consumo para elevar el consumo de pescado 
en niños y adolescentes, cuyo consumo está por debajo 
de las cifras recomendadas por los especialistas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.
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184/040090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consumo 
adelantar a los 35 años, la realización de mamografías de 
control para la detección precoz de cáncer de mama, 
dado que recientes estudios constatan que el 22 % de las 
españolas con cáncer de mama tenían entre 35 y 45 años 
en el momento del diagnóstico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo impulsar en el Consejo Interterritorial del Sistema 
Nacional de Salud un Plan Estratégico para la preven-
ción y diagnóstico precoz de la osteoporosis para muje-
res postmenopausicas, ya que el 35 % de las mujeres de 
más de 50 años están afectadas de osteoporosis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo elaborar y aprobar el Real Decreto para adaptar el 
Fondo de Cohesión Sanitario a los objetivos que esta-
blece la Ley de Cohesión y Calidad del Sistema Nacio-
nal de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las características del sistema de 
receta electrónica integrada, del Convenio suscrito 
entre el Ministerio de Sanidad y Consumo y la Con-
sejería de Sanidad de la Comunidad Autónoma de 
Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la incidencia de desabastecimiento 
selectivo de medicamentos en las farmacias españolas 
en lo que va del año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.
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184/040095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno llevar a cabo el 
traspaso a las Comunidades Autónomas de la sanidad 
penitenciaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos pacientes y en qué Comunidades Autóno-
mas, han sido ingresados por golpe de calor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo el Ministerio 
de Sanidad y Consumo ante la alerta de la Organiza-
ción Mundial de la Salud sobre una eventual epidemia 
de gripe aviar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo impulsar, en el seno del Consejo Interterritorial del 
Sistema Nacional de Salud, estandarizar la creación de 
la figura del Defensor del Paciente para todas las 
Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas personas y en qué Comunidades Autóno-
mas, han sufrido intoxicación por consumir pollos pre-
cocinados contaminados por Salmonella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Tiene previsto el Gobierno financiar el Eje Trans-
insular de Infraestructuras del Transporte, presentado 
por el Gobierno de Canarias, y que precisa de una 
inversión de 6.800 millones de euros hasta 2020 en 
carreteras, puertos y aeropuertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito:

¿Tiene previsto el Gobierno incluir el Eje Trans-
insular de Infraestructuras del Transporte del Gobierno 
de Canarias en el Plan Estratégico de Infraestructuras 
del Transporte (PEIT)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas convalidaciones del título de Especialista 
en Medicina Familiar y Comunitaria se han llevado a 
cabo a solicitud de médicos cubanos residentes en 
Canarias, durante el año 2004 y el primer semestre del 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿A qué se debe la gran diferencia del número de 
pacientes intoxicados por Salmonella por consumir 
pollos precocinados contaminados, entre los datos 
suministrados por la Agencia Española de Seguridad 
Alimentaria y los datos suministrados por las Comuni-
dades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo atender a las necesidades de especialistas que plan-
tean las Comunidades Autónomas para la próxima 
convocatoria MIR?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué inversiones ha realizado la Fundación Institu-
to de Investigación Cardiovascular Carlos III en el 
año 2004 en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones hay presupuestadas por la Fundación 
Instituto de Investigación Cardiovascular Carlos III para 
su desarrollo durante el año 2005 en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero. Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara- 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué sanciones se enfrenta la empresa responsa-
ble de la elaboración de los productos que han provoca-
do las intoxicaciones por Salmonella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas se han adoptado por la empresa res-
ponsable de la elaboración de los productos que han 
provocado las intoxicaciones por Salmonella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado la Fundación Centro 
Nacional de Investigaciones Oncológicas Carlos III en 
el año 2004 en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado la Fundación Centro 
de Investigación de Enfermedades Neurológicas duran-
te el año 2004 en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.
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184/040111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado en Canarias durante 
el año 2004 la Fundación Agencia Nacional de la Eva-
luación de la Calidad y Acreditación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones hay presupuestadas por la Funda-
ción Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas 
Carlos III para su desarrollo durante el año 2005 en 
Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones hay presupuestadas por la Funda-
ción para el desarrollo de la Investigación Genómica y 
Proteópmica («Genoma España») para su desarrollo 
durante el año 2005 en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones hay presupuestadas por la Funda-
ción Centro de Investigación de Enfermedades Neuro-
lógicas para su desarrollo durante el año 2005 en Cana-
rias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones hay presupuestadas por la Funda-
ción Agencia Nacional de la Evaluación de la Calidad y 
Acreditación para su desarrollo durante el año 2005 en 
Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.
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184/040116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones hay presupuestadas por la Funda-
ción para la Cooperación y Salud Internacional Car-
los III para su desarrollo durante el año 2005 en Cana-
rias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo considerar como Centro de Referencia de Enfer-
medades Tropicales a la Unidad de Enfermedades 
Infecciosas y Medicina Tropical del Hospital Univer-
sitario Insular de Gran Canaria, que atiende cada vera-
no una media de 200 pacientes con enfermedades tro-
picales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas muertes se han producido por golpe de 
calor en el verano del año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas muertes se han producido por intoxicación 
por salmonella por consumir pollos precocinados con-
taminados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto tomar el Ministerio de 
Sanidad y Consumo ante la venta de juguetes insegu-
ros, como el que ha ocasionado la muerte a un niño 
de 4 años en León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.
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184/040121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas personas que han sufrido intoxicación por 
consumir pollos precocinados contaminados por Sal-
monella han requerido hospitalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el origen de la Salmonella que ha produci-
do intoxicaciones por consumir pollos precocinados 
contaminados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que se desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el plazo de tiempo en el que los inmigran-
tes ilegales permanecen por orden del Gobierno en la 
sala de tránsitos del aeropuerto de Lanzarote?

Transcurrido el plazo correspondiente, ¿se devuel-
ven los inmigrantes al país de origen o se envían a la 
Península?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/040124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que se desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el vuelo realiza-
do desde Lanzarote a Fuerteventura con inmigrantes 
ilegales el pasado día 2 de agosto no aparece reflejado 
en el cuadrante de operaciones correspondiente, que 
recoge la programación diaria de vuelos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/040125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que se desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones los inmigrantes del centro de 
retención de Lanzarote no fueron avisados del traslado 
al que se les iba a someter ante la llegada a la isla de 
Rodríguez Zapatero para disfrutar de sus vacaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/040126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Ministerio de Vivienda, 
de la que se desea obtener respuesta por escrito.

El último estudio del mercado inmobiliario asturia-
no revela que en Gijón existen 13.900 viviendas vacías 
de las que un 12% se encuentran «en estado deficiente 
o ruinoso».

¿Va el Ministerio a destinar ayudas a los propietarios 
de estas viviendas, para que estos a cambio se comprome-
tan a que una vez rehabilitadas se pongan en alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/040127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el país de origen de los pollos que han dado 
lugar por su consumo a un brote de salmonellosis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los Lotes de los pollos que han produci-
do salmonellosis por el consumo de pollos precocina-
dos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos brotes y cuántos afectados por Salmonella 
entérica Hadar fagotipo 2 se han contabilizado en Espa-
ña en los años 2001, 2002, 2003 y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que la Agencia 
Española de Seguridad Alimentaria no declaró Crisis 
Alimentaria la toxinfección alimentaria por salmonella 
que ha afectado a más de 2.500 personas con mas 
de 200 ingresos hospitalarios y un fallecido, afectando 
a 16 Comunidades Autónomas y a la Ciudad Autónoma 
de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos nuevos casos de salmonellosis por consu-
mo de pollo precocinado se han producido después de 
declararse la Alerta Alimentaria el día 28 de julio 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dónde estaba la Ministra de Sanidad y Consumo el 
día 1 de agosto de 2005, cuando había mas de 500 per-
sonas afectadas por salmonellosis por consumo de 
pollo precocinado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Dónde estaba el Presidente de la Agencia Española 
de Seguridad Alimentaria, el día 1 de agosto de 2005, 
cuando había mas de 500 personas afectadas por sal-
monellosis por consumo de pollo precocinado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Dónde estaba el Presidente de la Agencia Española 
de seguridad Alimentaria, el día 5 de agosto de 2005, 
cuando había mas de 1.700 personas afectadas por sal-
monellosis por consumo de pollo precocinado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Dónde estaba la Ministra de Sanidad y Consumo, 
el día 5 de agosto de 2005, cuando había mas de 1.700 
personas afectadas por salmonellosis por consumo de 
pollo precocinado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Dónde estaba la Ministra de Sanidad y Consumo, 
el día 7 de agosto de 2005, cuando había mas de 2.000 
personas afectadas por salmonellosis por consumo de 
pollo precocinado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dónde estaba el Presidente de la Agencia Española 
de Seguridad Alimentaria, el día 7 de agosto de 2005, 
cuando había mas de 2000 personas afectadas por sal-
monellosis por consumo de pollo precocinado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dónde estaba el Presidente de la Agencia Española 
de Seguridad Alimentaria, el día 11 de agosto de 2005, 
cuando había mas de 2500 personas afectadas por sal-
monellosis por consumo de pollo precocinado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dónde estaba la Ministra de Sanidad y Consumo, 
el día 11 de agosto de 2005, cuando había mas de 2500 
personas afectadas por salmonellosis por consumo de 
pollo precocinado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas veces se reunió el Ministerio de Sanidad y 
Consumo con los responsables sanitarios de las Comu-
nidades Autónomas entre el día 28 de julio de 2005 y el 
10 de agosto de 2005, para abordar la coordinación de 
las actuaciones ante los brotes de Salmonellosis por 
consumo de pollos precocinados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas concretas y la dotación 
presupuestaria previstas en el Plan de Inmigración de 
Canarias y su calendario de puesta en marcha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.
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184/040142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se va a crear el Servicio de Asistencia a pie 
de playa para los inmigrantes que llegan en barquilla, 
en Lanzarote y en Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista para la instalación del 
SIVE en Lanzarote y Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se han desplazado Guardias Civiles del SIVE de 
Fuerteventura para cubrir bajas laborales en el Aero-
puerto de Fuerteventura durante el mes de agosto 
de 2005, cuántos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo se va a comenzar la construcción del Cen-
tro de Internamiento de extranjeros en Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito relativa a la muerte de Juan Martínez en el 
cuartel de la Guardia Civil de Roquetas de Mar (Alme-
ría).

Juan Martínez Galdeano, un agricultor de 39 años, 
murió en el cuartel de la Guardia Civil de Roquetas de 
Mar (Almería), víctima de torturas y malos tratos, el 
día 24 de julio de 2004, paradójicamente después de 
haber acudido allí buscando auxilio porque lo perse-
guían. El 26 de julio, el Ministerio del Interior suspen-
de en sus funciones y le abre un expediente disciplina-
rio por falta muy grave al teniente que hizo uso de 
armas no reglamentarias para controlar al detenido. El 
Director de la Guardia Civil salió en su defensa subra-
yando el historial impecable del teniente, lo cual esta-
ba muy lejano de la realidad, y justificando el uso de 
estos medios. El día 4 de agosto Defensa, de acuerdo 
con Interior, decide sancionar con seis meses de sus-
pensión al teniente y a los otros siete agentes que 
redujeron por la fuerza a Juan Martínez en el cuartel y 
le provocaron la muerte. El día 5 de agosto se informa 
de que una cámara del cuartel de la Guardia Civil de 
Roquetas registró cómo los agentes arrastraban al 
detenido fuera del ángulo de visión para que no se 
grabase la paliza. El 6 de agosto, el Ministerio del 
Interior señala que ha habido una cierta resistencia a la 
investigación, que se usó «al menos un arma prohibi-
da, que hubo «abuso de autoridad» y que hay indicios 
de «tratos inhumanos» al detenido. Las pruebas foren-
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ses realizadas al fallecido indican que la fractura en el 
esternón que presentaba requirió «una fuerza de consi-
derable magnitud, derivada de un golpe o una presión 
constante. Este informe forense fue entregado por el 
Juzgado el día 10 de agosto a los letrados y al fiscal 
sin la página con este dato.

Loable es la intención del Ministerio del Interior de 
llegar hasta el final en el esclarecimiento de los hechos, 
pero no cabe duda de que existe una asignatura pen-
diente claramente política en relación con este Cuerpo, 
que se viene arrastrando desde la transición a la demo-
cracia.

¿Se conoce la identidad de las personas que persi-
guieron hasta el cuartel a Juan Martínez?

¿Por qué se quiso someter a Juan Martínez a una 
prueba de alcoholemia si lo que pedía era protección?

¿Existen testigos civiles que presenciaron lo que 
sucedía con el detenido, caído en el suelo y esposado, 
en el patio exterior del cuartel?

¿Está comprobado que el teniente golpeó con dos 
porras, una extensible y otra eléctrica, ambas no regla-
mentarias, al detenido, mientras sus subordinados lo 
sujetaban?

¿No se cometió un claro abuso de fuerza, y no se 
aplicó la tortura, a un detenido caído en el suelo y 
esposado, con la participación colectiva de varios 
agentes?

¿No eran conscientes de que se estaba haciendo 
algo ilegal, cuando arrastraron al detenido fuera de la 
visión de la cámara de grabación hacia la puerta de 
acceso de vehículos?

¿Cómo es posible que el teniente tuviera armas no 
reglamentarias?

¿Tuvo acceso a la grabación el Ministerio del Inte-
rior?

¿Es cierto que la Juez encargada del caso ha negado 
una copia del DVD a Interior?

¿Por qué recurre Interior a pedir una copia a la Juez? 
¿No puede conseguirla por sí mismo?

¿Quién y por qué mutiló el Informe forense que el 
Juzgado repartió a los letrados y al fiscal?

¿Se van a tomar medidas para averiguar quién fue el 
responsable de esta mutilación y depurar responsabili-
dades?

¿Cuáles y de quién fueron las resistencias a la inves-
tigación del Ministerio del Interior sobre lo sucedido en 
el cuartel de Roquetas?

¿Le ocultaron pruebas al instructor del primer expe-
diente abierto?

¿Cómo es posible que el teniente no haya sido 
investigado nunca ni por la Guardia Civil ni por el 
Ministerio del Interior a pesar de las denuncias contra 
él por otras supuestas agresiones?

¿Cómo es posible que, con tales antecedentes, el 
Director General de la Guardia Civil dijese que el ex-
pediente del teniente estaba «inmaculado»?

¿No se está dando pie a que se pueda pensar que los 
malos tratos están acaparados dentro de los cuarteles de 
la Guardia Civil?

¿Cómo no se cesó, después de sus declaraciones 
sobre el caso, al Director General de la Guardia Civil?

¿Qué fiabilidad puede tener un responsable político 
que, ante un suceso como éste, es capaz de minimizarlo 
e incluso ocultarlo?

¿De quién fueron las resistencias a la investigación 
administrativa? ¿Sigue adelante esta investigación y los 
expedientes oportunos?

¿Qué medidas tomó el Gobierno, al margen de la 
Justicia, para depurar las responsabilidades de los 
implicados en el caso, como funcionarios del Esta-
do?

¿Cuál es la situación administrativa de todos y cada 
uno de los agentes que, en mayor o menor medida, par-
ticiparon en la reducción y brutal paliza a detenido?

¿Para cuándo las reformas legales que hagan de la 
Guardia Civil un cuerpo no militar?

¿Para cuándo su funcionamiento transparente, una 
buena formación en derechos humanos y una dotación 
de medios apropiados como los de la policía?

¿No demuestra este caso, como otros anteriores, 
que estamos ante un problema estructural, de urgente 
solución, que afecta tanto a los miembros del cuerpo y 
su sentido de la obediencia y del servicio, como al 
concepto de seguridad y protección de los ciudada-
nos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 31 de agosto de 2005.

184/040147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito relativa a posición de FEVE respecto de 
estudios y proyectos de tranvitrén, así como de mejora 
de sus servicios

Están empezando a aparecer distintos estudios téc-
nicos que abogan por hacer una integración del ferro-
carril de vía estrecha (FEVE) con el tranvía. Concreta-
mente, el estudio «Tranvía y ferrocarril de vía estrecha: 
de la competencia a la integración» de Margarita Nova-
les Ordax, Alfonso Orro Arcay y Miguel Rodríguez 
Bugarín, profesores de la Universidad de A Coruña, 
defiende que «una de las apuestas de futuro de FEVE 
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se orientará a la consolidación de los servicios de pasa-
jeros en los entornos urbanos, y es en este punto en el 
que pueden entrar en juego los sistemas de tranvitrén y 
trentranvía, que consisten en la circulación sobre las 
mismas vías de vehículos tranviarios y ferroviarios 
convencionales. Estos sistemas se han desarrollado en 
varios países de nuestro entorno desde su aparición en 
Alemania, dando muy buenos resultados». El estudio 
señala las ventajas que estos sistemas aportarían a la 
empresa FEVE y a los habitantes de las zonas por las 
que circulan las líneas.

Por otra parte, el Gobierno asturiano quiere insta-
lar un tranvía en la cuenca del Nalón, en parte sobre 
el actual trazado de FEVE, para lo cual ya ha presu-
puestado 140.000 euros con el fin de elaborar un 
estudio técnico. También la Asociación de Ferrovia-
rios Independientes, AFI, ha elaborado un documen-
to titulado «FEVE Galicia, proyecto de desarrollo 
del ferrocarril y calidad del mismo en nuestra comu-
nidad»; en el que se plantea la opción del tren-tran-
vía y del tranvitrén, usando las actuales infraestruc-
turas ferroviarias entre Ferrol y A Coruña, además de 
plantear una serie de mejoras de los actuales servi-
cios Feve de cercanías; regionales y largo recorrido, 
y mercancías.

¿Conoce FEVE el estudio de los profesores de la 
Universidad de A Coruña antes aludido?

¿Qué le parece a FEVE la opción de integrar el 
ferrocarril de vía estrecha con el tranvía en áreas urba-
nas?

¿Cuál su posición en relación con el proyecto del 
Gobierno de Asturias para el corredor de la cuenca del 
Nalón?

¿Conoce el «Proyecto de desarrollo del ferrocarril y 
calidad del mismo en Galicia» de AFI? ¿Cuál es su 
posición en relación con la propuesta de tranvitrén para 
el itinerario Ferrol-A Coruña, a través de un tercer 
carril en la actual infraestructura de RENFE?

¿Cuál su posición sobre la mejora de servicios que 
se plantea en dicho Proyecto en relación con las cerca-
nías, los regionales y largo recorrido, y mercancías de 
FEVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de agosto 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/040148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿A través de qué vía prevé el Gobierno adecuar las 
competencias a transferir a las singularidades de cada 
Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto ASNA (Aeropuertos Españoles y 
Navegación Aérea) aplicar una flexibilización de las 
tasas en los aeropuertos de las Islas Canarias, aprove-
chando los días de menor tráfico aéreo, para favorecer 
la llegada de aviones de «bajo coste», como medida 
para incentivar la llegada de turistas a Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son, para el Gobierno, las Comunidades 
Autónomas con singularidades reconocidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.
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184/040152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cree el Gobierno que Canarias necesita adaptar su 
Estatuto de Autonomía a su situación como archipiéla-
go atlántico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo se va a reunir y con qué objetivos, el grupo 
de trabajo sobre demografía Canarias-Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reservar una cuota o 
aplicar un trato prioritario para los proyectos presenta-
dos por empresas canarias en los concursos públicos de 

ayudas para la investigación y desarrollo, en base a la 
condición de ultraperiférica de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos para aplazar hasta el otoño 
de 2005 el Plan Integral de Seguridad de Canarias, pro-
metido por el Presidente del Gobierno en el Congreso 
de los Diputados «con carácter inmediato» el 23 de 
diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos del retraso en la instalación 
del SIVE en Lanzarote y Gran Canaria, que el Delega-
do del Gobierno en Canarias anunció en el mes de julio 
de 2005 que estaría instalado en diez días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Tiene previsto el Gobierno utilizar la vía del 
artículo 150.2 de la Constitución Española para la 
cesión de nuevas competencias a la Comunidad Autó-
noma de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de agosto 
de 2005.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.

184/040158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a comunicacio-
nes de las tropas españolas en Afganistán.

La Comunicación de los militares desplazados en 
Afganistán con sus familias se encuentra con importan-
tes obstáculos que el Ministerio de Defensa debería 
paliar. En estos momentos, todo el coste de las llama-
das telefónicas corre a cargo de los propios militares, 
sea a través de cabinas o de móviles, lo cual significa 
un importantísimo desembolso económico.

Además, según han comunicado varios familiares 
de soldados a este Diputado, hasta dentro de un mes los 
militares destinados a Afganistán no tendrán acceso a 
Internet, con lo que significaría de agilidad y facilita-
ción de la comunicación de los y las militares con sus 
allegados.

Por estas razones, presentamos las siguientes pre-
guntas:

¿Va a estudiar el Ministerio de Defensa alguna fór-
mula que facilite la comunicación de los militares en 
misiones en el extranjero con sus allegados en el Esta-
do español?

¿Se va a agilizar desde el Ministerio de Defensa el 
acceso a Internet de los soldados destinados en Afga-
nistán?

¿No considera el Ministerio de Defensa que se 
deberían estudiar vías que facilitasen el acceso de los 
militares a las líneas telefónicas sin que el elevado 
coste de las llamadas corriese totalmente a su cargo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/040159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio, de la que solicita respuesta por escrito.

— Razones que avalan las decisiones del Ministe-
rio de Industria de primar la minería a cielo abierto en 
detrimento de la subterránea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/040160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguientes preguntas al Ministro de Industria, Turismo 
y Comercio, de las que solicita respuesta por escrito.

— ¿Por qué motivo la empresa estatal HUNOSA, 
que no tiene explotaciones a cielo abierto, va a verse 
sometida a la imposición por parte del Ministerio de 
Industria a un baremo por coste de tonelada de carbón, 
que servirá para definir las actividades de las empresas 
mineras?

— ¿Va HUNOSA a quedar al margen de esta medi-
da por ser una empresa estatal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/040161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Ministro de Indus-
tria, Turismo y Comercio, de las que solicita respuesta 
por escrito.

— ¿Es consciente el Ministerio de Industria de que 
si establece un listón o premio de referencia entre los 
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120 y 150 euros por tonelada de carbón extraído, todas 
las minas subterráneas se verán abocadas al cierre?

¿Pretende esta medida beneficiar a las explotaciones 
a cielo abierto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/040162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio, de la que solicita respuesta por escrito.

— ¿Por qué motivos el Ministerio está llevando una 
política en la minería del carbón que beneficiaría en 
gran medida a minas en cielo abierto y perjudica a las 
subterráneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/040163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Ministro de Indus-
tria, Turismo y Comercio, de las que solicita respuesta 
por escrito.

— Según los criterios planteados por el Ministerio 
para el futuro de la minería del carbón, buena parte de 
la empresa estatal HUNOSA, Minas del Principado, 
Incomisa, La Camocha, Jovesa, González y Díez y 
Antracitas de Gillón, todas ellas radicadas en el Princi-
pado de Asturias, entre otras empresas, están destinadas 
al cierre.

¿Qué medidas va a tomar el Ministerio para que los 
mineros que no están en edad de prejubilación sean 
recolocados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/040164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio, de la que solicita respuesta por escrito.

— ¿Va el Ministerio a incluir en el futuro Plan de la 
Minería del Carbón una cláusula de revisión, como 
solicitan las central sindicales, según la cual se esta-
blezcan medidas correctoras para paliar los desvíos que 
puedan registrarse sobre los parámetros de producción 
de plantilla y ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/040165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

— ¿Ha recibido la orden el señor Ministro del Pre-
sidente José Luis Rodríguez Zapatero, de potenciar la 
minería del carbón de las explotaciones a cielo abierto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/040166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio, de la que solicita respuesta por escrito.

— ¿Va el Ministerio a realizar el ajuste que tiene 
previsto en la minería del carbón con cierres progresi-
vos?
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En caso afirmativo se solicita calendario previsto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/040167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio, de la que solicita respuesta por escrito.

— ¿Ha valorado el Ministerio el impacto y la reper-
cusión social que va a tener la medida que propone de 
cierres de minas de carbón en el Principado de Asturias?

Conclusiones de la valoración si se hubiese realizado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/040168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio, de la que solicita respuesta por escrito.

— Criterios del Ministerio para llev ar a cabo las 
recolocaciones de mineros procedentes de las minas a 
las que el Gobierno pretende imponer el cierre

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/040169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio, de la que solicita respuesta por escrito.

— Opinión desde el punto de vista medio ambien-
tal del Ministerio sobre las explotaciones a cielo abierto 
de la minería del carbón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/040170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio, de la que solicita respuesta por escrito.

— ¿Va a realizar el Ministerio un estudio sobre 
cada una de las explotaciones de carbón que pretende 
cerrar en el Principado de Asturias, examinando sus cuen-
tas de resultados y los ajustes de plantilla realizados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/040171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a situación de 
Ribeira (A Coruña) en la propuesta de modificación de 
la demarcación y capitalidad de determinados Regis-
tros de la Propiedad, Mercantiles y de Bienes Inmue-
bles que prepara el Gobierno.

El Proyecto de Real Decreto por el que se modifica 
la demarcación y capitalidad de determinados Regis-
tros de la Propiedad, Mercantiles y de Bienes Inmue-
bles, plantea la segregación del Registro de la Propie-
dad de Noia (A Coruña) para formar el Registro de la 
Propiedad de Boiro (A Coruña), cuya circunscripción 
sería este término municipal. Curiosamente, no se 
alude para nada al término municipal de Ribeira 
(A Coruña), cuyas estadísticas de tráfico civil y mer-
cantil indican un volumen a tener en cuenta a la hora de 
modificar la demarcación registral.

¿Cómo queda el Ayuntamiento de Ribeira (A Coru-
ña) con la modificación de la demarcación y capitali-
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dad de determinados Registros de la Propiedad y de 
Bienes Inmuebles?

¿Qué términos municipales abarcaría el Registro de 
Noia?

¿Por qué no se tiene en cuenta el voluminoso y 
ascendente tráfico civil y mercantil en Ribeira en la 
modificación de la demarcación y capitalidad de deter-
minados Registros de la Propiedad, Mercantiles y de 
Bienes Inmuebles?

¿Fue consultada la Administración autonómica a la 
hora de modificar la demarcación?

¿Cuáles fueron sus criterios?
¿Piensa el Gobierno estudiar más detenidamente el 

tema y calibrar también la necesidad de un Registro en 
Ribeira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de agosto 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/040172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la _
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a envejecimiento 
y gasto social en el Estado español.

A pesar de ser el cuarto país más envejecido de la 
UE, el Estado español se sitúa entre los que menos 
gasta en relación con las personas mayores. Los mayo-
res de 65 años constituyen el 17% de los ciudadanos 
españoles (7,2 millones, según datos de 2003). El 
Informe del IMSERSO, «Las personas mayores en 
España, 2004», deja claro que el Estado español está a 
la cola en gasto social en la UE-15, solamente por 
delante de Irlanda. Pero en cuanto al gasto específico 
en mayores, ocupa el último lugar. Los servicios socia-
les de atención a los mayores sólo alcanzan al 9,4% de 
la población, unas 600.000 personas de entre los 7,2 
millones de ancianos. Incluso el gasto en pensiones en 
relación con el índice de envejecimiento sitúa al Estado 
español como el peor de la UE-15 (las pensiones repre-
sentan la mitad del gasto social español, el 47,7%).

El Gobierno anunció para antes de acabar el año la 
presentación de la Ley de Autonomía Personal para 
mejorar la atención de los mayores que no se valen por 
sí mismos, 1,7 millones de personas, según el Libro 
Blanco de la Dependencia. Hoy por hoy, son las fami-
lias, y en especial las mujeres, las principales cuidado-
ras de mayores dependientes. Sólo el 6,5% de ellas 
perciben ayudas sociales. Sólo existen 3,14 plazas de 
ayuda domiciliaria por cada cien ancianos y 0,46% en 
centros de día.

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para mejo-
rar sensiblemente en esta Legislatura el gasto social 
destinado a personas mayores de 65 años?

¿Hasta qué porcentaje piensa que puede y debe 
aumentar la población mayor de 65 años atendida en 
servicios sociales?

¿Concretamente, en cuánto piensa aumentar las pla-
zas de ayuda domiciliaria por cada 100 ancianos?

¿Y la ayuda en centros de día?
¿Cuál es la situación de cada una de las Comunida-

des Autónomas en cuanto a la atención en servicios 
sociales a las personas mayores de 65 años?

¿Qué porcentaje de familias gallegas reciben ayudas 
sociales por cuidados de mayores dependientes?

¿Cuál es la situación de Galicia en plazas de ayuda 
domiciliaria y en cuanto a centros de día?

¿Cuál es la participación de las Comunidades Autó-
nomas en la elaboración de la Ley de Autonomía Perso-
nal, teniendo en cuenta las importantes competencias 
autonómicas en esta materia?

¿Cuándo presentará el Gobierno este Proyecto de 
Ley?

¿Qué líneas generales contiene, que ayudarán a 
mejorar sensiblemente la atención social a los mayores, 
y en especial a los dependientes?

¿Cuál será el aumento presupuestario en los próxi-
mos años en atención social a los mayores para alcan-
zar la media UE-15?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de agosto 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/040173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a negativa de 
algunos jueces a aplicar la ley que regula el matrimonio 
homosexual.

Se están dando algunos casos de jueces que se nie-
gan a aplicar la ley que posibilita el matrimonio entre 
personas del mismo sexo, pretextando su inconstitucio-
nalidad. Estos jueces, responsables del respectivo 
Registro Civil, están privando a las personas de un 
derecho reconocido por una ley en vigor, aprobada por 
las Cortes Generales. La suspensión de bodas, por deci-
sión caprichosa de un o una juez, produce daños no 
sólo morales, sino económicos, que el Gobierno debe 
impedir.
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¿Cuántos casos se dieron hasta ahora de jueces que 
suspenden bodas de personas homosexuales con el pre-
texto de que la ley que las regula es anticonstitucional?

¿Teniendo en cuenta el carácter gubernativo o admi-
nistrativo, que no jurisdiccional, de las actuaciones del 
Registro Civil, qué iniciativas tomó el Gobierno ante 
estos casos de discriminación y de perjuicios morales y 
económicos para las personas afectadas?

¿Si los jueces encargados del Registro Civil no son 
competentes para plantear la cuestión de inconstitucio-
nalidad de una ley, aprobada como todas por las Cortes 
Generales, y aun así algunos persisten en esta práctica 
obstruccionista para no aplicarla, con grave daño para 
las personas afectadas, qué medidas piensa tomar el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de agosto 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/040174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntsa para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a convalidación 
de estudios de ESO y Bachillerato a alumnos proceden-
tes de países latinoamericanos.

Existe una importante colonia de emigrantes espa-
ñoles, muchos de ellos gallegos, en Argentina, Uru-
guay, Venezuela, Méjico y Cuba, entre los países lati-
noamericanos con el castellano como lengua oficial, 
como existe hoy una importante inmigración en el 
Estado español de aquellos países. Sin embargo, no 
existe una preocupación por establecer un espacio edu-
cativo homologable que posibilite las oportunas conva-
lidaciones de estudios en los niveles obligatorios de la 
enseñanza y en el bachillerato. No tiene mucho sentido 
que los pasos por construir un espacio de educación 
europeo no vayan acompasados, en el caso español, por 
un esfuerzo similar en relación con Latinoamérica, 
incluido Brasil, con otra lengua peninsular como ofi-
cial, el portugués.

¿Cuál es la situación actual en cuanto a convalida-
ción de estudios de enseñanza secundaria, ESO y 
Bachillerato a los alumnos de niveles similares proce-
dentes de los países indicados?

¿No existe una cierta equivalencia, en las materias 
troncales, entre los planes de estudios de esos niveles 
educativos de los países señalados y los del Estado 
español?

¿Existe algún plan o negociación para establecer un 
sistema de convalidaciones de los niveles educativos 
señalados entre los países indicados, incluido Brasil, y 
el Estado español?

¿Existe alguna iniciativa para crear un espacio edu-
cativo compartido con los países latinoamericanos?

¿Cuál es la situación concreta, en el caso de Vene-
zuela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de agosto 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/040175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a suscripción de 
convenio de colaboración entre el MITYC y el IGAPE 
para la aplicación de los fondos inmovilizados desde 
1997 a financiación de actuaciones de inversión en 
PYMES en las comarcas de Ferrol, Fene y Ortegal.

En respuesta del Gobierno a este diputado (11 de 
julio de 2005) en relación al destino de las ayudas con-
cedidas por el Ministerio de Industria al IGAPE, con 
fecha 19 de mayo de 1997, para la reindustrialización 
de Ferrol, Eume y Ortegal, por valor de 6.010.121 
euros (1.000 millones de pesetas), a través de una ges-
tión descentralizada, que nunca fueron aplicadas, se 
dice: «... la solución adoptada ha sido la de posibilitar 
la generación de crédito en el vigente presupuesto del 
MITYC, con el reintegro por parte del IGAPE de los 
fondos no utilizados y, posteriormente, aportar a este 
organismo, mediante la suscripción de un Convenio de 
colaboración, los fondos generados para la financiación 
de actuaciones de apoyo a la actividad industrial y 
desarrollo tecnológico en Galicia, especialmente en la 
comarca de Ferrol.

¿Cuándo se hará práctica la solución adoptada de 
posibilitar la generación de crédito en el vigente presu-
puesto del MITYC?

¿Reintegró ya el IGAPE los fondos no utilizados?
¿Cuándo se firmará el Convenio de colaboración 

con este organismo para aportarle nuevamente los fon-
dos generados para la financiación de actuaciones de 
apoyo a la actividad industrial y desarrollo en las 
comarcas citadas en la Orden de 1997?

¿Si de lo que se trata es de favorecer el desarrollo 
económico de estas comarcas en grave crisis, con la 
financiación de actuaciones de inversión de PYMES, 
no debe quedar claro que estas ayudas lo son específi-



Congreso 12 de septiembre de 2005.—Serie D. Núm. 256

568

camente para Ferrol, Eume y Ortegal, tal como estable-
ció la Orden de 1997, y no en general para Galicia?

¿No habría que coordinar estas ayudas con las que, al 
amparo de otros programas u órdenes ministeriales, se 
puedan aplicar a estas comarcas en crisis, tal y como se 
prometió a raíz de la reestructuración del sector naval?

¿En todo caso, quedará claro que la recuperación de 
estas ayudas de 1997 no debe considerarse nueva inver-
sión, sino una simple recuperación por haber estado 
inmovilizadas y sin aplicar por el IGAPE a la finalidad 
para la que legalmente le fueron otorgadas sin la menor 
justificación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de agosto 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/040176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas, solicitando al Gobierno, y en concreto al Minis-
terio de Administraciones Públicas, su respuesta por 
escrito.

1. ¿Por qué motivo el Centro de Estrategias de 
Gobernanza Pública, dependiente del Ministerio de 
Administraciones Públicas, encargó informes a tres 
Catedráticos de Derecho Constitucional y a un Cate-
drático de Derecho Administrativo sobre el contenido 
de la propuesta de reforma del Estatuto de Autonomía 
de Catalunya antes de que la misma fuese aprobada por 
el Parlament de Catalunya?

2. ¿Qué criterios se siguieron para el encargo de 
los mencionados informes?

3. Atendiendo a que parte del contenido de estos 
informes ha sido ya difundido en medios de comunica-
ción durante el mes de agosto del año 2005, ¿cuándo 
piensa entregar el Gobierno a los Grupos Parlamenta-
rios los mencionados informes?

4. ¿Se encargaron por el Centro de Estrategias de 
Gobernanza Pública, dependiente del Ministerio de 
Administraciones Públicas, informes sobre la propues-
ta de reforma del Estatuto de Autonomía valenciano 
antes de que la misma fuera aprobada por el Pleno de 
las Cortes Valencianas? En caso negativo, ¿por qué 
razón se encargan informes de la propuesta de reforma 
estatutaria de Catalunya antes de su aprobación?

5. ¿Qué coste han tenido los mencionados infor-
mes encargados por el Centro de Estrategias de Gober-
nanza Pública?

6. ¿Ha valorado el Centro de Estrategias de 
Gobernanza Pública, dependiente del Ministerio de 

Administraciones Públicas, que el texto sobre el que se 
piden diversos informes está en proceso de dictamen 
jurídico por parte del Consell Consultiu de la Generali-
tat de Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de agosto 
de 2005.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/040177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué líneas 
concretas de cooperación existen entre la Dirección 
General de la Policía y las autoridades policiales sirias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

185/001630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué información ofreció Televisión Española el 
pasado día 14 de julio sobre la manifestación celebrada 
en Murcia contra la política hidrológica del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué información ofreció Radio Nacional de Espa-
ña el pasado día 14 de julio sobre la manifestación 
celebrada en Murcia contra la política hidrológica del 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de entrevistas y su duración 
emitidas por Televisión Española los pasados días 14 y 
15 de julio en relación con la política hidrológica del 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de entrevistas y su duración 
emitidas por Radio Nacional de España los pasados 
días 14 y 15 de julio en relación con la política hidroló-
gica del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué información ofreció Televisión Española el 
pasado día 18 de julio sobre las protestas lanzadas contra 
la Vicepresidenta Primera del Gobierno en la localidad 
de Alcolea del Pinar (Guadalajara) por la falta de coordi-
nación, medios y diligencia en la lucha contra el fuego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué información ofreció Radio Nacional de Espa-
ña el pasado día 18 de julio de las protestas lanzadas 
contra la Vicepresidenta Primera del Gobierno en la 
localidad de Alcolea del Pinar (Guadalajara) por la falta 
de coordinación, medios y diligencia en la lucha contra 
el fuego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Comparte la Directora General de RTVE la opinión 
del Director de TVE en Cataluña respecto a la implanta-
ción de un canon para financiar al Ente Público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Considera la Directora General de RTVE que la 
independencia de la cadena pública está asociada a que 
los ciudadanos la financien mediante un canon?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Directora 
General de RTVE de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede explicar la Directora General de RTVE por 
qué razones una productora privada está instalada en 
parte de las dependencias de la sede oficial de TVE en 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.–Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

185/001639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué información ha ofrecido Radio Nacional de 
España el día 18 de julio pasado sobre la entrevista 
entre el líder del PP, Mariano Rajoy y el Presidente del 
Fondo Monetario Internacional, Rodrigo Rato?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué información ha ofrecido Televisión Española 
el día 18 de julio pasado sobre la entrevista entre el 
líder del PP, Mariano Rajoy y el Presidente del Fondo 
Monetario Internacional, Rodrigo Rato?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué información ha ofrecido Radio Nacional de 
España el día 18 de julio pasado sobre la visita del líder 
del Partido Popular Mariano Rajoy a Washington?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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185/001642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué información ha ofrecido Televisión Española 
el día 18 de julio pasado sobre la visita del líder del 
Partido Popular Mariano Rajoy a Washington?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué información ofreció Radio Nacional de Espa-
ña el día 16 de julio respecto al documento en el que se 
revela que el atentado del 11-M tenía por objeto poner 
fin al Gobierno del Partido Popular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué información ofreció Televisión Española el 
día 16 de julio respecto al documento en el que se reve-

la que el atentado del 11-M tenía por objeto poner fin al 
Gobierno del Partido Popular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué información ha ofrecido Televisión Española 
el día 18 de julio pasado respecto a las visitas de repre-
sentantes políticos y gubernamentales a la provincia de 
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué información ha ofrecido Televisión Española 
el día 18 de julio pasado respecto a las visitas de repre-
sentantes políticos y gubernamentales a la provincia de 
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Con qué datos sobre la afición a las carreras de 
caballos en nuestro país ha contado Televisión Españo-
la para decidir su emisión habitual en los próximos 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene la dirección de Radio Nacio-
nal de España respecto a sus instalaciones en Marbella 
(Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Tiene garantizada Radio Nacional de España su 
continuidad en Marbella (Málaga) en las actuales con-
diciones de plantilla y medios técnicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de piezas que, desde el pasado día 
6 de julio, han elaborado los Centros Territoriales de TVE 
para su emisión en el programa «España directo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de emisión en directo y en 
diferido que ha realizado el programa de TVE «España 
directo» desde su estreno y hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el volumen de producción propia de TVE 
que se va a llevar a cabo durante la próxima temporada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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185/001653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles son los títulos y horas producidas de pro-
gramas que Televisión Española tiene almacenados sin 
estrenar hasta el mes de julio de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la proyección presupuestaria que sobre el 
ejercicio de 2005 puede hacer la Dirección General de 
RTVE transcurrido el primer semestre del año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué importancia concede la Directora General de 
RTVE a las protestas de los sindicatos y del Comité 
General Intercentros del Ente Público con motivo del 
programa «España directo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué valoración puede hacer la Directora General 
de RTVE respecto a los más de 600 escritos individua-
les de protesta que otros tantos trabajadores de TVE 
han remitido a los grupos parlamentarios para manifes-
tar su protesta por el programa «España directo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace la Directora General de RTVE 
respecto a los escritos de protesta contra el programa 
«España directo» firmados, entre otros, por los trabaja-
dores y comités de empresa de los Centros Territoriales 
de TVE en Cantabria, Castilla-La Mancha, Castilla y 
León, Cataluña, Extremadura, Galicia, Madrid, Anda-
lucía, Canarias y Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
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Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Considera la Dirección General de RTVE que los 
trabajadores de la plantilla actual de TVE no están en 
condiciones de realizar con la debida calidad un pro-
grama de televisión como «España directo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

— ¿Considera la Directora General de RTVE que 
las mayores audiencias obtenidas por TVE durante el 
pasado mes de junio responden a programas con algún 
compromiso social o un neto servicio público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Durante el último año, Televisión Española ha reti-
rado de su programación, entre otros, los espacios «El 
Sábado», «Esto es vida», «La Azotea», «Préstame tu 
vida», «El enemigo en casa», etc. ¿Qué balance puede 
hacer la Directora General de RTVE respecto a estas 
apuestas fracasadas de la programación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

— ¿Qué iniciativas ha adoptado la Dirección 
General de RTVE para dar cumplimiento a la resolu-
ción del Consejo de Administración en la que se le 
insta a alcanzar un acuerdo con la representación de 
los trabajadores respecto al programa titulado «Espa-
ña directo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

— ¿Puede garantizar la Directora General de RTVE 
que todos los proyectos de nuevos programas y series 
de TVE para la nueva temporada responden a un con-
cepto plural de la sociedad y son tratados con el rigor y 
la objetividad que reclama un servicio público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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— ¿Qué atención presta Televisión Española al 
deporte de la pelota en sus diferentes modalidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Tiene conocimiento la Directora General de 
RTVE de la vinculación presente o pasada de la producto-
ra Mediapro, a la que se han encargado distintos proyectos 
en TVE, con el Partido Socialista Obrero Español o con el 
Gobierno que preside José Luis Rodríguez Zapatero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Tiene conocimiento la Directora General de 
RTVE sobre si en el período 1996-2004 el Partido 
Socialista rechazó en alguna ocasión su participación 
en debates programados en Televisión Española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

— ¿Tiene intención la Directora General de RTVE de 
reparar en las razones que el Partido Popular ha esgrimido 
para justificar su ausencia del programa «59 segundos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio  
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

— ¿Qué información ha ofrecido Radio Nacional 
de España y Televisión Española sobre la falta de cuan-
tificación económica de las promesas realizadas el día 
26 de julio por el presidente del Gobierno en La Mon-
cloa a los representantes de los municipios afectados 
por la catástrofe de los incendios en Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio  
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

— ¿Qué atención informativa ha prestado Radio 
Nacional de España y Televisión Española a las 33 
medidas sobre incendios forestales propuestas pública-
mente por el presidente del Partido Popular, Mariano 
Rajoy, el martes 26 de julio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio  
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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185/001669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

— ¿Qué información ha ofrecido Radio Nacional 
de España y Televisión Española sobre las deficiencias 
y averías detectadas en los medios técnicos empleados 
en la extinción de los incendios recientes en Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio  
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

— ¿Qué atención informativa ha prestado Radio 
Nacional de España y Televisión Española a la reitera-
da solicitud del Partido Popular para que se cree una 
Comisión Parlamentaria de Investigación sobre los 
recientes incendios de Guadalajara que provocaron la 
muerte de once personas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio  
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

— ¿Qué atención informativa ha prestado Radio 
Nacional de España y Televisión Española a las deman-
das planteadas en otras Comunidades Autónomas, 
como Andalucía y Extremadura, para que otros sinies-
tros también relacionados con el fuego obtengan la 
misma valoración de catástrofe e inversiones públicas 
que las que ha prometido el Gobierno central en el caso 
de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio  
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

— ¿Va a realizar RTVE algún programa específi-
co con el fin de explicar a la audiencia las consecuen-
cias ecológicas y para el desarrollo rural de la catás-
trofe de los incendios producidos recientemente en 
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio  
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

— ¿Ha considerado RTVE la oportunidad de llevar 
a cabo alguna iniciativa en su programación destinada a 
recaudar fondos para las zonas afectadas por la catás-
trofe de los incendios en Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio  
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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185/001674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

— ¿Cuál ha sido la presencia del Gobierno central 
y autonómico de Castilla-La Mancha en los programas 
informativos de Radio Nacional de España y de Televi-
sión Española entre los días 16 a 30 de julio en relación 
con la catástrofe del incendio en Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio  
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

— ¿Qué información ha ofrecido Radio Nacional 
de España y Televisión Española de la comparecencia 
parlamentaria de la Ministra de Medio Ambiente el 
pasado día 26 de julio en el Congreso de los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio  
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

— ¿Qué información ha ofrecido Radio Nacional 
de España y TVE sobre la dimisión de una Consejera 
del Gobierno de Castilla-La Mancha, como consecuen-
cia de los incendios que costaron la vida a once perso-
nas en Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio  
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

— ¿Qué informaciones ha ofrecido Radio Nacional 
de España y Televisión Española respecto a las peticio-
nes de dimisión que ciudadanos de Guadalajara han 
expresado a los representantes del Gobierno central y  
autonómico con motivo de la descoordinación y falta 
de medios en la extinción del incendio que terminó con 
la vida de once personas en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio  
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

— ¿Ha informado en algún momento RTVE de la 
movilización de militantes socialistas en el funeral por las 
víctimas del incendio de Guadalajara para contrarrestar 
los abundantes abucheos y peticiones de dimisión que 
recibieron los representantes del Gobierno en dicho acto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio  
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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185/001679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

— ¿Considera la Directora General de RTVE que 
la cobertura informativa que ha llevado a cabo el Ente 
Público sobre las visitas giradas por representantes del 
Gobierno y de la Oposición a las zonas afectadas por la 
catástrofe de Guadalajara responden a un criterio de 
objetividad, pluralismo y servicio a la verdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio  
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

— ¿Considera la Directora General de RTVE que 
se pueden equiparar, como hizo TVE, las expresiones 
de desacuerdo en la recepción de los representantes del 
Gobierno y de la Oposición al funeral por las víctimas 
del incendio de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio  
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

— ¿Qué valoración hace la Directora General de 
RTVE sobre la forma en que Televisión Española infor-
mó sobre la recepción de los representantes del Gobier-
no y del Partido Popular en los funerales celebrados en 
Guadalajara el pasado día 22 de julio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio  
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

— ¿Ha informado en algún momento RTVE de las 
ocupaciones de los máximos representantes del Gobier-
no central y autonómico de Castilla-La Mancha en las 
mismas horas en las que el fuego provocado en Guada-
lajara adquiría una trágica gravedad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio  
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

— ¿Qué valoración hace la Directora General de 
RTVE respecto a la hostilidad manifestada contra los 
vehículos de TVE destinados a cubrir la información 
del Tour de Francia en la localidad de Saint-Lary?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio  
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 31 de agosto de 2005.
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185/001684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

— ¿Qué iniciativas ha tomado la Dirección General 
de RTVE para denunciar las agresiones e insultos que 
sufrieron los trabajadores de una unidad móvil de TVE 
en la localidad de Saint-Lary durante la retransmisión 
del Tour de Francia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio  
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 31 de agosto de 2005.

185/001685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

— ¿Se ha puesto en contacto la Dirección General 
de RTVE con los trabajadores de TVE insultados y 
agredidos en el pasado Tour de Francia, a su paso por la 
localidad de Saint-Lary, para expresarles su solidaridad 
y brindarles la protección necesaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio  
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 31 de agosto de 2005.

185/001686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-

guntas a la Directora General de RTVE de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Con fecha 21 de julio, la Dirección General de 
RTVE ha dictado la Disposición 5/2005, por la que se 
modifican, entre otras cuestiones, las estructuras orgá-
nica y funcional del Ente Público. Sobre dicha Disposi-
ción se plantean las siguientes preguntas:

1. ¿Qué explicación de índole práctica o razo-
nable tiene la modificación de la adscripción de la 
Subdirección de Asuntos Jurídicos desde la Direc-
ción de la Asesoría Jurídica de RTVE a la Dirección 
del Gabinete de la Dirección de TVE y la modificación 
de su nivel retributivo?

2. ¿Cuál es la trascendencia económica de la 
modificación realizada en el nivel retributivo de la Sub-
dirección de Asuntos Jurídicos de RTVE?

3. ¿Qué ventajas operativas y funcionales repor-
tan a RTVE las modificaciones realizadas en la Direc-
ción de Informática?

4. ¿Qué efectos económicos tienen las modifi-
caciones que se han realizado en la Dirección de 
Informática de RTVE?

5. ¿Qué razones existen para llevar a cabo la 
modificación del nivel retributivo de los puestos de 
Encargado de Secretaría 1, 2 y 3 adscritos a la Direc-
ción de TVE?

6. ¿Cuál es la repercusión económica de la 
modificación del nivel retributivo de los puestos de 
Encargado de Secretaría 1, 2 y 3 adscritos a la Direc-
ción de TVE?

7. ¿Qué razón justifica la creación de un nuevo 
Encargado de Secretaría en la Dirección de la Gerencia 
de Programación y Contenidos de TVE?

8. ¿Cuál es el efecto económico que tiene la 
creación de un nuevo puesto de Encargado de Secre-
taría en la Dirección de la Gerencia de Programación 
y Contenidos de TVE?

9. ¿Qué ventajas de índole práctica van a 
reportar a la actividad de TVE las modificaciones 
operadas en la Dirección de la Planificación de la 
Producción de TVE?

10. ¿Cuál es la consecuencia económica de las 
modificaciones practicadas en la Dirección de la Pla-
nificación de la Producción de TVE?

11. ¿Qué provechos funcionales u operativos 
se van a desprender de las modificaciones establecidas 
en la Dirección de Programas de TVE?

12. ¿Qué balance económico se desprende de 
las modificaciones propuestas en la Dirección de Pro-
gramas de TVE?

13. ¿Cuál es el detalle de las cualidades que 
se desprenden de las modificaciones realizadas en la 
Dirección de la Adquisición de Derechos de Antena de 
TVE?

14. ¿Qué repercusión económica tienen las 
modificaciones realizadas en la Dirección de la Adqui-
sición de Derechos de Antena de TVE?



Congreso 12 de septiembre de 2005.—Serie D. Núm. 256

580

15. ¿Cuáles son las condiciones laborales 
que se van a mejorar con las modificaciones que 
se han llevado a cabo en la Dirección del Área de 
Personal de TVE?

16. ¿Qué alcance económico tienen las modifi-
caciones realizadas en la Dirección del Área de Per-
sonal de TVE?

17. ¿Cuáles son las mejoras funcionales que 
se han introducido con las modificaciones dictadas 
en la Dirección de la Producción de los Programas 
Informativos de TVE?

18. ¿Qué trascendencia económica tiene y a 
cuántos trabajadores afectan las modificaciones 
realizadas en la Dirección de la Producción de los 
Programas Informativos de TVE?

19. ¿Qué sentido de mayor eficacia para el desa-
rrollo de la actividad de TVE tienen las modificacio-
nes que se han realizado en la Dirección del Área de 
Producción de Programas Deportivos de TVE?

20. ¿Cuál es el efecto económico que tiene y el 
número de trabajadores que se verán afectados por 
las modificaciones de la Dirección del Área de Pro-
ducción de Programas Deportivos de TVE?

21. ¿Qué explicación puede darse a la creación 
de un puesto de Delegado de Relaciones Instituciona-
les en el Centro de Producción de Programas de TVE 
en Cataluña?

22. ¿Qué efectos positivos sobre la actividad de 
Radio Nacional de España van a obtenerse de las 
modificaciones realizadas en la Dirección de sus 
Servicios Informativos?

23. ¿En qué aspectos funcionales se va a mejorar 
la gestión de Radio Nacional de España con las modi-
ficaciones que se han introducido en la Dirección de la 
Gerencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta a la Directora General de RTVE de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

— ¿Qué opinión le merece a la Directora general 
de RTVE el hecho de que Grupos Parlamentarios que 
respaldan al Gobierno condicionen su apoyo a los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2006 y a la 
solución de la deuda de RTVE con el pago de la deuda 

sanitaria y la financiación educativa de las Comunida-
des Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta a la Directora General de RTVE de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

— ¿Qué información ofreció Radio Nacional de 
España y Televisión Española de los atascos monumen-
tales producidos en los accesos a Madrid el día 25 de 
julio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta a la Directora General de RTVE de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

— ¿Qué información ofreció Televisión Española 
el día 27 de julio en la 1.ª Edición del Telediario sobre 
las declaraciones efectuadas aquella jornada por parte 
del Presidente del Partido Popular, Mariano Rajoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta a la Directora General de RTVE de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

— ¿Tiene previsto Televisión Española próxima-
mente la emisión de un programa dedicado a buscar e 
indagar sobre las personas desaparecidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta a la Directora General de RTVE de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

— ¿Qué información ha ofrecido Televisión Espa-
ñola durante el pasado mes de julio respecto al bajo 
nivel de agua de los embalses y las restricciones 
impuestas en diversas zonas del país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta a la Directora General de RTVE de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

— ¿En cuántas ediciones de los Telediarios de 
TVE, emitidos durante los pasados meses de junio y 
julio de 2005, no ha aparecido ningún miembro del 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta a la Directora General de RTVE de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

— ¿Ha considerado la Directora general la oportu-
nidad de prescindir de los responsables del Telediario 2 
de TVE a la vista de los malos resultados de audiencia 
que ha obtenido este programa informativo en los últi-
mos meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta a la Directora General de RTVE de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

— ¿Qué valoración hace la Directora general de 
RTVE respecto a los resultados de un estudio elaborado 
por la Asociación de Teleespectadores de Cataluña 
(TAC), recientemente publicado, que pone en evidencia 
que La Primera de TVE es la cadena que vulnera en un 
porcentaje más alto los contenidos de las franjas de 
protección infantil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
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gunta a la Directora General de RTVE de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

— ¿Qué respuesta ha dado Televisión Española a la 
cadena pública británica (BBC) tras ser acusada por 
ésta de copiarle el formato del programa «Mira quién 
baila»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta a la Directora General de RTVE de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

— ¿Qué opinión le merece a la Directora General 
de RTVE la denuncia pública efectuada por trabajado-
res del Centro Territorial de Extremadura sobre la 
cobertura informativa de los incendios provocados el 
pasado 22 de julio en la provincia de Cáceres que emi-
tió el programa «España directo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta a la Directora General de RTVE de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En respuesta escrita a una pregunta realizada por 
esta Diputada, la Directora General de RTVE manifies-
ta que la disminución de los ingresos publicitarios que 
ha sufrido TVE como consecuencia de las bajas audien-
cias obtenidas durante los dos primeros meses del año 
2005 es un dato confidencial, lo cual impide a nuestro 
Grupo Parlamentario realizar el oportuno y legítimo 
seguimiento de los ingresos y gastos del Ente Público 
en el presente ejercicio. Por ello, volvemos a solicitar 

por escrito a la Dirección General de RTVE que contes-
te, ¿cuál ha sido la variación de los ingresos publicita-
rios que ha sufrido Televisión Española durante los seis 
primeros meses del año 2005 como consecuencia de las 
bajas audiencias obtenidas en este período?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta a la Directora General de RTVE de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En respuesta escrita a una pregunta realizada por 
esta Diputada, la Directora general de RTVE considera 
que la información sobre las inserciones publicitarias 
que se han realizado por parte del Ente Público desde 
mayo de 2004 tiene un carácter confidencial, lo cual 
impide a este Grupo Parlamentario realizar el oportuno 
y legítimo seguimiento de las actividades y de los gas-
tos que lleva a cabo RTVE en los medios de comunica-
ción y en concepto de publicidad. Por ello, volvemos a 
solicitar por escrito a la Dirección General de RTVE 
que conteste, ¿cuál es el número de inserciones publici-
tarias, coste de las mismas y medios de comunicación 
en los que se han realizado aquellas por parte de RTVE 
desde mayo de 2004 y hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta a la Directora General de RTVE de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En respuesta escrita a una pregunta realizada por 
esta Diputada, la Directora general de RTVE manifies-
ta que el importe de la compensación económica recibi-



Congreso 12 de septiembre de 2005.—Serie D. Núm. 256

583

da por RTVE por la emisión de sus canales temáticos 
en ofertas televisivas de pago por visión es una infor-
mación confidencial; lo cual impide el oportuno y legí-
timo seguimiento por parte de este Grupo Parlamenta-
rio de la evolución de los ingresos y gastos del Ente 
Público y de la debida eficacia en su administración. 
Por todo ello, se vuelve a solicitar por escrito a la 
Directora General de RTVE, ¿cuál es el importe de la 
compensación económica recibida por RTVE durante 
el año 2004 por la emisión de cada uno de sus canales 
temáticos en ofertas televisivas de pago por visión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta a la Directora General de RTVE de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En respuesta escrita a una pregunta realizada por 
esta Diputada, la Directora general de RTVE manifies-
ta que los ingresos previstos por parte de RTVE por la 
emisión de sus canales temáticos en ofertas televisivas 
de pago por visión durante el año 2005 es una informa-
ción confidencial, lo cual impide el oportuno y legítimo 
seguimiento por parte de este Grupo Parlamentario de 
la evolución de los ingresos y gastos del Ente Público y 
de la debida eficacia en su administración. Por todo 
ello, se vuelve a solicitar por escrito a la Directora 
general de RTVE, ¿cuáles son los ingresos previstos 
por RTVE durante el año 2005 por la emisión de cada 
uno de sus canales temáticos en ofertas televisivas de 
pago por visión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-

gunta a la Directora General de RTVE de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

— ¿Cuál es el motivo para la Dirección General de 
RTVE de la pérdida de 2,8 puntos porcentuales de 
cuota de pantalla en el Telediario Matinal de TVE entre 
mayo de 2004 y el mismo mes del año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta a la Directora General de RTVE de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Según el dato ofrecido por la Dirección General 
de RTVE el programa de TVE «Las cerezas» ha incum-
plido en 20 ocasiones, entre enero y la primera semana 
de junio de 2005, los porcentajes de audiencia previstos 
en su contrato. ¿Piensa la Dirección General de RTVE 
renovar la emisión de este programa rebajando la cuota 
de pantalla de su pasado contrato?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/001703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta a la Directora General de RTVE de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

— ¿Qué motivos considera la Directora general 
de RTVE que existen para que el Telediario 3 (Última 
Edición) de TVE haya perdido 2,2 puntos porcentua-
les de audiencia entre mayo de 2004 y el mismo mes 
del 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2005.–Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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